Кут Хуми

Аспектная Лариса

|  |
| --- |
|  |
| 11 Синтез Школы  Политического  Управления  Политическое Управление (ПУ) Служащего Конфедеративным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Политика Созидания партийностью. Прасозидание управления. ПУ Статусами. ПУ Ипостаси Си. Политика Метагалактической Гражданской Конфедерации. ПУ Политической партии. Гражданин-политик |

|  |
| --- |
| Москва  03-04.09.2022 |

Оглавление

[**1 день. 1 часть** 2](#_Toc116327061)

[Образ управления Огня - Материи. 3](#_Toc116327062)

[Почему у нас Политическое Управление? 7](#_Toc116327063)

[Цели Политического Управленца. 12](#_Toc116327064)

[5 Степеней Организации Материи. 20](#_Toc116327065)

[В чём особенности Лично ориентированного Космоса? 22](#_Toc116327066)

[Политическая задача – развитие ИВДИВО. 31](#_Toc116327067)

[**Практика 1**. Стяжание Ипостаси 11 Синтеза Школы Политического Управления, 64 Инструментов, стяжание политического управления пяти Степеней 12-ричной реализации Планетой, Солнечной Системой, Галактикой, Метагалактикой и Октавностью. 33](#_Toc116327068)

[Политическое Управление Служащего Конфедеративным Синтезом. 39](#_Toc116327069)

[Что общее у всех политиков? 40](#_Toc116327070)

[Политическое Управление конфедеративностью Отцом. 52](#_Toc116327071)

[Политическое Управление Должностной Компетенцией. 55](#_Toc116327072)

[**Практика 2.** Стяжание Политического Управления Внутреннего Мира, Внутреннего Космизма, Внутренней Вселенскости, Внутренней Метагалактичности, Внутренней Октавности ИВО, стяжание Политического Управления Служащего Конфедеративным Синтезом ИВО. 57](#_Toc116327073)

[**1день, 2 часть** 59](#_Toc116327074)

[Что нам нужно сделать, чтобы собрать 1-й курс МФЧС. 61](#_Toc116327075)

[Тело Огня и Совершенная Роза Служащего. 65](#_Toc116327076)

[Командный тренинг: «Приглашение людей на 1-й курс МФЧС». 79](#_Toc116327077)

[Что такое ваша личная партия? 82](#_Toc116327078)

[Здание Политической Партии МИР России в экополисе. 85](#_Toc116327079)

[Сбор 1-го курса МФЧС. 87](#_Toc116327080)

[Методика 87](#_Toc116327081)

[**Практика 3**. Стяжание Политики Частностей ИВО, стяжание и развёртка Зова на первый курс МФЧС подразделения ИВДИВО Москва Россия. Взаимодействие с гражданами экополиса первой-пра-ивдиво реальности. стяжание Созидания Политического Управленца профессионала ИВДИВО. политики Созидания партийностью каждому, стяжание Партии каждого ИВО, Индивидуального Синтеза Политического Управленца профессионала ИВДИВО. 87](#_Toc116327082)

[**2день, 3часть** 92](#_Toc116327083)

[Политика и управление ночной подготовки. 92](#_Toc116327084)

[Какая у нас единая линия Целеполагания? 96](#_Toc116327085)

[Что дает Абсолют в развитии ИВДИВО? 99](#_Toc116327086)

[Где политика Огня и Синтеза? 106](#_Toc116327087)

[Ивдивная политика. 108](#_Toc116327088)

[Тренинг практической деятельности Политического Управленца Политуправлением Служащего Конфедеративным Синтезом ИВО. 109](#_Toc116327089)

[Политическое Управление Служащего. 112](#_Toc116327090)

[Конфедеративный Синтез. 114](#_Toc116327091)

[Созидание. 117](#_Toc116327092)

[Политика Созидания. 119](#_Toc116327093)

[Партийность. 120](#_Toc116327094)

[Прасозидание. 121](#_Toc116327095)

[Прасозидание управления. 123](#_Toc116327096)

[Политическое управление. 127](#_Toc116327097)

[Политическое управление Статусами. 130](#_Toc116327098)

[Политика ОМГК. 135](#_Toc116327099)

[Политика Отца Метагалактической Гражданской Конфедерации. 136](#_Toc116327100)

[**Практика 4.** Стяжание Прасозидания, политического Управления Статусами, политики Октавной Метагалактической Гражданской Конфедерации, стяжание Плана Синтеза Политического управленца профессионала ИВДИВО. 139](#_Toc116327101)

[Комментарий после Практики 142](#_Toc116327102)

[**2 день, 4 часть** 143](#_Toc116327103)

[Партия. 145](#_Toc116327104)

[Гражданин политик. 152](#_Toc116327105)

[Политическая Партия МИР России. 155](#_Toc116327106)

[Чем Внутреннее единство в партии мы достигаем? 155](#_Toc116327107)

[Внутренняя политика Политической Партии МИР России. 159](#_Toc116327108)

[**Практика 5**. Стяжание политики Основ Изначально Вышестоящего Отца, политики Формы, Константы Изначально Вышестоящего Отца, политики Созидания Изначально Вышестоящего Отца. 159](#_Toc116327109)

[Кто такая Ипостась? 161](#_Toc116327110)

[Что мы должны достичь, как Ипостаси? 163](#_Toc116327111)

[Как можно подействовать на Выборах Ипостасью Синтеза, и политически управленчески. 166](#_Toc116327112)

[**Практика 6.** Итоговая практика. 171](#_Toc116327113)

## 1 день. 1 часть

Всем добрый день, доброе утро. У нас сегодня с вами, я рада это констатировать, 11 Синтез Школы Политического Управления.

А если так посмотреть на то, чем мы с вами занимаемся уже десять месяцев, то мы можем увидеть, что те итоги, которые мы с вами стяжали, в которые мы вошли, и как мы с вами разворачиваемся, как-то проявляются, да?

Я не могу сказать, как у каждого из вас, я написала вам в чат о том, чтобы вы подумали, как вы видите своё развитие, становление Политического Управленца, но мне понравилась публикация С. в чате Политического Управления, где она конкретно выразила очень явно свою позицию, вы заметили это? Это очень хороший знак, когда возникло внутреннее состояние и это внутреннее состояние вышло в это внешнее объявление.

Потому, что смотрите, мы хотим что-то сделать, Для того, чтобы нам вовне что-то сделать, нам нужно внутри это иметь. Это мы с вами знаем ещё из Синтеза. И мы накапливаем Синтезом вот эту состоятельность внутри, чтобы потом что-то вовне сделать. И здесь такой момент важный есть, что надо ещё смочь управиться. Вот управление - это управиться с тем, что есть внутри, и там всё это развернуть вовне.

Поэтому у меня к вам такая просьба, чтобы вы, сейчас уже достаточно опытные в этом вопросе, обратите внимание на то, что у нас и Синтез идёт лично ориентированный, Большой Космос какой, Лично ориентированный. И нам нужно в Школе и в Управлении тоже перестраиваться на Личное ориентирование.

И, когда я готовилась к этому Синтезу, вы знаете, какой образ у нас пока ещё такой, я образно скажу, такой - накопительства и стяжательства. В каком смысле, да, у меня сейчас будет ещё какой-то Огонь, будет какой-то там опыт Управленца, и потом как-то это всё взорвётся, как это всё я научусь, и как это всё смогу делать.

И поэтому у меня к вам такая просьба, начиная с этой Школы, начинайте искать какую-то применимость, тем более, как у нас идёт Синтез? **Явление Политического Управленца, ракурсом профессионала ИВДИВО.** А вот если мы берем все профессии ИВДИВО, которые мы затрагиваем, шестнадцать, да на шестнадцать Синтезов. У нас на этом **Синтезе Политическом Управлении Ипостаси Синтеза Политическое Управление Служащего**. И у нас идёт такой Синтез, когда Служащий - Созидание, это в целом внутреннее наше развитие, понятно, что во внешнем выражении.

Профессии ИВДИВО - Регулятор Прав, Повелитель Времени, они что делают, помогают тот Синтез, который уже есть в ИВДИВО, начать внешне и применять в ИВДИВО в первую очередь. И нам нужно перестроиться на профессионализм. Выйти из состояния такого, что я накапливаю, накапливаю, и начать как-то профессионально применяться, в первую очередь тем Синтезом, который у вас есть.

### Образ управления Огня - Материи.

Мне Владыка показал такой образ, я покажу сейчас по поводу управления. Я нарисую его. Вот представьте, мы всегда говорили, что есть Огонь и есть Материя. Мы говорим, что Огонь идёт, он попадает в Материю, и начинает там что-то делать. Вот, скажите, пожалуйста, а где Человек здесь находится, вот на этом чудном рисунке?

*Из зала:* В центре.

В центре где? Вообще, Человек, это кто такой? Житель Материи. Значит, по большому счёту, я его кружком нарисую, он, где находится? В Материи. Он живёт в материи. В чём сложность нашего Синтеза? Мы стяжаем, и как Ипостась, как Учитель, мы, где находимся, в Огне. Огня много и внутри, и вокруг.

Поэтому, нам на Синтезе кажется, что мы сейчас всё развернём, все вопросы решим. Но, как только мы приходим, и что-то заболело, мы уходим в Человека, и погружаемся куда, в Материю. И это нормально. Почему, потому, что Человек пришёл для чего сюда? Какая задача для Человека, как вы думаете?

*Из зала:* Реализовать себя.

Реализовать себя, прекрасно. А что значит, реализовать? Преобразить Материю, а потом ею управлять. То есть, образно говоря, стать выше, чем та Материя, в которой он есть. И, в принципе, что Есмь, такое - управление? Это вмещение Огня в Материю, для того, чтобы, я пошучу, выйти из этой Материи. Вот такая получается восьмёрка. Но, как только мы выйдём из Материи в Огонь, что происходит? Мы тут же погружаемся в более высокую Материю, в которой опять есть Огонь.

Вы понимаете, наша пятая раса, она что говорила, что есть только один вариант - ОМ, который упадёт в Хум, и у меня всё будет хорошо. И этот Ом подразумевал, что мне нужно достичь какого-то просветления, увидеть какой-то Синтез и всё**. Но мы не привыкли в пятую расу видеть то, что выйдя в Огонь, мы попадаем куда, в Материю более высокого уровня. И мы вот это с вами знаем, а можем ли мы это с вами делать?**

Поэтому, многие говорят, я Синтезом стал заниматься, вначале всё было хорошо, а потом всё как-то стало всё хуже и хуже. В каком смысле, в том смысле, что идёт усвоение и повышается скорость вот этой перестройки. И как только ты возвращаешься в эту Материю, в которой ты был, многие страдают по прошлому, я имею в виду люди, когда я был молодой, когда я был более худой, когда я был более весёлый, какие-то показатели.

Но сюда вернуться уже нельзя. Мы понимаем в физической жизни, правильно, что нельзя вернуться в 30 лет, если тебе уже 50. Понимаете, о чём я говорю? А теперь надо увидеть, что вот это идёт во Внутреннем мире то же самое. И у нас постоянно идёт внутри вот это состояние, я не могу сказать недовольства. Человек всё время чего-то большего хочет.

И вот управление, это когда мы вырабатываем такой подход, такой стиль, когда мы можем в любой ситуации уметь применить свои Права, и этими Правами что сделать? Что нам надо сделать в управлении?

*Из зала:* Управлять.

Что значит управлять?

*Из зала:* Войти в свои Права.

Войти в свои Права, и? Все ж хотят счастья в жизни. Вы хотите счастья в жизни?

*Из зала:* Мы носители счастья в жизни.

Ах, вы носители. Вопрос заключается в том, что понимать под счастьем. Чувствуете, что уже настолько всё разнообразие, многообразие, но если взять, что Счастье - это синтез Частей, то есть, когда ты какой? Вот, счастье, какой ты тогда?

*Из зала:* Цельный, столпный.

Цельный, столпный, что это значит, по-человечески, скажите мне.

*Из зала:* А, что тогда значит синтез Частей?

А это я тоже не знаю, а теперь ты мне по-человечески скажи, что это значит.

*Из зала:* Если по-человечески смотреть, что такое счастье, то большие острова, ракурс эндорфинов, ракурс....

Не будем вводить биологию, гормональный фон. А почему ты человека воспринимаешь, что у человека нет мыслей? Кстати, человеку мешает быть счастливым не эндорфины и часто не гормоны, а что мешает ему? Его мысли, его неудовлетворённость.

*Из зала:* Несоответствие желаемого и действительного.

Несоответствие желаемого и действительного. А где желаемое и где действительное?

*Из зала:* В голове.

А если взять вообще, **где желаемое и действительное?**

*Из зала:* В теле.

Ну, хорошо, в теле. **В Огне желаемое, действительное в Материи.** **То есть, получается восьмёрка, как бесконечность, да. Счастье, это когда ты достигаешь чего, ОМ, баланса Огня и Материи.** **Когда ты можешь то, что ты Огонь взял, ты можешь его как-то усваивать, а когда ты как-то живёшь в Материи, ты способен вызвать ещё больший Огонь, чтобы обновляться и постоянно быть в состоянии, скажем, удовлетворения.**

И получается, что когда мы смотрим на все процессы с позиции управления, то в принципе, нам чётко, становится необходимым заниматься Синтезом. Мы на Синтез смотрим, как на что? Ну, вот Синтез, что это такое? А Синтез, это и есть, в первую очередь, баланс Огня и Материи.

*Из зала:* А можно сказать, что **если мы говорим про синтез Частей, о счастье, то, опять же, синтез Частей, это должна быть определённая конфедеративность Частей. А тогда получается, человек может быть счастливым, только начиная с уровня конфедерации**.

Вообще, Синтез это 16-я конфедерация, а это 11-я.

*Из зала:* Я говорю, начиная с конфедерации.

Само собой. Но до этого они должны быть все в Огне. И у нас есть Метагалактический Синтез, который позволяет быть каким-то образом. Конфедеративность, это когда они начинают между собой уже договариваться или объединяться. А для того, чтобы они объединялись, вот смотрите, образно говоря, конфедеративность - мы сейчас сидим, общаемся.

Но для того, чтобы мы сидели, общались, нам нужно кем быть? Человеком первоначально. Вот представьте, сидят собака, кошка, галка, ну, птичка, кто там ещё? Василёк, цветочек.

*Из зала:* Соловей.

Соловей и они хотят быть конфедеративны. Поэтому, правильно, если мы сейчас посмотрим вниз, у нас с вами Конфедеративный синтез, то, в принципе, все явления, которые мы ниже рассматривали, они являются необходимыми и достаточными. И тут нам нужно вспомнить, если уже говорить с управления и в ИВДИВО, чтобы мы могли Синтезом что-то делать, мы тут вспоминаем наши профессии ИВДИВО. И должны сейчас с вами перестраиваться за оставшиеся Синтезы на профессионализм управления ИВДИВО Синтезом.

Вот, я сколько бы раз ни пыталась на Школе рассмотреть тему отношения стран, и так далее, никогда не включается, даже если я что-то планирую. О внеше-политической ситуации поговорим, кроме каких-то примеров, которые возникают. Потому что, **в принципе, наша задача - войти в Управление другого Внутреннего уровня.**

Вот, первое сентября было, Путин выступал в Калининграде. Что там он говорил, что очень важно найти себя, чтобы быть удовлетворённым именно в этой жизни. И там пишет корреспондент, значит, наш президент всё-таки ищет себя. Потому, что везде звучит вот эта тема, что надо найти себя. То есть, если ты сам не будешь. И дальше идёт, что граждане определяют государство. То есть, в принципе, всё, о чём мы с вами говорим сейчас, это уже на уровне государства стало очевидным.

Потому что представьте, я такой пример вам приведу про Брежнева. Вот, он там сидит, на даче своей. И приходит всё Политбюро, и думают, что Брежнев уже сейчас откажется. А он такой уже старый. Он такой - ну, не волнуйтесь, я остаюсь. И они с такими лицами сели за стол. Брежнев говорит - я не понял, что вы такие невесёлые? Когда люди радуются, что я остаюсь, все поют песни. И вызывает певицу, и поют песни.

Конечно, у Брежнева, может было плохо со зрением, когда он уже видел, что группа, поддерживающая его невесела. Но если мы понимаем легитимность власти, в чём она заключается? В любви людей к власти, то есть, именно в воссоединении с ней, в поддержке её, чтобы власть чувствовала себя спокойно.

А любовь, это что такое, ребята? Это начинается: чувства, это доверие, это определённые какие-то факторы, которые абсолютно никак не прописаны в Конституции. И когда пятая раса была, у нас была такая общая тотальная идеология и люди были настольно малоразвиты внутри, что они что делали? Поскольку идеология, это семёрка была, у нас было всего семь Планов. Они подстраивались под эту идеологию и маршировали. И власть привыкла действовать так, неважно каким способом, какие режимы мы знаем, но она опирается.

И Россия, в чём ещё сейчас эксклюзивность, не только в каких-то делах, которые она делает, а в том, что именно она поймала этот тренд, что люди должны быть счастливыми, им должно быть комфортно, они должны быть удовлетворёнными. Тогда власть любая удержится.

Почему? Потому что во многих, сейчас мы уже настолько раскачали Виды материи, архетипы и так далее, что это стало синтезфизичностью. И поэтому сегодня уже каждый чувствует, он приходит в семью.

Знаете, образ у меня Советского Союза, пришёл мужчина, деньги даёт зарабатывать, женщина занимается семьёй. А сейчас мужчина приходит, деньги положил, пошёл к телевизору. Вот образ. А нет, повесели жену, иначе она тебя не накормит. Я утрирую это сейчас. То есть, разные уровни.

*Из зала:* Инструкция по применению, да?

Или с другой стороны, женщина раньше заплачет, мужчина реагировал. Почему? Потому что астрал в пятую расу был, каким Миром? Тонким. И она начинала своими слезами или истерикой бить тонко на него.. И он физически разговаривает, но, когда женщина входила в это состояние, в астральное, мужчиной тонко-физически управлять. Вроде бы всё нормально. А сейчас женская истерика может подействовать на мужчину? Только если, как по пятой расе, потому что сейчас астрал стал физическим миром.

Мы об этом знаем. Я знаю, что вы об этом знаете. Но действуете ли вы в этом, управляясь или действуя в каких-то своих делах и начинаниях.

*Из зала:* Кстати, просто получается, если действительно астральное начинается взаимодействие, для мужчины единственный способ в этой ситуации как-то действовать, это по ключу 6-3, когда общение переходит в (*не разборчиво*)

В.! В.! Ты, когда видишь истеричную женщину, у которой просто, ты ей говоришь: «Сейчас ты успокойся!» Кстати, никогда нельзя говорить ты успокойся, а значит сейчас мы с тобою! Да, на мужчин сейчас посмотри, если мужчина завёлся, о какой сути сейчас с ним говорить? У него уже Астрал попёр! А что, что нужно сделать, В.? За Астрал надо идти, чем Астрал можно нейтрализовать? Что такое Астрал? Вот астральные реакции, что это такое? У меня только просьба, чуть-чуть синтезно включайтесь, что такое астральные реакции? Что это значит? Что попёрло?

*Из зала:* Чувства.

*Из зала:* Эмоции.

*Из зала:* Нет, эмоции это больше двоечка, эфир.

А чувства из чего строятся?

*Из зала:* Из атомов.

Из атомов. А из атомов, каких? Если женщина истерит, как животное? Простите. Ну вот, или каких-то вот таких низких частот. Или мужчин или женщин, я специально говорю про женщин, чтобы никто ни это самое…

*Из зала:* Ну женщину, скажем так довести до астральной реакции легче, чем мужчину. Если мужчину довели, тогда всё, держись.

Его уже не вывести оттуда, я поняла! Астральная депрессия или астральная эта…. Не, не, смотрите, вот мы сейчас рассматриваем управление с вами, и вот в принципе всё, астрал, и вы понимаете, что на вас пошел поток чего?

*Из зала:* Атомов.

Атомов. Чем можно эти атомы сбалансировать? Мы говорим, что управление это баланс. Чем можно сбалансировать атомы?

*Из зала:* Молекулами.

Точка-Искра, молекулы, а удастся ли вам, в этот момент, когда вы видите истерику, идущую, а вы? Сейчас я логически подумаю, попробую так, это моя жена, ну вот такая она. Аааа и у вас уже начинается что? Все ваши атомы входить в резонанс с атомами, вот обратите внимание, медицинские, нет, следователи, вот они внедряются в пространство человека, для чего? Чтобы поток своих каких-то убеждений, а у него есть власть, он выше, чем осуждённый и он начинает проходить в его пространство и начинает потоком своих огнеобразов, и этот что начинает делать? Ведь огнеобразы-то проникают? То, что ты подумал, понимаешь В., ключ 6-3 или 2-5, это прекрасно, но на тебя прёт поток атомов.

*Из зала:* Тогда нужен другой поток атомов.

Гениально! И где его взять?

*Из зала:* От Отца, Аватаров.

Но атомы это? Представим, ты довел жену до истерики (*смех*), не важно, не важно, всегда двое есть, ОМ. Давайте так, мы сейчас поговорили (*стук по столу*), прошу прошения! Про управление, вот здесь на рисунке вы понимаете, а теперь материя Женщина-Огонь-Мужчина, я сразу к Отцу, я вам в прошлый раз говорила, что самый финал, как говорится, беготни к Отцу, я вам рассказывала прошлый раз, что наш один Компетентный вышел к Отцу и попросил забрать его жену.

*Из зала:* Не говорили.

*Из зала:* На съезде говорили.

*Из зала:* Это на Школе было.

Это я рассказывала на Школе, потому что, у меня было погружение, когда конкретно женщина, оба Компетентных и когда мы начали говорить о смысле погружения, он не знал, что с ней делать, пошёл к Отцу, попросил, чтобы Отец забрал жену у него, чтобы, говоря простым языком, развёл их.

*Из зала:*: Развёлся.

Получается, развёл.

*Из зала:* В принципе, забрал. (*смех и обсуждение*)

Понимаете, вот, а это уже такая дхармическая проблема, когда человек говорит, забери у меня жену, то есть вы понимаете, когда мы тут рисуем рисунки, теоретические, а когда доходит дело до управления, давай ка справляйся сам! Ты уже сам Отец, сам Огонь, если ты Мужчина, правильно? Ну, в отношениях с женщиной.

*Из зала:* Тогда, в этом случае, к Отцу третьей Высокой Цельной Реальности?

А почему к Отцу третьей Высокой Цельной Реальности? Почему самому не возжечься чем?

*Из зала:* Третьим Синтезом Высоких Цельных Реальностей?

Чувствуешь, ты всё шаришься в Метагалактике ФА? А Метагалактика Фа это природа, а ты же Управленец!

*Из зала:* (*не разборчиво*)

*Из зала:* Третьего Архетипа?

Третьего Архетипа, гениально! И вот, понимаете, что получается? Если атомы третьего Архетипа по отношению к атомам третьей ВЦР, какие? Большие, то они быстро поток этих атомов скомпактифицируют и, в принципе, у человека уйдёт поток атомов в третьем Архетипе, и вы поможете ему перестроиться астрально. Понимаете, что такое Управление? Где оно происходит? Оно происходит внутри. Ты даже говорить, можешь ничего не говорить, но ты можешь это сделать, потому что ты знаешь, как с этим управиться тебе, ни вам с ней или с ним, а тебе! Поэтому управление начинается внутри, поэтому, если вы внутри так, раз вспыхнули сингулярностью, чем? Синтезом двести шестьдесят две тысячи ста сорока четырёх, чего?

*Из зала:* Стать Реальности.

Стать Реальности, понимаете? Вот у вас, если только пойдут мысли и образы в голове и вспомните, у вас вспыхнет ИВДИВО и зафиксирует в голове двести шестьдесят две тысячи сто сорок четыре, в том числе и атомов Высокой Цельной Реальности, которые создадут от вас поток чего? Управления, служения и человек, ребёнок ли это, быстро в этих атомах Отцом, почему? Потому что ВЦР это выражение Огня Отца, перестроится.

*Из зала:* Тогда получается?

Секунду, В., вспомните, вы по жизни идёте, пришли сюда, у вас уже всё сложилось, сюда подошли, у вас уже всё сложилось, к вам подходят, у вас сложилось, к вам подходят, у вас сложилось, слово сказали, всё, что нужно сложилось и вы ушли. Кто такой Управленец? Вот мы чем достигаем профессионально, чтобы мы так смогли действовать с вами? У вас проблема, на вас наезжают, вы подумали, сложили, включили, в себе что-то другое сложили и у вас всё должно что? Управиться. Управленец, поэтому Отец у нас самый высокий управленец. Поэтому мы ходим к нему каждый Синтез, всё у него стяжаем, Политическое Управление такое, такое, а причем тут политика тогда можно сказать? Управление, а политика причем здесь? Почему у нас Политического Управления?

### Почему у нас Политическое Управление?

*Из зала:* Потому что 20-рицу, нужно использовать для решения той или иной ситуации.

А что Управленец не врубается, какой 20-рицей действовать? Он что, тьфу, вот ветер пойду в эту Метагалактику, он тоже что-то. А почему политика?

*Из зала:* *(не разборчиво)*

Нет, это же что начинается, мы вообще много раз возвращаемся к политике, что такое политика? И вот всё время, когда мы начинаем о политике говорить, вы начинаете куда-то …

*Из зала:* Здесь, наверное, дело в том, в голове даже фраза, адаптивно, или как говорится, по подобию говори с тем человеком.

*Из зала:* По осознанию.

*Из зала:* По осознанию, да. И возможно здесь как ракурс, какие инструменты применять или какой 20-рицей возжигаться, чтобы с этим человеком говорить и эти проблемы решать.

А что Конфедеративность, не это? И это, это! И всё это и дружба это и всё это, а причём тут политика? Раз, два, стоп! Причём тут политика? Что такое политика? Давайте так.

*Из зала:* А в том, что например, если…

Что такое политика В.?

*Из зала:* (*не разборчиво)*

Секунду, сейчас смотрите, секунду, следующий по ходу. Мы будем по ходу управленчески, представьте, я, например, электорат, а вы будущий депутат, я вас спрашиваю: «А что такое политика?» а вы такой: «Это когда вот мы, это любовь в кавычках и так далее». Что я могу понять? Я ничего не могу понять и у меня уже конкретно, что возникает?

*Из зала:* Недоверие.

Недоверие и конкретно я уже, это, кстати, не важно. Вот вы выходите к Аватару Синтеза Кут Хуми с вопросом и говорите: «Мне как быть в этом?» Кут Хуми вас спрашивает: «Что ты под этим понимаешь?» И вы должны сказать, что я под этим понимаю – то, то, да возникает как раз что В.? Диалог. Возникает что? Общение. **А Политика, мы говорим – это искусство общения. Это значит, умение выразить, умение договориться, но для чего?**

***Из зала:* Для компромисса.**

**Во имя чего?**

***Из зала:* Результата.**

**Достижения цели, которая ставится политически, которая должна быть реализована. Помните? Политика это умение мобилизоваться, сложить всё необходимое, чтобы это сделать**. И когда мы говорим, например, в семье разрешение скандала это политическое действие или нет?

*Из зала:* Ещё как.

Вот смотрите, это не совсем политическое действие.

*Из зала:* Это очень политическое действие.

Когда это будет В., когда это будет политическим действием? Когда у тебя будет, какая цель в семье?

*Из зала:* Для начала, сохранение мирного статуса.

Вот смотри, если у тебя, как у политика, стоит цель сохранение мирного статуса, то все твои умения договариваться будут какими? Мировые. И больше ничего, а Мир это, какое выражение?

*Из зала:* Одно из четырёх?

Нет, если взять Миры по организациям, тринадцатое или двенадцатое? Сейчас не помню. Ну, то есть мы берём только один какой-то ракурс, поэтому создавать семью политически ради мирного сосуществования это нормальная цель? Политическая? Она может быть какая-то промежуточная, но в принципе цель политики, какая? Когда мы политик, мы начинаем видеть как, в первую очередь? Масштабно, стратегически и политик это тот, кто умеет не сегодня договориться в ссоре, а ради чего ты сегодня ей уступишь, и ты можешь отойти от стратегической цели семьи.

*Из зала:* А можно один вопрос?

Да.

*Из зала:* Вот из истории. Я читала (*неразборчиво*) он умел договариваться с послами, министрами, по тем временам 17-18 века, а именно на природе, какие-то там фуршеты, в каких то вариантах свободных действий, вот что не хватало во взгляде?

*Из зала:* Мне кажется, это можно отнести к разряду, пошли в сауну с девочками и мы договоримся.

Вот теперь, хорошо, нет В.. У меня такое предложение, когда входят в Конфедеративный Синтез? Конфедеративный Синтез подразумевает конфедерацию и подразумевает, что мы не критикуем, не обсуждаем.

*Из зала:* А давайте, я.

Вот смотрите, что получается, когда, ответим сейчас. Давайте, у меня такая просьба, смотреть на какие-то высказывания не с точки зрения, что правильно, не правильно, а с той точки зрения, что через это увидеть. Как вы думаете? Какие вопросы, и какие люди решают на природе?

*Из зала:* Разные.

Какие-то, касающиеся природы, вот я образно скажу, почему? Мне нужны условия, в которых мы природно можем договориться. И получается условия больше, какие будут? Ну, на какие-то выживания, какие-то взятки, ну чтобы удобно было природно жить, то есть точно, это как вариант, я не говорю, что только так или наоборот, надо отпустить какое-то привычное, чтобы войти в какое-то не привычное состояние.

*Из зала:* Кстати, в этом случае, один ракурс договоров на природе с шашлыками и второй ракурс в сауне с девочками.

А третий ракурс, смотрите, а третий ракурс, это конкретно за столом, вы же сами понимаете Форма, кстати, у нас Форма относится к чему? К кому? К Служащему. То есть, когда ты в бане, ты вообще без Формы.

*Из зала:* Простой просто выбор Политика и выбор мизансцены для тех или иных договорённостей, с теми или иными людьми.

Совершенно верно, совершенно верно, поэтому здесь вопрос, знаете какой всё-таки? О Политике, умение договариваться, но во имя чего? Когда мы просто договоримся сейчас дружить, а зачем нам эта дружба, что мы достигнем? Какие политические стратегические цели? Почему здесь важен результат? Вот обратите внимание, наша страна приняла решение, наше руководство приняло решение начать Военную Операцию, понимаете, это не разговоры вечно, что можно так, можно так, но в конце итога любого политического действия принимается решение и это решение должно быть, что?

*Из зала:* (*неразборчив*о)

Реализовано. И поэтому, когда человек-политик ввязывается в бой, помните как у товарища Наполеона? Главное ввязаться в бой, вот дальше ты должен довести это, сейчас и уйти нельзя и это нельзя и это нельзя, что начинает подтягивать разные процессы экономические, сейчас закрывается многие заводы в России. Просто я уже говорила с людьми, где конкретно не выдерживается эта ситуация, отсутствие доставок, продаж и так далее и начинает закручивать ситуация и она будет какая? Какая-то будет, и у политиков эта ситуация, просчитать её какая она будет невозможно, правильно? Почему? Потому что планировали за три дня, идёт уже столько времени, вот здесь братья Военной Операции. Понимаете? И получается, что **Политик должен быть готов постоянно, к каким условиям?**

*Из зала:* (неразборчиво).

**К новым, меняющимся,** вам ничего не напоминает это? Начали, как говорится, какое-то действие, взяли какой-то определённый объём Огня, тут же оказались в чём? В каких-то таких условиях, в которых опять надо брать какой-то новый, по-нашему, если говорить Огонь. Вы согласны? Думали, что так, а получилось вот так, вот так и начинает идти **процесс Политического Управления обязательно, не просто - будет что потом, а конкретные действия, за которые кто отвечает?**

*Из зала:* *(не разборчиво).*

Каждый.

*Из зала:* Постоянно меняющийся, правильно? Потому что ситуация меняется.

*Из зала:* Логично.

Конечно, смотри, давайте так этот шарик, в него капнул Огонь, что с шариком произошло? *(рисует*) Я, к примеру, говорю, он стал вот такой, если он стал вот такой, он уже вызывает из материи, какие-то вот такие буеракистые отклики.

*Из зала:* Реакции.

Реакции. Понимаете как? И всё, это и жизнь сама такая, просто мы на жизнь не смотрим, как на Политику. Это ж то же самое! Вот хороший ребёночек пошел в школу, что с ним произошло? Всё, его вот этот шарик полностью поменялся, потому что он, детство было или вообще там дома в семье было и вдруг на тебе! На него какая-то тётка голос повышает. Ну, учительницей называется. Я, конечно, сейчас утрирую, дети, конечно понимают, кто такая учительница, ну образно. И вот это идёт постоянно как процесс пахтания, и мы в Школах Политического Управления, просто ставим задачу, чтобы Компетентные могли из ИВДИВО этот Синтез брать Политического управления, граждане. Чтобы мы вообще увидели это Управление не как ковыряние в материи, а как постоянное вмещение нового Огня и Управление этим. Вот в чём управление вообще этим, смотрите. Мы сейчас говорили о том, что поменялись вот эти вот изменения в этом, в Человеке. Он начал вызывать на себя разные реакции и пошло его развитие потому, что это человек, правильно? Какой вы мне предлагаете вариант управления? Вот что мы делаем? Я сейчас буду говорить, вы скажите, конечно. Ну, чтобы вы вот так увидели, как Управленцы. Вот образно говоря, чтобы ребёнок стал школьником его, помещают в какую среду? Школы. Ребёнок, согласитесь, не может быть школьником, пока он не попадёт в школьную среду. И с ним может заниматься, вот со мной занималась старшая сестра. Я пошла в школу и даже уже читала книги и так далее. Но школьницей я не была, почему? А я не знала, как это в школьной среде. И как я себя поведу. То есть чему учат в школе? Ну там, чтению. Я умела, но школьницей я не была.

*Из зала*: И да, и нет. Просто вот я, ты говоришь. Я смотрю синтезфизически, я понимаю, что школьник становится школьником, когда заполнены документы и подписали. И с этого момента на ребенка фиксируется условия школы, и он становится в этот момент школьником и на него включается ночная подготовка. Вот в этот момент.

В., а что такое, смотри. Для того, чтобы вот ребёнок, даже подписали документы, он в эту школу пришёл хоть раз, нет, с родителями?

*Из зала*: Да. Не обязательно.

Первоклассник, если тем более с ребёнком, разговаривают в школе. Во всяком случае, сколько мой опыт показывает. И вообще если ребёнка никто не видел даже, при регистрации билетов, если ты подаёшь четыре паспорта, говорят, покажите четыре члена. То есть всё равно ребёнок в эту школу придёт. Когда он пришёл в первый раз, на него включились все условия школы с первого по десятый, и он уже знает

*Из зала*: Одиннадцатый.

Ну, по одиннадцатый. И он уже знает всё и на него уже будет что? Стало 11-ю уровнями. **Обратите внимание.11 классов – у нас конфедерация**.

*Из зала*: Что получается, что как раз обучаясь в школе десять классов, дети становятся конфедеративными.

В том числе, конечно. А хочешь - не хочешь, они с учительницей должны договариваться. С разными. Между собой, с разными, постоянно идёт и это в принципе тоже обратите внимание, почему политика стоит на одиннадцатом? Потому, что постоянно ты должен договариваться суметь, иначе тебе.

*Из зала:* Подняться во второй класс. В третий класс.

И это с одной стороны иерархическое действие

*Из зала*: Из-за чего постоянные споры домашнего обучения или обучения в школе. И все, кто говорят об обучении в школе, они говорят о коммуникации и развитии, социального развития и взаимодействия. Конечно, они конфедеративными становятся.

Да. Социальное это как бы внешнее выражение**. На самом деле, внутри ребёнок должен научиться договариваться с кем?**

***Из зала*: Со всеми.**

**С Отцом собою. И вот эти все, которые вокруг в классе, в соседних классах как раз и есть что? Представители разных Частей, которые именно этому ребёнку нужно активировать в этом возрасте и в этом классе в этой среде. И это всё настолько продумано Отцом, что и представить сложно, как это вообще работает.** Как помните, говорят: на подводную лодку вас собирали не один год.

*Из зала*: А когда домашнее обучение, выходит вот этот конфедеративный взгляд получается усечённым?

Вот знаете, как. Не усечённое. **Здесь можно больше сказать, что идет накопление знаний Дома. А в школе идёт накопление знаний и политики, то есть как опыта применения этих знаний**. Как конкретно, ну как вот такое именно выражение, как говорится, практически и светское. И поэтому, когда ребёнок научается с разными общаться, он потом легко может выйти куда? К Отцу.

Потому что наступает какой-то предел его конфедиративности. У него, например, всё работало на три. Вот почему в семьях бывают конфликты? Один ребёнок-всё хорошо. Ещё один появился, и кто-то воспринимает младшего там брата или сестру хорошо, у того конфедеративность на четыре в естестве. А если у ребёнка в естестве на три, у него с младшим ребёнком начинается что? Конфликт. Почему? А он не может охватить и договариваться сейчас даже уже не с тремя, а с четырьмя. Вот вы увидели вот этот принцип. И он везде присутствует.

И когда даже двое - мужчина с женщиной встречаются, любовь, появляется третий, и я, можно по шучу, паршивец. Почему говорят, паршивая овца? Потому, что этот третий он рушит всё, что было на двоих. На двоих теперь уже не соберёшься, и часто говорят, ну давай вдвоём поговорим, как раньше. А это невозможно уже. Всё разделилось на три. А если двое детей, на четыре, и соединиться двоим 4-рично уже совершенно другое, чем они поженились, когда были в двоичном.

Я знаю много случаев, когда рождается ребёнок, через год мужчина уходит. Вот знаю одну женщину, которая в первый раз замуж вышла, ребёнка родила - ушёл. Второй раз жили, всё, проверили, что могут жить. Ребёнок рождается, тоже мальчик и муж уходит. Вот у неё два ребёнка, два мужа и год жизни после рождения ребёнка с этими мужьями. То есть понимаете, вот почему? Потому, что у этого мужчины было рассчитано конфедиративности только на скольких? На двоих. Появился третий. Поэтому на троих тренируешься, чтобы какая была-то минимальная семья.

*Из зала*: Тогда получается что у нас в семьях, где в основном только один ребёнок. Тут троица. 4-рица же на Ментал переходит.

Тут по-разному, понимаете. Тут по-разному не надо теперь только так смотреть. Мы просто смотрим разные подходы, но здесь много чего есть. Ну, если вот так посмотреть, наша задача в принципе увидеть вот это само политическое управление, что политик, я должен иметь какие-то цели. И почему я написала, определитесь какие у вас у самих цели, как у управленца.

*Из зала:* Взаимодействие, взгляды.

Нет, да, это всё понятно. Мы это всё и разбираем. Отец нам даёт, Владыка такие темы, чтобы мы могли вот это разгрести. Ну, давайте всё-таки об Управлении. Какая может быть у вас цель в Управлении? Вот Управленцем, каким стать?

*Из зала*: Вот сказала, что Мир это 11-12-ть. А что там на 16-ти? Просто 16-рицу не помню. Может там как раз и есть вот эта 16-рица.

Ну, на 16 всегда стоит Синтез. Да. Поэтому, там помните, эволюции и вот если брать 16-рицу или, как там она называется. В общем, сейчас не будем туда углубляться. Давайте, вот вы политик, вы управленец. Вот вам нужно за Школу Политического Управления стать каким-то Политическим управленцем. Вот каким вы видите? Вот сейчас просьба такая. Возжигайтесь всем Огнём и Синтезом Кут Хуми, глубже проникайтесь. Возжигайте все Ядра Политического управленца. Входите в Огонь и Синтез Школы Политического Управления. Вот какие могут быть у вас цели, как у Политического управленца?

### Цели Политического Управленца.

*Из зала*: Перевести материю на следующий уровень. Применяться профессионально.

Давайте, секундочку.

*Из зала*: И Регулятор Прав. Для меня это актуально.

Применение профессии для чего? Какая, вот смотрите. Применение — это политика или это инструменты политика?

*Из зала*: Инструменты.

Это инструменты. Что мне нужно, для чего? Вот когда я хочу профессионально применяться, для чего? Для того, чтобы сесть в шпагат. Ведь для этого не надо быть Регулятором Прав. Иди да растягивайся.

*Из зала*: Это как мне нужно забивать гвозди или мне нужно забить гвоздь, чтобы повесить картину. Вот объективно. Где я забиваю гвозди – это применяться.

Ну, прекрасно В. И тогда зачем тебе надо быть Политическим управленцем?

*Из зала*: Для достижения, для энергоэффективного достижения цели.

Какой?

*Из зала*: Стать Отцом.

Ну, ты же был на 88-м Синтезе и уже Отцом им стал.

*Из зала*: Фиксация. Одно дело дали, а другое дело стал.

То есть фиксацию ты не считаешь. Ты считаешь, что ты не Отец.

*Из зала*: Я считаю. Я считаю, что мне дали право им быть. А как это.

Тебе даже дали.

*Из зала:* А Человеком быть обязан.

Тебе даже дали профессию Отца. Уже всё есть. В.. Почему…

*Из зала*: Я есть Отец, но, чтобы быть им, а не считаться.

Ты знаешь, что вопрос, почему у тебя в голове вопрос, быть, права, трава иногда и так далее, потому, что ты не видишь политически, чем занимается Отец. Поэтому быть Отцом, ну, не знаешь, что ты будешь делать, когда будешь Отцом. Неважно с номиналом или функционалом. И что Отец делает? Сидит нога на ногу в кресле и принимает идиотов в зале? И каждый идиот вызывает псих у него? Потому, что все приходят не подготовленные, недоразвитые. Ну, вот какие мы к Отцу приходим. Просто вывалились - Отец, дай мне счастья. Так я же тебе Огня столько дал, всего столько дал. Ну, счастья-то не дал. А шубу мне ещё дай. Так я же тебе Огня дал. Вот ты же мне шубу не дал.

Я сейчас понимаю, что я сейчас немножко ёрничаю. Но вопрос-то в чём? Ну, будешь ты Отцом, и что тебе это даст, В.? Пошлют тебя работать Управленцем на Планету, где ни воды, ничего. Будешь там ходить. Что делать будешь? Ныть, за что меня отправили? Занимался, занимался Синтезом, и теперь отправили в ссылку. Ты можешь и так подумать. Вот мы, смотрите, у нас любая ситуация. У нас любая ситуация, плохая, мы, что начинаем делать? Страдать, а не управлять ею. А чем хреновее ситуация, уж извините за такое слово, значит у тебя больше вариантов управления. Ну, почему ты не радуешься, что тебе хреново. Не начинаешь управлять, а ходишь с недовольной физиономией. Посмотрите не людей, ходящих по улице. Все чем-то озабочены, озадачены, не довольны. И чего-то ждут. Смотрят в землю. Ищут где там, может, найду какую-то копеечку?

*Из зала*: Чтобы принять Права Управления.

Для чего?

*Из зала*: Для развития Человечества.

Для развития Человечества. В какой отрасли будешь. В здравоохранении будешь лечить? Если будешь лечить, в какой сфере. Проктолог, гинеколог, уролог. Кто? Вот вы чувствуете, а теперь представьте. Вот если бы принимались политические решения так. Ну, например, встречаются два президента. Будем развивать Отцом наши отношения. Договор будем в пунктах писать, на какие пункты будем писать. Чувствуете, отсутствует политическая, я бы сказала Воля что-то сделать реально, чтобы послужить Человечеству. Или я что-то реально сделаю, когда у меня будут Права Отца. Никакого нет видения, к чему мы стремимся. Именно поэтому у нас вот такое отношение к Синтезу. Почему Виталик, помните, на съезде говорил. Перестало вот это горение Синтезом.

*Из зала:* Потому что не видно ни цели, ни видения.

Поэтому мы сейчас, в том числе, раскручиваем через политический подход. То есть нам нужно чётко понимать. Давайте ещё просто варианты предлагайте. Что мы сейчас делаем? Ну, я попросила вас синтезироваться с Кут Хуми. Мы зафиксировали, стянули сюда концентрацию чего? И чего?

*Из зала*: Частей.

И чего?

*Из зала*: Конфедеративности.

И чего?

*Из зала*: Вообще позорно. Ну, Москва-Россия. И чего?

*Из зала*: Синтез Синтеза.

И чего?

*Из зала:* Среда. Ядро.

И чего?

**ИВДИВО, ребята**. Вообще ИВДИВО не видите. И где всё это, про что вы рассказываете, если не в ИВДИВО. Вообще до этого что? Нет, вот мы сейчас стянули ИВДИВО. Пытаемся сейчас. Пытаемся политически увидеть целеполагание, стратегическое развитие вообще вас, как Политического управленца. И то, что вы сейчас говорите, что мы делаем. Из ИВДИВО упало, потому что кто-то так думает. Вот буду Отцом, всё жизнь наладится. Ой, у меня будут все Ядра Синтеза. Во, круто будет. Они у тебя будут спрятаны в позвоночнике, как душа в пятках. Если ты ими не будешь разрабатываться. Понимаете, поэтому давайте сейчас говорите, для чего вы хотите быть Управленцем. Что сделать, как политик Управленец.

*Из зала*: Чтобы жизнь была лучше.

А давайте я буду молчать. В. сейчас сказал, вы кто-нибудь ему отвечайте. Вот задавайте вопросы. Вот смотрите вот так вот, политические дебаты. Помните, даже Виталий говорил, что нам надо учиться дебатировать друг с другом.

*Из зала*: Вот в чём тогда, если взять глобально. Кто-то в сельхоз хочет. Кто-то в медицине. Кто-то в образовании, а вот …

Смотри. А ты, когда вопросы задаёшь, не надо предлагать ответы. Сельхоз или где-то. Ты просто задавай вопрос, чтобы жизнь была лучше. Уточни просто в чём. Поконкретнее. В чём конкретно жизнь должна быть лучше. В., я думаю, если бы ты был выше на метр, или хотя бы на двадцать сантиметров, то тогда бы у тебя жизнь точно лучше бы была. Вот представь, ты был бы выше на двадцать сантиметров.

*Из зала:* Вообще печально.

Понимаете, а я вот ту жизнь лучше. Ладно, хорошо. Плюс 10 килограммов или минус 5 килограммов и жизнь тогда бы лучше была. В чём жизнь лучше?

*Из зала:* Да.

Мы хотим все узнать. Ты стараешься, стараешься, Вань. Не спишь. Вань, уже Ваня встал. На Синтезы ездишь. Всё стараешься делать. Хочешь жизнь лучше сделать, в чём?

*Из зала*: Большой потенциал.

И мы дошли до финансов.

*Из зала:* До материи.

Да. Масса есть людей, у кого много финансов. Много энергопотенциала, но они абсолютно несчастны.

*Из зала*: Для внутреннего развития, для внутреннего развития, чтобы потом применяться.

А внутреннее развитие, давайте, задавайте вопрос пожалуйста. Я молчу. А вы могли бы скорость повышать для внутреннего развития.

*Из зала:* Вопрос в чём? Для чего? Кстати, для счастья.

И мы с вами, чтобы повышение внутреннего счастья и тогда получается уровни счастья в той среде, в которой ты живёшь.

В., ты сейчас говоришь и следующая проверка, да? В Огне. Ты сейчас говоришь. Что-то возжигается или просто треплешься? Вот я сейчас демагогию разведу. И вот это внутреннее счастье или внешнее ожидание, итак.

*Из зала*: Можно краткий опыт?

Если по теме.

*Из зала*: Ну, по теме. Вот система энергопотенциала. Я любое дело, за которое берусь, вот так вот смотрю взглядом Отца. Компактифицирую и представляю, что возможно когда-то могла бы, ну моё восприятие, была бы профессия. И вот эта твоя профессия, я её синтезирую, и потом копится у меня как бы,. компактифицируется. И входит уже на какой-то уже другой уровень. И вот на данный момент сейчас вот я работаю в компании - три предприятия. Соответственно с тремя энергпотенциалами из разных источников.

Кто-нибудь понял, что сейчас Л. хотела сказать.

*Из зала:* Вообще нет.

Следующее, мы сейчас что делаем, мы из ИВДИВО достаём, как мы живём, можете увидеть, как мы живём. Всё что Л. сказала, я вообще ничего не поняла.

*Л.:* Любое дело, за которое я берусь, я представляю, что это профессия моя.

*Л.:* Я воспринимаю.

Секунду, Л., для чего ты это говоришь.

*Из зала*: Не, не, не, момент. Ты сказала, ты делаешь так, и что? Какой посыл информации, чем ты хотела поделиться, какие результаты, иными словами, я, когда встаю…

Л.: У нас начинается уже базар. Итак, В., тебе не понятно, что сказано?

*В.:* Вообще не понял. Сказали это и что? Какая ценность информации, какое ядро нужно было передать другим. Не просто смотрите, это так, это факт. А даётся информация какая-то для развития, чтобы система вышла на следующий уровень. В чём ценность информации, которая была дана для тебя, что ты поделилась и для остальных, чтобы тебя услышали.

*Из зала:* Л., только Л., диалог есть конкретный.

*Из зала:* Мне, например, очень понравилось, что сказала Л., у неё свой метод.

*Л.:* У меня свой метод.

*В.: И?*

*Из зала:* Класс.

*Л.:* Потому я, как только приехала на территории…

Всё, стоп, я завершаю, ребят, я завершаю, стоп. Дебатов нет. Тебе задали вопрос, Л., «в чём?», ты начала: когда я приехала. Меня вообще, Л., не интересует, куда ты приехала, меня интересую Я. Я потратила, дала свои уши в аренду на целые три минуты. И ты мне ничего не дала. И у меня уже к тебе - всё. Я вычеркиваю твою кандидатуру. Ребят, смотрите Служение. Вот И. понравилось, то, что И. понравилось - у тебя есть метод. У неё есть метод, И. добрый Человек, она рада за тебя, что у тебя есть метод, наконец, не понятно для чего, но метод есть.

*И.:* Нет, я взяла для себя, что надо.

И., секундочку, обратите внимание Служение это, в чём ещё политика, вы хорошо, что говорите, просто я, когда останавливаюсь, чтобы увидели, что Владыка показал.

Почему Служащий стоит так высоко - одиннадцатый, это если взять, это вершина внешнего выражения, потому что Творение начинается уже внутри. И когда мы говорим о **Служении** и о Служащем, то мы должны выражать только то, что приносит пользу. Понимаете, почему часто мы молчим, где-то там, когда спрашивают вас, интуитивно срабатывает эта внутренняя включённость Служащего: а как я служу тем, что я говорю.

И желательно по той теме, о которой я говорю, понимаешь. Потому что мы можем поделиться многим, мы очень опытные люди и в Синтезе и в жизни. Но нам нужно держать уровень Школы Политического Управления. И разрабатываться политиком и Управленцем. Поэтому, Л., ты можешь подумать над своим действием, потом выразить её как Политический управленец.

А знаете, какой взгляд, как Политический управленец, узнать Политический управленец или нет. Сразу представляете, что вы идёте на выборы, у группы есть 15 секунд, чтобы послушать вас, либо вы мне понравитесь в течение 15-ти секунд, либо я вас уже что? Не слышу и не воспринимаю. Я так жёстко говорю. Только есть 15 секунд первые. Видео, я записываю видео, знаете, сколько смотрит? Если кому-то нравится, они досматривают, если на первых ты не зацепил, как политик, тебя уже не слушают, и ты что делаешь? Ты тратишь свою жизнь свой Огонь на пустое.

Итак, возвращаемся. Какая у вас может быть цель **Политического управления**? Какую мы видим политическую свою задачу, как Управленцы, что мы могли бы сказать при этом у нас будет. Мы этого достигаем, и при этом может быть политическое управление, решение вопросов энергопотенциала.

*В.:* У меня, я понял.

Сейчас В., секунду. У нас как должно быть, есть просто энергопотенциал. Я вам честно могу сказать, многие просто хотят энергопотенциал, на самом деле развитие Частей, проходное течение всего вас, ваших мечтаний, ваших ожиданий, оно ровно равно тому, сколько у вас ЭП. Вы не можете пропустить больше. Больше и хомячка разорвёт на части. Поэтому можно сколько угодно строить профессию и так далее, но возникает вопрос - а почему я так мало пропускаю, где у меня что? Заслонка закрыта, что я не пропускаю.

*В.:* Почему я так мало вмещаю, а то пропускаю, пропусканиванием себя, двусмысленно.

Пропускаю, как Огонь в материю. Если брать такой первый подход. Хорошо, В. А ты вмещаешь. Вот мы нашли ответ. Почему я и вспомнила про хомячка, потому что когда пропускная способность, это что? Я беру, кстати, у Служащего частность Основа. А что такое Основа? Это какая-то новая ось, а новая ось всегда, чем идёт? Огнём. То есть я какой-то Огонь могу что сделать, взять и ты говоришь - насытиться, а ты должен взять и пропустить, то есть отдать это куда? В материю. И тогда материя тебе говорит, на В., тебе материальные блага, кусочек хлеба вкусного.

А если ты накапливаешь энергопотенциал, для того, чтобы накопить, и насколько я могу накопить, кстати, это всё накопительство и стяжательство чем оно опасно? Тем, что тебе материя показывает постоянно что? Сложности. Почему? Потому что ты ей не отдал. Помните, что я всегда шучу, что мама с папой встречаются, папа говорит - я тебе отдал 10000 единиц Огня, а мама говорит - я получила 5000, надо выжимать, где ещё пять застряли, и вот они застряли в Васе, Маше, Пете, Коле и материя что, помогает нам отдать сворованное. Я так скажу политически, а то у нас всё воруют, у нас воруют, а никто не ворует из тут присутствующих Огонь Отца? Взял столько, настяжал столько, сколько отдал? А что я ещё и отдавать должен? Вот поэтому ничего и не получаешь. Один из взглядов, из одиннадцати минимально. Да, В.

*В.:* Просто, когда ты сказала про цели, я больше увидел, у себя, во всяком случае, что нисколько достижение какой-то цели, сколько сам процесс, то есть процесс, а не достижение какого-то результата.

А достижение результата это и есть процесс.

*В.:* ***Нет.***

А что такое достижение.

*В.:* Я у себя в мозгах увидел то, что если нам нужно, например, добраться до 16-ти, а у меня в голове сидит процесс, то соответственно у меня в голове процесс крутится где-нибудь девятка, десятка, одиннадцать, а до 16-ти не доходит, потому что нет цели, достигнуть 16-ти. Иными словами, у нас цель – дойти до Дома, или у нас цель – просто идти. И если есть цель дойти до Дома, рано или поздно мы дойдём.

А идти куда?

*В.:* Вот я и говорю, что у себя я увидел то, что процесс ради процесса, или процесс ради достижения результата*.*

*А.:* Нет, вот ты говоришь, ты как политик хочешь организовать Гражданское общество Изначально Вышестоящего Отца, это конкретная цель? Конкретная. Но каждый раз, когда тебе будут капать сверху, Гражданское общество будет меняться, и у тебя постоянно будет вперёд и вперёд двигаться Гражданское общество, потому что оно с каждым следующим днём должно быть другим, например.

Да, и то же самое в профессии. Ты начал делать какое-то дело, думаешь всё - буду высаживать цветы и продавать их, бизнес. Купил цветы и думаешь, сейчас они будут расти, они все засохли или половина. И ты теперь вынужден что-то делать, где-то искать, чтобы докупить, и это и есть… У тебя задача там какая, засадить оранжерею или что-то ещё сделать. Давайте.

*А.:* Любое дело, которое начинается, аппетит во время еды растёт. То есть ты увидел, достиг чего-то, увидел какие-то другие перспективы. Ты вроде и до цели дошёл, вроде и не дошёл. И вроде дальше пошёл куда-то. Так вот конкретно там собрать стул, не очень работает.

А если даже собрал стул, у тебя потом появится желание собрать стол.

*Из зала:* Да, давайте ещё парочку соберу, или там стол сделаю.

А почему, кстати? Почему?

*А.:* Потому что реализация.

Потому что наступает новая цельность. Цель идёт из цельности, когда ты целен. И почему цели хорошо, даже если они маленькие. Даже собрать стул - это цель. Почему? Потому что ты пока разобранный, четыре ножки, вот у тебя сейчас 6 разных вариантов, четыре ножки, сидение, спинка. Когда ты стул собрал, у тебя эта цель достигнута, у тебя сложилась какая-то четверица, ой шестирица внутри, форма сложилась, оформились твои ожидания, мечты, она материализовалась и ты вместе с этим стулом стал какой? Шестицельный. И у тебя возникает мысль, а почему бы не сделать второй.

*А.:* У тебя появился опыт, у тебя появилась реализация, ты понимаешь о том, что это реально, ты понимаешь о том, что можно сделать следующий шаг.

Всё, что сейчас сказал А. это что? Материя. А нам нужно в этой материи увидеть, что я смог взять шесть ВЦР. Я сейчас просто специально стул – шесть ВЦР. Потому что опыт и реализация это в материи. Но у нас всегда сначала должно быть что-то внутри. Почему не получается сделать стул, если у тебя только мысли работают, а смыслы ты для этого стула не видишь, у тебя не хватает сил, то есть у тебя не хватает чего в ВЦР?

Понимаете, чем опасна политика и управление, тем, что мы уходим в наработанные привычные для нас маркетинговые бизнесовые подходы и политические подходы. А политика - мы знаем дел, какое было, вот в чём **сложность Политического управления, нас в этой Школе, что нам нужно удерживаться постоянно, чтобы нам не стянуть на себя только политику, а смочь её что? Перевести на другой уровень, в материю.**

Представьте, что здесь стоит политика, и политика, которая сегодня наработана на Планете, если вы почитаете, начиная с Николо Макиавели «Государство…» и так далее, что такое политика, что такое государство, и оно на нас давит. Поэтому нужно нашим Политическим управлением, мы нашли здесь – достижение цели, достижение, если Столп 6 ВЦР, я сейчас линейно говорю. И нам нужно мозги так перестроить, чтобы мы понимали тогда, любое наше стяжание в Огне у нас автоматически, что будет делать? Разворачиваться в материи, счастье. А то вышли мы в Октаву, тридцать третий архетип, вам, что от Октавы? Жарко, холодно? Вам что от Октавы даёт, поделитесь, пожалуйста.

*Из зала:* Больше Огня.

Больше Огня. Зачем?

*Из зала:* Меняет материю.

Твою? Как?

*Из зала:* И мою в том числе.

Чувствуете, вы как политики. Вы сейчас говорите, надо меняться куда? Вы сейчас понимаете, что происходит? У вас в голове и вообще в Доме общая насыщенность Огня. И вы начинаете говорить реализация, управление, что вам дала Октава больше Огня, для чего В.? Ты стал меньше спать? Вот я слушала одного гуру. Он говорит, я сейчас ленюсь, сплю по четыре часа, ем один раз в день, здоровенький, веселенький под 70 лет. Сейчас он ленится, спит 4 часа. Вы сколько спите?

*Из зала:* Шесть*.*

*В.:* Четыре.

А потом сплю в течение всего дня, да, В.?

Сплю четыре часа ночью и всё оставшееся время. Я шучу, поэтому например, если у нас не будет даже поиска каких-то наблюдений, какого-то управления. Получается, я вела Школу Служения, Школа Служения была в подразделении для новеньких, кто в служение вошёл. И одна женщина сказала, вы знаете, Ларис, я уже просто чувствую, что скоро будет нервный срыв. Столько Распоряжений, столько идёт Синтезов, столько новостей, столько надо стяжать. Я ничего не понимаю, служащая, я чувствую, нервная система срабатывает, вырубается, и вы спите. Вот это есть больше Огня. И потом взрывает кого-то на что-то. И нам нужно вот эти процессы все политически, управленчески.

Поэтому нам нужно ребят. Нам нужно чётко увидеть, если мы вышли в Октаву. Задайтесь вопросом – а мне-то что? **Лично-ориентированный Синтез.**

*Из зала:* Ну как что? Во-первых, прошли активации. Я не знаю, кто словил, кто нет.

Какие активации.

*Из зала:* На конкретные действия.

И что они дали тебе эти активации?

*Из зала:* Начал делать.

Что?

*Из зала:* Конкретно, пришёл на Политическую Школу.

Это внутреннее или внешнее?

*Из зала:* Внешнее, а внутреннее, соответственно процессы, не хочу сейчас просто распространяться, потому что они внутренние, но активация пошла, и пошли, поехали.

Хорошо.

*Из зала:* Возможно, Политическое управление нам помогает как раз понимать какая необходима какая цель, какие необходимо минимально Стратагемия действия, чтобы эту цель достичь.

Вы знаете, я сегодня неожиданно вообще, выходя, увидела вот эту украшение. Нравится вам?

*Из зала:* Очень.

### 5 Степеней Организации Материи.

5 Октавность - Цельность Человека

О 4 Метагалактичность Части Внутренняя Метакалактика

Д 3 Галактика Система Внутренняя Вселенскость

С 2 Солнечная Система Аппараты Внутренний Космизм

Э 1 Планета Частности Внутренний мир

Вот это украшение, здесь пять. И поэтому, смотрите, вот то, что сейчас сказал А., я согласна. Но только больше, какой подход? Человечески-житейный. Я могу чудную схему убрать, да? В случае чего я ещё раз нарисую, она не требует больших этих…

*Из зала:* Затрат, усилий.

Да. Я только сейчас, пожалуйста, просьба, мы конфедеративны, я никого не осуждаю правильно-неправильно, просто Владыка сейчас через варианты показывает моменты. И смотрим, у нас сейчас на Планете развернулось пять Степеней, почему я говорю пять.

Первая степень материи – это Планета, вторая степень Планеты, В. помогай.

*В.:* Солнечная система.

Солнечная система. Третья степень планеты.

*Из зала:* Галактика.

Галактика. И четвёртая степень, это? Метагалактика.

*Из зала:* И пятая.

И пятая это?

*Из зала:* Октава.

Дальше, теперь смотрите, что получается, Планета, когда мы живём на Планете, мы занимаемся Частностями. И вот мы говорим, что когда мы думаем, когда мы что ещё делаем? Какие Частности есть? Чувствуем.

*Из зала:* Не думаем.

Не думаем. То мы больше, в принципе какую материю осваиваем? Планетарную. Понимаете? И все наши умения выразить свои сути, идеи какие-то, но это всё крутится где? В планетарном масштабе. Дальше смотрите, Солнечная система. Эта степень материи, из которой мы выйти не можем, мы не можем сейчас отказаться от солнца, все его ждут. И сегодня солнце встало, я думала жара шесть градусов с утра, поэтому, когда мы говорим о солнце, то есть Солнечная система, как второй уровень. Или вторая степень материи нас выводит на что?

*Из зала:* Системы*.*

Аппараты. У нас после Частностей С., а что Аппараты делают?

*Из зала*: Солнечная система не сработала.

Солнечная система не сработала. Вот поэтому, почему были в пятую расу Солнечные Посвящения? То есть, мы стремились к чему? К Свету, более высокому, который что обрабатывался, чем? Аппаратами, то есть в принципе без Света, без ясности в голове, Дух. Если мы возьмём Энергия, Свет, Дух, Огонь, пусть будет так, Энергия, Свет, Дух, Огонь по 4-рице. И если мы не обработаем Свет какой-то, нам будет что, ничего не понятно. И основная масса сегодня людей бегают, не понимая, что происходит, нет ясности, что происходит. Человек, как что, он просто в планетарных условий выполняет необходимое - хожу на работу, это, это. Зачем мы осваивали Галактику? А как мы с вами осваивали Галактику, кстати?

*Из зала:* Проскочили.

Да, в пятую расу-то, да вы что? Куда это вы проскочили?

*Из зала*: В Метагалактику.

Вот видите, опять политический подход, проскочим Галактику, а в Галактике, кто сидит? Боги и вы что не молились богам, проскочили? Проскочившая вы наша. До Синтезов в церковь-то, небось, ходили? Боженьке, небось, молились, крестились или прям как вот родились, сразу в Метагалактике. С., было дело божественное?

*Из зала*: Было, было.

А что у нас в Галактике, сейчас чтоб вы увидели.

*Из зала*: Системы.

А Системы, это что такое, функционируют, функционал. И у нас длительное время, какой функционал был? У нас ребят, ни у кого-то, понимаете? Мы думаем, что мы в Огонь вышли, у нас всё изменилось, а **функционал Системы какой остался? Галактически-божественно-религиозный**. Вы что ни на кого не рассчитываете?

*Из зала*: Кстати, сейчас про многих политиков говорят, что они просто как в функциональной деятельности.

Функционируют.

*Из зала*: Они по функциям исполняют, что у них по регламенту и всё.

Вы теперь увидели. И наконец- то, когда мы вышли в Метагалактику, мы что достигли, чего?

*Из зала*: Частей.

Части и поэтому вот, кстати, специфика наших Частей какая, В., в отличие от специфики Человека? Вот есть человек, который без Синтеза, а есть человек, который в Синтезе. У всех есть Душа, есть Душа у всех?

*Из зала*: Вопрос получается, а Душа, какого архетипа?

Нет.

*Из зала*: Метагалактики.

*Из зала*: Какой?

Смотрите у человека Душа всегда где? Внутри него, а у нас, кто занимается Синтезом, Душа где? Внутри нас и на соответствующем Виде организации материи. И вот получается, если мы в Метагалактике, моя Душа всегда с третьей ВЦР едина и она живёт третьей ВЦР. Если мы поднимаемся в Изначально Вышестоящую Метагалактику, Душа каждого из нас сопрягается и охватывает, какую?

*Из зала*: Третью Истинную.

Третью Истинную Реальность, вот увидели специфика, зачем мы Синтезом занимаемся. И четвёртая, это Октава и это у нас цельность Человека.

Поэтому, когда я тебя спросила, **что вам дала Октава**, **ваш ответ - политически Цельность Человека в синтезе четырёх Степеней Материи, цельность пятой,** **пять пальцев. Мы вышли в Октаву, чтобы стать Цельным Человеком**. Поэтому мы туда стремимся. Если б мы застряли на Планете, даже в Метагалактике, мы всё по Частям. Части, части, части, а Цельность нам даёт только Октава. А Октава по ключу 5-1, пятёрка управляет один, мы что сделали, всю Планету вывели куда? В Октаву Фа, вот вы понимаете теперь политику, как это идёт, развивается? И когда мы это понимаем, значит, мне, чем нужно заниматься? Чем мне нужно заниматься?

*Из зала*: Тренироваться в Октаве на счастье.

Пусть будет так.

*Из зала*: А индивидуализация? **Сейчас индивидуализация идёт каждого Октавностью.**

Правильно, а почему Индивидуальный синтез в Октаве встал? Потому что когда это всё, кто тебе части дал? Отец. Ну, естественно системы, аппараты, частности и когда ты вышел в Октаву, вот это всё что сделало, собрало из тебя цельность.

*Из зала*: Я прочитала, индивидуализация ведёт к шизофрении.

Всё возможно, вот смотри, сейчас ты на меня смотришь, ты меня видишь как?

*Из зала*: Цельностью.

И я на тебя смотрю, я не вижу твои ни Части, ни Системы. Поэтому когда мы дошли до цельного Человека, но только не физически, как тело, а именно Человека Отца, то получили цельность, ту, которую выразили. И тут возникает вопрос, а тебе что надо? Когда мы вышли в Октаву в цельность, а там Лично ориентированный Космос.

### В чём особенности Лично ориентированного Космоса?

В чём прикол Лично ориентированного Космоса? Помните, мы с вами говорили, что ты вокруг себя можешь создавать что? Свою природу, если вы смотрели «Аква мена» фильм. Помните, они там выходят, а вокруг них вода, а эти потом под воду нырнули, а вокруг них воздух. Понимаете, человек сам может создавать что? Свои условия. Везде ядерный взрыв, а у вас нет. Вокруг мороз, а вы в купальнике, у вас тепло. Вот это личный ориентир. Мы должны увидеть, понимаете, что это **цельный Человек**.

*Из зала:* В купальнике зимой в сорокоградусный мороз, это сильно.

В. а ты вспомни, пожалуйста, «Две жизни». Идут по пустыни, все потеют, Илларион идёт в чёрном костюме и у него ни капли пота. То есть, в принципе, нас к этому уже подводили.

*Из зала:* Во, как я работала, 40 градусов. Мама говорит, ты как работаешь? Я возожгла всё, что было и работаю, работаю, работаю на улице и мне не жарко. А когда до сознания дошло, что можно сгореть просто, перегреться, а я поняла что я в цельности, всё во всём. Как будто я в своей сфере.

А теперь осмотрите, одно дело я возожглась, у меня получилось, теперь нам нужно ставить этим что, конкретной целью, её достигать. Отец нам показывает разными вариантами что, оп! и такое получилось, оп! и такое сложилось, оп! и это круто. **Поэтому нам нужно что? Политическое управление пятью Степенями Материи** и естественно, всё подтягивать до Октавы. Потому что, если мы возьмём, как матрицу пять этого, пять этого, пять этого, пять этого, пять этого, в итоге у нас получается, мы уже можем Головерсумно воспринять совершенно другую систему, в которой мы управляем. Вы понимаете, в чём сложность, ну не сложность, а в чём момент.

Человек, родители часто, они хотят ребёнком управлять и сказать ему – замолчи! И вот если у самого родителя в управлении - только один, он на него кричит. Если у отца там или у родителя - два есть чего-то, то он с ним что, может на него голос повысить, но при этом ещё что?

*Из зала*: Пряник дать.

Нет, не пряник, а при этом что делать? Какую-то свою внутреннюю поддержку там папы или мамы, чтобы ребёнок ощущал, что его не просто воспитывают. А если три есть, то он может ещё что, объяснить, чтобы тот понял. А если есть четыре, тогда вы знаете, в чём процесс? Какой я, так я к этому и отношусь, так я и могу в этом процессе управляться. Так я и могу здесь развернуть какое-то определённое действие. В итоге, что вы хотите? Вот уже увидели.

Вот что нам сейчас Владыка показал? Я понимаю, что было позже опубликовано, чем мы на Съезде стяжали, я сейчас это понимаю, это просто, но откуда например взялась вот такая система? А мы вышли в Октаву и я вот точно у одного как у Виталия Александровича Сердюка всегда возникает вопрос. Что этим Отец дал? Я понимаю, что есть и было, зачем мы шли в Октаву. Какие-то наши, о чём говорил А., начинаем что-то делать, мы представляем, что надо идти дальше. Надо идти, где больше Огня, но когда мы туда вышли надо увидеть теперь, что нам с этим нужно сделать, или как это применить?

В нашем случае политически, к чему нас это приведёт? Только если В. говорит больше Огня. Представьте себе всё больше и больше Огня, к чему это может привести? К взрыву, к повышению температуры, помните, как не однократно было. Совершенно верно, понимаете, поэтому.

*Из зала*: А если мы говорим, что больше, больше Огня, то встаёт вопрос, к которому мы подходили раньше, а как его отдавать?

А здесь В., знаешь в чём, прежде чем его отдавать, у тебя должен быть что больше, С.?

*Из зала*: Синтеза.

Синтеза, правильно. Потому что Огнём управляет Синтез. Если у тебя Огня больше чем Синтеза, ты становишься каким? Неуправляемым. Помните, дурная голова ногам покоя не даёт. Есть энергичные люди, которые не понимают, что с этим делать. Они ни кого не любят. Они поэтому бегают, носятся, всех подставляют, всех куда-то направляют, создают броуновское движение, а в итоге что? Никаких..

*Из зала*: Сказать одно дело, стяжаю Огонь и условия на реализацию дела, а потом Синтез на то, чтобы это реализовать?

Вот ты у нас материалист прожжённый: Условия - Энергия, Огонь, это Свет, Ивдивность, это Дух и Синтез, это Огонь. 4-риц. И ты всё время хочешь Огонь и условия, Огонь и условия, но это чётко что? М, а вот это О. Поэтому в любой практике стяжаем Синтез и Синтез, Огонь и Условия. А у нас берём 64 Частности, увидел, да, 64 Частности идут поэтому.

Поэтому если у тебя нет Ивдивности ИВДИВО, помните, я говорила, стыдно про ИВДИВО не вспомнили, а Ивдивность, это как ты реализуешься в ИВДИВО. Но и Синтез Отца в этом есть или нет, или как ты его раскрыл.

Хорошо, давайте такой взгляд, у вас есть Синтез Отца? Где?

*Из зала*: В Частях.

*Из зала*: В Ядрах.

В Ядрах Синтеза в ИВДИВО, только тот, кто накапливает Огонь, только в Ядрах Синтеза. Теперь представьте, Ядро Синтеза спаковано в позвоночнике. Все видят внизу такую маленькую точку и вот такие большие условия. Ты можешь решить или действовать корректно в этих условиях?

*Из зала*: Поэтому мы ходим, набираем Ядра синтеза.

И в чём, нет, ну я такая Кощей бессмертный. Вот такие у тебя, я, правда, криво нарисовала (рисует на доске), ещё ИВДИВО. И вот ты ходишь, ты вот такой большой. Ты сам вот такой большой, вот у тебя стоят в позвоночнике столько точек и в голове, и что? И вот ты стяжал условия, стяжал Огонь и ничего с этим сделать не сможешь, почему, нет управления. Что надо сделать?

*Из зала*: Стяжать…

В., кроме, стяжать! Ты ещё какие-нибудь действия знаешь?

*Из зала*: Развернуть этот синтез из Ядер Синтеза.

Гениально, гениально и вот это называется - наша внутренняя работа. Почему я вас спрашиваю, а вы горите тем, что вы говорите? Вот вы сейчас сидите, вы разворачивайте синтез из Ядер Синтеза? Вы думаете, сейчас посидите какое-то время, поговорим, и у вас появится какое-то Ядро, какого-то управленца от профессионала ИВДИВО и вы пойдёте, и ничего не изменится. Потому что вы сейчас, что должны делать? Получать опыт Политического управления Отца, раскрывая Синтез из Ядер Синтеза на Политическое управление. Понимаете, эти Ядра Синтеза у них оболочка очень, очень я скажу так, сложная. Почему, потому что Отец дал Свободу Воли, если бы Отец просто нам дал и мы ходили бы в его синтезе всегда и действовали как Отец.

А вдруг не хочет действовать синтезом? А вдруг тебе лень, а вдруг ты не захотел, поэтому ты должен, что сделать? **А, кстати, синтез куда выходит? Только в среду чего, Воли. Синтез выходит в Волю, Воля только выходит в Мудрость, потому что если не у мудрого человека активируется Воля, а Воля, а Мудрость выходит только куда? В Любовь, Огонь выходит только в Дух, Дух выходит только в Свет, Свет выходит только в Энергию. Вы согласны со мной? Потому что если Огонь выйдет сразу в Энергию, и вы не успеете его своим Духом закрутить, возжечь свой Дух и Светом расшифровать, то Энергию что, снесёт. Понимает, сколько у Отца защиты стоит.**

В..- энергопотенциал, энергопотенциал! Помните, у нас было собрание на 1 сентября? Почему не называется светопотенциал, духопотенциал, огнепотенциал, потому что Отец куда идёт? На физику, доведи до энергопотенциала. Всё, политика понятна.

И как вы Духом достаёте Огонь? Возжигаете ли вы свой Дух? Почему я говорю, вы говорите, а возжигаетесь тем, что говорите или нет? Увидели?

Ну, я тогда ещё последнее скажу, на что мы сейчас вышли? Смотрите, у нас вся предыдущая эпоха развития материи была 11-ти уровневая, 11-ричная. У нас было Посвящение Аватара, самая высокая на Планете стяжено и поэтому у нас была 11-ти уровневое развитие всего и Октавности, и Метагалактичности, и Галактичности в общем всего. Ну, Октавности не было, всё было на 11-ть. А всеми нашими стяжаниями, выход в Октаву, мы вышли на 12-ричность. На всю эпоху на 10 миллиардов лет. Сколько у нас миллиардов? В., сколько у нас миллиардов?

*Из зала*: 10 миллиардов лет.

В., ты повторяешь или помнишь, поддерживаешь, да. Один политик ляпнул, второй поддержал, все поверили.

*Из зала*: Я вначале услышал вопрос, а потом услышал, что ты перед этим сказала 10 миллиардов лет.

Ладно, хорошо. В., что ты сейчас делаеш,ь чтобы быть бодрым духом?

*Из зала*: Засыпаю.

Вот смотрите, вот это вы теперь понимаете, это наша работа. Я сейчас В. прошу прощения, у В. сейчас работа - не спать, я образно, В. садись сюда под окном. Я сейчас говорю о том, что Сделай Сам, что вот лично. И вы сейчас тоже, если вы чувствуете, что теряется бодрость духа, что надо сделать?

*Из зала*: Кофейку попить.

Кофейку попить, ещё?

*Из зала*: Ядра Синтеза возжечь.

Взбодрить Дух, как взбодрить Дух? Надо взбодрить Дух, как?

*Из зала*: Ядрами Синтеза под одно место.

Вот вы понимаете, как вы жестоко относитесь. Понимаете теперь, почему у нас жестокие бывают действия вовне? Какое-то насилие прям, вот вы чувствуете, в нас выявляются различные политические процессы. Да поддайте под зад, возьмите винтовку и выстрелите в него. Я сейчас уже и не смеюсь. А нет каких-то миролюбивых, человеколюбивых подходов у вас за всё время в синтезе?

*Из зала*: А если я бездействую? И по мирному не получается.

А что ты попробовал сделать по мирному? Ну что ребята сделать Духом, если он сник?

*Из зала*: Возжечься надо, если что-то делать, я возжигаюсь всем что есть и пошла.

*Из зала*: Но возжечься, это первый шаг.

Это, можно я скажу, И. сейчас рассказала подход пролетариев, бедноты. Возжигайся и иди, товарищ Ленин руку показал туда. Как мне возжигаться, что такое возжигаться, возжигаемся всем. Чем всем возжигаться, в каком месте возжигаться?

*Из зала*: Я в этом плане как раз и вижу, до меня только недавно одна Компетентная сказала.

В.. конкретно, по сути. Мы сейчас тебе сказали что..

*Из зала*: Что возжигаться, это первый шаг, это первое действие, а дальше то?

Ты сначала возожгись. Ребята если мы говорим о Духе, что у нас есть? тело Духа, понимаешь? Есть уже другое, тело в Лотосе Духа. Если тело Духа не дееспособно, Дух сник, значит чего не хватает?

*Из зала*: Движухи, Воли Духа.

Воли, Духа, а у тебя где Воля и Дух есть? Твой уже не Отцовский, а твой? Где? В лепестках Лотоса В. У нас же на каждый лепесток, сколько у нас лепестков в Лотосе? И. сколько лепестков, которыми ты возжигаешься?

*Из зала*: Она вышла.

Понимаете, материя она конкретна. Сколько лепестков в Лотосе я должна возжечь, чтобы у меня Дух среагировал на такое количество видов Воли? Ну, 75 секстиллионов, в Розе у нас 302 секстиллиона и дальше по Октаве лепестков Огня, а в Духе у нас в Лотосе 75 секстиллионов. И если у вас в голове вспыхнуло 75 секстиллионов, вы встанете в Лотос. А что там, в голове В., есть? Я Есмь. Понимаете, а Я Есмь, это уже активация 15-й Частности и так далее. Если вот этим серьёзно просто Я Есмь и я В., смотри, и я здесь, Я Есмь. Я о Частностях говорю.

*Из зала*: Я о Частностях говорю, Я Есмь перешёл.

Он перешёл как Огонь.

*Из зала*: Как Часть и как Частность.

А на 15-й что?

*Из зала*: Пробуждение. Вчера обновилось Распоряжение.

Согласна, да, Пробуждение на 15-м, согласна, но тем более сразу 55. Пробуждение всё ближе и ближе к физике подходит. Так вот смотрите..

*Из зала*: Это чтобы на синтезах меньше спали, да?

Здесь вопрос не в том, что на синтезах, на синтезах можно спать, потому что так идёт усвоение. Вопрос, чтобы синтезы начать обрабатывать индивидуально. Понимаете, мы говорим Индивидуальный синтез, Индивидуализация синтезом в Большом Космосе, это приводит к чему? К тому, что ты должен сам действовать. И. мы тут уточнили, что для того чтобы возжечься Духом, тело Духа, в теле Духа сколько видов Воль? 75 секстиллионов по 32-му архетипу, поэтому я и говорю, не просто всем я возжигаюсь, а возжигаюсь чем-то в каком-то конкретном варианте. И вот смотрите, когда я в конкретном варианте возжигаюсь, я могу другому сказать: «Возожги 75 секстиллионов лепестков Лотоса» и это моё служение. А если я говорю просто, возжигайся, а он другой не знает как, то в принципе ничего не происходит. У новеньких Служащих, которые приходят, у них проблема в том, что они не знают что делать. А мы им говорим - реализация, осуществление, возжигание и так далее, и получается что, не очень что получается. Хорошо.

И таким образом смотрите.

*Из зала*: Момент, хорошо мы возжигаемся Огнём, возжигаемся Синтезом, возжигаемся телом Духа и Волей в Духе. Хорошо, возожглись, а как эту Волю потом взять и всё-таки применить, а не только..

В., встань сейчас, посмотри сейчас на других людей, вот ты откуда, как у тебя сейчас взгляд направлен? Вот, на сидящих посмотри.

*Из зала*: Прямолинейно.

Сверху вниз, а теперь сядь, как у тебя взгляд направлен?

*Из зала*: Горизонтально.

Понимаешь В., ты не сделал ничего, но начинаешь рассуждать. А сейчас десять раз встань, сядь, встань, сядь, и ты сядешь, у тебя пойдёт другой поток крови?

*Из зала*: Голова закружится.

Голова закружится. Понимаешь, когда ты просто говоришь, что я просто активирую свой Дух телом Духа, и у тебя за этим не стоит никаких тренировок, типа сядь, встань, полетай на Зерцале Лотоса телом Духа здесь. Понимаешь, поэтому ты ничего не делаешь В., ты просто говоришь, да я возожгусь телом Духа. Но взлети сейчас на Лотосе, на зерцале Лотоса и полетай в этом зале телом Духа и потом засунь его обратно в Физическое тело. Как вот ты физически здесь встал, сел и опять, кулаком. Ты же можешь выйти своим Телом, Духом и конкретно вообще посмотреть на Москву сверху. Что происходит в Москве, когда идёт Школа Политического Управления? Тело Духа, это не какая-то запятая твоим многословием, многоречием. Телом Духа можно ходить по Планете, можно смотреть разные ситуации, понимаете, откуда возникает интерес? Если вот этого интереса нет, то в принципе, ну есть там тело Духа, ну там есть 75 секстиллионов. А ты, когда пахала на жаре, что делало тело Духа в этот момент?

*Из зала*: У меня была одна цель.

Вопрос, что делало твоё тело Духа? Отвечай на мой вопрос И..

*Из зала*: Я копала картошку.

Копало картошку Физическое тело, а тело Духа, что делало? Понимаете, тело духа копать картошку не может. Давайте увидим наше многообразие. Если тело Духа будет копать картошку, оно встанет вообще в Лотосе. Оно вообще изящное, в теле Духа знаете, что есть? В каждом Ядре горит по 75 секстиллионов Пламён и вы хотите копать картошку? «Антошка, Антошка, пойдём копать картошку», понимаете, оно говорит, я ведь вся пылаю 75 секстиллионов Пламён в каждом Огне, дай мне какое-то поручение тётка-пролетарка, копалка картошки. И вот откуда у нас вот это приземление идёт, понимаете как.

*Из зала*: Нет, я другую цель поставила, я это не сделаю, тогда будет это моя мама делать.

Да ты же делаешь.

*Из зала*: Вот ты когда спросила, что делает тело Духа, у меня первая мысль была, сканировал, радовалось.

*Из зала*: Отлично, я с радостью всё делала. За короткий срок мне нужно было успеть всё это преобразовать.

Ваши предложения скажите, пожалуйста, что можно сделать кроме копания картошки, когда копаешь картошку?

Из зала: Тренингом.

Что?

*Из зала*: Тренироваться применением Воли.

*Из зала*: Наработка Воли, благоустройство территории придомовой и зданиях.

Хотя бы, как вариант.

*Из зала*: Я это всё представляла, что в Экополисе руками Фаинь подрезала розу в саду Мории.

Только не в саду Мории, пожалуйста, не ходи в пятую расу уже.

*Из зала*: Хорошо, розу преобразовывала.

Для чего? Смотрите ребята, смотрите, тело Духа. Ты скажи у тебя есть какая-то ситуация с которой ты не можешь сдвинуться? Кроме подрезания садов Мории, роз в саду Мории? У тебя есть вообще, есть у вас какая-то тематика, в которой вы не можете сдвинуться? По жизни есть что-то или нет? Например.

*Из зала*: Сдвиги есть, но хочется больше.

Тему мне скажите.

*Из зала*: Энергопотенциал. Это я побежал.

Куда В.?

*Из зала*: В Лотос Духа.

Ещё, какие, у вас есть?

*Из зала*: Ускориться хочет, а не знает как.

А зачем же ускоряться, если ты не знаешь куда прибежать? Вопрос не в этом, например, у вас есть сейчас какая-то сложная ситуация в профессии, есть например или нет? Вы не можете в новых условиях соорганизоваться. Появились какие-то моменты, в которых вы устаёте. Появились какие-то факторы, которые вы не можете освоить. И вам нужно, что сделать? Дух расширить, подкачать и так далее. Поэтому, когда ты что-то делаешь Физическим телом, тело Духа может делать любое дело тоже, но только дай ему задание. Копаться в огороде можно, что не обустроено, а не надо копаться в каких-то мыслях профессиональной деятельности или в идеях твоей Должностной Компетенции. Где у вас вообще стопор? Где не хватает Духу, чтобы что-то сделать? Я вот как вариант, понимаете? Те есть надо перейти вот на эту активацию внутреннюю, зачем вам это надо? Не можете выстроить отношения с людьми, не хватает духу признаться человеку в чём-то, не хватает духу что-то сделать. То есть активация Духа, это что надо сделать? Не только, пожалуйста, внешне, внутри, на что может не хватать духа? Сказать человеку правду, что ты его не любишь. Ну как вариант. Принять решение там продать, купить и далее. Есть физическое действие, а есть - принять решение. Это Дух принимает все решения, принимает Дух.

*Из зала*: Получается, любит, не любит, получается это тоже определённые записи в Духе.

Я не сказала, любит, не любит, ты хочешь сказать, а не хватает тебе духу сказать что-то.

*Из зала*: А если у Духа не хватает, Духа чтобы любить?

Развивай Любовь в духе. А если ты уже понял, что ты не любишь, тебе надо сказать, но ты всё ходишь и мусолишь, мусолишь и правду не говоришь. Тебе просто не хватает духу сказать правду. Я сейчас попроще В., не закручивай, а если ещё не любишь, да ещё и наказанный, да ещё и дхармически, ещё кармически, давай посмотрим.

*Из зала*: Нет, я про другое. Если человек не любит, так может тренироваться с Духом, чтобы Дух любил.

Он решает, это его выбор, пусть тренируется или пусть скажет. Я, к примеру, сказала В.. Знаете вообще тренировка на любовь, представь утром просыпаешься, ходит эта рожа рядом, я тренируюсь полюбить его. Как это, вообще В.? Какие нужны тренировки, я не знаю ребят.

Смотрите, что мы сейчас сделали? Мы сейчас затронули какие-то внутренние процессы, и вы теперь понимаете, что внутри у каждого? Очень много всего. Не, вопрос не в том, что молчать и вопрос в том, что надо определиться. В. у меня тогда вопрос, учиться любить какую политическую перспективу ты в этом видишь, научиться любить? Так может, встретить другого которого полюбишь быстрее и не тратить время на обучение любви к человеку, а может вообще начать любить Отца? А не тренироваться на любовь к этому человеку. Может вообще полюбить себя, чтобы не мучить себя тренировками к другому человеку?

*Из зала*: Много вариантов.

Много вариантов, ребят.

*Из зала*: Я что-то завис. А там такая свобода.

Вот, кстати, вот это новое явление, в которое мы вошли, в Октавность, оно нас выводит со Свободы Воли на Свободу Синтеза.

*Из зала*: А то, что есть вариативность внутренняя?

Синтезом, а Синтез и Огонь, то есть ты это приемлешь. Понимаете, Свобода Воли, это больше Свобода выбора, могу сказать, могу не сказать. А Свобода Синтеза - что могу делать?

*Из зала*: Выбирать.

Нет, выбирать - Свобода Воли. Кстати, сейчас военная операция идёт и когда завершается какое-то действие Воли, какого-то явления, всегда идёт, это связано Жизнь и смерть. Потому что Воля, Дух, Жизнь. **Вопросы жизни и смерти, это вопросы Духа.** Поэтому, чем дольше мы будем застревать в Воле и в Духе, тем больше будет разборок вот такого плана. Я имею в виду, что жизнь и смерть.

*Из зала*: Свобода Синтеза она даёт.

А Свобода Синтеза, она что даёт? Свобода Синтеза что даёт? Свобода Воли даёт выбор, а Свобода Синтеза?

*Из зала*: Свобода применения?

**Свобода синтезировать, синтезируй, что тебе надо. И когда я тебе вопрос задала, что тебе надо? Ты можешь синтезировать, ты можешь скачать все Огни, все Условия и просто синтезировать, ты свободен, всё. Мы столько накопили Огня и Синтеза, что мы теперь свободны сами всё синтезировать.**

*Из зала*: Какие, опять же условия получаются.

Из зала: Надо исходить из своих внутренних. Вот меня не устраивают эти условия, допустим, да, значит, я синтезирую.

И., скажи мне, пожалуйста, а из чего всё исходится?

*Из зала*: Из внутри.

Из внутреннего. Понимаешь, если ты внутри, когда ты копаешь огород, ты копаешь цветы только там, то у тебя идёт необходимость копаться. Какая разница где? В тех условиях тоже самое, ты в перчатках стрижёшь розы, я не знаю, почему руками Фаинь, а не своими руками? Ты сказала, ну предположим, а какие ещё движения кроме движения и копания у тебя есть ещё? Желание синтезировать что? Почему я и спросила, когда мы начали говорить, а что ты синтезируешь телом Духа? А телом Огня? Понимаете, нам нужно увидеть, что у нас есть арсенал, которым мы должны, что делать? Синтезировать, Свобода Синтеза, всё. Не хватает Духа, пошёл работать с Духом. Что ты В., знаешь, какие варианты знаешь работы с Духом? Кроме полетать на Зерцале Лотоса и постоять в Лотосе?

*Из зала*: Я не знал о том, что на нём можно летать.

А., какие ещё варианты работы с Духом?

*Из зала*: Возжигаться в Лотосе.

Кроме Лотоса, всё с Лотосом, ещё?

*Из зала*: Разворачивать Дух, масштабировать, синтезироваться Духом с Духом Отца, отстраивать Дух.

Понимаешь, вот Огнём, ты Огнём Отца можешь. Понимаете, когда мы говорим Огнём, мы синтезируемся, мы не волевим с Отцом, потому что Дух, это уже твоя прерогатива. Отец только даёт Огонь.

*Из зала*: Много есть вариантов, например один из таких, отстройка Духа, со Свет (АС), камертоном там, в комнатах.

В комнатах Эталонов, например с Духом, согласна, ещё.

*Из зала*: Такая штука рекомендую.

Кто ходит в комнаты камертона к Свет? Ну, комнаты Эталонов, чтобы настраиваться со своими Частями, своим Духом на Дух.

*Из зала*: Я туда выхожу, если что-то со здоровьем, крайне редко, раз в год.

Смотри вот когда ты со здоровьем, ты понимаешь что у тебя проблема? А теперь смотри, а если с Духом ты спишь, ты же понимаешь что у тебя проблема с Духом. Надо что-то делать в Духе. Понимаете, у нас это нормально, что в пятую расу натренировали, что мы чётко реагируем на физическое здоровье. Сейчас обратите внимание, люди очень чётко понимают психологическое здоровье. Сейчас психологи, психотерапевты востребованы, почему? Потому что человек понимает, что физику можно вылечить, а настроение - никакое, если физика опять заболит. А Дзея, почему никто не вспоминает? У нас 64 Инструмента, любая тренировка любым Инструментом, в принципе активация Духа.

*Из зала*: Просто вопрос, касающийся энергопотенциала, явно проблема с Телом духа. Я не про В., а вообще в принципе, если нет энергопотенциала, то Дух приболел, такой слегка. Это почти наверняка.

Я согласна, да. Потому что понимаете, всё, что мы видим вовне, всё имеет внутри, где? А если мы говорим что энергопотенциал, мы как привыкли? Мы же зарабатываем, то есть через действия к нам приходят. То значит, правильно А. сказал, это намёк на то, что действовать должен, кто?

*Из зала*: Дух.

Твой Дух. Есть два варианта, можно много и тяжело работать и заработать деньги, а можно что? Активировать Дух, потому что для Отца важней, как вы думаете? Действие в Материи или действие в Духе? Действие в Материи, которое приводит к активации Духа. Потому что Дух с вами остаётся во всех воплощениях.

Давайте по 12-ричности закончим, пойдём сейчас войдём в политическое Управление этим вариантом. Что это значит? Мы привыкли, если мы берём один, то, к чему мы привыкли? Мы привыкли к Форме, к чему мы ещё привыкли? Что вы по 11-ть можете сказать? К объёму, привыкли всё объём. Нам нужен объём материи. Вот я счастлив, когда у меня, сколько квадратных метров? 500 или 300, или 100, 1000.

*Из зала*: Если об этом ещё подумаешь.

В. перестань себя занижать, думай про 1000.

Понимаете, объём, дальше, на сколько лет мне хватит? Понимаете, что ещё у нас - форма, оформить, как себя подать, главное чтоб костюмчик сидел, это вот что? Это форма, а мы теперь и это Созидание. Созидание, это действие вовне. И мы привыкли во всех сферах и внутри и вовне вот к такому 11-ти выражениям, к 11-ричности. А сейчас мы перешли на 12-ричность, что для нас становится?

*Из зала*: Основа.

Основа 11-ть.

*Из зала*: Начала.

Начала, Синтезначала, Творение, Красота, Империя, и обратите внимание, теперь у нас идёт не Объём, а Континуум. Что такое континуумность времени, или континуумность материи? Чувствуете, что мы не можем, не то что не можем, как сказать? У нас таких просто нет в нашей внешней выраженности, во внутреннем, у нас нет таких. Во! Какая у тебя форма, классный костюмчик, а какой континуум в этой форме? Понимаете, о чём говорю, или не понимаете?

*Из зала*: Понимаем, конечно.

И что такое, Континуум? Кстати, Понимаем - это третье, а Континуум, это минимум четыре, а Содержание, это два. Понимание, это как ИВДИВО развития, а Сфера понимания и само Понимание на тройке. Третья Сфера мысли - Понимание, а четвёртое - ИВДИВО развития, это понимание. И что такое Континуум? Представьте есть объём Огня, нам надо его оформить. Мы раз, его оформили в шарик, вы это понимаете? Раз, мы его оформили в Тело, вы это понимаете? Теперь есть объём Огня, раз, его в Континуум.

*Из зала*: Может это определённый масштаб получается?

Это есть некая субъядерность, то есть, это есть некий компакт Огня в конкретной форме, но это уже не сама форма, а тот Огонь с записями на оболочке в огнеобразе, которые там скомпактифицировались. Огнеобраз, у нас же Субъядерность на 12-м стоит. Чувствуете, мы начали говорить о 12-м, и, как говорится. стал такой вопрос.

Поэтому что я предлагаю, мы сейчас пойдём к Кут Хуми, Отцу. Войдём в обновление вот с учётом синтеза, с обновлением. Просим обновить Школу Политического Управления, все Ядра Синтеза Политического управленца, каждого из нас и попросим нас ввести в 12-рицу пяти степеней Материи, чтобы мы могли в каждой теперь, то есть глубина на 12-ть. Кто нам 12-ричность нёс?

*Из зала*: Иисус.

*Из зала*: Апостолы.

Но обратите внимание, там один из Апостолов был кем?

*Из зала*: Женщиной. Не дошедшей.

Не дошедшим, не важно по какой, но он постоянно что, до 12-рицы мы не дотянулись. Потому что один стал, ну по-простому скажу, сейчас не обсуждаем, предателем. Мы 12-рицу, как 12-ть Апостолов Христа, ну и должна быть Имперскость у нас. Это мы завтра в Ипостаси Синтеза на Политического управленца Ипостаси Синтеза. А помните, мы говорили, что такое Имперскость, в первую очередь?

*Из зала*: А что остальные отреклись потом, они не предатели?

Смотри, то, что отреклись, это ты о Петре говоришь, три раза отрёкся он. Понимаешь, отрёкся, ну струсил. Но Иуда что сделал, он разрушил всё это дело, он предал всё это дело. А вот как раз отрёкся, это как раз какой вариант?

*Из зала*: Не принял.

Роста, роста, он принял, не вырос и вот здесь возникает иерархический рост.

*Из зала*: В школу ходил, но аттестата не получил.

Можно так. Ну, получит, он в школу-то ходил.

*Из зала*: Справку получит.

Справку получит хотя бы.

*Из зала*: А фиксация была.

Фиксация условий была. А я вот ещё какую мысль хотела довести, вы так и не сказали мне в чём Политическое управление. Вопрос, когда мы про школу начали, спасибо что про школу вспомнили. Смотрите, подход какой, ребёнка ставят в школу, на него срабатывают, кстати, все 11 классов сразу. На него срабатывают сразу все предметы, потому что в школе, в сфере всё записано. Вспомните, как Куб Синтеза, он прошёл мимо кабинета географии, на него раз, вся география, наработанная не только в этой школе, а вообще в системе Образования включается. Вы понимаете, что раскрывает Дом? Если пятая раса, он тупо ходит, пока географию не пройдёт, он в географии ничего не понимает. Вот П. сейчас сидит, за ним вот эта вся библиотека. Вот я на него смотрю. Он там сидит просто так, а на него всё, что в этих книгах записано, определённым образом что? Если ты в Доме, концентрируется и потом тебе проще в этом что-то делать.

Так я к чему говорю, что когда мы сейчас пойдём что-то стяжать, у нас нет ни политики, ни управления пяти степеней Материи. Почему, это только было объявлено на 88 Синтезе, неделю тому назад. Мы сейчас, когда стяжаем это, мы попадаем в эти условия, в Огонь, Синтезности, вообще во все явления и потом начинаем этим что делать? Потихоньку разрабатываться в этом воплощении, в веках и так далее. Когда у вас проявится Политический управленец, в каком деле, это вопрос сейчас даже, поэтому мы и стяжаем Ядра Синтеза Политического управленца профессионала ИВДИВО.

*Из зала*: Ещё можно добавить, пять видов Материи, да.

Пять степеней.

*Из зала*: На Планете 12 миллиардов человек чтоб была возможность сложить условия политического управления.

Почему 12-ть миллиардов? Смотри, у нас было семь миллиардов, а была 11-ричность, я бы не стала привязываться к какой-то конкретной цифре.

*Из зала*: На каком-то Синтезе об этом сказали.

Хорошо, а что нам это даст, что будет на планете 12, нам что это?

*Из зала*: Вначале говорили, что в семье приходит четвёртый ребёнок, семья распадается. Нет возможности принять, внутренний масштаб расширить.

Хорошо, а с другой стороны мы сейчас возьмём экополис, где стоит Планета первой пра-ивдиво-реальности. Мне кажется это взгляд больше такой планетарный, какой объём ты можешь развернуть физически. Давайте допустим, что мы живём на Планете в экополисе Изначально Вышестоящего Отца на первой пра-ивдиво-реальности.

*Из зала:* Не больше восьми миллиардов?

Кто, сказал? Здравствуйте! Во всех экополисах живёт, что? Только наше Человечество? Мы сейчас уже на 88 стяжали, синтезируясь с Цивилизацией из Октавы. Больше гораздо живёт человеческого типа. Ну, почему 12? Я думаю, что там гораздо больше живёт, чем миллион, миллиардов.

*Из зала:* Чтоб хватало и ресурсов, и энергопотенциала. И вы у нас уточнили, в каком направлении? А каждого из нас уже подготавливают. В каком направлении мы будем управленцами, направление управленцами.

Почему ты не думаешь, что ты будешь Управленцем, Матерью или Отцом Планеты?

*Из зала:* Я была уже! Матерью!

Не знаю, я как вариант просто! Я не знаю! Поэтому, зачем, почему, только управление, только на Планете планировать? Видите, масштаб! Кстати, на 11 горизонте, секунду, мы, о чём сейчас говорим? Смотри! Помощь, какой ситуации? Кому?

*Из зала:* Ну, подняли же тему о том, что идёт военная операция.

Слушай, зачем ты сейчас всё в одно валишь?

*Из зала:* Я не в одно!

Мы сейчас сказали, я сказала только о том, что, когда заканчивается.

*Из зала:* Ресурсы, энергоресурсы.

Не энергоресурсы!

*Из зала:* Энергопотенциал!

Не про энергопотенциал. Видимо, В. тебе постоянно эманирует в спину, и вы там, как говорится, энергопотенциалу. Мы говорили о Свободе Воли, о Свободе Синтеза. И именно войны начинаются, да, когда есть Свобода Воли и люди, опираясь на Свободу Воли, приводятся к тому, что, когда это заканчивается, идёт решение волевое жизни и смерти, никакой помощи. Мы никуда не осуществляем, мы переходим к Свободе Синтеза. И Свобода Синтеза подразумевает совершенно другие подходы ко всему, и нам нужна политическое управление Свободой Синтеза.

Смотрите, если мы будем в наших стяжаниях, особенно, когда у нас этого нет. Мы стяжаем у Отца, видеть какие-то вопросы. Потом можем разрабатывать эти какие-то вопросы у него. Но я бы не хотела сейчас учитывать ни количество какое-то, какое будет 12-ричность. Вот это должно в тебе быть –12-ричность. Выйти на Творение. А что, кстати, для вас значит выйти на Творение, ребята? Творить вместе с Отцом! А чтобы творить вместе с Отцом, нужна Творящая Воля. А Воля всегда применяется для конкретики. Что конкретно делать будешь вместе с Отцом? И когда ты решаешь, что ты будешь делать с Отцом, что после этого надо сделать? Ходить к Отцу!

И спросить, а он с тобой собирается это творить или нет. А к Отцу, чтобы спросить, что самое главное надо сделать? Правильно задать вопрос! Сформулировать! Если ты вышел к Отцу или Кут Хуми и много-много говоришь и не можешь сказать, зачем ты вышел, ответ будет – иди. Да, тебе всё дано, иди всё делай. И поддерживать тебя в нём, чтобы ты покрутился, покрутился, может, претонул, может, взлетел.

В итоге. Понимаете, вот это вот, так сказать, конкретика, да, с которой мы заявляемся к Отцу. Поэтому я сейчас, например, не готова к Отцу, по этим вопросам идти. Не по количеству населения Планеты, с просьбой расширить. Скажет – иди, рожай!

*Из зала:* Чтоб не расширить, а чтобы свой внутренний масштаб развернуть, вместить.

Смотри, вот, Солнце моё, Л., вот сейчас внутренний масштаб – это аппараты, что они обрабатывают, поэтому я сказала – солнце. Вот смотрите, сейчас наш внутренний масштаб и концентрация Огня, их должно хватать, насколько?

*Из зала:* На 8 млрд.

На 8 млрд. Гениально! У нас нет других условий, чтобы у меня внутри начало расти потенциал на 12. Это как в школе. Я не могу, находясь в школе, начать думать, как студент. Я не студент, поэтому у нас сейчас стоит задача. Мы отвечаем за население Планеты Земля в этой точке зрения, мы всё стяжаем на 8 миллиардов. И самое главное расширяем, чтобы я мог любить 8 миллиардов. Мог сострадать 8 миллиардам.

*Из зала:* И 9 млн.

И так далее. 8 миллиардов 9 миллионов?

*Из зала:* Да, да.

*Из зала:* Уже было цифра 11 миллионов.

*Из зала:* 8 млрд 11 млн.

Вот рожают, а! Вот рожают, а! Тогда завершим всё-таки нашу тему. Так, главная цель Политического управления, это какая?

*Из зала:* Нести 5-рицу пятью степенями видов материи.

*Из зала:* И это всё развернуть на 8 млрд.

*Из зала:* Внутренним масштабом потенциализации, ценностью внутренней потенциализацией. Метагалактичностью.

Вот, смотри, И.. Очень прекрасно ты расшифровала и сказала, что мы сейчас будем делать в этой практике. Да. А теперь вот ты – Политуправленец. Ты идёшь от Синтеза к Синтезу. Будут разные темы, будут свои стяжания! Что ты вот как Политический управленец хочешь сделать? Какая твоя Высшая цель?

Развитие ИВДИВО!

*Из зала:* Развернуть ИВДИВО.

### Политическая задача – развитие ИВДИВО.

Понимаете, **мы должны поставить свою политическую задачу – развитие ИВДИВО.** Чтобы ИВДИВО был, чтобы ИВДИВО развивался, чтобы могли им пользоваться, чтобы могли им действовать, чтобы мы могли служить, созидать, творить и так далее. В ИВДИВО. Потому что вот у нас есть ИВДИВО. Почему я рассказала, что мы про ИВДИВО не вспомнили, а его развивать, его поддерживать, им действовать! Пока нет. И это нормально, может? Потому, что мы привыкли жить, как? С мечтой о Рае, что когда-нибудь там будет. А мы сейчас в Доме! В Доме нужно смотреть за газом? За водопроводом? За канализацией, извините, за чистотой?

*Из зала:* Управдом нужен!

Управдом нужен! Понимаете, как? И вот мы должны стать Политическими управленцами ИВДИВО. Поэтому сейчас И. сказала, вот это, вот это. В принципе, что развитие ИВДИВО. Чтобы, а задача у вас, какая? Развитие ИВДИВО! Вот смотрите вот, по итогу, развивая ИВДИВО, на что мы должны выйти?

*Из зала:* На политическое устройство ИВДИВО!

Чтобы каждый жил в этом. Человек, ничего не зная, ничего не понимаю, но чтобы он на Планете жил.

*Из зала:* ИВДИВНой жизнью!

ИВДИВНой жизнью! В условиях ИВДИВО.

*Из зала:* Или хотя бы принципами ИВДИВО. Если он внутренне взять не может, чтобы хотя бы внешние мог в этом находиться.

А вот наша задача так, смотрите. А вот ИВДИВО есть. Мы ИВДИВО развиваем, и нам нужно такие организовывать процессы политические в ИВДИВО, чтобы человек мог что? Вовлечься, участвовать и войти в ИВДИВО и начать этим меняться внутри.

*Из зала:* Ну, два же принципа есть? Есть от внутреннего к внешнему, есть внешнего к внутреннему!

Это мы, Компетентные! Совершенно верно! А есть от внешнего выхода, когда ИВДИВО есть, а как человеку в этом жить? Вот, грубо говоря, как человеку пойти и пообщаться с Отцом? Что для этого нужно? Какой Синтез для этого нужен? Чтобы он был вот просто валом везде.

*Из зала:* Октавный? Это не красивый знак? (*прим. ред. ведущая показала фигу*)

Это сутра.

*Из зала:* Не поспоришь.

Знаешь почему? Потому что это Дух. Но, сообщение, каким Синтезом идёт? Особенно вы, почему я именно вам показала? Потому что вы – Аватар чего? МГК!

*Из зала:* ОМГК!

И какой там Синтез? Конфедеративный! Понимаете, если у нас будет валом конфедеративного Синтеза, то все граждане начнут свободно общаться с Отцом. Поэтому нас и гоняют на всех Синтезах с Аватарами Синтеза, с Отцом. Вот это постоянное движение. Для чего? Можно сказать, просто для того, чтобы я научился общаться, а политик думает, для чего? Для того, чтобы каждый гражданин мог свободно общаться с Отцом.

Вот понимаете, в чём этот вопрос? И когда я иду к Отцу, я понимаю, что я этим политически развиваю ИВДИВО! Накапливая конфедеративный, к примеру, Синтез, синтезфизический, имперский. Я тогда вижу, что-то каждый человек, кстати, а кто этот каждый человек? Я в следующем воплощении тоже быстро смогу пообщаться с Отцом. А мене не будут политики долго воду лить, мне лапшу вешать. Как надо делать. И потом я в сто лет приду на Синтез первый. Понимаете, то есть, вот вы понимаете, о чём говорю, как мы должны политически мыслить? Всё, что я делаю, как это применяется потом в ИВДИВО? И для всех, и как-то, что я делаю вовне, как я этим внутри чего достигаю с Отцом. Но мы должны видеть, что идёт развитие ИВДИВО!

И вот, кстати, проблема сбора курсов на Синтез. Это в том, что Компетентные не видят, что наша задача – развивать ИВДИВО! А ИВДИВО чем развивается? Огнём и Синтезом! А откуда этот Синтез берётся в ИВДИВО? Как вы думаете? Ну, откуда берётся Синтез в ИВДИВО?

*Из зала:* От Отца!

Я не сказала, от кого? Откуда? Каким образом он попадает в ИВДИВО, Синтез?

*Из зала:* Благодаря служащим!

*Из зала:* Из Ядер.

Только Философскими Чтениями Синтеза, ребят! Всё из Ядер – это уже твоё хозяйство, как ты разовьёшь, как ты из Ядра Синтеза достанешь? Как через тебя пройдёт, пройдёт окрас твоей личности, твоей индивидуальности. И только, когда идут Синтезы, идёт чистый прямой Синтез на физику и в ИВДИВО! Поэтому мы так бьёмся за то, чтобы у нас было много курсов Синтеза, и была численность. Поэтому, если на Синтезе 10 человек – это 10 пакетов Синтеза, если 100 – 100. Чувствуете, складывается совершенно другая уже какая-то ситуация. Вот у вас сейчас, какое состояние? Внутри есть состояние, что вы Управленец или пока ещё нет?

*Из зала:* Октавы, да! Взгляд сложился цельности!

А вот сейчас вообще просто, вот сами, включите то, что вы вот знаете, как есть два варианта. Иногда говоришь человеку - сделай! У меня не получится. Этот подход почему? Новый и ты не знаешь, и человек сразу от этого отказывается, а если ты управленец, ты что делаешь? Раз тебе дали это поручение, то ты можешь с этим справиться, управиться управлять. Сейчас проживите, просто состояние фиксации ИВДИВО, которое мы практически два часа крутили, в котором вы политически, то есть видите политику и управленец, управляете синтезом Должностной Компетенции. Дальше всё там, всеми Компетенциями и подготовками, которые есть.

## Практика 1. Стяжание Ипостаси 11 Синтеза Школы Политического Управления, 64 Инструментов, стяжание политического управления пяти Степеней 12-ричной реализации Планетой, Солнечной Системой, Галактикой, Метагалактикой и Октавностью.

И в этом Синтезе мы глубже возжигаемся всем Огнём, всеми Ядрами Синтеза.

И сейчас такая специфика, обратите внимание, что сейчас начинаем раскрывать Синтез из Ядер Синтеза, ну я так сказала, по требованию Политического управленца. Что вы устремлены доставая, раскрывая этот Синтез из Ядер Синтеза, становиться политиком, Управленцем этим Синтезом, то есть напрямую Изначально Вышестоящим Отцом. И, кстати, от горения Духа, сколько вам надо, из всех ли Ядер Синтеза Синтез нужен? Вы начинаете активировать Ядра Синтеза, они начинают крутиться, начинают вертеться. Можно даже прожить, очень важно - опыт в позвоночнике - потепление, как Нить Синтеза. В голове начинается движуха Ядер Синтеза. Начинается активация, раскрытие Ядер Синтеза всех, вспоминайте сколько у вас, плюс девять подаренных Отцом нам. И вспыхивая всем Синтезом, возжигаемся Однородным синтезом Политического управленца Изначально Вышестоящего Отца.

Сейчас раскрывается Синтез, ищите проживание, чувствознание, специфики Синтеза Политического управленца Изначально Вышестоящего Отца Профессионала ИВДИВО. Все у кого есть Ядра Синтеза Политического управленца, вспыхивают ими тоже. Начинается такое пахтание Синтеза. В этом Синтезе мы возжигаем все Части, раскрывая все Части, содержание всех Частей синтезируем, вспыхиваем таким, однородным телом. В этом однородном теле возжигаем насыщенность всех Компетенций, Права, Начала, Виртуозность и так далее. Вспыхиваем всеми Компетенциями. Возжигаясь, активируемся Жизнью Политического управленца и дальше, например, Учителя Синтеза. И возжигаемся Должностной Компетенцией, реализацией Школы Политического Управления, роста, развития политического управленца, Профессионала ИВДИВО, каждым из нас и синтезом нас.

И вспыхивая, ищите опыт, что в теле сейчас всё такое - политик, управленец, профессионал ИВДИВО. Вот в этой концентрации, каждый возжигаем фиксацию, Концентрацию ИВДИВО. И проживаем своё управление, явление, правление, вспыхиваем фрагментом Огня Правления Изначально Вышестоящего Отца. Входим в ИВДИВО, возжигаясь, развёртываясь Политическим управленцем ИВДИВО.

И в этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим, возжигаемся их Синтезом. Вот я бы даже не стала говорить и переходим, потому что концентрация ИВДИВО нас переводит, и мы становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448 пра-ивдиво-реальности, в форме Должностно Компетентных.

Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Чётко встали, оформились, форма, все инструменты, обувь, костюм. Обратите внимание, какой стиль костюма, форма костюма, вот именно костюм, не платье, а костюм у женщин и у мужчин. Понятно у женщин юбка, пиджак, мужчины брюки, пиджак. Сейчас вот этой формой возжигаемся.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем Синтез Синтез, Синтез ИВДИВО Человека Субъекта, и просим ввести нас в обновлённый Синтез и в новую развёртку Синтеза всех Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Обновилась одна позиция, обновились все Синтезы.

И проникаясь Синтезом Синтеза, Синтезом Человека Субъекта, стяжаем концентрацию ИВДИВО в целом каждому из нас и синтезу нас. Стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь и Условия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.

И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести нас в опыт обновления политическим управленцем Профессионалом ИВДИВО, чтобы могли ловить новый синтез ИВДИВО, включаться в него, как действовать, управлять. И просто сейчас насыщаемся этим.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Главами ИВДИВО, стяжаем политическое управление ИВДИВО и, возжигаясь, развёртываемся, как Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь управляют ИВДИВО. Мы просим нас ввести в это политическое управление ИВДИВО способностью видеть тенденцию, политические стратегии, задачи, необходимости, Синтез, Огонь, все явления ИВДИВО с возможностью развёртки, применения политического управления ИВДИВО каждым из нас Человеком Субъектом, Аватаром Человек Субъектом в нашей Должностной Компетенции, в стране, в государстве, на Планете Земля в целом.

И просим расширить нас, масштаб политического управления ИВДИВО, синтезфизически каждым из нас и синтезом нас.

И просим нас как команду политических управленцев ввести в политическое управление ИВДИВО и нас направить, я сейчас скажу, использовать, то есть приглашать, наделять, использовать наши компетенции для политического управления ИВДИВО, как видят Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь. И сейчас раскрепощайтесь и становитесь сами вместе с явлением Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь политическим управленцем, профессионалом ИВДИВО.

И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтез, Синтез ИВДИВО Человека Субъекта Школы Политического Управления ИВДИВО. Просим преобразить Ядро, Сферу школы, Огонь, Синтез, Ивдивность, условия Школы Политического Управления ИВДИВО. И просим обновлением Синтеза Школы Политического Управления ИВДИВО ввести в политическое управление всех Компетентных, всех граждан по мере их устремления, реализации. Расширяем, что не мы только занимаемся, а мы развиваем, разрабатываем эту Школу, которая действует в ИВДИВО, как оболочка Сферы ИВДИВО в целом. И каждый гражданин, каждый Компетентный может свободно входить в политическое управление ИВДИВО. Каждая страна может входить, руководство, политики, руководители.

Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас и ввести всех, все восемь миллиардов человек, в политическое управление Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И сами встраиваемся в то, что мы, занимаясь политическим управлением, это отдаём, развёртываем, эманируем, флюидируем как у нас получается на восемь миллиардов граждан Планеты Земля, с 11-ю миллионами, как видят Аватары Синтеза. Восемь миллиардов и более.

И сейчас проживите такой масштаб, мы стоим в зале ИВДИВО, а такой даже взгляд, наши Частности начинают расширяться политически управленчески на всю Планету, на все восемь миллиардов человек.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем 11-й Синтез Школы Политического Управления, возжигаемся им. И просим ввести нас в глубину, степень, уровень и реализацию политического управления 11-м Синтезом Школы Политического Управления, возжигаемся.

Стяжаем Ипостась 11 Синтеза Школы Политического Управления, вспыхиваем ею.

И стяжаем 64 Синтеза, 64 Инструмента Ипостаси 11 Синтеза Школы Политического Управления и, возжигаясь, развёртываемся. А Ипостась, это такой как Отец, такой как Кут Хуми Фаинь. И вот сейчас проникаясь, вспыхивая Ипостасью 11 Синтеза Школы Политического Управления, углубляемся в явление Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезфизически собою 11 Синтезом и Ипостасью 11 Синтеза Школы Политического Управления. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас и ввести в Свободу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца политиком Управленцем, профессионалом ИВДИВО.

И стяжаем Синтез Синтез и Синтез ИВДИВО Человека Субъекта Свободой Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, ростом политического Управленца, профессионалом ИВДИВО

И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь входим в Свободу Синтеза. Просим преобразить нас и ограничения нашего выбора и Свободы Воли всех предыдущих состояний, выражений, которые ограничивают нас в свободе Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в свободном синтезировании Нового явления Синтеза, Ивдивности, Огня и Условия политического управления Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, проникаемся.

И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем пять Синтез Синтезов, пять Синтезов ИВДИВО Человека Субъекта, прося ввести нас в 12-ричность пяти степеней в Материи явлением политического Управления Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, проникаемся.

В этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся его Синтезом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 513 пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме. Чётко становимся в зале с фиксацией концентрации ИВДИВО. И сразу синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, встраиваемся в ИВДИВО, зал Изначально Вышестоящего Отца.

Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаемся и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас и ввести в новый синтез Изначально Вышестоящего Отца и в новое явление ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, развёртываемся.

И, синтезируясь, с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 11 Синтез Школы Политического Управления, возжигаясь, вспыхиваем Ипостасью 11 Синтеза Школы Политического Управления.

Просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Огонь, Синтез, Ивдивности и условия Школы Политического Управления новым явлением Синтеза и новым явлением ИВДИВО.

Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Школы Политического Управления ИВДИВО и, возжигаясь, развёртываемся.

В этом Синтезе, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем пять синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в 12-ричность политического Управления пяти степеней Материи в росте политического Управленца, профессионала ИВДИВО, Компетентного ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас.

**И стяжаем политическое Управление пяти степеней 12-ричности реализации Планетой, Солнечной Системой, Галактикой, Метагалактикой и Октавностью**.

И возжигаясь, развёртываясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

И в этом синтезе мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Конфедеративный синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им.

И Изначально Вышестоящий Отец переводит каждого из нас на индивидуальное общение с Изначально Вышестоящим Отцом в росте и развития политического Управленца, профессионала ИВДИВО. Сейчас каждый оказывается где-то наедине с Отцом. Посмотрите где вы? И начинаем общаться с Изначально Вышестоящим Отцом на тему политического Управления и профессионала ИВДИВО. Минута есть, там время идёт по-другому, я замолкаю, и общаемся с Отцом каждый.

Дальше Изначально Вышестоящий Отец по итогам общения даёт вам документ, по которому вы общались. Смотрит, как он выглядит. Вмещаем его, потом развернём его у себя на столе в кабинете. Переходим в зал общий, центральный зал Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся ища, фиксируя, запоминая, впечатывая этот опыт конфедеративного, свободного общения с Изначально Вышестоящим Отцом политическим Управленцем, профессионалом ИВДИВО.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в это тело, в этот зал, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Москва, Россия, в подразделение ИВДИВО Должностной Компетенции участника практики и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь

Есть сейчас в теле опыт общения с Отцом? Это состояние, вообще, нам главное, что добиваться. Нам главное добиваться, достигать опыта. Потому что тело, если этот опыт взяло, мы его зафиксировали, он уже останется с нами всегда, в веках, в Вечности на все миллиарды лет. Образно говоря, если, кто был хоть раз в сауне? У вас тело знает, что такое сауна, всё. Кто хоть раз был в бане по чёрному? Если я там не была, у меня этого в теле нет. Вы, понимаете, я чисто такой физический пример, поэтому у меня такая просьба, поскольку у нас Школа, нам надо учиться. Да?

Значит у меня сейчас, кто готов, вы говорите в какой, вы были атмосфере, ну, в какой вы были обстановке с Отцом, куда вас Отец пригласил и тематика, которую или что-то, что вы можете сказать, выразить, то, что Отец передал вам как Политический Управленец ИВДИВО. Помните индивидуализированный Космос, Индивидуализированный Синтез.

Ну, с кого начнём, кто самый смелый или по очереди, давай.

*Из зала:* Вопрос?

Обстановка, где была обстановка, какая была обстановка. Вот, ты говорил на природе или в кабинете, где?

*Из зала:* Нет, нет, в кабинете официальная обстановка, вопрос: Политической Воли и Политического Управления. То есть, для того, чтобы развернуть Волю Отца в развитии ИВДИВО. То есть Политический деятель он, чью Волю исполняет? Народа или Отца? Но, в принципе, вроде, как народа должен исполнять. Народ выбирает, и политик несёт Волю народа, разворачивая на то, на что устремлён народ. Его Волю исполняет. **А** наша задача разворачивать Волю Отца. Но, для того, чтобы Воля Отца разворачивалась, граждане должны её, как минимум принимать, эту Волю Отца, впитывать, а лучше, чтобы они были на одной волне, и ту же Волю разворачивали. Соответственно вопрос **Политического Управления, это развитие граждан и введение их в Волю Отца.**

Смотри, это прекрасно, это там будет, у нас Политическое Управление, Политической Партии. Это уже Политическая Партия. А теперь, что касается тебя, как Политуправленца. Вот ракурс такой, политическая Воля. Да? Отлично! И, что тебе Отец, сказал, это понятно, смотрите, мы, когда будем про кого-то, мы не можем повлиять на кого-то. А что тебе тогда надо?

*Из зала:* Входить в Волю.

Политическую Волю.

*Из зала:* Изначально Вышестоящего Отца.

В каком объёме?

*Из зала:* Полном.

Восемь миллиардов единиц, Да? То есть смотрите, для того, чтобы.

*Из зала:* Нет, тут понятно, дело в том, что мы все хотим почему-то изменить кого-то, а в первую очередь, надо меняться самому. Тогда, ты будешь настоящим политиком.

А что значит политическая Воля у тебя на восемь миллиардов, вот сейчас просточуть-чуть покрутим, давайте. Тебе надо как-то измениться на восемь миллиардов.

*Из зала:* Да.

Восемь миллиардов, это хотя бы какая Галактика, а Метагалактика? Вспоминаем, у нас один миллиард, это Октавная. Восемь миллиардов, 17 миллиардов, это у нас одиннадцатая Метагалактика, значит, восьмая на восемь миллиардов. Это какая Метагалактика?

*Из зала:* Восьмая.

*Из зала:* Нет.

*Из зала:* Десятая.

В общем (смеётся). Я сейчас, к чему говорю, смотрите, значит, мне даже самой. Восемь миллиардов, это у нас какая Метагалактика? Какая Метагалактика пойдёт на восемь миллиардов? А?

*Из зала:* В книжке, смотрят, считают. Восемь. 17 миллиардов - одиннадцатая, а, десятая - четыре миллиарда.

А у нас четыре миллиарда. Да. Вот получается, что нам нужно дотянуться, обратите, кстати, внимание, одиннадцатая Метагалактика, то есть свободно фиксировать собой 17 миллиардов соответствующих видов организации материи, то есть, это должно стать для нас как? Именно в политической Воли, как норма. То есть смотрите, к чему, что сейчас показал Кут Хуми. Что, когда я говорю, что мне нужна политическая Воля, а какая?

Но, если мы вспомнили о гражданах, а если не берём граждан, то всей Планеты, то в принципе получается, нужна политическая Воля минимально Си-ИВДИВО Метагалактики. Значит надо накопить политическую Волю предыдущих Метагалактик, можно и во всех, но как минимум вот так – вот Образ. Хорошо, спасибо.

С.: У тебя, где общение было, на какую тему?

*С.:* Тоже в кабинете, но такое сложение Условия и Синтеза на реализацию уже каких-то целей образовательного смысла. Тихо, то есть.

Сейчас С. говорит, у меня к вам сейчас просьба, остальные не, что делают сейчас? Смотрите, всё, что сказал Отец, это сконцентрировано в ИВДИВО. Поэтому все сейчас со С. сканируют, что ей Отец сказал, входят в это. И мы Конфедеративный Синтез, когда один говорит, он может сказать только тогда, когда его поддерживает команда. Сопереживают, участвуют, у него это быстро пойдёт. Если команда сидит, ждёт перерыва и один пытается, пыхтит, то ничего не получится. Кстати подход политика, легитимность власти.

Если граждане не поддерживают политика, то в принципе такая власть определена. Если, мы как команда конфедеративная не поддерживаем сейчас Отца в С., когда она говорит. Интересно, да? Отца в Свете, в свете последних событий, в С. Б., да? То, в принципе у нас тоже не получится. Ищите этот опыт, продолжая эманировать это общение с Отцом. С. давай, какой вопрос?

*С.:* Политическое Образование в синтезе этого.

Дальше можешь не говорить Политическое Образование. Отлично. То есть нужно политпросвещение, политобразование ИВДИВО. Ну, что ещё?

*С.:* То есть я действительно выхожу с этим вопросом, и Отец даёт Синтез, Огонь на развитие этого и ракурсом этого Огня складываются внутренние условия.

Просто тебе нужно устремиться. А, что такое Политическое Образование вообще. Первое. Вот смотрите, давайте так, что такое Политическое Образование? Предлагайте варианты. С чего начать? Я понимаю, что это всё большие тематики. Но с чего начать? Понимаете, в политику надо сделать первый шаг. И попадать.

Помните комиссары во время войны: «За мной!».

Куда и все побежали.

То же самое, внутри, если возникает какая-то первая идея, что можно сделать, ты начинаешь двигаться. Если у тебя ничего не возникает, политическое образование, точка. Движение Духа нет, Дух, что делает? С.!

*С.:* Политическое образование, что это мы должны образовывать граждан.

Подожди ты. Ребята, я предлагаю, граждан вообще оставить в покое. Что для тебя политическое образование?

*С.:* Это образование Частей.

Образование Частей. Ещё.

*С.:* Образование восьмеричное.

Сложить Образ Политика хотя бы, нового. Понимаете, вы так сложно. Образование Частей, я сразу думаю 512, помните 22 бугая на полтора часа, балерине, динамо машину крутить, что делать вообще,

*Из зала:* Кого?

Доброе утро. Понимаешь, поэтому сложить Образ Политика, политику Управленца. А кто такой политик? Вот, то же самое, что говорил В., Отцом хочу стать, а Образ Отца у тебя есть? **Образование начинается с Образа.** **И вот, мы каждый раз, когда говорим Образ Политического Управленца, Образ политики ИВДИВО. То есть, берёшь то, чем мы занимаемся, и какой образ этого ты можешь сложить.** Через это у тебя пойдёт следующий. Есть, сейчас тобой какая-то концентрация внутри, что стала, усвоилась.

*С.:* Просто конкретика.

Что такое «просто конкретика», ребята? Что такое конкретика? Этот Огонь вошёл в материю, потому что она конкретно смогла взять.

Л., где общение было и о чём?

*Л.:* Общение было в 33 архетипе материи в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом.

Меня сейчас интересует, где среда твоя была - баня, ну как мы говорили до этого, просьба, где? А? Природа, где было? Поэтому, мне нужно как? Смотрите, вы говорите, общалась в кабинете, на природе, тема.

*Л.:* Хотела третьим предложением сказать.

А надо с первого, потому что уже двое сказали, где общались. Не надо больше говорить, мы были в 33-м, да.

*Л.:* Продолжать?

Конечно.

*Л.:* Спасибо. Находилась в своём Иерархическом месте, которое определила ранее с Отцом, по развитию Стратегического воспитания, как политико – управленец.

*Из зала:* А по-русски?

Смотри,

*Л.:* Что значит по-русски?

Вот это то, что Политическое иерархическое место, это твой внутренний мир.

*Л.:* Да, во внутреннем мире.

А меня сейчас интересует, где ты была, Л., какой задала вопрос. В какой среде ты общалась с Отцом, два человека сказали в кабинете. Официальная среда или была природная среда, или была прогулка с Отцом? Что это было?

*Л.:* Это был балкон или (не понятно), или иерархическое место в развитии.

Это был зал, меня не интересует.

*Л.:* Зал.

Всё, я общалась в зале Иерархического развития. Всё. В зале, ты была в зале. В зале была?

*Л.:* В зале.

Всё вот вопрос, где была. Остальные все, пожалуйста, меня интересует место. Ну, вот где? Так и тема?

*Л.:* Стратегическое воспитание политика Управленца.

А чем воспитание отличается от образования, с чего начинается воспитание?

*Л.:* Развитие… чтобы было в пути в своём развитии внутреннего мира.

Кто нибудь поможет, конкретику?

*Из зала:* Я ничего не понял, слишком сложно.

Объясняй. Смотрите, я сейчас объясню, чтобы попроще было нам в политике ориентироваться. Когда сказала С., образование, Образование какой горизонт?

*Из зала:* Шесть.

Шестой, Образы, а начинается с Образов. Когда сказала Л. о воспитании, Воспитание, какой горизонт?

*Из зала:* «ИВДИВО-воспитание?»

Воспитание, у нас, где стоит в Организации? Четвёртый. Значит, это, что? Служение. Поэтому Воспитание начинается с чего? Со Служения. Как я сейчас служу, когда говорю, как я сейчас служу, когда я там, что-то делаю? Ну, увидели? Я вот, понимаете, конкретика с чего начать? Мы пошли с одной нашей Компетентной в кафе сидим, я говорю, я за тобой поухаживаю, налью тебе чайку, служа другим, восходим сами. Хоть послужу сама, знаете, хоть в шутку. **Да, Воспитание начинается со Служения**. И вот, что есть Служение? А, что ещё Служение такое? Если говорить, что это четвёрка.

*Из зала:* Ментальность.

Ментальность и что это ещё есть?

*Из зала:* Чаша.

И, что это ещё?

*Из зала:* Размышление.

Давайте четвёртый горизонт, всё понятно, всё, что по четвёртому горизонту. Дополнительно к этому, что у тебя ещё есть? Вот, чем так важно Воспитание, Л.?

*Л.:* Напитываться.

Вот, ты говоришь, восполнение питания, чтобы кем стать?

*Л.:* Политиком.

Человеком. Потому что **Служение база для Человечности.** И наша основная задача, прежде, чем стать политиком, у политика должны быть высоко человечные.

*Л.:* Нравственные качества.

Нравственные качества, поэтому, даже было один раз, говорили, что, в Госдуму на выборы, будут проверять вообще тех кандидатов, которые идут, а способны ли они сопереживать. То есть, имеют ли они человеческие качества. Поэтому воспитание начинается, для того, чтобы у нас была Человечность Изначально Вышестоящего Отца. И наша главная задача, где бы мы ни оказались в каком Космосе, наша первая задача, какая? Быть Человеком. Потому что можно прогнуться, можно начать пресмыкаться, бояться, стать на четвереньки. Ну, я сейчас грубо говорю там, в зале, а главное остаться Человеком. Отлично! В..

*В.:* Зал Отца, Парадигма Управленца.

Отлично! С чего начнёшь? Помогаем В. с чего начать. А, ты прямо В., какой молодец! Спал, спал, проснулся, и сразу на тебе, с чего начнёшь? А мы поможем сейчас В., мы сейчас разрабатываем **Политическое Управление Служащего Конфедеративным Синтезом.** Итак, с чего начать? Все, пожалуйста, включайтесь, нам нужно что-то простое.

### Политическое Управление Служащего Конфедеративным Синтезом.

*В.:* Кубом Синтеза в частном служебном здании?

*Из зала:*  В здании парадигму?

*В:* Потому что я Парадигму больше вижу, как определённую книгу.

Знаете, вот В., почему ему, все непонятно. Потому что он сам мыслит, какими категориями?

*Из зала:*  Конкретно очень.

Очень конкретно, очень не понятно, почему Куб Синтеза связан с Парадигмой?

*В.:* Я вижу парадигму, как определённую книгу, и соответственно перейти с этой книгой в Куб Синтеза, в частном служебном здании.

Солнце, давайте так, опять Солнце, видите, всё-таки аппараты включаются. Буксует, буксует, обрабатывайте теперь Огонь, который дал Отец. В., с чего начинается Парадигма? Вот определи, что есть общего у политика, что есть особенное у политика, единичное и так далее, сколько сможешь. А мы все вместе, мы, кстати, на Школе Политического Управления в Череповце, в Волгодонске, начали разрабатывать Парадигму Политического Управления. У нас такая тема включилась, поэтому и здесь подтягивается. Что есть, а что есть общее для политика? Увидели? А всеобъемлющее для политика. Ты восьмирицу, а?

*В.:* Для политика общее, это граждане.

Мы сейчас не уходим в частности, мы сейчас просто образ. Поэтому запиши, пожалуйста, и этим будет Парадигма раскрываться, потому что будет тогда понятно, что искать. А что у нас общее, у всех политиков? Ну, кстати, что у нас общее у всех политиков?

### Что общее у всех политиков?

*В.:* Чувство импатии.

**Нет, ИВДИВО. А, что ещё у нас общее? Политическая Воля Изначально Вышестоящего Отца.** Я сейчас не говорю, что это общее, но мы все должны являть Политическую Волю Изначально Вышестоящего Отца. Скажите, пожалуйста, а все партии, политики являют Волю Изначально Вышестоящего Отца? Однозначно, являют все. Но, только по мере своей подготовки.

Маленький ребёнок в один месяц постоянно какает. Он человек? Человек. Он являет Волю Отца? Являет. Он просто не знает, что надо ходить на горшок или на унитаз. Ну, согласны? Нельзя сказать, что не являет Волю Отца, являет.

*В.:* Как смогли.

Да, как смогли, совершенно верно. Вот это тоже Конфедеративный Синтез. Итого, так действует политик. Ну, не смог устоять.

Вот ребенок, знаете как, вот он пришёл. У меня такой образ был, меня племянница. У неё диатез, нельзя было, и ей не давали сладкое. И она всегда как бы так обходила. Тут пришли, стоит торт, никого нет, она подбегает, мелюзга такая, залазит на стол и начинает вот так рукой. И так вот этот торт себе, просто, пока её не поймали, как говорится. Ну, вот может так политик, когда вдруг оказались возможности?

*Из зала:* Так реально*.*

Так, ну, я знаю. Я говорю, может, может – это значит степень допущения.

Начинаем. И., где была сначала, скажи, а мы все настраиваемся на И., сканируем, поэтому говори как есть, а мы раскрутим.

*И.:* Зал Отца, была в какой-то экспериментальной лаборатории или что-то такое. И именно то, что ещё отозвалась: воспитание как питание, то есть восполненное питание, то есть именно как, чем…

Значит всё нормально. Воспитание, воспитанием. Меня смутило слово лаборатория. Не смутило, а …

*И.:* Экспериментальное, там что-то вот именно.

Тогда вот что конкретно, какой эксперимент, в каком эксперименте?

*И.:* С питанием связано. Я не знаю.

С питанием кого? Политического управленца?

*И*.: Я лично не была там, поэтому как? Если я на Школе Политического Управления, то я должна была как Политический управленец.

*В.:* Может ли здесь такое, что в зависимости от того, какое питание человеку делают, у него вырабатываются разные гормоны и в зависимости от этого биологически он либо управленец, либо нет.

*Из зала:* Естественно. Это физика.

*В.:* Но биология ведь может быть не только физическая, но и в том числе…

У нас 11-й Синтез Школы Политического Управления. На первый В. пришёл бы, вот там поговорили о биологии. А у нас 11-й.

*В.:* Так, а биология это случайно не восьмёрка?

Может быть.

*В.:* Это 11-й?

Явно не 11-й, 11-й – это Голомика. Поэтому смотри на 11, может быть были какие-то голограммы, как вариант, понимаете, то есть ребят…

*Из зала:* Это к Служению.

Знания Синтеза никто не отменял. Вот для чего сейчас, видимо, Владыка нам складывает расшифровки, чтобы вы научились связывать. Ну, явно вот нам биология на 11 никак не идёт. Значит, у нас Голомика, если какой-то мог быть эксперимент, что тогда это могло быть? Что? Какие могли быть голограммы какого-то конкретно процесса, потому что лаборатория это всегда эксперимент. Вот в каком эксперименте ты участвуешь, сейчас спроси у Отца. Остальные тоже слушают.

*Из зала:* Питание цивилизации Землян.

Пожалуйста, питание снова, вот давайте оставим, всё уже оно просто априори было. Это я думаю, что…

*Из зала:* И., есть резонанс во Внутреннем мире*?*

Очень обтекаемо. Внутренний мир что?

*Из зала: (Неразборчиво.)*

Чувствуете, вот категории, категориальность политики? При чём тут вообще Внутренний мир?

*Из зала:* Жизнь это резонанс, потому что…

А у тебя есть?

*Из зала:* У меня да, поэтому я…

Внутренний мир чего?

*Из зала:* Тут конкретно И. была, поэтому я стараюсь на неё…

И внутренний мир чего?

*Из зала:* Конкретно это может быть именно И., как-то так.

Нет, это мы не о И., не о питании, не о биологии. Мы говорили о Политическом управленце, мы на Школе, мы сейчас офизичиваем то, что необходимо для Политического управления. Не для Школы, а для Политического управления ИВДИВО.

*Из зала:* Воссоединённость. Новое, как сборка внутренних каких-то качеств, как эксперимент.

Тогда давайте так, тогда я уже из всего того, что И. напереваривала.

*Из зала:* На списании. (*Смех*.)

Может быть, это голограмма Синтеза Политического управления разных экополисов. Чтобы мы могли знать, как одновременно, например то, что дорабатываем здесь, разворачивать в экополисе. И то, что тут сейчас у нас получился опыт с Отцом, мы что делаем? –Разворачиваем здесь физически. Какой-то голографический синтез экополисов. Вот просто так запиши себе, чтобы ты потом могла эту тему уточнить.

Вот вы чувствуете, поговорили о голограммах Политического управления в разных экополисах. Что-нибудь отзывается или нет? С., у тебя как, отзывается на это?

*С. – (Неразборчиво.)* У меня отзывается больше внутренний мир мой. Я понимаю, это аспект такой может быть как внешний, но отстройка внутреннего-внешнего. То есть, экополис состоит из состояния Служащего…

С., скажи, пожалуйста, ты сейчас сидишь, у тебя внутренний мир есть? Есть*.* Он выражается?– Выражается. Ты о чём? Сейчас о Политическом управлении, меня сейчас интересует Политическое управление.

С.: У меня своё восприятие, поэтому я…

А попробуй сейчас переключиться на Восприятие Отца. Понимаете, нам нужна конкретика. Внутренний мир *–* это дремучий лес, с которым должен кто разбираться?

*Из зала:* Дровосек.

Дровосек (*смех*). Это конкретно вы. Вот поэтому, будьте любезны, занимайтесь Внутренним миром. Но Внутренний мир никогда не потянется, если не понятно никакой задачи. Что ты делаешь, С.? Если ты делаешь стул, тебе нужно одно, вот у тебя будет образование политическое и твой Внутренний мир начнёт, что делать? *–* Политически образовываться. И вот И. надо, чтобы было что-то, чтоб потом подключился и Внутренний мир, и Внутренний Космизм и так далее, понимаете?

*С.:* Я немного, так сказать, остановлюсь, скажу, объясню, что такое. Я сонастраивалась с И., поэтому конкретика, на конкретно Служащего, поэтому выражаю это, но…

Стоп.

*С.:* Это её.

С., вот ты сейчас правильно сказала, ты настраивалась на И., на конкретного Служащего. А ты должна была настраиваться на Политического управленца в расшифровке Отца И.. Вот сейчас вы увидели? Не надо настраиваться на женщину И., сейчас здесь И. нет, служащей. Кто сейчас здесь сидит? *–* Ипостась 11-го Синтеза Школы Политического Управления политуправленец, профессионал ИВДИВО. И вот вы чувствуете, если мы настраиваемся на другого, как мы настраиваемся, мы начинаем, что попало ему предлагать: покопаться во Внутреннем мире.

Л., ты сейчас что изучаешь, что тебе рассказывать нам? Я сейчас кому это объясняю и рассказываю?

*Л:* Я слушаю*.*

Слушаешь и читаешь? Ты Юлий что ли, Цезарь? Смотрите, всё что написано в бумажке *–* это уже вчерашнее, а сейчас идёт прямой Синтез Отца. Нам вообще на Школе в дальнейшем надо сделать акцент на ИВДИВО и на Отцовскость, потому что Школу Отец утвердил в Москве. И у нас впервые идет Школа Политического Управления ИВДИВО, мы вообще первопроходцы. Поэтому то, что мы сейчас закладываем, это потом раскручивается. Вы увидели? Мы здесь собираемся политические управленцы, понятно, что Должностно Компетентный никто не отменял. Понятно, что женщины, мужчины. Человеки, никто не отменял, но наш ракурс общения должен был быть такого горизонта. Увидели? На нас стягивается: биология, питание, Внутренний мир*–* это всё начально.

Давайте сюда, вспомним здесь, тут у нас пятёрка разве есть? С., чтобы до конца довести вашу тему. Чувствуете, кстати, как раскручивается и новое в наших обсуждениях политических? Вот у нас Внутренний мир, если из этой 5-рицы взять, где? Это будет здесь, всё начинается с Внутреннего мира. Это Энергия, Планета, Частности. Дальше Солнечная Система. Секунду. Не масштаб Внутреннего мира, а по сути. Дальше Внутренний Космизм, который занимается чем? Чем занимается Внутренний космизм, у нас, чем он характеризуется? Видами материи. Это будет у нас выражаться чем? *–* Уровнем второй степени материи, аппаратами. Дальше у нас идет внутренняя…

*Из зала:* Вселенскость*.*

Чем она выражается?

*Из зала:* (*Неразборчиво*.)

Нет-нет, это связано? Это мы смотрим связки, но сама внутренняя вселенскость – это стихия, Царства и так далее, и выражение наших Частностей в этой. То есть это среда, внутренняя Вселенскость – это среда, которую мы с тобой создаём. Дальше у нас идёт внутренняя Метагалактичность. А это что?

*Из зала:* Это Части.

Это архетипы и Метагалактики, как Октавы метагалактики, архетипы, которые мы осваиваем. И в синтезе всего рождается внутренняя Октавность. Это новое то, что мы стяжали на 88-ом Синтезе, а на съезде мы стяжали Внутреннюю Философию синтеза. То есть в синтезе всего этого появляется Внутренняя Философия синтеза, внутренняя Октавность, октавность, цельный Человек? Поэтому, когда ты идёшь всё время во Внутренний мир: он да, он широкий, он на Октаву, но это начинается вот с нашей, грубо говоря, энергии, с нашей физичности.

Я не говорю, что Внутренний мир связан только с Планетой. Я говорю, что в степенях материи 5 и во внутреннем развитии у нас внутренней организации тоже 5-рица, увидели? Поэтому уже отвяжитесь от Внутреннего мира. К чему надо идти, если уж на то пошло? *–* На внутреннюю Октавность.

*Из зала:* Вот образовательный процесс, который как раз вот ты сейчас расшифровала, он видимо, был в разговоре, почему сейчас он затронут Аватарами Синтеза? Вот это как раз и есть, наверное, поток Синтеза и Огня, который фиксировался.

А это знаешь, о чём говорит, С.? Что ты думала об образовании, а должна была думать о том, что делала С. А ты начала своей тематикой видимо крутить. Почему сейчас я сказала там кому-то, не читайте, что вы делали, потому что вы начинаете собою, а надо сейчас кем?

*Из зала:* Отцом*.*

Отцом. Надо Отцом. Вот я Отец, всё и я Отцом смотрю на И., я Отцом И. сканирую, я Отцом И. расшифровываю. Да, мы все вместе в Конфедеративном синтезе выходим на то, что новое.

П., ты, где был?

*П.:* Здесь.

Нет, в зале у Отца, где был? В зале, в кабинете, где? С Отцом где был? По-твоему, по-своему?

*П.:* Не понял*.*

В зале или в кабинете, или на природе? Какая была больше среда?

*П.:* Мне кажется, вообще в космосе*.*

В космосе, прекрасно, значит был в природе в космосе. И тема, с которой ты общался с Отцом? Сейчас вот какая тема у тебя? А все помогают П. раскрыть тему общения с Отцом.

*П.:* Ни о чём не общался.

Ну, это ты мог не расшифровать, а ты сейчас просто погружайся в это, о чём всё-таки был, какой был ракурс общения с Отцом? То, что Отец общался со всеми *–* это 100%. Вот сейчас поверь, что Отец с тобой общался. И вот какая, какая тематика? Политическое управление какого ракурса? Ну, пусть будет космоса, как вариант. То есть вот сейчас не стесняйся о том, чтобы тебе сказать какие-то умные слова.

*П.:* Я не знаю, ничего не видел, не слышал. Спал.

Хорошо, а сейчас?

*В*.*:* Спал *–* это моя прерогатива.

*Из зала:* А ты занимайся*.* (*Смех*)

*В.:* Да, это место занято, давай своё.

Просто ведь вот сейчас, даже если ты был с Отцом в открытом космосе. Смотрите, был Пётр в космосе, нет?

*Из зала:* Был*.*

Ну, я бы сказала да, что возможно да, и какая была тема?

*Из зала:* Я проживаю, что формирование Формы было.

Формы?

*Из зала:* Формы. Формы, вот…

*Из зала:* Космической*.*

*Из зала:* Внутренне космически формировал какие-то фигуры. вот что-то как компактифицировал, и вот что-то хотел войти.

*П.:* Кто ещё выскажется?

Видите, как настоящий политик.

*П.:* Подсказывайте.

Подсказывайте, да. Что ещё?

*Из зала*: Я больше увидел стандарт.

*Из зала*: Состояние было.

Что В.?

Подождите, сейчас И. говорила что-то, И., что?

*И.:* Я говорила, что это состояние было...

*В.:–* Я больше увидел, что П. был занят с Отцом, а вот какую тематику не смог.

Н.? Что?

*Н.:* Всё.

Просто ты что-то хотела сказать.

*Н.:* Что космос это, может, показали П., это тоже политика.

Так, политика Большого космоса. Неплохо. Дальше.

*Из зала:* Сосканировалось выражение, что именно как ИВДИВО-тело формы выражение.

*П*.*:* Собирался в форму.

*Из зала:* В форму, чтобы там именно тоже развернулось как эталон физичности вот. Вообще по отношению к природе.

*Из зала:* Внутренний космизм – политика.

*Из зала*.*:* Вспоминается*.*

*(Смех.)*

Вот послушайте, что сейчас сказал А.. А., скажи пожалуйста?

*А.:* Состоянии состоятельности политикой Большого космоса, по-видимому.

Вот то, что Большой космос, да. Просто, когда П. сказал, что он был в открытом космосе, в его теле Внутренний Космизм. И вот смотрите, получается, что мы видим, если взять ещё Большой космос, что это ещё такое? *–* Определенный масштаб. И вот мы политику видим и, видимо, политики все видят политику: вот я сейчас здесь и где мне поесть этот торт? Ну, грубо говоря, вот политика Большого космоса, что когда человек совершает какое-то действие политическое, то оно в принципе имеет последствия где? *–* В веках.

И увидьте вот политику, как вот такое вот действительно. Поэтому вот П., запиши себе там **Политика Большого Космоса, состоятельность политика**. Запиши себе, да, по формированию Форм, чтобы конкретно вот это.

*Из зала:* Формирование такого состояния масштаба и сост…, то есть через состояние, через ощущение вот этого состояния…

*Из зала:* Состоятельности*.*

*Из зала:* Да. **Выходит, это всё перетекает в состоятельность**, **что ты можешь реализовываться. То есть, если у тебя нет внутреннего состояния политика и того масштаба восприятия, ты не можешь реализовывать.**

Формирования состояния пол…, формирование состоятельных, **формирование состоятельности политиком Большим космосом**. Ну, как-то вот так пока. Но тем не менее, вот это состоятся надо, но состоятся надо. И кстати, вот И., в чём сложность была состояться политиком на выборах? – В том, что опять же масштаб может быть был не тот и Духу не хватило развернуться, чтобы как-то вот это вот выразить. Ну как вариант. Отлично, спасибо. И.?

*И.:* Так, проживание.

Где была?

*Из зала:* Явно в кабинете Изначально Вышестоящего Отца, видела перед собой библиотеку, и у меня произошел прямо внутри рост, я увидела, что я аж, выросла. Иерархический рост Могуществом Изначально Вышестоящего Отца, и взяла такой масштаб, что я это всё могу. Собой держу.

Держать собою внутри, вот тут всё и пролетело мимо.

*Из зала:* Ну, я впитала.

Впитала, а теперь смотри. Вот ты впитала, тебе Отец это дал. Все считываем с И.. А теперь нужна тематика, чем тебе заниматься. Иерархическое могущество – всё и ничего. Какой ракурс теперь тебе политического управления взять в этом, чтобы ты в этом, то, что ты впитала у Отца и в чём ты выросла ты начала применяться. Значит, ты напиталась, выросла и что?

*Из зала:* Снова питание

*Из зала:* Нет, нет

Это видимо близиться время перерыва, да.

*Из зала:* Ну, я поняла, что могущество, которое во мне расширилось, что я могу быть полезна Политическому управленцу в контексте, пускай, всего.

Всего и ничего. Ну, правильно, И.? Потому что так оно и есть, когда всего и ничего. Вот представь, ты приходишь в магазин, там всё есть. Тебе что надо? Тебе нужна кофточка, ты смотришь: третий этаж, женская одежда. Если ты не знаешь, зачем пришла, ты проходишь, может быть, потратишь деньги на конфеты, на пироженное, мороженое и кофточку не купила. Вспомнила.

*Из зала:* То есть внутреннюю свою состоятельность прожила.

Внутренняя состоятельность, хорошо. Для чего? Смотри, то что ты прожила, вот смотри, С.. Я прожила внутреннюю состоятельность, это не подход политика. Это ты молодец, ты наелась, за счёт Школы Политического Управления. Ты пришла как Политуправленец, Отец тебе дал. А теперь ты то, что будешь делать как политик управленец. Куда тебе вот это могущество направить. Вы понимаете? Это же очевидно, да. Иначе, знаешь, что И. происходит, жизнь пролетела, а ты… Знаете, вот многие люди в возрасте чувствуют, что вот силы-то есть, а ничего уже сделать, не сделано. А есть люди, у которых силы не много, но шаг сделали, второй, третий, раз, смотришь, у него за жизнь, там и дом построил, и дерево посадил и как-то всё понемногу, но делал, потому что двигался в этом векторе. Вот сейчас тебе вектор как Политуправленец этим могуществом на что направить? Помогаем, ребят.

*Из зала:* То есть утолили внутренний голод Политуправленца.

Но, кстати, я понимаю, что всё от питания, от голода, но, о чём можно сказать? Вот смотрите, П. про Форму, что что-то какое-то оформление состоятельности. Здесь теперь всё, выросла насыщенность. В принципе мы дошли Школой до определённой плотности политика. Теперь надо что-то делать, И.. Вот что тебе Отец в этой деятельности. Потому что он каждому дал документ. Понимаешь, вот С. как-никак начнёт заниматься политическим образованием.

*Из зала:* Показали библиотеку.

Так!

*Из зала:* Вот таки,а оттуда прямо, из библиотеки такое Могущество, мощь шло, что…

Отлично, И.. Ты сейчас подошла к библиотеки. А теперь как мы говорим, идёт Мощь. Тебе надо взять какую-то книгу, конкретную, на которую ты бы эту Мощь направила. Понимаешь конкретику, какую?

*Из зала:* Как Единица смогу реализоваться на физике.

*Из зала:* Политик каждый.

Политик каждый

*Из зала:* Политика и каждый.

*Из зала:* Состоятельная единица стала.

*Из зала:* Ты ж собой будешь формироваться, значит каждым, тобой.

*Из зала:* Я проживаю такое Могущество, что я смогу стать, как политик.

*Из зала:* Как стратег.

*Из зала:* Может тогда просто, Могущество политика.

*Из зала:* Состоятельность.

Состоятельность уже была, уже не нужно занимать. Уже как П. не может занимать В. Императив, состоятельность занята, поэтому нам нужно знаете, нам нужно специфику вот такую вот, понимаете.

*Из зала:* Что больше звучит?

Вот просто давайте, вот просто.

*Из зала:* Индивидуализация ценностей. Не было ни страха, понимаете, что я такая в стадии политического управленца.

И., И., а что если Иерархизация политики или Политического управления. То есть, конкретно. Понимаешь, ты вот говоришь, я могу состояться, могу сделать всё. Но чтобы сделать всё, нужны шаги, какие-то этапы, конкретные, с чего начать. Первое, может быть Иерархизация как организация. Да, вот она может быть и внутренняя, и она и внешняя. Иерархизация даже вот конкретно, что зачем делать. Что главное в этом вопросе? Вот Иерархизация, она с чего начинается? Что главное? Совершенно верно. Что главное у политика, на первом месте?

*Из зала:* Отстроеность

Отсроенность, например. А на втором месте? Уверенность. А на третьем месте

*Из зала:* Ответственность

Вот одна линия пошла иерархизации. На самом деле **для политика что главное? Политический Синтез Изначально Вышестоящего Отца.** К примеру, и пошла уже совершенно другая иерархизация. А для политика, что может быть главное? Власть и доходное место. И пошла другая иерархизация. И где то граждане внизу, да.

*Из зала: (невнятно)*

Увидели, да. И,, вот смотри, у тебя ведь Могущество, и у тебя Иерархия. Но Иерархия – это как внешняя организация. Но вот если Могущество вот направить на Иерархизацию Политического управления. Иерархизация Политического управления. Ну, там Могуществом. Почему только Могуществом, всей 16-рицы. Вот, Иерархизация Политического управления. Нам надо знать, почему, потому что, а в чём политика, а в чём управление. Вот вообще задача, какая управления.

*Из зала:* Сложить конкретику.

Сложить конкретику.

*Из зала:* Доуправляться

Какая ещё задача управленца? Вот чтоб было всё идеально, чтоб было всё правильно, чтоб было всё замечательно.

*Из зала:* Реализация Плана Синтеза.

*Из зала:* Являть Синтез Отца.

Являть Изначально Вышестоящего Отца в этих условиях, совершенно верно. Вот только где бы ты ни оказался, если в этот момент ты сможешь явить Отца, то всё ты раскрутил, как говорится по самому правильному.

*Из зала:* Я не согласен, по одной постой причине. Явление это получается у нас по 16-рице. Первое, ну хорошо, мы пришли, мы имеем, мы посвятили Отцом. А дальше, Дела? Где?

Что значит явили?

*Из зала:* Ты сказала явление Отца в этих условиях. Хорошо, мы явили Отца. На секунду.

В этом деле. Явление – это вообще 15 выражение. Явление – это Воля.

*Из зала:* Явление как единичку. Явление – это не в смысле того, что «явление Отца народу», а явление Отца – это результат конкретный.

Это Отец тобою является в этом деле.

*Из зала:* А результат где?

Вот ты делаешь Отцом, какое-то дело. Тебе нужно поесть, выбрать что-то, неважно что, что ты Политический управленец. Ты пришёл на выборы. Грубо говоря, на выборы должен прийти не ты, а Отец тобою. И ты когда делаешь это дело, ты делаешь это дело не собою, а Отцом, явление Отца. Ты делаешь это дело Отцом.

*Из зала:* На стуле, опять, собрал стул и уровень, и качество этого стула, это уровень явления Отца тобою.

*Из зала:* Надо копить, качество, не качество, компетенции.

Качество, возможности, навыки, компетенции, вся вот эта 16-рица тобою должна явиться.

*Из зала:* Но опять же получается процесс. Мы снова говорим про процесс. Что я этот процесс делаю Отцом. Но при этом ни то что мы достигаем того результата, который нужно Отцу..

*Из зала:* Это результат конкретный. Вот конкретный стул, его кто-то собрал, когда собирая этот стул, выражал как-то Отца. Стул качественно он получился.

*Из зала:* И сразу видна иерархическая отстройка. А туда уже всё включено.

*Из зала:* Результат зависит от того, насколько мы вообще эти условия организовали и как долго или Отцом мы это делали. Если мы Отцом делаем это дело, но простите, последние пять секунд, результат будет всё равно с Отцом, но не тот, который нужен Отцу.

Гениально, знаешь, какой самый главный результат управления, чтобы Отец явился в материю. Вот Отец пришёл, всё. Что ты делал, сколько ты делал. Вот он пришел, он всемогущ, он вездесущ, он пришёл, он всё. Главное, что ты его вызвал собою на Планету.

*Из зала:* Хорошо, пришёл на пять секунд, но этого мало.

Если Отец пришёл на пять секунд, у всех планетян, землепланетян, 64 частности настроились на Отца, все Части вспыхнули, настроились на Отца. И, кстати, какое даже дело мы делали, какая разница, главное, что Отец пришёл, Отец явился. И вот наша задача, чтобы он явился через Политическое управление, через деятельность граждан, конфедератизм, через партийность, через политичность. Понимаете, и тогда получается, врачи будут являть Отца через врачебность, через здоровье, через всё. И мы тогда конфедеративностью явим Отца через Человечество. Потому Отцу ещё надо прийти, надо сложить условия, как ты правильно говоришь. Мы должны иметь много Огня, чтобы развернуть среду Огня, мы должны иметь Синтез политический. То есть, мы сейчас складываем все явления, чтобы политически управленчески смог Отец прийти на Планету. Всё ребята, если Отец пришёл, он всё преобразил.

*Из зала:* Но это не перекладывание ответственности, Отец пришёл, он всё преобразил.

То есть В., никто не умоляет твоего, нет, ни твоего поиска. Вот смотрите, основная задача, какая? Абсолют, солнце моё. **Зачем мы стяжаем Абсолют? Чтоб только одно, из клеточки Отца скачать его Огонь в своё тело. Всё!**

*Из зала:* Тогда конкретный ответ, чисто по горизонту. У нас цель зарегистрировать Партию. Хорошо, мы явили Отца, когда пробуем зарегистрировать партию. Но Партию не зарегистрировали. Достигли мы того результата, который надо?

А кто сказал, что явили Отца, когда каждый Компетентный, каждый партиец, паршивец такой, ничего не хочет делать. Если бы каждый партиец устремился партийно, политически являть Отца, В., то партию зарегистрировали.

*Из зала:* Я имею в виду, что это как пример, что мы могли этим.

Мы не смогли явить Отца, В.. Отец нам дал поручения, уже даже Огонь дал, но Свобода Воли остаётся. И кстати, вот у нас завтра будет там тема Политическое Управление Политической Партией. Почему сложность? Люди в политику идти не хотят, наши Компетентные в том числе. Люди в гражданстве выражаться не хотят, хотят сидеть только кружком там, где комфортно. С гражданами общаться не хотят. Мы не бежим гражданам рассказывать, что завтра будет Синтез. «Как нам собрать курс Синтеза». Ну поговорите с троими. «А что я им скажу?» Потому что это гражданская позиция.

Ну, разве не так В.? Ты особо бежишь куда-то? У тебя какой проект в Региональном Отделении Москвы? Москва Метагалактическая Столица молодёжи. Ты что сделал как молодёжь? Вот ты вышел, практику сделал, молодец. А что ты с гражданами организовался, как молодёжь? Скоро будешь пенсионером, а у тебя поручение осталось молодёжное.

Ну, понимаете в чём вопрос, поэтому политика и гражданство сложная тем, что она знаете как, выталкивает во внешнюю реализацию. А мы боимся, мы стесняемся, смущаемся. Вот это мы преодолеваем в вас.

Я тебе честно могу сказать, когда я пошла на выборы в 2016 году, и я пошла на выборы в 21 году мы ходили. Это была земля и небо, это 16-й год, это просто меня «колбасило», и что только не было. А в 2021 я уже пошла нагло, к тому же, кто документы у меня принимал, понимаешь. И я уже говорила, по-другому, это надо опыт, надо наработать дрожь внутреннюю. Ты когда сходишь на выборы, поговоришь с гражданами, с политуправленцами. Но мы скажем, мы тут все на выборы сходили, дак мы готовы Партию регистрировать. А мы ж сидим, как эти...

Вот главный товарищ, который отбивался как возможно только, лишь бы не дойти до ТИКа. Мы уже знаем этот опыт, но что делать, но вот так. А если тебе Отец дал поручение, ты идешь с поручением. Как говорит Виталий, если мне Отец дал поручения, для меня нет никаких преград. Мне Отец дал поручения, я с Отцом иду. И вот нам нужно всем до такого явления. Пришёл ты, пришёл Отец.

Вот сейчас на Школе Политического Управления В. сидит или Отец сидит? А ты должен сейчас собою Отца выражать физически. Но не может же Отец прийти на Школу Политического Управления ИВДИВО и спать. Почему ты Отцом не сидишь? Почему ты Отца не являешь, хоть на секунду? И это к каждому. Вот вопрос в чём, ребята.

*Из зала:* Когда Отец Волю вмещает и как ты, принимаешь эту Волю. Не моя Воля, а твоя Отче. Помолимся, галактические... Понимаешь, В., поэтому надо каждому дойти до этого.

Хорошо, Л.? А чувствуете, Отца стало больше в Политическом управлении физически Школы. Поэтому неважно, что мы говорим, если мы эти темы раскрутили, до нас дошло, что Отец должен мною быть. Это я устремляюсь, не мне должен, а я устремляюсь, вот тогда у нас Школа состоялась. А что мы говорили, какая разница, главное, что если Отец пришёл нам как политуправленцам, значит, мы дошли, как сказать, наелись до Могущества, да всего во всём. Вот и всё! А вы попробуйте это сделать.

*Из зала:* Стульев нет.

У нас вот стул есть, вот стул есть, куда захочет туда и сядет. Может быть. Вы главное, внутри что-то сделайте. А как я буду подходить к доске?

*Из зала:* О., что ты сделала?

*Из зала:* Что я сделала, это замечательное кресло.

*Из зала*: Давайте так видеть.

Главное сделал, молодец, В. Когда хочется уснуть – сбегал, стул перенёс, уже не хочется. Берите бревно, с улыбочкой, и выходим, заходим в зал его. Так, Л., была в зале, у тебя всегда всё очень большое, большая очень библиотека. О чём говорили?

*Из зала:* Я услышала только…

Ой, Л., а вот я сейчас прошу прощения, вот следующий такой момент, уточнение. Если вас Отец вывел в большой, большой зал, в большую, большую библиотеку, можно вот так, свободное общение: «Отец, а зачем мы пришли в такую большую библиотеку? А что мне здесь надо сделать?» Ну вот, ну как вариант. Я просто – свободное общение с Отцом и всё. Я был, была большая библиотека, и я быстро оттуда ушёл. Я как вариант, дополнение – то есть общение с Отцом подразумевает уточнение, да? А что вообще? Светское – это свет.

*Из зала*: Нет, что Отец хотел этим показать?

Да, да. То есть общаться. Вот вы оказались здесь – а зачем сюда вы пришли? Хорошо, Л., и?

*Из зала*: Я сперва, я спросила Отца, почему, не знаю, не очень корректно. Я спросила про – как развернуть проектную деятельность в Региональных отделениях, а Отец мне сказал одно слово. Высшая школа, а как? Он сказал – Высшая Школа Синтеза. Я не знаю, как это расшифровать. А как насчёт Высшей Школы Синтеза? Ну, что-то так, вот что-то так прозвучало.

*Из зала*: Получается, библиотека…

Нет, смотрите, Высшая Школа Синтеза – это не учение, не обучение, нет. Там уже не обучение, там действие.

*Из зала*: Я вообще там, не поняла.

Высшая Школа Синтеза – это Воля. Это конкретно ты с Аватарами там, конкретно делаешь. вышкаливаешься. Ну, давайте, настраиваемся, я понимаю, что уже немножко. Настраиваемся. И? Л., ты сейчас разверни вот Огонь, э, общение с Отцом. И?

*Из зала*: Проживание, что Иерархическую Волю развернуть, внутренне, ценности.

*Из зала*: В Высшей Школе Синтеза находится Аттестационный совет.

Не, не, не, не углубляем. Не это самое.

*Из зала*: А политика – это же тоже, ты по совести, как Человек действуешь.

Не, не, не. У тебя что, В.? У тебя Парадигма политика, или парадигма политического управления?

*В.*: Парадигма управленца.

Политического управленца.

*В.*: Просто, **парадигма управленца**!

Парадигма управленца, ну, наверное, политического. Ну, политического управленца. А что, если вообще подумать, вообще – о парадигмальности партии. Не забываем, вопрос был про Региональное отделение. Там конкретно – Региональное отделение, (*телефонный звонок в зале*) прям двойной вызов.

*Из зала*: Кстати, когда В. выступал, я поняла, что у нас какая-то парадигмальность.

Какая-то парадигмальность, может быть не парадигма, может быть **Парадигмальность политической партии**? То есть, как организовывается Региональное отделение? Из чего-то должна идти Воля Партии. Вот когда говорил сейчас В., мы увидели Отца в Партии, а мы не зарегистрировались. И вот, может быть, как раз явление, вот – **парадигмальность партии** – именно как реализации Воли Отца, да, чтобы мы могли, или явление Отца. Парадигмальность партии, вот так. Парадигмальность партии. Как вы, на Парадигмальность партии?

*Из зала*: Замечательно. И вы упомянули о том, что если бы каждый Партиец применился, то и пошла бы работа Региональных отделений.

*Из зала*: Парадигмальность Воли Изначально Вышестоящего Отца.

Ну, в общем, парадигмальность партии.

*Из зала*: У меня просьба – когда говорит кто-то, то говорит один. Потому что сейчас была связка, когда говорило три человека, и я не знаю, как это будет набирать тот, кто будет это набирать. Поэтому, ребята – давайте уважать и друг друга здесь, и тех, кто будет набирать. Потому что, скорее всего этот фрагмент будет набирать один из нас, так что…

*Из зала*: Однозначно.

Хорошо. Хорошо. Всё ли – парадигмальность партии? Вот чувствуете – вот даже если здесь пусть будет, ну есть – парадигмальность, более-менее направление Высшей Школы Синтеза. Региональное отделение – это партия. Вот даже вот на примере Ленина, можно увидеть, что. Помните, у нас такая была практика – вот ты хочешь в чём-то разобраться. Возьми диктофон, и наговори, что ты на эту тему можешь сказать. Вот просто – взял диктофон: Мой там, мои отношения, там, с мужем или с женой, это вообще такая… И вот говоришь так вот, по сердцу. Просто выговариваешь, а потом, когда слушаешь это, то обязательно увидишь слова, на которые надо сделать акцент.

Поэтому, когда ты сказала – Региональное отделение, сразу вспыхнули, такое партийный ракурс, проектный. И Высшая Школа Синтеза, это – она по любому нас вышкаливает до парадигмы. Чтобы мы могли любое дело увидеть парадигмально.

И., ты, где была? Рассказывай.

*И.*: Значит, это было тёмное помещение, я там ничего не видела. Такое впечатление, вот, – запустилась, и что хочешь, то и думай. Ну и я сначала думаю, как же мне это просветлить-то? А ничего не придумала. Потом стала обращать внимание на своё состояние. А состояние это, у меня ещё вчера началось. Такое состояние, что вообще – что-то непонятное, я в этом ничего не понимаю, но я в этом нахожусь. И вот сейчас тоже – что я в этом ничего не понимаю, но я уже другая, вот. Потом, когда стали разбирать, значит, я продолжаю смотреть то, что я там, где была. Значит, я увидела, что я ничего не вижу, а вокруг меня – стоят и рассматривают меня, несколько человек. Вот.

*Из зала*: Я ничего не вижу, но я вижу, что меня видят и рассматривают.

*И.*: Но это уже потом, это потом.

*Из зала*: Но она не видела.

Я могу немножко приостановить, смотрите. Ребята, И., мне сейчас нужно – о чём ты конкретно общалась с Отцом? Потому что, если каждый будет, ты вообще – с Отцом туда пошла общаться? Тогда о чём ты общалась с Отцом, в итоге – о чём ты общалась с Отцом?

*И.*: В общем, они решали, что со мной делать.

Ты же пошла пообщаться с Отцом. Кто они?

*И.*: Потому что их несколько было.

*Из зала*: Кто? Это была тренировка видения в темноте.

*Из зала*: Я здесь наоборот вижу такой момент, что это была не темнота, а то, что более вышестоящее состояние, которое для нижестоящих…

*И.*: Я тоже также так расшифровала.

И в итоге?

*Из зала*: Можно я скажу?

*И.:* Решали, кем я буду.

*Из зала*: Кто?

*Из зала*: Простите, у меня за этот момент, что я говорил, что Лариса мне говорила: «Ребята, где конкретика?» Вам конкретно вопрос задаёт, и три раза подряд разные из нас не могут ответить конкретно. Это первое. Второе: из того, что я видел. Ты вышла в тёмный зал, который ты увидела. Но это не тёмный зал был.

*И.*: Это не тёмный зал был. Он просто сгущённый, там всё было.

*Из зала*: Ответ не интересует, да? Главное – сказать. Простите, это как «О чём говорят мужчины» – подходит ко мне женщина, задаёт вопрос. Я начинаю отвечать, а она уже уходит. Потому что главное – надо было задать вопрос.

*Из зала*: Она уже всё поняла, что он понял.

Всё, ребятки. Стоп, стоп, стоп. В., а тебе надо посмотреть – в принципе И. уже озвучила тему. А теперь вот ты к себе. Ты так, да, возмутился, а теперь – о чём общалась она? Может быть о конфедерации Отцу? **Конфедерация Отцов**!

*И.*: Вот, вот, скорее всего.

Вот, вот. Поэтому стоял не один Отец, а может быть несколько Отцов разных архетипов, я как вариант. Слушайте, что говорят, В. – ты как женщина та, которая не дослушала вопрос. Просто И., я почему её поскорее – потому что она уже начала что сгущение, не сгущение. Всё, стояла в тёмном зале, вокруг меня стоял кто-то, решали вопрос обо мне.

*И.*: Он был не прозрачный, он не был прозрачный

Да бог с ним, он был прозрачный или не прозрачный.

*Из зала*: Он был тёмный, там видно ничего не было.

Смотри, И., смотрите, секунду! Значит, получается, Политический управленец должен что? Общаться конфедеративно с разными Отцами. И сам конфедеративно общаться кем?

*Из зала*: Отцом.

Отцом. Тем более учитывая то, что у нас подразделение Отцовскости.

*Из зала*: Я прожила, что нужна ясность Политического управленца внутри, чтобы общаться конфедеративно.

*Из зала*: А есть тёмность политического управления?

*Из зала*: Конечно. Сплошь и рядом.

*Из зала*: Как дополнение.

Нет, ясность – не тёмность, а ясность – что не ясно. Когда всё смешано, нет ясности, нет чёткости, нет какого-то…

*Из зала*: Цели не было.

Хорошо И., тогда что?

*И.*: В общем, прозучало…

Конфедеративное общение, нет конфедеративность.

*Из зала*: Отцов?

То есть, рост Политического управления, или Политический управленец.

*Из зала*: Конфедеративно… Ясно конфедеративностью.

Нет вот, конфедерация Отцов, мы так говорили?

*Из зала*: Конфедеративностью Отцом.

*Из зала*: Конфедерация Отцов, Отцов. Как кем?

Ну и что, и как Отцы будут конфедерацию свою, участвовать, что?

*Из зала*: Присутствие конфедеративности.

*Из зала*: У меня просто сразу, простите, иерархический вопрос… Я просто понимаю, когда на янском Синтезе мы говорим про конфедерацию Отцов, и в этом плане работаем с Отцами. Но насколько, простите, инь это может делать как конфедерация.

Причём здесь инь, здесь иней нет. Здесь есть Политический управленец.

*Из зала*: У меня просто вот, иерархический вопрос.

Нет, здесь не о нас в конфедерации Отцов, В., а мы просто говорим – если она общалась с Отцом, общалась с несколькими Отцами, то значит, задача перед нами стоит – научиться **конфедеративному взаимодействию с Отцами разных** архетипов. Потому что в одном архетипе может одна идти политическая линия, в другом – другая. И здесь может быть и Метагалактическая, и Октавная.

*Из зала*: Конфедеративность ясным Взглядом. То есть для того, чтобы быть конфедеративным, надо чем-то быть конфедеративным. И вот ясностью Взгляда.

Ясностью взгляда – взгляд, мы уходим в частность. Ясностью – мы уходим в Свет.

*Из зала*: Я как бы, я к тому, что должна быть… Для того, чтобы быть чем-то конфедеративным, нужно быть компетентным. Конфедеративная политика общения с Отцом.

*Из зала*: Вот это подходит – ясность взгляда моего, на окружающих.

*Из зала*: Но это, я понимаю. Надо, как бы, тут я вопрос расшифровываю. То, что там - тут, тут, и всё это, не совсем действенно.

А в чём ясность? А в чём ясность в конфедеративности? Чем мы конфедеративны? Чем мы конфедеративны?

*Из зала*: Отцом.

Не кем, а чем?

*Из зала*: Абсолютом.

Чем мы едины внутри, вот что б быть конфедеративными?

*Из зала*: Огнём Отца.

*Из зала*: ИВДИВО.

Отцом? Огнём? Синтезом? То есть, в принципе, конфедерация наша, она строится на чём?

*Из зала*: На четверице.

На том, что мы конкретно в этом, это точно есть у всех, понимаете? Что, когда возможна конфедерация? Когда у нас есть, ну если говорить – ясность взгляда, то есть что-то, что для нас общее. А для нас общее – это что? Выше вы перечислили.

*Из зала*: Нет, допустим, у нас есть, да? Мы как конфедеративны друг другу, например, ИВДИВО. Но ясность – чтобы было понимание ИВДИВО. Мы можем быть друг другу конфедеративны ИВДИВО, но для вас ИВДИВО – это одно, для меня ИВДИВО – это другое, моё восприятие. Для неё – третье, для него – четвёртое. И, в политическом смысле, почему столько копий ломается? Все вроде говорят об одном, а понимают по-разному.

Тогда, это вот нам нужно здесь, ну если в эту сточку, в эту сторону смотреть, тогда эта именно внутренняя… А смотри, а с другой стороны конфедеративность – это внутреннее единство чем-то. Тогда получается, что, если у нас есть внутреннее единство – что мы понимаем свободу одинаково, мы конфедеративны можем быть в команде.

*Из зала*: А ясность Взгляда – именно в этом смысле.

Да, а сама конфедеративность, называется, равно – внутреннее единство командное.

*Из зала*: Да.

И это внутреннее единство, может быть – знаешь, я ничего не понимаю, но мне нравится идея. А ты такой, всё понимаешь – и ты этим со мной един. Но у нас есть единство Отцом внутри.

*Из зала*: Да. Но если один не понимает, а второй понимает – это одна ситуация. А если два понимают по-разному – это третья ситуация.

У нас был вопрос внутреннего чего? Вселенского космизма.

*Из зала*: Главное, что основа есть одного взгляда.

А здесь вот, Внутренний Космизм, если мы возьмём что 64 вида материи. Один понимает ИВДИВО – как движение, бегать надо, другой понимает ИВДИВО – как ощущение, ощущать надо. Третий понимает… Но, если у нас есть единство ИВДИВО, в этом и есть многообразие, что мы совершенно можем быть, по-разному понимать ИВДИВО. Но нас объединяет то, что мы внутри…

*Из зала*: Конфедеративность.

Конфедеративность. То есть, здесь принцип – не мы станем тогда конфедеративными, когда мы поймём, о чём мы говорим. А мы конфедеративны внутри, вот ты говоришь – эмпатия. Вот мы внутри собрались на политическую, вообще – что попало понимаем про политику, про управление. Но мы собрались вот внутренним единством, вот в эту, – подготовкой Духа. Значит, мы были когда-то политиками, управленцами. У нас есть это. Мы объединились, и теперь это раскручиваем, а каждый понимает всё по-разному.

*Из зала*: И конфедеративность даёт возможность раскручивать темы, а не заниматься мордобоем и доказывать свою правоту.

Да, совершенно верно… В принципе Конфедеративность, тогда что? Политическое Управление Конфедеративностью, может быть даже Отцом.

*Из зала:* От слова «единственный» меня затрясло и пошло вглубь.

Это и есть… Просто, когда мы говорим слово конфедеративность, мы не понимаем что это такое, а **конфедеративность – это внутреннее единство команды.** Что внутри, когда все Части… Вот, когда ты сильно чего-то хочешь, у тебя, почему всё получается? Просто все Части вступили в команду на общее желание. А если одна хочет Часть одно, другая другое, и нет вот этого внутреннего единства, то ты себя изнасилуй дисциплиной, но у тебя не получится. Ну, что тогда? И что мы наговорили? Как мы говорили?

**Политическое Управление конфедеративностью.**

*Из зала:* Единства.

Нет, конфедеративность и единство – одно и то же, ребята! Только внутреннее единство.

*Из зала:* Конфедеративностью…

Конфедеративностью, может быть?

*Из зала:* Отцом.

Отцом. Тогда может быть лучше Отцом.

*Из зала:* У меня такое состояние было – я Отцом.

Тогда Отцом.

### Политическое Управление конфедеративностью Отцом.

Тогда получается Отцовскостью, с Отцами, то есть всё, что на горизонт Отца.

Давайте пока так запишем вот просто. А ты сейчас, И., вот это вот вмещай в себя и просто вот…

Политическое Управление конфедеративностью Отцом.

*Из зала:* Политическое Управлениеконфедеративностью Отцом – это мощно. Это прям вообще бомба.

Понимаете, мы объединяем. А что объединяет всех граждан, чтобы они управляли страной, например, да? Части Отца. То есть мы так не видим.

*Из зала:* Такой пример интересный вот в продолжении этой темы. Когда вы занимаетесь бизнесом, вы… Ну, сравнение бизнеса и политики. Когда вы занимаетесь бизнесом, вы исполняете Волю одного, или двоих, троих, – состав соучредителей, зарабатываете деньги. А когда вы начинаете заниматься политикой, вы начинаете Волю Отца разворачивать, но тут вопрос возникает. Это опять же с моей тематикой перекликается, когда граждане, они же хотят увидеть для себя какие-то блага: развитие, ну, кого что интересует, и всех интересует разное. А как их объединить, людей, разных людей с разными потребностями в одном движении и в доверии Власти и развитию Власти общества? Только конфедеративностью. Ты можешь только конфедеративностью объединить в одно. Все разное хотят, но все конфедеративны и двигаются в одном направлении. Это только единственный путь конфедеративности.

А теперь продолжи эту мысль. Любая власть, которая есть, она каким образом проходит во Власть?

*Из зала:* Волеизъявлением народа.

Волеизъявлением. То есть что получается? Что Граждане наделяют вот этого частичкой реализации Воли, –правильно? – как выбор.

*Из зала:* Как поддержкой.

Не поддержкой, а прямо вот наделяют правами. Это Права. То есть, я доверяю за меня Политику решать вопросы. И вот задача Политика в чём? Чтобы смочь синтезировать в себе вот такое количество единиц Огня Воли. Правильно? И получается, если…

*Из зала:* И реализовать её?

Сейчас, секунду. То есть получается, тебе нужно… получается, тебе все доверили, тебе накидали все разных фрагментов, и ты что должен? Политик… Почему Свобода Синтеза? Он теперь должен это синтезировать. А как вот это заявить к Отцу? Получается такая схема: много-много огнеобразов, хотя мы должны сами напрямую с Отцом, хотя как наделили однажды кого?

*Из зала:* Гонца.

Гонца? Совершенно верно! Когда вот этот вот Политик, – он что смог сделать? – синтезировать в себе много вариантов Огней. Он тогда выходит к Отцу и стяжает у Отца Власть, Волю. Власть – это выраженная Воля вовне.

*Из зала:* И родить.

И получается потом, но не каждый, строит Общую политическую платформу Государства. И вот качество-то Политика, – о чём мы сейчас говорили, – Политическое Управление Конфедеративностью Отцом. Что он должен здесь их синтезировать, эти кусочки Огня как выраженной Воли не собою, а Отцом, чтобы он у Отца мог взять Отцовское.

Потому что представьте, если он себе сложил, слепил, как может, пришёл к Отце и просит, как что? Как может.

Отец говорит: «Пришёл, его раз наделили, значит, они все просят вот этого». Я понимаю, что это идёт не так, но принцип, подход понятен? И тогда получается что всё, что мы говорим о Политическом Управлении, мы закладываем вот это новое Политическое Управление, когда любой политик, любой управленец, жена, муж, – не важно, кто… Вот жена, берём, смотрит, вот вы говорите, она задала вопрос. Что должна учитывать жена?– Свою Волю, Волю мужа, Волю детей и как-то это синтезировать. Правильно? А если она на это посмотрела, но взяла только свои интересы, то же самое что и Политик,– «главное прорвался к Власти, а теперь что хочу, то и ворочу».

*Из зала:* И набивает себе карманы.

Ну, это уже мы необсуждаем, просто вы смысл вот этот вот увидели? Вот в **чём задача Синтеза? В чём наша победа Свободы Синтеза? Что теперь каждый может свободно синтезировать многообразие, чтоб потом по своему Поручению один на один, потому что Индивидуальный Синтез, – общаться с Отцом. И нести Волю Отца для всех**.

*Из зала:* И вопрос ещё к вопросу конфедеративности. Ну, хорошо, на первом этапе наделили там Волю, кусочек Воли своей, там фрагмент Воли, правильно сказать, наделили Политика. А на этом же процесс не заканчивается. Он должен начать эту Волю реализовывать. То есть удовлетворённость Властью, когда возникает? Когда он соответствует…

Да, я согласна. Но здесь вопрос в самом Политике**.** А Политик не сможет синтезировать эту Волю. И он смог только синтезировать Волю правящего класса. И поэтому он будет все решения продавливать, какие? Которые устраивают только… И он-то не виноват…Нет может быть сегодня таких, которые могли бы всех Волю вместить… Понимаете?

*Из зала:* Я к пониманию Политики как … Проблематика конфедеративности. Проблематика в политике в том, что когда человека наделяют Волей, он свои решения политически принимает двумя ракурсами. Первое, допустим, правящих элит интересы преследует, а второе, постоянно оглядывается, чтобы не было массы недовольных, недовольного электората. И строит это не для того, чтобы решать вопросы, а строит на основе того, чтобы не было недовольства. То есть цель не решить задачу, а не возбуждать людей, чтобы негодование не вызывать.

*Из зала:* Сдерживающий фактор.

Да, правильно. Вот это всё внешнее поведение Политика. Это всё внешнее, он удовлетворяет тех и оглядывается на тех. А мы сейчас внешнее учитываем, говоря о внутреннем.

*Из зала:* И нужна, для того, чтобы разрешить этот узел внешняя конфедеративность.

Я согласна, но эта конфедеративность должна вырасти из конфедеративности Частей Политика, конфедеративности всего внутреннего мира, который есть в политике.

*Из зала:* Поэтому нужна молодёжь.

Согласна, молодёжь с одной стороны, она всегда нужна. В политику в основу идут люди в возрасте, потому что молодёжь, пока у неё есть другие прерогативы, она может, как говорится, подрасти и так далее… Я сейчас не об этом. Я сейчас о том, что мы подходим сейчас, чтобы стяжать вот эту пятерицу, что: Мир Политика – Политического Управленца, и чтобы… Мы должны увидеть, что если у меня не хватит…

Вот давайте так: оставим политику, берём Должностно-компетентного. У нас 155 Компетентных в Подразделении Москва Россия. На эти 155 миллионов, я сказала, да? – 155 человек Должностно-компетентных. Если я, Аватар МГК, и я служу в этом Подразделении, сколько у меня должно быть конфедеративности, на сколько единиц?

На 155, а лучше на 300, я образно говорю, потому что я-то являю Созидание для всех. А если у меня как Аватара МГК не хватает Созидания на столько? И я просто не могу.

*Из зала:*: Не на 155, а на 155 плюс состав, 2 300 состав Служащих

Вы сейчас подход мой увидели? И вот мы можем сейчас обсуждать Подразделение, можем обсуждать Власть, а мы сейчас обсуждаем самого Политического Управленца, который, неважно, – может быть компетентным. Компетентный должен управлять, вот я, например, Созиданием? Если я не умею управлять Созиданием, какой я Аватар МГК?

Понятно, что мы пока такие вопросы не ставим. Мы пока больше назначенные, и как можем… Вот мы стяжаем, стяжаем, но…Вот как раз Школа почему и появилась? Потому что ставится вопрос, а как ты Политически Управляешь, вот я, например, Огнём Созидания в Подразделении ИВДИВО Москва Россия? Как я вижу Политику Созидания в Москве, в Подразделении, на территории? Понимаете, какие мы вопросы должны рано или поздно начать задавать?

А какая Политика Абсолюта в Москве, в России? Вопрос ко мне. А как я собираюсь этим управляться? Не просто стяжал и эманирую. И вот так перед каждым. Когда мы становимся Политическими Управленцами своей Должностной Компетенции, вот тогда у нас начинает появляться Стратегия, Политика, и мы главное добиваемся этого. Нам за год надо добиться вот этого.

А сейчас, что мы за год хотим добиться? Стяжали Мыслеобраз, проводим Советы, эманируем, делаем практики. Практики, это какой горизонт? Второй 16-рицы, а Созидание, если ты Аватар МГК – одиннадцатый. И что я собираюсь этим делать?

А один вариант, знаете чего? – добиваться конфедеративности. Конфедеративности, конфедеративности внутри себя всего, кем я являюсь: Частей, Компетенций и так далее и так далее. Потому что если у меня нет конфедеративность, меня вообще нет.

*Из зала:* А тут ещё второй уровень после этого возникает, надо **быть**…То есть есть, электорат, дальше есть ещё команда. Ты же не сам по себе как Политик двигаешься.

Ты имеешь в виду, вот здесь команда?

*Из зала:* Да, и там ещё уровень конфедеративности возникает, чтобы эту Волю развернусь, в этой команде конфедеративность…

*Из зала:* Сегментом.

И вот нам нужно научиться в каждой команде, а самое главное – внутри, научиться быть напрямую с Отцом, быть честным с собой, конфедеративным с Отцом. Вот Отец тогда поможет, подведёт тогда нужных… Если у тебя это есть, если этого у тебя внутри нет, Отец тебе подведёт того, чего у тебя внутри нет.

*Из зала:* Но при этом должно срабатывать, что ты сам этого хочешь сделать. А не просто дайте мне или сделайте за меня.

А ты хочешь сказать, что кто-то идёт в политику, кто не хочет?

*Из зала:* Если такие мысли есть, то конфедеративности нет.

*Из зала:* Например, гимнасты. Все они сидят в Думе.

*Из зала:* Их назначили просто.

Нет, ребята, мы сейчас же не говорим вообще о том, давайте сейчас ещё вспомним Ивана Грозного, кто сидел у него в боярской Думе или когда там. Но уже как бы...

Мы сейчас давайте, берём вот… Вот смотрите, если Отец в общении с каждым из нас эти темы затронул и эти темы развернул, то значит, это в принципе то, что нужно для Политического Управления. Это нужно раскручивать. У нас есть два варианта. Мы должны знать историю, что бы знать опыт, но мы должны у Отца брать и потом это, что?

*Из зала:* Развёртывать.

Н.?

*Из зала:* Я сразу прожила другую среду. Такое ощущение, что кабинет.

Стоп. Вот смотрите. «Я была в кабинете». Всё.

*Из зала:* Хорошо. Я была в кабинете.

Молодец. Первый пункт есть. Понятно. И.?

*Из зала:* Сразу общение, Отец и я. И я это чётко прожила. И пошло проникновение.

Тема?

*Из зала:* Тема. Являя Политического Управленца Должностной Компетенцией, – у меня четвёртый горизонт, – Синтез Мыслей Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Размышления Изначально Вышестоящего Отца. А так как у нас начинается тема Политики, то задача, – развернуть Политику Мыслями Изначально Вышестоящего Отца…., чтобы вот эти Мысли с третьего уровня на четвёртый уровень… Ментал был заполнен Синтезом Мыслей Изначально Вышестоящего Отца.

А почему только Синтезом Мыслей? А если Синтезом Смыслов? А почему не Синтезом Созидания? Почему ты тянешь только на Мысль? Ну, хорошо, что ты там Владыка Мысли, ну, хорошо, что ты по Должностной Компетенцией… Только один ракурс, мы тогда уведём всех в Мысли. Знаешь, к чему это приведёт? Будет процветать Дума. Помните, Дума – это Мысли. У нас она и так.. Чувствуете, Политика затягивает? Всё хорошо, теперь, Н., обобщи просто, может быть побольше что-то… «***Политическое Управление*** …

*Из зала:* …***Синтезом Должностной Компетенции***.

То есть, в принципе, то, о чём мы говорили, к Н. подходим. Я в принципе, сейчас поговорили уже на эту тему. **Политическое Управление Должностной Компетенцией*.***

### Политическое Управление Должностной Компетенцией.

Смотрите, а ведь Должностная Компетенция есть, какая? У каждого в принципе человека есть Должностная Компетенция. Ну, вот права, обязанности – это же можно сказать Должностная Компетенция. У мамы есть Должностная Компетенция? Она должна там кормить, любить, ну, образно говоря. То есть, если посмотреть на Должностную Компетенцию не только в ИВДИВО, а вообще, в целом, то в принципе у тебя есть какая-то должность, которую ты занимаешь, есть какие-то компетенции.

И тогда Политическое Управление именно вершиной, когда мы говорим, что Должностная Компетенция – это вершина всех Компетенций. Тогда получается, что Политическое Управление будет опять идти вот ракурсом Должностной Компетенцией, то есть выражением Отца.

А кстати, Должностная Компетенция, как вы думаете, вот наша Должность, с чем она связана? А с чем ещё связана наша Должность? Лично у вас, с чем она связана?

*Из зала:* Духом.

Совершенно верно. С записями Духа. Поэтому, когда мы говорим о Должностной Компетенции, мы, значит, Политический Управленец с учётом записей Духа вообще в Вечности или в веках. А если это в Вечности и в веках, то это масштаб на всю эпоху. И появляющаяся Должностная Компетенция в первую очередь несёт этот масштаб и активирует всё твоё, Духа и Огня записи. И, в принципе, возникает Политическое управление.

Я вам такой пример приведу, но это, наверное, не Политическое управление, но в том числе.

Показывают в каком-то кино тюрьму для военных, и там сидит генерал. Все знают, что там есть предатель, и они обсуждают план побега при этом предателе. Они говорят: «Зачем же мы обсуждаем план побега, он предаст». Он говорит: «А я делаю ставку в нём на хорошего человека, не на предателя». И тем, что он в нём в веках видел, и он их не предал. Это такое Чувствознание другого человека. Не как он сейчас реализован, а кто этот человек в веках. Можешь споткнуться в одном воплощении? Можешь, в принципе. А то, что в веках там есть и он этим доверием активировался, это тоже Политическое управление Должностной Компетенции, когда включаются записи Духа. И помог этому человеку развиться, взойти.

*Из зала:* Я в зале общалась, и мне сразу такая голограмма - как Политуправленец от Человека до Отца: Посвящённый, Служащий, Ипостась, вот только возникло это.

Получается Политическое управление Аватара-Человека-Субъекта. Отлично, 16-рица, можно и так, и так.

И что Отец сказал, это? Знаете, почему это могло возникнуть? Вообще 12-ричность сейчас, а 12-ричность – это Имперскость. А Имперскость подразумевает не только Субъекта, а в первую очередь каждого 16-рица. И, кстати, каждый из нас кого-то одного выражает, какое-то явление. Например: Аватар – Человек-Аватар. А Субъект, это всё, что выросло вместе. Например: человек недоразвитый, Человек-Посвящённый, очень хорошо развитый, Человек-Служащий такой, такой, такой, но всё равно, ты же стоишь, я ж стою – вот это Субъект, вот это я. А что там внутри у меня?

А когда 16-рица – это значит, **каждый** развивается. Вот это имперская задача Империи и Ипостаси, чтобы каждый в 16-рице был, образно говоря, политуправленцем.

Кстати, эта тема, которую С. написала: а что у тебя делает Политуправленец, Человек-Посвящённый, Человек-Служащий? Какие могут быть дела у Политуправленца в выражении 16-рицы?

Понимаешь, о чём говорю?

*Из зала:* Ну да, прямо такая фиксация сразу пошла, когда ты сказала 16-рица.

*Из зала:* Она и проживается*.*

Я скажу тоже. Я общалась в кабинете, я вообще видела, что все были в кабинетах, кто-то, может, выходил в открытый Космос, но вокруг была очень деловая фиксация, и у меня было Политическое Управление ИВДИВО. То есть умение действовать сферами, Огнями, Синтезами конкретно и этим развивать ИВДИВО. О чём мы с вами и говорим. Наша задача должна быть общая.

Как, например, после революции «строим коммунизм!» И это «строим коммунизм» вдохновляло и врача, и парикмахера, и идеологов и так далее.

А мы строим ИВДИВО. Вот такой настрой, что мы как политики должны видеть такую идеологию строительства ИВДИВО.

*Из зала:* А ещё проживается, что Школа впервые на Планете Земля 33-го архетипа, и **строим** **Политическое управление ИВДИВО каждый.**

Согласна.

Сейчас посмотрите такой подход, что по любому вопросу мы можем выходить к Отцу. Формулируйте вопросы. И **самое правильное управление будет тогда, когда мы будем делать то, что нам сказал Отец**. Для этого учимся, общаемся.

На первый вопрос: где мы всё это время были, когда шло это общение?

*Из зала:* В зале Отца.

Шла фиксация зала Изначально Вышестоящего Отца, потому что мы конкретно каждый, когда рассказывал, я иногда вас прерывала, корректировала иногда словом, иногда жестом, чтобы шла фиксация зала Отца.

Отец-то приходил, не приходил?

*Из зала:* Приходил*.*

Когда?

*Из зала:* Вот когда… фиксация была.

*Из зала:* Отца нет, а вот Аватаров да*.*

Знаете, общение с Отцом должно идти и там и здесь, это так на опыт. Понятно, что это может быть сложно, когда мы говорим что-то физически, мы настолько погружаемся физически, что не замечаем, что происходит физически. А надо ещё быть синтезфизически, вот это 12-ричность быть синтезфизически – а что на Физике-то происходит?

И вы выражали, что говорит Отец, а общались ли вы в этот момент с Отцом?

## Практика 2. Стяжание Политического Управления Внутреннего Мира, Внутреннего Космизма, Внутренней Вселенскости, Внутренней Метагалактичности, Внутренней Октавности ИВО, стяжание Политического Управления Служащего Конфедеративным Синтезом ИВО.

Возжигаемся Огнём и Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал ИВДИВО в 513 пра-ивдтво-реальность, входя в синтезфизичность, Отцовскость каждого из нас и синтеза нас.

Вот сейчас Отец обращает внимание, для чего нужен опыт общения с Отцом по любым вопросам. Вот сейчас мы начали входить в Отца, и такая плотность Синтеза пошла и как-будто вас начало поддавливать. То есть нужна наработанность – опыт, по-простому скажу, общение с Отцом, чтобы наши Части были Синтезом. Не только накапливали, а были операбильными, оперативными потому что когда мы разговариваем, задаём вопросы, получаем ответ. Обратите, пожалуйста, внимание, что это свободное общение с Отцом очень глубоко развивает, быстро и оперативно все наши Части от Качеств до Компетенций и в том числе, Политического управленца. Не могу сказать, что только Политическими управленцами, смотря какими темами.

И мы, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь Хум в Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, заполняемся им, проникаемся, уплотняемся. Просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Синтез, Ивдивности, Огонь, условия свободного, естественного общения с Изначально Вышестоящим Отцом ростом, развитием, реализацией каждого из нас Должностно Компетентным и Профессионалом ИВДИВО Политическим Управленцем. Просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Стратегию, политику, Политическое управление Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца (ИВДИВО). Внутренне устремляемся, чтобы мы заинтересовались этими вопросами и могли быть привлечены, вовлечены в эти явления, как видит Изначально Вышестоящий Отец.

Вот, послушайте, что говорит Отец по поводу привлечения, вовлечения в Политическое Управление ИВДИВО. Что вы сейчас слышите? Что можете расшифровать? Важно это, неважно для ИВДИВО?

Ну, пожалуйста, ответьте, важно или неважно?

*Из зала:* Важно.

Важно! Совершенно верно. Потому что физика имеет очень сильную Силу Творения и поэтому участие нас в каких-то политических делах Отца, политических управленческих - всё очень приветствуется.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими. Просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас и стяжаем:

Политическое Управление Внутреннего Мира. Возжигаясь, развёртываемся.

Политическое Управление Внутреннего Космизма. Возжигаясь, развёртываемся. Стяжаем

Политическое Управление Внутренней Вселенскости. Возжигаясь, развёртываемся.

Политическое Управление Внутренней Метагалактичности. Возжигаясь, развёртываемся. Стяжаем

Политическое Управление Внутренней Октавности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в росте, реализации Политического Управленца Профессионала ИВДИВО.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Политическое Управление Служащего Конфедеративным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.** И возжигаясь, развёртываемся этим. И глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца **Политического Управления Служащего Конфедеративным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.** И возжигаясь, развёртываемся этим.

Скажите, пожалуйста, сейчас у вас поменялась Форма? Отстроенность, Форма - не только, как форма – одежда. А вот Форма, как Тело? Стало такое, не очень сбитое, не очень слово; а более плотное, упругое. Можете действовать, поиграйте там Телом, как Формой и всеми Инструментами Ипостаси 11 Синтеза Школы Политического Управления и Телом Политического Управленца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в это тело, в этот зал, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва Россия, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников данной практики и в ИВДИВО каждого. Выходим из практики.

## 1день, 2 часть

Как чувствуете?

*Из зала:* Отлично.

*Из зала:* Превосходно.

Отлично. Значит, смотрите, у меня сейчас такое предложение, поскольку Школа это практика, практическое, да, такое применение, давайте выберем сейчас тему практическую, которая важна сейчас для нас, для развития ИВДИВО, предлагайте. И на примере этой темы раскрутим одну из тем нашего Синтеза.

Сначала тему предлагайте, а потом выбирайте, какой будем раскручивать «болт». Знаете как, вот попробуйте сейчас вот ещё конфедеративность, у нас же 11-й сегодня Синтез, это – Первый среди Равных. Вот вы первый, представьте – вы ведущий, вы первый выбирайте, вам дано, пожалуйста. Какую предлагаете тему выбрать главную для нас, как для Политуправленцев, для ИВДИВО. А можно вот тут, у меня такое предложение – помните про 15 секунд, а сразу открываете рот, как говорил Иисус, и говорите, а мы потом выйдем и на «чистую воду», как говорится, выведем нашу тематику. Итак…

*Из зала:* Энергопотенциал партии.

Энергопотенциал партии, ещё.

*Из зала:* Представление для граждан населения и Зов на Политическую Школу.

Так, ещё.

*Из зала:* Почему молодёжь не идёт на Синтез, вот тоже тематика.

*Из зала:* Выборы, которые будут 9, 10, 11-го.

Давайте, вот Выборы 9, 10-го завтра у нас будет Политическое управление Политической Партии и завтра вообще пораскрутим вот такую практичность Политической партии, в том числе Выборов. А сейчас ещё, какая тема?

*Из зала:* Само ИВДИВО.

Смотри, само ИВДИВО очень, очень объёмно, вот что вас сейчас волнует? Вы сейчас не придумывайте, вот знаете, настройтесь сейчас на Отца. И вот сейчас, просто, и вот что, что вас сейчас интересует?

*Из зала:* Вот как глубже войти в Должностную Компетенцию?

Угу, ещё!

*Из зала:* Меня интересует, когда мы пришли, я пришла на Синтез в седьмом году в октябре, мы все познакомились и у каждого был телефон каждого, кому хотела я тому звонила, если мне нужно было. А сейчас я не знаю никого, пришла молодёжь, абсолютно не знаю никого.

То есть, команда, управляющая команда подразделения. Команда подразделения.

*Из зала:* Да, такая, какая была.

В принципе, это вот есть какая-то отчуждённость, когда конкретно возникает, что нет этой конфедеративности достаточной для того, чтобы мы могли выразить Отца. Я тут соглашусь прямо сразу с ходу с И.. У вас уже есть не фиксация, а у нас всё есть, что стяжали, всё что Отец дал, у нас это уже есть, просто это в Ядре.

*Из зала:* Надо распаковать.

Да, как только в тебе возникнет желание, необходимость, потребность и так далее, значит что получается – команда, да? Ещё? Молодёжь, да, в команде. Вот я сейчас знаете, что попросила бы вас…

*Из зала:* *(неразборчиво)*.

Хорошо, В., но ты мне что, но ты мне много принёс. Вот смотрите, что сейчас, какой у нас вот образ, смотрите. У нас сейчас перерыв, после перерыва тематики есть, понятно, что я могу много рассказать что там, на какую тему, но надо каждого, чтобы каждый стал политиком. Вот возникает вопрос и сообщение, кстати – я поймала мысль, я просто рассказываю, как вам раскручивать, вот это вот естественное Огнём и Синтезом. Поймала тему. Начинаем сейчас смотреть конкретно, что важно для вас, потому что Школа, не случайно вы приходите на Школу. То есть вы, мы вот все, ну, я как Глава Школы не могу так сказать, а вы являетесь той материей, которая вызывает что-то. Мы можем поэтому, когда мы говорим сейчас, что важно в ИВДИВО на данный момент, для вас это очень важно.

Значит: команда, молодёжь, ты сказала – разработка Должностной Компетенции, да? Углубление, ну так я напишу. Углубление, разработка… (пишет на доске)

*Из зала: (неразборчиво).*

Секунду подождите, я пока пишу, Должностной Компетенции. Ещё.

*Из зала:* Дела партийные, проекты.

Давайте, партийные дела, пока сегодня, Партию трогать не будем, у нас сегодня подразделение, да? Вот просто вообще, чтобы мы, на какое-то дело концентрировались. То есть, смотрите, у нас есть какое-то дело, мы по этому вопросу выявляем какой-то интерес и дальше управляем этим вопросом. Что ещё? Вот что для вас ещё важно в подразделении, для вас что важно? Вот вы говорите ИВДИВО, что конкретно в ИВДИВО для вас важно сейчас?

*Из зала:* Абсолют.

А что Абсолют? Его все стяжали, кому надо. Ещё.

*Из зала:* Ну, 11-ть, как раз Абсолют.

Развитие Частей, дело каждого. Дальше.

*Из зала:* Развитие филиалов, то есть фиксация филиалов.

Ну, развитие филиалов можно поставить, но если у вас нет никаких там живущих, то мы хоть как с тобой, сейчас здесь, мы же не можем кого-то отправить, и так он постоянно кого-то отправляет. Я сейчас уже спрашивала, А., вы вернулись окончательно в Москву. Он говорит, что если взять по три месяца, он 30 мест жительства уже поменял, поэтому ну, пошлём мы кого-нибудь на филиал, ну, вот давайте ещё, когда вы говорите вы сразу думайте, а я могу в этом принять участие. Не я, а вы, в открытии филиалов, что я могу предложить, ну, послать кого-то в командировку, чтобы там открылся филиал.

*Из зала:* Не обязательно как, вот по нашему примеру, живут родители и там организовывают.

Ну, опять, нужен кто-то, понимаешь, Л., нужен кто-то, от нас это не зависит. Вдруг нет у нас родителей и так далее, живущих в других регионах. Что ещё? Москвичи, пожалуйста, сейчас активируйтесь.

Из зала: Ну, каким образом можно доводить до населения, то, что есть совершенно новые люди даже, которых никогда не было.

Это кто, такие?

*Из зала:* Ну, были, были, конечно.

*Из зала:* Название Политической партии.

*Из зала:* Сейчас разрешено говорить всё, вот на вчерашнем собрании было сказано, сейчас можно говорить обо всём.

Понимаете всё можно говорить обо всём. Например, сейчас ты пойдёшь активно рассказывать про женские или мужские органы…

*Из зала:* Нет, имеется в виду про…

Секунду! Секундочку. Как ты сказала, про всё можно говорить, а я тебе тут же сразу показываю, что обо всём надо говорить как?

*Из зала:* Корректно.

Политкорректно. Потому что, можешь наговориться так, что могут, как говорится и поссорить, а ты не воруй. Поэтому вот эта политкорректность, это ну вот я записала такая **политкорректность**, но только для чего? То есть уметь выражаться так, чтоб это было, для чего? Что у нас, какая задача стоит в подразделении.

*Из зала:* Собрать на 1-й Синтез.

Гениально. Когда ж думаю, скажут. И вот у нас стоит здесь **задача 1-й курс МФЧС**, и вот обратите внимание, что когда вы сейчас начали говорить, что у нас происходит, дальше раскручиваем.

*Из зала:* Фиксация идёт.

Фиксация идёт, это одно, а дальше нам нужно вот хотя бы посмотреть на эти четыре пункта. Можно дальше продолжать, но вопрос сейчас не в этом, а вопрос в том, чтобы сейчас увидеть, что нам нужно сделать, чтобы собрать курс.

### Что нам нужно сделать, чтобы собрать 1-й курс МФЧС.

И вот первое, что возникает? Мы думаем, когда надо собрать курс, мы думаем о том, что надо поговорить с людьми. А когда нам нужно собрать курс, мы о чём должны подумать? О том, что мы можем каждый сделать сначала где? Внутри. И вот я с И. согласна, эта тема обсуждается, что у нас вот даже если говорить раньше о командности в подразделении, у нас, например, на праздниках на всех было какое-то такое вот живое общение, не только вот там кто-то выступал, а остальные все сидят, слушают, да? А когда была вот эта вот общность жизни, да? То есть закручивалась конфедеративность многих и когда команда есть, эта команда может, как это команда на команду, помните: «стенка на стенку» и, чтобы пригласить в команду новых для такого большого количества, у нас должна быть внутри, что?

*Из зала:* Сплочённость.

Сплочённость. И команды нас, как Компетентных и команды внутри нас с Аватарами Синтеза, с Отцом. Поэтому первое, на что надо обратить внимание, это нужно обратить внимание на **к о м а н д у.** Да *(обращается в зал)*.

*Из зала:* Я даже подумала вот когда собираются, допустим, на какой-то Синтез сидит половина «новеньких», половина «стареньких» всё равно будет, вот, и чтобы каждый стоя рассказал чуть-чуть, как его зовут, хотя бы. Может быть даже, что ему интересно.

Согласна. То есть, знаете такое, называется **единство, внутренняя эмпатия, если переживание, общие интересы и так далее**. Ну, с командой более - менее, понятно? Понятно.

**Второе, молодёжь. Нам нужна молодёжь**. Что можете сделать вы?

*Из зала:* Ради (*неразборчиво*).

И это правильно. У вас дети пошли, как раз Отроческий Синтез до молодёжи, ещё не доросли, да? Вот, смотрите, о чём А. подумал? Подумал о детях, подумал внешне, а теперь нам нужно внутренне подумать. Вот чувствуете, когда только возникает, вот откуда у нас возникает такое – отсутствие работы Синтезом, мы либо в Синтезе. Всё, вот вы закрыли глаза, мы погрузились, мы в этом, либо мы, если дело доходит до какой-то внешней активации, мы уже бежим с вытаращенными глазами, внутри ничего не делаем. Вот что такое молодёжь для вас? Молодость и старость внутри вас, что такое? Вот каждый из вас молодой или старый?

*Из зала:* Психодинамика.

Психодинамика.

*Из зала:* Переход в иное состояние.

Переход в иное состояние. Помолимся.

*Из зала:* Молодость и уже на взрослость…

Ты сейчас молодая или взрослая?

*Из зала:* Ну, молодая.

Почему?

*Из зала:* Внутри я проживаю.

Понимаете, внутри я проживаю, это политкорректно? Нет, вообще давайте так, я внутри проживаю, если мы кому-то скажем про нас, скажут, что мы не адекватные. Что значит – я внутри проживаю?

*Из зала:* Состояние внутреннее.

*Из зала:* Душа молодая.

Колхоз, понимаете, колхоз 5-й расы, это говорили в 5-ю расу: «Я себя чувствую на 25-ть, я молодая внутри, я такая, такая». Спереди пионерка, сзади пенсионерка, или наоборот – сзади пионерка, спереди пенсионерка.

*Из зала:* Это с Духом связано.

А давайте мы чуть-чуть… Вот уже что-то с Духом оказывается, да вы что? То есть нам нужны какие-то конкретно критерии, которые мы могли бы через эти критерии вводить, вот что ещё такое старость? Вот на 88 Синтезе было объявлено, что это болезнь. Ну, вот так было сказано.

*Из зала: (неразборчиво).*

*Из зала:* Сколько лет вы болеете старостью?

Что, что?

*Из зала: (неразборчиво).*

**Да, получается, что старость это болезнь. Получается, есть здоровый, и есть больной**.

*Из зала:* Недомогание *(смех).*

Тут я могущество, а тут недомогание, мог бы, да не мог *(смех)*. Смотрите теперь – и выпьем сейчас за то, чтобы наши желания совпадали с нашими возможностями, как в анекдоте, да? Хорошо, давайте крутим дальше. Вот получается, если это болезнь, то это отсутствие какой-то нормы, правильно? Болезнь. Тогда какой нормы отсутствие, В.? Вы были на 88 Синтезе, П. тоже был на 88 Синтезе, но по-моему он занимал вашу роль там, частично, с пересыпанием, поэтому я не могу уточнить.

*Из зала:* **Самое первое – это норма сверхпассионарность**.

Вот смотри, сверхпассионарность. Это что такое – это Огонь, а что ты выбрал сверхпассионарность?

*Из зала:* Ну, просто пассионарность.

Ну, хотя бы просто пассионарность. А что такое пассионарность? Пассионарность это даже не Огонь *(смеётся)*.

*Из зала:* Ну, мы для граждан рассуждаем?

Мы для себя рассуждаем. Мы сейчас рассуждаем для нас, но категория, вот давайте хоть синтезным языком, хоть как, почему? Потому что, вот как мне видится – помните, когда нас услышат люди, когда у нас это будет, поэтому **нам сейчас важно на Школе Политуправления сложить какие-то подходы, потом мы найдём слова, которые говорить гражданам, но главное, чтобы в нас внутри была молодость.** Поэтому у меня такие подозрения, если молодёжь не идёт, а если молодёжь есть та, которая, не очень пассионарная. Вообще вот посмотрите на нашу активность молодёжи, то в принципе может она тоже старая внутри. Это знаете как, я видела одного молодого человека, ну лет, сколько ему, ну может быть там 15-16, вот просто он шёл, как старик. Я его вот смотрела, а его походка – видимо Дух старый. Вот просто идёт, я смотрю, а иногда на детей смотришь, вот бегает ребёночек, а лицо бабушки или тётушки. Обращали внимание? Вот из этого состояния, когда рядом… Понимаете? То есть вопрос в чём? Давайте посмотрим, если старость значит, что это такое?

*Из зала:* Болезнь.

Болезнь, ну понятно, мы уже это сказали. Что за болезнь? Болезнь чего?

*Из зала:* Духа.

*Из зала:* Отсутствие Духа.

Болезнь Духа. Как может быть отсутствие Духа, В.? Пока не умер, дух в тебе есть. Как может быть болезнь Духа? Дух не болеет, болеет тело, ребята, ну у вас чего-то, вот вы чувствуете какая не политкорректность в голове?

*Из зала:* Значит тело, у Духа тело есть?

*Из зала:* Нет, ну а процессы откуда? Ну, вот болезнь старость, и откуда она берётся и из-за чего начинается недомогание? И из-за нереализованности, неразработанности, если синтезно, то есть, ты копишь, копишь Огонь и если ты не успеваешь его перерабатывать, вырабатывать, это на тебя начинает структурироваться, начинаются зажимы, начинается тяжесть, и ты зависаешь и в какой-то момент уже такой, блин! Много распоряжений *(смех)*. Мало.

Смотрите, тогда получается...

*Из зала:* Распоряжений много не бывает.

Если даже посмотреть на слово «стал рост», мягкий знак в материи, то есть когда мы останавливаем рост свой, мы начинаем стареть, как физическое тело до 25-ти лет оно растёт. Или там до скольки-то, сейчас уже там до тех пор, пока оно растёт, оно молодое, потом какое-то время идёт на… на, знаете какое-то… – заряд, да? Толчок хороший был, ещё какое-то время прошло, а потом если роста нет, человек что начинает делать?

*Из зала:* Деклассировать.

Деклассировать, то есть у человека начинают замедляться все процессы. А какие процессы у нас самые вот такие, можно сказать с позиции главной, какие у нас должны быть процессы в теле?

*Из зала:* Обновление клеток.

Обновление клеток. За счёт чего идёт обновление клеток, если клетка – это Омега.

*Из зала*: За счёт Огня Отца.

За счёт Огня. И вот на 88-м Синтезе была такая интересная тема, что старость – это неправильное течение времени, а значит и Огня, в теле. И мы тогда уже выходим на подход такой, что мы, в принципе, можем понимать, что если… А раньше, кстати, тело старело где? Вот когда 11-ричность была. Где больше тело старело? В Пространстве. То есть, вспоминайте, у людей в возрасте всегда пространство какое? Сужается, да? Там раньше на работу ходил, ездил в отпуска. На пенсию пошёл – потихонечку что? Пространство его… И чем у человека меньше пространство, тем он быстрее старел. Ну, вот как подход такой.

И получается, пространство – это больше какой вопрос был? Духа. Нереализованный Дух, тут я могу сказать, согласиться точнее. А получается если это неправильное течение времени и Огня, то я тут соглашусь с А., нереализованный Огонь. Не применённый Огонь. А по-простому это как можно сказать? А чем ты горишь. Если ты ничем не горишь, ты начинаешь потихонечку что делать? Стареть. Затухать, то есть даже неважно, в каком возрасте. Вы согласны со мной или нет?

*Из зала*: Да.

И поэтому мы не можем притянуть молодёжь, потому что в нас нет этой молодости как течения Огня в телах. И потому что мы не должны смотреть на физические тела … ну это само собой, что возраст там. Мы сейчас говорим о состоянии в Подразделении, чтобы мы могли притянуть молодёжь. Тогда, В., вопрос, я вас спросила – вы общаетесь с молодёжью, нет, вообще на вопросы, любые вопросы

Почему мы начали проект «Москва – Метагалактическая столица молодёжи»? Вопрос здесь не про партию. Вопрос просто о том, чтобы с молодёжью начать говорить. О чём? О развитии, о перспективах и так далее. Даже может быть, не зовя их ни в партию, ни в Синтез, никуда, просто вообще – начать вот эту динамику. Что это называется? Это называется движением Огня, то есть течение. Если у меня достаточное течение Огня внутри, то значит, Огонь я могу что? Течь Огнём и вовне. Вы увидели?

Значит, нам нужно в сборе курса усилить или активировать течение Огня внутри. Что это такое – хотя бы гореть, а не тлеть. А второе – это что? Начать этим Огнём вовне течь.

*Из зала*: Ну, то есть проявляться. Проявленный огонь.

И увидеть, что вот это общение с другими людьми и взаимодействие Огнём вас приводит к чему?

*Из зала*: К обновлению.

К молодости. Самый дешёвый способ омолодиться.

*Из зала*: Внедрись в молодёжь.

Да зачем в молодёжь именно, не смотри ты на молодёжь. Мы увидели, что **молодость – это правильное течение Огня**. Оно ещё не забилось, не запортилось. Ну, я образно. **А старость – это когда идёт неправильное течение времени, в первую очередь**. Понимаете? Времени.

*Из зала*: Ну, это тоже вот предыдущие там совсем-совсем старые древние Синтезы о том, что есть реализация, есть Поручения, есть вообще какие-то твои… ну, твоя проявленность. И если ты успеваешь быстрее заложенного Отцом, ты продлеваешь себе жизнь. А если ты не успеваешь за этим течением, то ты сокращаешь свою жизнь.

Правильно. А почему?

*Из зала*: А если, ну, по серединке, то, соответственно, ну ты в норме.

А почему, смотрите, почему?

*Из зала*: Это то, что касается времени.

Потому что это касается времени. Помните, вот недавно буквально В. сказал, что мы сэкономили миллиард лет времени. То есть мы смогли закачаться так Огнём таким, что оно должно было быть растянуто на миллиард лет, да? Или на миллион? На миллиард.

*Из зала*: На миллиард.

На миллиард лет. Я понимаю, что мы пока в это как-то верим, ну, смутно. Но если мы даже вспомним, что люди жили по 500, по 700 лет ранее, то, в принципе, наше тело, телесность рассчитано. Представляете, насколько мы быстро начали стариться, я сейчас не спрашиваю, что там кто-то ещё раньше в средние века жили, я вообще, в целом – как человечество, что у нас жизнь, срок нашей жизни, и плюс из этого срока, сколько старость уже?

*Из зала*: 60 лет.

Ну, чуть меньше половины лет уже старый. Уже, в принципе, что? Затухающий.

*Из зала*: Уже статья вышла, 60 лет будут жить бедные люди, 140 лет – богатые люди. Вот так расшифровала.

О, господи! Ну, это… это…

Я могу тебе одно сказать, И., заказываются разные статьи для разного уровня. Фильтруй, смотри, объясняй и так далее.

*Из зала*: А В. проявил, что 140 лет мы живём. Так это же, эта цифра сходится.

*Из зала*: Так это никак не связано с бедностью и богатством.

*Из зала*: Почему? Ну, там нет, они там… (*неразборчиво*)

*Из зала*: …(*неразборчиво*) или ты работаешь, или отдыхаешь. Ну, в смысле, не вкалываешь.

*Из зала*: Здесь… здесь можно просто ту информацию, которую вы сказали, посмотреть…

У меня просьба только не отвлекаться от первого курса МФЧС, пожалуйста, не уходим в дебаты, В., если ты сейчас про эту статью…

*Из зала*: Здесь другое, здесь другое. Эта информация, политуправленчески если на это посмотреть, то кем и для кого это было написано. Иными словами, если мы сейчас как раз обсуждаем первый курс МФЧС, то у нас есть определённое понимание, это, назовём так, целевой аудитории, наших целей для этого. Если эта статья, то, соответственно, есть определённый заказчик, есть определённая цель. И поэтому, даже говоря об этом, нам необходимо понимать, какой имеется контекст.

В., ну мы этим отвлекаемся от первого МФЧС. Нам сейчас важно увидеть, что для первого МФЧС нам нужно помолодеть. Не для того, чтобы с молодёжью говорить, а для того, чтобы для более старой аудитории, где время вязкое у людей, где люди торопятся там или боятся жить, или проживают ограниченность во времени…

Помните, у нас какой-то Синтез был – Экспансия пространства, Экспансия времени? По-моему, как раз когда мы Лидера разбирали. То есть наша задача – выйти на экспансию времени. А это значит Огня. Поэтому нам вот надо переключиться с Пространства на Время. А Время – это Огонь. Что значит, нам нужно сделать? Нам нужно успевать в течение дня вмещать больше Огня, реализовывать больше Огня в конкретной нашей деятельности.

Тогда, в принципе, и тело будет, знаете, как сказать, более скоростно Огнём действовать. Вот как-то так, хорошо. А чтобы время усилить, что нам нужно, что нам поможет? Чтобы вообще начать больше Огня и больше Времени вмещать. Что, кто нам поможет? Что?

*Из зала*: Больше дел.

Больше дел, и умрёшь молодым.

*Из зала*: Ну, да. Проявленность и реализация.

Проявленность и реализация – очень обтекаемо. Что конкретно? Мне нужно конкретно, чтобы я раз – и могла это сделать. Что?

И что мне поможет

*Из зала*: Поручения.

*Из зала*: Надо режим дня. Потому что если режима нет…

### Тело Огня и Совершенная Роза Служащего.

Ребята – Тело Огня! Тело Огня, где в каждой клеточке твоего тела 302 секстиллиона Пламён. Понимаете, у вас подход – ну, дисциплина, ну, режим. Ну, мы разве из этого не знали из пятой расы?

*Из зала*: Мы не делаем сейчас.

Нет, ну, понимаешь… А знаешь, почему не делаем? Смотрите, в чём вопрос? Мы уже не можем делать так, как мы делали, нам это не интересно.

*Из зала*: Очень даже интересно, только не получается.

А вот оно и не получается, потому что это не интересно. Совершенно верно. А если мы увидим, что нам надо включать Тело Огня, а именно у Служащего Тело Огня и Роза, Совершенная Роза Служащего, это именно вопрос, когда ты хочешь, если ты хочешь что-то созидать, то есть делать по-новому, то ты должен быть каким? Горящим. Понимаете? Если ты хочешь общаться с другими гражданами, то ты должен быть каким? Горящим. Значит, ты должен себя довести до чего? До точки кипения, то бишь, горения.

В., ты чем горишь?

*В.* 75 секстиллионами…

Уже 302 секстиллионами надо. 75 – это…

*В.* Это если Тело Огня, я про Тело Духа.

Так мы уже Телом Огня занимаемся, ты чего в Духе остался. Вот смотрите, давайте так – что, кстати, нас тормозит? Вот сейчас хорошо… Вот вы чувствуете, как раскручивается тема? В. опять остался в Духе. Что нас тормозит, ребят?

*Из зала*: Старый Дух.

Не, ну, старый Дух, а что его – убить? А нового нет.

*Из зала*: Привычки?

**Привычка жить Духом.** Вот понимаете, какая ситуация? Все наши сложности, когда мы занимаемся Синтезом, почему нам сложно дисциплиной заниматься и всем, потому что у нас есть жёсткая привычка жить Духом в Пространстве. Вот не случайно мы сейчас с А. шли, он говорит там – переехали туда, переехали туда. Я его спрашиваю – ну, и как? – Нормально. А многие переедут в другое место и что? Долго мучаются. «А как? А я привык, что там был рядом магазин…» Я к примеру говорю. А на самом деле это почему? Потому что есть привязка Духа к пространству, к этому огороду. А когда ты в Огне, тебе какая разница, ты где? Главное, у тебя крыша – всё есть, и ты здесь гори, живи и действуй. И вот нам нужно эту привычку Духа поменять на привычку Огня. Тогда у нас будут совершенно другие варианты.

Ладно, со старостью понятно, с молодёжью? Это мы сейчас будем собирать, у нас на курс Синтеза.

**Углубление, разработка Должностной Компетенции.** Почему нашим Должностно-компетентным общаться с гражданами? Ваш ответ?

*Из зала*: Чтоб они проживали иерархичность, (*неразборчиво*).

А у них есть способность проживать иерархическую отстроенность?

*Из зала*: А, ну, всё равно, они же проживают – кто по Стати подошёл, как проявил слово…

Я тебе так расскажу, вот из 88-го Синтеза, В. говорит, что Отец архетипа живёт в экополисе, Кут Хуми живёт в экополисе. Мы, говорит, разговариваем с одним, спрашиваем – кто? «Да,» – говорит – «мужик какой-то». А это Отец. Даже Отца не узнают. Сосед, а Отца не узнают. Что этот сосед, с которым рядом живут, что он – Отец целого архетипа. А это Кут Хуми ходит. И нигде не факт, что ты, когда выйдешь в экополис, ты Кут Хуми узнаешь. Или будешь думать – кто-то идёт передо мной, фигура. Поэтому мы, как сейчас вот… Ты вообще проживаешь иерархическую отстроенность? Ну, со мной тебе проще, я Глава Школы, тут сразу включается. А вот, например, с И., вот иерархическая отстроенность с И. Кто из вас иерархически выше?

*Из зала*: В смысле?

А это смысл – ты как подумаешь. Вот, по должности, например.

*Из зала*: Мне почему-то кажется, что просто конфедеративно. Иначе…

А я об Иерархии, а не о конфедеративности, В..

*Из зала*: Так Иерархия…

А в Иерархии кто-то более… Мы, смотрите, первый среди равных. Мы равны, но не равностны. Потому что у нас у всех разная подготовка. И, по большому счёту, любой другой нормальный должен чуять, как говорит В., чуйкой, что у того более высокая подготовка. В чём-то я ж говорю, что она выше. Я говорю – в чём-то, вот чтобы ты конкретно мог прислушаться, например, к этому. Ну, вот ты не знаешь вот И., вот, пожалуйста, ты говоришь – гражданин узнает, что ты в нём иерархически. Вот кто из вас иерархически выше по Должностной Компетенции? Ты куда смотришь – смотри на И.

*Из зала*: Вижу.

Ну и что, кто из вас? Вот мы, кто москвичи, мы знаем, кто кем служит. А вот из другого Подразделения?

*Из зала*: Я не особо знаю.

Ну и молодец. И? Н., быстрее, время идёт, Огонь, надо молодеть, а не стариться. Быстрее, Огонь, ну, кто – ты или она по Должностной Компетенции выше? По Должностной Компетенции.

*Из зала*: Три, два, один.

*Из зала*: У каждого… (*неразборчиво*).

Ну, правильно, ты – Аватар Иерархии, она – Аватар Прозрения. Понимаете? Но вот ты столько времени…

*Из зала*: Другой почему-то взгляд складывался.

И., какой у тебя взгляд складывался? Неважно, мы тебе уже сказали русским языком – скажи по Должностной Компетенции. Поэтому, когда мы говорим о гражданах, что ты подойдёшь к нему, кто себя уверенней чувствует? Наш Должностно-компетентный или гражданин? Да он тебя послать может, не глядя на твою…

*Из зала*: Ну и что странного, я проживаю сразу. Ну вот…

*Из зала*: Обидится… (*неразборчиво*).

Мы сейчас о чём говорили? Мы сейчас о чём говорили вообще? Ты вспомни, о чём мы сейчас говорили.

*Из зала*: Мы говорили – кто иерархически выше.

Что не прочитает он. Потому что он со своего уровня вообще не видит подготовку. Вот представь – один на этой подготовке, другой на этой подготовке. Вот тот, кто выше, он может увидеть подготовку другого. А как ты считаешь, вот ребёнок может увидеть подготовку кандидата наук?

*Из зала*: У меня такая же была мысль. Вот, прям один в один.

Ну вот, понимаешь, и если ты никогда в науке не работала, и мы с тобой не общались научно, ты не можешь узнать, что я – кандидат технических наук. Поэтому, когда мы общаемся с гражданами, им всё равно, кто мы там. Понимаешь, он видит перед собой, как он видит. Он оценивает того, кто перед ним, его взглядом, поэтому сказать, что там иерархическая в обществе, это нужно быть таким специалистом, чтобы различить ещё. А кто-то из вас может быть самый древний в Духе, чем другие. И это надо различать. И эта иерархическая отстройка – это Аватар, а ж Организация, какая? Понимаешь как? Но, я тут с И. согласна, каким мы должны быть, когда мы общаемся? Вот зачем нам нужна разработка Должностной Компетенции?

*Из зала*: Иерархически равными?

Мы должны быть более…

*Из зала*: Компетентными.

Компетентными. Понимаете? В тех вопросах, о которых мы говорим. Поэтому Должностная Компетенция не случайно нам дана, потому что именно Должностной Компетенцией мы что? Компетентны. Поэтому если я буду с гражданином говорить, я буду, о чём говорить? Ну, к примеру, если я – Аватар МГК. О конфедеративности, о гражданской чести, о Созидании, о первом среди равных. Понимаете? И. будет говорить о Могуществе, чтобы смочь решить вопросы, которые у вас не помогают решиться. Ну, увидели?

И последнее, что у нас там, **Политкорректности**. Это что значит? Вот вы просто вычислили… мы вычислили, что нам интересно, теперь всё смотрим, как это привести к первому курсу Синтеза. В чём политкорректность?

*Из зала*: В том числе, говорить по сознанию.

Говорить по сознанию – раз. Ещё? Вот, политкорректность – она в том…

*Из зала*: Не… не… не допускать оценок.

Оценок и унижения другого. Знаете, нас, когда вот мы начинаем такие: «Ой, да пятирасовые граждане», – и у нас возникает такое неполиткорректное отношение к другим людям. Хотя он завтра может прийти на Синтез, обогнать всех. Он может и придёт завтра. Поэтому политкорректность, то есть уважительное такое отношение к собеседнику, который конкретно… Это с одной стороны. А ещё что в политкорректность можно включить? Что сказать? Вот сказала хорошо И. на перерыве: «Я стояла на остановке около института, так возожглась, было такое хорошее настроение, стала говорить с молодёжью – все захотели». Тут же прозвучал другой вариант – все захотели, но не пришли. Как вы думаете, почему не пришли?

*Из зала*: Просто хотели?

А захотели, это что? Не важно, а захотели, это что, три? А решение принимает, значит, что не хватило?

*Из зала*: Духа.

*Из зала*: Семёрки, Воли.

Идеи не хватило, ребята. Вот чтобы другого увлечь, нужно передать ему идею. А тут я с В. согласна, чтоб передать другому идею, ты должен этой Идеей, сам Духом гореть. А что значит гореть этой Идеей? Это значит знать, куда я приду по итогам того как я занимаюсь там синтезом. В., ты, куда хочешь прийти? Все Ядра Синтеза у тебя есть, И-де-я, и где ты будешь, когда все синтезы пройдёшь, все синтезы соберёшь, всё пройдёшь, молодец, ты где будешь?

*Из зала*: Надеюсь на физике.

Зачем тогда проходить столько синтезов, если останешься на той же физике?

*Из зала*: Потому что здесь возможностей больше. С тем же самым Абсолютом у меня здесь больше возможностей, чем там.

И какие у тебя возможности появятся новые? Смотри, Идея, это не возможности. Возможности, это что у нас в 16-рице? Способности 14-ть, а возможности, кто-нибудь гляньте эту подсказку. Возможности, по-моему, у нас пятёрка, нет?

*Из зала*: Возможности, 6-ка.

Шестёрка, вот шестёрка. Понимаешь, поэтому шестёрка, она тебе никак не даст для Духа, ну есть возможности, а на семёрке стоит что?

*Из зала*: Умение.

Умения.

*Из зала*: Возможность есть, а не воспользоваться.

Это будет полное разочарование, когда возможности есть, а ты ими не воспользовался. У тебя целый Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, что вы им делаете? В. ты главный у нас Абсолютист.

*Из зала*: Сапожник без сапог.

*Из зала*: Нет, у меня сейчас главная задача, чтоб каждый человек на Планете Земля стяжал Абсолют.

Зачем? Кстати эта задача не твоя должна быть, а задачей должна быть чего? Политической партии.

*Из зала*: Какая сейчас задача, если человек горит?

Хорошо В., прекрасно, а ты-то сам, у всех есть Абсолют, а тебе-то что? Где ты будешь, когда у всех будет Абсолют, а ты опять будешь на физике?

*Из зала*: Надеюсь.

Смотрите, Идея, Идея - вот Дух, это движитель. Если Дух не видит, куда он продвинется, Идея его не продвинет куда-то, вот в эту точку. Почему все так мечтают об отдыхе, потому что вы чётко знаете, на берегу моря, ананасы.

*Из зала*: Никому ничего не должен.

А, никому ничего не должен, утром просыпаешься, завтрак в ресторане, в кафе или столовой. То есть Дух чётко знает, и поэтому вы работаете на этот отдых. Теперь работай на физику, Дух говорит, на какую физику?

*Из зала*: Я и так тут.

Я и так тут, понимаете, когда мы говорим об Идеи, когда мы говорим о Синтезе или о чём-то, у нас не возникает у самих вот этой идеи, куда я иду и где я буду. То мы можем вдохновить за минуту, но он не дойдёт до Синтеза, как говорили, слушать слушают, а когда доходит – ну, приходите, до прихода уже не доходят. И куда ты придёшь с Абсолютом?

*Из зала*: К Отцу.

Так он Отец в тебе, ты уже Отец В., сам к себе придёшь? Теперь ты понимаешь, почему ты спишь В.?

*Из зала*: Почему я, мне нужно больше, но я не зарабатываю больше, потому что не знаю куда идти?

Идеи нет, идеи, которая бы Дух заставила утром вставать с постели, понимаете как. И здесь возникает два варианта, либо тебя идея заставляет, либо будильник.

*Из зала*: Лучше идеи.

Лучше идеи, да, лучше идея и здесь два варианта с идеями. Смотрите, вот почему Советский Союз сделал такой колоссальный рывок? Потому что поймали что, правильную идеологию, которая затронула: землю - крестьянам, заводы - рабочим, миру-мир, пролетарии всех стран объединяйтесь. То есть были такие идеологические, можно сказать лозунги, как движение, куда мы все пролетарии объединяемся.

*Из зала*: Артек детям.

Артек детям, никто не понимал, что будет, может быть, когда мы объединимся, но вопрос в том, что пролетарии, люди бедные. А бедным нужно усилиться, а усилиться можно, в том числе через что, через команду. То в принципе, это срабатывало и есть два варианта, либо ты подвержен идеям, которые накатывает кто-то, либо твои идеи, либо сам себя заставляешь двигаться.

*Из зала*: Есть такой вариант взгляда, когда столица строится любой страны, только ленивый сможет не заработать или не захочет заработать. А если он не ленивый, он сможет встроиться в эту иерархию и заработать, и квартиру, и должность.

Опять заработать, это больше чисто внешне, а внутри ты не можешь заработать, потому что у тебя внутри духа нет.

*Из зала*: Только ленивый сможет не заработать.

Я поняла, я поняла, а здесь вопрос не в том, что ты ленивый. Дело в том, что у тебя нет Духа на такой объём, на квартиру.

*Из зала*: Есть лень Духа.

Почему, есть объём Духа, с чего это лень Духа. Просто он маленький, просто его мало. Вот мы к Отцу выходим, и там все ходят вот такие, весёлые, весёлые, активные, активные, не ленивые. Ну, вот такие, много ты сделаешь, если ты такая? Годик или полгодика, или вообще в этой люльке лежишь. Вот ты там может такая активная, то есть не ленива, мало просто, мало объёма.

*Из зала*: Значит, кое-кто кто мог заработать за этот период пять, шесть, десять квартир, умеет двигаться, значит, такой масштаб.

Это сто процентов Посвящённый И., я тебя умоляю, Посвящённый с предыдущих лет, сто процентов. Которые могут управлять материей, которые могут оперировать большими объёмами материи, потому что, как правило, Посвящения давались за следующие планы. Ты думаешь, что простые люди могут много заработать?

*Из зала*: На самом деле тут простая тема, что финансы, это физически выраженный потенциал. Одна проблема у тебя есть, это потенциал есть у тебя или нет, а вторая можешь ты его выразить или нет. Может быть, и так и так, как угодно.

Но в принципе, если он есть, он прорвётся.

*Из зала*: Ну, не всегда.

Или прорвётся, но не в ту сторону да? Хорошо. Приблизительно взяли, то есть мы сейчас можем взять любую, нас интересующую и всё это направить на какую-то общую цель. Что предлагаете сейчас делать? Ну, вот что дальше, поговорили мы.

*Из зала*: Может, мы всю 16-рицу возьмём?

Да, всю 4-рицу возьмём, хоть десятирицу, сейчас что предлагаете делать? Что сейчас предлагаете, вот смотрите, В. говорит: «Что делать, что делать?» Сейчас надо что-то сделать, потому что мы поговорили, внутри пошла движуха, что сейчас можно сделать? Что вы предлагаете сделать, вот какой у вас сейчас, что Дух говорит?

*Из зала*: Надо подумать.

А надо подумать.

*Из зала*: А ещё вопрос такой, пока ты думаешь про выражение потенциала, а всем кажется, он если он есть, он прорвётся. А чем он прорвётся? Эпоха поменялась, инструменты поменялись, реализации поменялись и все приплыли, ну не все, а большинство приплыло. Потому что надо уже другими методами действовать и другими методами выражать потенциал.

Я и соглашусь, и не соглашусь. А знаете, почему всё равно потенциал прорвётся? Потому что если говорить о Посвящённом, Посвящённый всегда стоял над физикой. Ему свойственно включаться в условия не характерные для материи.

*Из зала*: Внутри Слово этого воплощения, какие проблемы?

Смотрите, нет, это может быть, я сейчас через это что ты сказал, хочу немножко о другом сказать. Вот смотрите, если в принципе были, как говорили, Материя и Огонь. Посвящённый, это всегда тот, кто выходил на следующий уровень. Например, в Тонкий мир, то есть он мог быть и физическим и Тонким. Да, поменялся Физический, Тонкий мир, что осталось? Осталось два в одном ОМ в синтезе, и если у вас удаётся хоть где-то достичь вот этого Ома, пусть это было хоть тысячу лет тому назад. Вы пришли, вспоминайте Фалеса Аргивянина. Он пришёл вообще на другую планету, что он знает? Точно, что есть Отец планеты, куда бы он ни пришёл. А другие Посвящённые прибежали и начали что-то делать. А если ты чётко знаешь, что всё устроено Огонь и Материя, окажись я в любом Экополисе запредельном с физикой, я знаю, что там есть Материя и там есть Огонь. Я начну что делать? Накапливать синтез этой, понимаете, у Посвящённого, он и был посвящён в эти дела. Вот в эти способности быть не таким, как Человек.

*Из зала*: Значит, он на любой, другой материи?

Хоть где, вы теперь понимаете, почему наша Должностная Компетенция, настолько высочайший дар. Это мы сейчас говорим про Посвящённого, что он мог где угодно заработать. А теперь представьте, если мы разработаемся глубиной Должностной Компетенции, а Должностная Компетенция включает все восемь Подготовок, восемь Компетенций. Ты потом ушёл в Тонкий мир, умер здесь, перешёл в Метагалактический. А для тебя уже легко, ты ищешь Творящий синтез, там будут другие инструменты, но у тебя уже есть наработанная 8-рица Компетенций. Понимаете, чем мы занимаемся? Почему это на Вечность, на всю эпоху и более. Наш Дух уже сейчас отстроится на 8-рицу, он везде будет искать вот этой реализации, ему всё равно где примениться.

Доказательства знаете, вот Синтез, я всегда, вот и у Виталия спроси любой вопрос, хоть по науке, хоть почему, почему он может ответить? Он не разбирается ни в науке, ни в чём, к примеру, но он разбирается в чём? В Синтезе. Я тоже из личного опыта говорю, вот люди подходят, задают вопрос вообще в котором ты, но если ты включаешься Синтезом, ты можешь раскрутить любую тематику. Да вот почему и важно, что углубление, разработка Должностной Компетенции, это в принципе должно проявляться при работе с гражданами почему? Потому что мы нашу Должностную Компетенцию, как сейчас правильно сказал, выразить. Они почувствовали, что перед ними стоит компетентный. А у нас, это априори есть, у нас есть Должностная Компетенция.

Так, что сейчас предлагаете сделать? Чувствуете, как вы привыкли слушать, да вы так все согласны со мной, теперь что будете делать? Варианты, управленцы.

*Из зала*: Проявить и усилить Должностную Компетенцию.

В делах, в делах, в делах, дальше. Сейчас что можно сделать? Что сейчас можно сделать вам? Чем сейчас можно усилить, в том числе Должностную Компетенцию? Варианты?

*Из зала*: Идеей.

Какими, как это, ну как В. это сделать сейчас? Я предлагаю разделиться сейчас на две команды и предложить **Идею для похода на МФЧС**. Я даю вам какое-то время, вы обсуждаете в команде и предлагаете другой команде пойти на МФЧС. Как вам предложение?

*Из зала*: Отлично.

П. предлагаю тебе присоединиться к дамам в этой стороне, потому что там два Яна есть, давай сюда. Всё, время пошло. Быстренько группами сели, да какая разница, сколько вас там, господи. Вы теперь понимаете, что значит сделать?

Разделились на две группы, и идёт активное обсуждение Идеи на приглашение на МФЧС.

Сейчас ни куда, пойдём к институту или куда-то, **какую идею вы сейчас выразите вот этой команде, которая бы содержала Идею, чтобы они захотели пойти**. Только не текст приглашения, а Идею, которую можно раскрутить хоть текстом, хоть песней. Можно я, секундочку внимания, я прошу внимания. Смотрите, вот Идея, например, там начали про жизнь говорить. Жизнь в Вечности молодым, вот понимаете, вот идея, конкретно.

*Из зала*: Тезисно да?

Да, главное, чтобы она понравилась, кто из вас хочет жить в Вечности молодым, руку поднимите. Да потому что быть вечно молодым, а вот смотри П., а вот здесь, чтоб вечно молодым неважно, как поймут. Мы-то понимаем, что в Вечности и в Духе, чтоб был молодой. Потому что может быть молодой здесь, а в Духе старикашка, помните 40 лет, умер в 20-ть. Умер в 20-ть кто, Дух. Вечно молодым, давайте, вечно молодым не берём. Всё эта тема уже озвучена, всё.

*Из зала*: В 20-ть лет назад озвучено: вечно молодой, вечно пьяный.

*Из зала*: Общение в экополисах.

Это для граждан, поэтому мы не можем сказать, что общение в экополисах граждан.

(*Идёт обсуждение в зале.*)

*Из зала*: Если можно, Лариса, пиши ярким фломастером.

А я специально это пишу, чтоб вы не видели. Потом (*неразборчиво…*).

Ребят, надо завершать, потому что, я понимаю, но у нас времени остался час. Поэтому рассаживаемся и вперёд.

У меня сейчас просьба, смотрите, секундочку, значит, секунду. Я сейчас попрошу вас сказать – как вы сейчас себя чувствуете…

Не читаем, что я написала.

*Из зала*: Оно не читается.

*Из зала*: Невозможно, любознательно.

*Из зала*: Нет, нет, всё видно, не переживайте.

*Из зала*: Лариса., ты только что всех убеждала – если ты ученик в прошлом, то ты не можешь это игнорировать. сейчас мне говоришь «не читай». Как? Любопытство.

Хорошо.

*Из зала*: Не думай о белой обезьяне.

Смотрите, вопрос вам такой. Вы сейчас говорите, как вы себя чувствознаете, как вы сейчас чувствуете себя после этой командной работы. Можно справа, можно слева. Быстренько, вот по одному скажите.

*Из зала*: Единство какое-то.

Единство. Как вы себя сейчас чувствуете? Что…

*Из зала*: Хорошо.

Хорошо. Ещё?

*Из зала*: Вдохновение.

*Из зала*: Возожжённость.

Вдохновение, возожжённость.

*Из зала*: Ну, в процессе.

*Из зала*: Конфедеративность.

В процессе.

*Из зала*: Ощущение слиянности.

Слиянности.

*Из зала*: Конфедеративность.

*Из зала*: А ещё двое не ответили.

Конфедеративности.

*Из зала*: Объединённость.

Объединённость.

*Из зала*: Цельность.

Цельность. Ещё?

*Из зала*: Голова болит.

Напряжение, да, получается.

*Из зала*: Да, потому что это ведь и идея, соответственно, и, например, ИВДИВО-тело Идеи. И, соответственно, когда ты не отсебятину пробуешь делать, а действительно сгенерировать идею, и от этого в голове крутится. И понимаешь – ну, не особо-то и разработал.

А знаешь, почему у тебя в голове, потому что должно крутиться в теле, а у тебя в голове. Голова – это Разум, это ты так напряг на Идею свой Разум, что у тебя заболел Разум. Потому что Идея – это тело. Поэтому я сейчас и спрашиваю, как себя тело чувствует. Не как голова, а как в теле сейчас. Вот смотрите, первая задача – перейти…

*Из зала*: После этого у меня тело говорит – где ощущения в теле?

Вот, потому что ты всё согнал в голову и стал напрягаться мозгами. Понимаете? Вот это как раз привычка чего? Пятой расы. Потому что пятая раса нарабатывала тело, а жила разумом, золотыми правилами. А шестая раса нарабатывает Дом, а живёт телом. Поэтому и слушайте тело.

*Из зала*: Взбудораженность, драйв, раж, ну, то есть в теле.

Вот теперь, И., теперь понимаешь, зачем надо ходить подписи собирать?

*Из зала*: Я знаю.

Чтоб войти в раж, драж, чтоб потом можно было подать документы в ТИКе.

*Из зала*: Чтобы было потом это…

Да. А если…

*Из зала*: …смелость зайти.

Правильно! Вот! Вот вы теперь понимаете, что есть какое-то действие телесное, ну всё, теперь давайте, предлагайте. Идеи сначала, поделитесь идеями. Значит, у меня такое предложение, мы же учимся, у нас Школа, говорите идею, сами спрашиваете – как другие, возожглись, не возожглись. А потом объясняете, что вы имели в виду. Если понадобится, если не возожглись.

*Из зала*: Я предлагаю добавить следующий ещё фильтр: мы говорим и смотрим – это идея или нет.

Хорошо, давайте.

*Из зала*: (*неразборчиво*) сначала одна команда, другие, другая команда.

Ну конечно, да, одна команда представляет другую команду и смотрит, а другая команда – возожглась-не возожглась.

*Из зала*: Начинаем?

*Из зала*: Нет, ну, давайте с вас. Ваши идеи?

*Из зала*: ­– Давайте я первая. **Достоинство жизни развитием энергопотенциала**. Приходите к нам на ФЧС. Это как бы первый.

Вот мне что больше – мне понравилась Н. поза. Гляньте – села так, она телом передала, и уже надо задуматься. Не понятно, что женщина сказала, но тело однозначно включилось – большой жирный плюс! Н. сама очень интересуется этой темой, это важно. И она вот… вот, она сейчас завлекает телом. И ещё раз, идея, какая у вас идея?

*Из зала*: Достоинство жизни развитием энергопотенциала. Своей жизни, да.

*Из зала*: Я вот первую фразу, вот «достоинство жизни» - прямо горит, а вот дальше уже видимо мозг включается, и дальше (*неразборчиво*)…

Понимаю, что это всё не то, да, и…

*Из зала*: Главное тело прожило…

*Из зала*: Но первые две фразы – прямо аж на лбу загорелось, а дальше…

*Из зала*: Давайте с вашей стороны предлагайте.

*Из зала*: А мы всё обсудили?

Нет, ну, вы ещё что-то хотите сказать? Вы как? Ребят, секунду. Н., секунду. Вы как бы это…

*Из зала*: Оппонировать?

Нет, вам понравилось, не понравилось?

*Из зала*: Да.

*Из зала*: Понравилось.

*Из зала*: Всё? Следующий?

Не знаю.

*Из зала*: Куда спешим? Ребят, обратную связь.

Да, дайте обратную связь. Давайте все, чтоб каждый дал. Сейчас мы слушаем другую команду. Вы выразили идею. Да, давайте.

*Из зала*: Представим, что я гражданка: а что такое энергопотенциал? Достоинство жизни системой энергопотенциала. Что вы хотите предложить? Вот я не знаю, что такое энергопотенциал в вашем понимании.

*Из зала*: И система что такое? Какую вы предлагаете систему?

*Из зала*: Может политическая, может какая-то программа.

*Из зала*: Я про систему не говорила. Развитием энергопотенциала вашей жизни. Что такое энергопотенциал? Это заработная плата, которую мы получаем в физической жизни. И эта заработная плата соответствует вашему заряду жизни. Если вы хотите повысить свой заряд жизни, жизненный, значит нужно разобраться вот, а это мы поможем на курсах МФЧС.

Ребят, только мы сказали заработанные… что там сказал? Заработанная зарплата – это вообще не про нас. Раз.

*Из зала*: Нет, ну…

Вообще. Потому что **энергопотенциал – это только финансы… не зарплата, а финансы – это выражение физическое энергопотенциала.** А у него ещё есть выражение в Тонком мире – это Свет, в Духе и далее. Понимаете, ты сразу снизила. И когда ты начала вот объяснять, ты сразу… а зарплата вообще, мы… Сразу могу сказать, если мы будем говорить… ну, я пока молчу, буду молчать. Давайте.

*Из зала*: Но заряд меня зарядил. Вот дошли до слова заряд, вот как-то среагировало тело.

*Из зала*: Только гражданина. Я это понимаю, зарядился…

*Из зала*: А у меня возникла временная категория – «40+».

Отлично. Так, а у вас что возникло? Или вообще ничего не возникло?

*Из зала*: Какая-то скучная тема.

*Из зала*: У тебя с этим всё в порядке. Поэтому скучно тебе.

*Из зала*: Нет, тут нужно Огонь проживать. Есть вот отклик? Вот меня пригласили, а у меня вот откликается вот это состояние? Она увидит во мне, ну, вы увидите вот, смогли бы за мной пойти? Вот так вот, да, нам…

Только не за мной, а Отцом мной. Н, а что ты делала, когда говорила? Просто говорила?

*Н.*:Нет, я возожглась. Это просто… это как бы один пункт из тех пунктов, которые мы составили.

Хорошо. Ну, давайте, голосуйте. Итак, кто из вас пойдёт на Синтез?

*Из зала*: У меня горит.

*Из зала*: Это вот, про зарплаты маловато.

Меня, меня заинтересовала Н.. Вот честно могу сказать. Что она говорила, не знаю. Но Н. меня заинтересовала. Глядя на неё, что она какая-то нестандартная, в принципе, я бы пошла послушать, о чём там?

Хорошо. Ваша группа, пожалуйста.

*Из зала:* Молодежь – прогресс Метагалактики. Идея. Нет, а как я должна принять ее? Молодежь, прогресс, Метагалактика. Это как тэза краткая, как идея. Проживается, как куда-то туда… а нужно чтобы конкретно было к Человеку.

У тебя тут сидит хоть один «молодежь»?

*Из зала:* Ну, на всех определились.

Ну вот ты сейчас приглашаешь команду.

*Из зала:* Надо посмотреть…

Вот перед тобой команда. Кого-нибудь вдохновило «Молодежь – прогресс метагалактики»? Поднимите руку из близ-сидящих.

*Из зала:* Снято.

Снято! Следующие идеи, есть у вас?

*Из зала:* Есть!

Пусть другой скажет, выразит телом.

*Из зала:* Я скажу….(обсуждение неразборчиво)

*Из зала:* Управление условиями жизни.

*Из зала:* А что вы тэзы говорите?.. Нет, тело не проживает…потому что сам наверное еще не научился… Ну вы как червяку: управление условиями жизни… Да иди ты, у меня и так хорошо все…Вот я в поезде общалась, четверых пригласила, одна полушубок хочет. Я говорю, давайте филиал…. Перед этим фантазировала….

Все, И.,спасибо! Вот посмотрите сейчас на Инну, на ее тело! В.

*Из зала:* Возожженное!

*Из зала:* Управления условиями жизни, (смех) реакция тела!

Вот! Добиться реакции тела. В., не важно как ты столкнул, ты добился реакции тела. Аудитория возмущена и вмещает в этот момент Идею.

*Из зала:* Четыре часа без остановки…

*Из зала:* Наверное это главный комплимент для мужчины.

В. получил главный комплимент для мужчины. Все, отлично! Так, хорошо…непонятно. Мне честно сказать не понятно! Дальше давайте, вы? Понимаете, Управление условиями жизни, вот ты же правильно говорила, И, что какая-то должна быть специфика. Вот давайте я так, как просто вот идею, как бы я вас просила, может быть. Или я скажу, потом вас собью… Ладно, я потмо скажу. Просто мне сейчас, глядя на вас, пришла идея какую надо провигать. Ладно…

*Из зала:* Ваша же будет визуализация… не актуально.

*Из зала:* Ларис, скажи, чтоб не забыть. Время, место!

Смотрите, вот я бы знаете, что хотела спросить. Вот если говорим о другом человеке. Вот я бы о другом человеке. Я бы спросила, хотели ли бы вы быстрее соображать, быстрее применять знания и быстрее меняться в жизни?

*Из зала:* А я думала вы…

Секунду, секунду, сеунду!...

*Из зала:* Приходите к нам на тренинг…

Да, приходите к нам на тренинг. Почему? Потому что вы так медленно соображаете, вы так медленно выражаетесь, вы так медленно говорите.

*Из зала:* А он не обидится?

Нет, это я сейчас вот глядя на вас сказала. Пока вы посидите, пока вы … А если побыстрей? Собраться, выразить и главное преобразиться самому. У вас сейчас должен быть лес рук! Вы сидите: кто читать будет? А что читать будет? Почему вы сейчас не используете возможность вот этого драйва и обновления? Все!

*Из зала:* Радость динамичного развития.

Радость динамичного развития чего?

*Из зала:* Человека.

Я сказала «чего?», а не «кого?». Ну скажи: способностей человека! И здесь опять может быть…. Вот обратите внимание, кто бы хотел пойти на курсы скорочтения? Ну, сразу понятно, потому что мы все читаем и нам нужно быстрее читать. Я, например… Кто бы пошел на курсы быстрой печати? Не знаю как называется… слепым методом! Почему? Потому что…. (шум) Дамочки!

*Из зала:* …примененность есть….

Дамочки! Я для чего сейчас говорю? Это значит, о чем? И.? В.? Внимание в студию! Смотрите что получается. То есть. я понимаю, что все читают, и я предлагаю скорочтение. Хотите читать в четыре раза быстрее?

*Из зала:* Хотите думать в десять раз быстрее?

Правильно! А когда вы меня спросите, а как вы будите читать в четыре раза быстрее? В четырех Мирах. Вы в курсе, что можно читать литературу в четырех Мирах? И в четыре раза ускорить скорость восприятия прочитанного. Вы знаете, вам могу сказать, у нас женщина заболела – поломала ногу – Владычица Синтеза. И начала поднимать все материалы. Нашла книгу, вообще какого-то года, написано было так: как лечить в четырех телах. Как лечиться в четырех телах. Они правда по другому называются там… вот эти тела.. но давно в книгах прописано, что лечить надо и мысли и это, и то. Почему вы не подключаете синтез? Правильно, В.. А вы хотели бы в 32 раза глубже проживать свои чувства? И уметь соображать в 5 раз быстрее?

*Из зала:* Соображать – да, а чувства – нет.

Не вопрос. Не хочет, он соображать, хочет. Понимаете, вот о чем люди. Вот это специфика синтеза! Какая-то заработная плата… то есть вы должны брать то, что у нас есть в синтезе и это предлагать! Скорость мышления. Вот у нас идет повышение скорости мышления, увеличение вмещения управления временем в организации своей жизни. То есть понимаете, вы акцент на что? Он в первую очередь на то, чем мы занимаемся.

*Из зала:* Вот у нас как раз одна из фраз была: ускоренный рост, ускоренное обучение.

Понимаешь, ускоренный рост…опухоли в теле человека.

*Из зала:* Ускоренный рост управленца.

Ускоренный рост управленца? Какого управленца? Мы уже 11 месяцев… 11-ый месяц, как говориться, все Должностно-компетентны. Что тут ускоренное?... Нет, ну ребят, нельзя так говорить. Оно накапливается. Школа - это процесс освоения, это сложно. Поэтому это нормально. Ну и что, что как только мы говорим «управленца» обычному человеку… я бы не рискнула сказать. Управленца… потому что это не совсем в нас это есть.

*Из зала:* Способности тогда…

Способности чего? Вот способности управлять командой…нет. Способность организовывать команду – другое дело. Вот хотели бы иметь способности командообразования? Вот в первую очередь самому быстро в команду собраться, а не быть разваленным, развалюхой, растекшимся по дереву. И собрать команду для исполнения любого дела. Ну, как вариант. В чем проблема? Вот вы решаете что-то сделать. С чем вы начинаете бороться? С ленью, с отсутствием сил… что еще? То есть, самим собой. Командообразование – самого себя и единомышленников на любое дело. Вы умеете себя собрать на дело? Вы записались идти на выборы и с чем вы боролись? И.? Сама с собой. А я не могу, а я хочу, а я боюсь. И столько времени бороться. Столько времени потратить на что? Не на созидание, а на преодоление. Вот хотели бы силы жизни тратить на созидание, а не на преодоление проблем?

*Из зала:* Да.

Понимаете, вот эти фразы…они свойственны человеку. В них есть эти проблемы: медлительность, лень. А что такое лень? Лень это страх, растянутое временем. Предлагаю версумное преображение всех вопросов лени. Версум почему? 13-ый этот самый… а **лень это растянутый страх во времени.** А страх – это сердечный вопрос. Вот как вариант. Я сейчас уже так все подряд молочу..

*Из зала:* Вот всем людям с именем Лени не повезло… Имя есть Лени…

Лени, Дени, Мэни, Фени…

*Из зала:* Не надо так…

Мы сказали не «Лена», а «Лени». Лени, Дэни… я говорю об именах других. Не о Ленах.

*Из зала:* Развитие человечества Большим Космосом.

Ну так, а как это ко мне? Смотри, И… А я вообще хочу развиваться? Вот кто сейчас хочет развиваться Большим Космосом? Никто, даже Малым не хочет развиваться… Но если полет на Марс. Как люди понимают развитие космосом? Полет на Марс. Я лично с Планеты никуда не хочу улетать. Потому что обратно дороги не будет.

*Из зала:* Нет, ну мы же…вопрос сейчас же поднимался… ну вы не хотите, а я хочу. Я не хочу энергопотенциал, а я хочу лететь в космос. Почему нет? Разные люди есть и разные потребности.

Я согласна, но мы же на синтезах не летим в космос.

*Из зала:* Сквозь стены..

Преодоления пространства. Расширение пространства.

*Из зала:* Мы туда ходим.

Я понимаю, что мы туда ходим, но еще не вылетаем.

*Из зала:* Вы хотите летать? Хочу. Но пока ходить научу.

Мы можем сказать: научим ходить сквозь пространства и границу. Но это будет попахивать для неподготовленного человека уже как бы аферой, понимаете? Поэтому нам нужны такие характеристики, чтобы реальный человек….

Из зала: - Надо, вот понимаете, создать среду, сорганизоваться с этим человеком и вот прям от сердца, прямо полюбить… Он человек и я. И вот когда я его проживаю, тогда слова, которые по подготовке, вот те которые ему нужны, в подсознании…

И., я с тобой согласна, но! Если у тебя в запасе стоит: развитие условий жизни, Метагалактика и Космос, зарплата и так далее…то ты попадаешь в категорию, которые либо не соответствуют синтезу, либо человеку знакомы, и он говорит: у меня с этим все нормально. Вот мы сейчас больше говорим не о том, что от сердца к сердцу, полюбить его, расцеловать и т.д. А мы сейчас говорим категориально, что мы можем человеку предложить, учитывая и имея в синтезе, что человек может достичь? **А самое главное, что первый курс синтеза достигает это развитие Посвященного, это развитие Частей и Частностей**. Поэтому понимаете, когда мы говорим, хотели ли бы вы быть более осознанным чтобы… что? Управлять жизнью. Тогда он понимает, что, а как это с… он говорит, а что дальше? А как ты себя сейчас осознаешь? Ты как себя сейчас осознаешь? Кто ты? Осознанность в управлении жизни, то я готова к следующему вопросу. Он скажет, я не знаю, а как вот ты сейчас себя осознаешь? Кто ты?

*Из зала:* Человек.

Человек. Какой?

*Из зала:* Посвященный.

С чего ты вдруг, Человек-Посвященный, Гражданин на улице стал? **И он скажет, я себя осознаю, как человек. Отлично, а где ты живешь? В Москве. А ты на Планете живешь? Живешь. А ты осознаешь, что ты живешь в Солнечной системе? А ты осознаешь, что ты живешь в Галактике? В учебнике 5 класса написано, что любой человек живет на планете Солнечной системы, Галактике, Метагалактике. Учебник географии 5-го класса. И как ты себя осознаешь в Метагалактике? Понимаете, и пошел разговор. А чем Метагалактика отличается? А Метагалактика отличается активностью внутреннего мира, внутренних решений, внутренних состояний, чтобы ты мог быстро переключаться и так далее и так далее…** Вот, он мой! Понимаешь, а после заголовка «Москва – Метагалактическая столица молодежи», как бы… что сказать? То есть у меня здесь должно быть как у политика простроенное у самой.. за что я… а самое главное у меня это должно быть.

**Но я всё, что говорю, у меня Части. Не важно, что они дееспособны, не дееспособны.. У него вообще Частей нет! А у меня 512. Понимаете?** **И я более компетентна. И поэтому, если я говорю о Частях, о Частностях… вот, о том, что в синтезе мы нарабатываем и худо или бедно у меня это есть, то мне тогда легко вести диалог. А как только ты ушла в зарплату и так далее, он тебя затянет в ту привычную сферу ценностей, и ты оттуда уже не выползешь. Почему? Потому что ты тоже человек. А Политик он всегда стоит над. Это Служащий. Минимально. Ну Политика она стоит на горизонте Служащий. Ипостась она больше работает внутри. А Политик, это тот, кто** **может выразить.**

Вот именно Гражданин, он кто такой? Вот ты живешь, просто Человек. Только ты начинаешь общаться с кем-то, в магазине или где, ты становишься Гражданином. И вот это умение повзаимодействовать с другим, вот это уже есть горизонт гражданственности и политичности. Поэтому Ипостасью ты может и не добьёшься этого. Ты будешь внутри весь ипостасен, но не сможешь это выразить по-граждански. И я тебя не услышу. Поэтому у нас у каждой организации свой четкий горизонт и у нас сегодня 11-ый Синтез, поэтому мы вот разбираем вот эту, как сказать, стезю. Вы увидели? И вот умение приглашать на синтез… что мы сейчас делаем, мы сейчас сложили определенную плотность Огня и Синтеза, чтоб мы могли… не только мы, а все Компетентные, приглашать на Синтез. Вы теперь ракурс поняли, о чем говорить надо? **Нельзя говорить о том, что не относится к нашим Частям, Частностям…** Потому что там просто… Еще идеи есть, которые хотели предложить?

*Из зала:* У меня есть предложение не по списку…эээ…

В., ты мог бы побыстрее, без «эээ», без оттянутой головы за….

*Из зала:* -…генерации Мыслей, Смыслов, Сутей. Есть специальные тренинги, где как раз обучают там о генерации идей и прочее. А мы по факту тоже самое можем предлагать, но другого уровня и качества.

Чувствуете, как он говорит? И тело сразу вот… Отлично! Почему бы нет? Генерация идей, смыслов, сутей. У тебя есть смысл жизни? А смысл семьи? А смысл работы?

*Из зала:* Есть.

Какой покажи?

*Из зала:* А если найду?

Вы знаете, вот мы один раз обсуждали смысл семьи. Все перебрали, потом уже говорим: не знаю зачем, но точно знаю, что семья нужна. Понимаете, потому что все доходило только до каких-то мыслей. А смысл семьи… **в чем смысл семьи, кстати?**

*Из зала:* Родился сам, роди другого.

Это не Смысл, это первая движуха.

*Из зала:* Воспитание детей.

А многие семьи есть без детей. Дальше.

Из зала: -Где двое, там имя мое.

**Явить Отца в команде федеративной.** Как вариант. Неплохо! И что? И куда это конфедеративное явление? **Должно сложиться в политическую партию**. И какая у вас политическая позиция в семье? Понимаете… вы сейчас понимает, можно углубиться дальше, но смысл-то в чем? В том, что просто мы, кроме «хочу», «ощущаю» и «двигаюсь» особо ничем не работали в пятую расу. И у нас тоже. Поэтому мы все время крутимся, крутимся, три-четыре… А только доходит до «смысл»… **А смысл воспитания детей в чём?**

*Из зала:* Воспитать тех, кто пойдет дальше.

Куда?

*Из зала:* Нас.

Куда? В Большой Космос?

*Из зала:* Не, ну как это… учитель гордится тем учеником, который пошел дальше него…

Знаете в чем дело, вот смотрите, что мы говорили? Вот когда вы говорите «смысл», у вас должно прибавляться внутренних сил. А вы говорите вот это вот… Родил себя, родил другого… И пассионарности нет. То еть наше тело должно стать лакмусовой бумажкой. Ребят, следите за своим телом в течении дня! Если у вас рыхлое, уставшее тело, значит то, о чём вы думаете или что вы делаете, ваш Дух – что? Не включает. Я не говорю, что надо быть вот таким собранным, динамичным, активным внутри в процессе чего-то делания – у вас должен какой-то отклик тела и Духа быть. А если тело засыпает, то значит точно – не в ту «степь». Как думаете повар может заснуть, когда он жарит что-нибудь, особенно оп! так, когда блин перелетает ещё над сковородкой, его поймать?

*Из зала:* С 4-х утра готовит, представляете?

Да, и ещё масло летит. Ещё идеи есть? Потому что потом сразу В. с умным видом спросят: - «Какая у тебя Мдея как у Гражданина?» Ведь политика, в чём ещё? В том что задача, это такой вопрос, чтоб он – что?

*Из зала:* Начал мыслить.

Обратился во Внутренний мир, совершенно верно. Если он скажет: - «Да, фигня всё это». Может, как говорится, или поменять подход, или он не готов. Но главное, вызвать у него ту же реакцию тела. Да?

*Из зала:* Две жизни. Здесь на Планете спектр реализации и Вечности синтезом накопленных озарений.

Красиво! И., это для продвинутых.

*Из зала:* Это для тех, вообще для интересующихся, не только продвинутых.

Да. Это для тех, кто задумался: - «А сколько у меня жизней?» Знаете, у нас был один партнёр по бизнесу, вышел там выступать, рассказывать тему о том, как договариваться о встрече. Я вообще не знаю с чего он, Синтезом не занимается. Значит вот, «когда я общаюсь с ним, я говорю с ним одним, а моё другое «я» общается с его другим «я» со сцены». Вобщем, чего-то мутил, то ли книжку какую прочитал, то ли что. Я в итоге не поняла, кто с кем общается. Даже я понимаю, что есть тонкие тела.

*Из зала:* Наверное, пытался пересказать.

Видимо пытался какую-то книгу, что я общаюсь с ним, но ещё мой внутренний «я» общается с ним внутренним «я». Понимаете, вот это сложновато, И.. Понимаете, Идея, когда мы тебя слушали, мы забыли о чём с чего начали. А Идея нас должна как-то зажечь, и мы должны включиться. Ещё есть предложения? Как вы считаете, я вот сейчас «завелась» Идеей или нет, я передала телом?

*Из зала:* Да. Да.

Знаете, откуда у меня это взялось? После написанного на доске. Я, когда вы начали, я вот постояла здесь и думаю: - «Надо уходить отсюда». Да, потому что просто вы…. Что вы начали делать? Вы начали Идеи обсуждать - как?

*Из зала:* Физически.

Вы просто бросились и начали… П. начал : - «Я кого-то звал, он пришёл». А я всех зову так, а я в поезде позвала. И мы настолько вошли физически, да ещё прошлого опыта, что я подумала: - «Где ж тут Политуправленцы?».

*Из зала:* Когда мы всё-таки будем молчать?

### Командный тренинг: «Приглашение людей на 1-й курс МФЧС».

Нет, И., смотрите: я вот это когда увидела, вот эту работу, я пошла к Владыке. С Владыкой пообщалась, я пришла и написала: **«где вы проводили мозговой штурм»? Это должна быть 7-я ВЦР, потому что это Идея. Или должна быть 39-я ВЦР, потому что Часть Идейность минимально. Должна быть 7-я Метагалактика, может быть, если уже по-взрослому. В каком зале и как вы активировали свой Дух? Вы действовали телом Духа или нет, когда….? Вы стояли в Розе, ой, в Лотосе? А если вы стали, такая умная, в Лотос, вы сказали, чтобы вся команда возожглась Лотосом? Групповым Лотосом, командным Лотосом, выйдя в Лотос Кут Хуми или Отца, чтобы активировать командно Дух на общее командное дело?**

*Из зала:* Мы, кстати, синтезировались с Кут Хуми, вышли к нему в Зал, но я конкретно цифры не сказал. То есть мы вначале начали спрашивать.

И куда ты пошёл к Кут Хуми?

*Из зала:* Мне кажется, 448-я.

Кажется! Крестись. **Второе: чем – Телом Духа, Частью Столпом, Частью Идейность? Потому что Идейность вырабатывает Часть Столп. Вы возожглись Столпом**? **Тогда какая ваша Часть или главное – вырабатывание идей? У нас есть 39-я Часть из той 64-рицы – Идейность. Следующий вопрос: вы у Кут Хуми и Фаинь Идеи стяжали - приглашение на МФЧС?**

*Из зала:* Да.

У Кут Хуми и Фаинь стяжали Идеи - приглашение на МФЧС?

*Из зала:* У Кут Хуми. Конкретно у Кут Хуми.

Что вы стяжали?

*Из зала:* Идеи. Приглашение людей на 1-й курс МФЧС.

У Аватаров Синтеза у каких?

*Из зала:* У всех*.*

У Отца. Дальше. **Следующее. Возжигание Ядер Синтеза 1-го курса 7-го Синтеза. Понимаете, вот вы хотите пригласить людей на 1-й курс, у вас у всех есть Ядра Синтеза**.

*Из зала:* Просто Ядрами Синтеза возжигаются всеми.

Вот, понимаешь это самое, что А. (говорил), и что получается «всё во всём», а специфики – ты подошёл варить суп. Тебе с кем надо синтезироваться? С Фаинь и с Даридой, потому что они специалисты в этом, а ты значит со всеми синтезировался. И что со всеми? Тебе все дали по капле Огня и ты стоишь «всё во всём» - винегрет. Дальше, смотрите, а Синтез, а?

*Из зала: Водичкой залил, борщ получился.*

Возжигаю Ядра Синтеза 1-го курса и Ядро 7-го Синтеза. Мы же Дух вырабатываем. Это вот равносильно чем пилить: топором или пилкой женской для ногтей. Ой, пилой или женской пилкой, понимаете. **Следующее, пятое. А Синтез подразделения вообще команда возожгли**? Потому что мы же подразделение зовём.

*Из зала:* Магнит подразделения*.*

А с ним вы в команде? С кем вы встречаетесь? Пересечение вас в Духе. Команда была? Я вас услышала и являю собою. Надо не являть собою – кого? **Достичь явления Изначально Вышестоящего Отца и заинтересовать Отцом собою.** Вот Виталий всё время говорит: - «Почему ко мне люди всё время тянутся?» Я не собою, я Кут Хуми собою. Они идут на Кут Хуми и на Отца, а не на меня. И дальше можно список этот продолжать. Поэтому вопрос знаете в чём: я не знаю, может вы и Практику делали. Я не слышала Практику, я же здесь была, пока вот я не ушла. Я не услышала вначале, может потом вы вспомнили, что надо.

*Из зала:* Мы сразу сели и с этого начали.

А вы начали с Практики? А мы без Практики.

*Из зала:* Мы возожглись.

Хорошо, смотрите. **Главное здесь вопрос: чем вы действовали, когда решали этот вопрос, помните – Политические инструменты.** Где-то нужно силой, где-то нужно диктофоном хотела сказать, микрофоном, где-то нужно молчанием. Политик! Чем вы действовали? Какими инструментами вы действовали, включились в это действие?

*Из зала:* Но мы ближе к концу уже задумались, что мы предлагали свои Идеи о том, что может людей зажечь и привлечь. А в конце я задал такой вопрос: - «Подождите, а почему мы говорим свои идеи, а может посмотреть со стороны как раз людей, что им может быть интересно?»

В., гениально! **Материя вызывает Огонь на себя.** Проблема в том, что мы собираемся приглашать людей, но нас не интересуют их проблемы. Почему я сказала «скорочтение», «скоропечатание» - то, что люди делают, они это хотят развить. А то, что они вообще не знают, типа энергопотенциал или «молодёжь в Космосе» – они что? Вряд могут это сделать. Куда сейчас пойдём? Вот ваши предложения – куда сейчас пойдём? Давайте предлагайте. Вот вы – политики, вы обсудили такую тему, что вы предлагаете сделать: какую Практику, тренинг, куда сходить? Соображайте.

*Из зала:* Либо в 7-й архетип, либо в 39-ю.

И что? Придём и что – встали. Постоим там.

*Из зала*: Ну, стяжать с новой Идеей, приглашать людей на 1-й курс*.*

У кого?

*Из зала:* У Кут Хуми Фаинь, потом у Изначально Вышестоящего Отца 7-го архетипа.

Что это вы сделали – это так скучно вообще: ну, вышли, стяжали. Ну вы уже это стяжали. Вы это стяжали, когда это говорили? На Синтезе, всё что говорится, вы должны делать. Стяжали всё, что говорили?

*Из зала:* Стяжаем*.*

Вот смотрите, следующий момент, если мы берём, смотрите. Если вам что-то человек говорит, вы в этот момент слушаете?

*Из зала: Да.*

А что ещё в этот момент делаете, кроме уши развесили, лапшу чтобы снимать?

*Из зала:* Синтезироваться с ним.

С кем?

Зачем? Упаси, Боже. Зачем с ним синтезироваться? «Возлюби ближнего, как самого себя». Сначала с Отцом, потом с другим Отцом. А если синтезируешься с ним, потом сольёшься с ним, это может закончится госизменой. Ой, прошу прощения, супружеской. Был юмор, ха-ха, проехали. Ладно, что вы предлагаете сейчас делать? Где бы нам закрепить этот опыт?

*Из зала:* Почему курсы изменены?

В., тебе надо старомышление. Это вот есть – размышлитель, и есть староразмышление. Если она сольётся с ним. Но мы же Политические управленцы. Это есть политическая проституция. Есть проституция семейная, а есть проституция политическая. Политическая проститутка: с кем слился, тому и отдался. Ты вообще не слышал такой термин? Неискушённые. Так у Ленина было. Ты что не читал труды Ленина?

*Из зала:* Мне повезло – нет!

Ладно, хорошо, ваши предложения.

*Из зала:* Типа, чтобы не изменить, не нужно сливаться с другими людьми?

В., мы ни с кем не сливаемся и не синтезируемся. Только с Отцом и с Аватарами Синтеза. Я не могу с тобой синтезироваться. Если я с тобой синтезируюсь, сольюсь, для чего мне это нахрен надо, твои накопления Духа?

*Из зала:* А когда мы общаемся с Отцом в Человеке?

И что? Будь Отцом и общайся с ним Отцом.

*Из зала:* Общайся как Отец*.*

А что Человек может вызвать в тебе? Он может вызвать в тебе новую слиянность или новый Синтез Частей. Ты пошёл раздражаться – у тебя по-другому Части слились. Ты действуешь Синтезом, Огнём, мы действуем Метагалактикой только внутри, ребята. Мы ни с кем во вне не занимаемся Метагалактикой. У нас всё внутри. Я не сливаюсь с другим Человеком и не синтезируюсь с другим Человеком.

*Из зала:* Я синтезируюсь, например, с Отцом, а потом с другим Человеком*.*

Зачем? Синтез - это управляющее начало Огня. Зачем тебе Огонь другого Человека? В тебя перетечёт его Огонь, твой Огонь перетечёт в него и что это будет? Абракадабра ушастая.

*Из зала:* Просто у меня в голове такой диссонанс. Потому что я помню на одном из Яньских Синтезов было, когда Глава ИВДИВО непрямым текстом говорила, что синтезируйся сама. Я: - «Как в смысле, это ж нельзя». Она как раз говорила, то что не самим Человеком, а именно с Отцом в Человеке вот….

Если Отец в этом Человеке есть, и потом это тебе всё-таки говорил – кто?

*Из зала:* Глава ИВДИВО.

Ну, Владыка, Аватар Синтеза и так далее. А потом вырванная фраза из того, что это на Школе и это конкретно, где ты был Должностно-компетентный и так далее. Мы тоже синтезируемся в команду Должностно-компетентных. Но это немножко другой Горизонт. Мы чем Синтезируемся между собой? Вот чем мы синтезируемся? Мы синтезированы как команда ИВДИВО? Чем?

*Из зала:* Через Ядро Команды.

Частью Изначально Вышестоящего Отца, мы все вместе являем одну Часть Изначально Вышестоящего Отца. Правильно? Подразделение Части Изначально Вышестоящего Отца, конкретно ИВДИВО. Ну и так, ваше предложение какое? Что-то никак, только скажи «что делать», как-то сразу у вас… Ну какие предложения? Развивайте политическую Волю. Кто у нас занимается политической Волей? А?.

*Из зала:* Да-да.

Предложи нам политической Волей, что сделать?

*Из зала:* Я вот сейчас как раз пытаюсь предложить.

Предлагай. Уже не пытайся, а предлагай. Вот чего нам сейчас не хватает? Нам сейчас не хватает партийности.

### Что такое ваша личная партия?

**Вот что такое Партия**? Это **ваша неповторимая партия**, но не звучание - это будет искусство. А вот именно ваша партия, как ваша, я образно скажу, часть нагрузки ИВДИВО. Ваша партия, как ваше участие. У вас есть некоммерческое участие, да? Вот конкретно – в чём ваша партия? На что мы сейчас опираемся, когда вы хотите что-то предложить? На чём строится ваша партия? Ну, образно говоря, как Должностную Компетенцию применить Политическим управленцем в приглашении на Синтез? У меня такое ощущение, вы меня вообще поняли? У меня такое ощущение, что как будто я сказала фразу на иностранном языке. И вы на меня так смотрите, а какой-то…..

*Из зала:* А у меня ассоциируется сразу как партия – в шахматы играешь. Сыграй свою партию.

Сыграй. Какой твой ход? Вот прекрасно говоришь, совершенно верно. Вот смотрите, когда каждый раз вас спрашивают, вам нужно быстро успеть: скоропартийность – предложить свой ход в партии. Свою партию реализовать. Почему? Чтобы продвинуться и стать первым. У вас как-то нет амбиций. Хороших. Так давайте, проявляйте их. Лучше проявить – и не то сказать, но выразиться. Почему? Потому что «опустошись и Отец тебя заполнит». А если ты «опустошишься», команда тебе поможет, тебя Отец всё равно «заполнит». Потому что ты выдал эту партию.

*Из зала:* Я ход увидела, что у каждого своя партия*.*

Какой ход ты предлагаешь? Хватит, я уже услышала про ход.

*Из зала:* Созидание партийностью*.*

И что для этого надо сделать? Ну, пойдём сейчас к Отцу, стяжаем политику Созидания партийности. Всё, стяжали. Хорошо. Молодцы. Разошлись.

*Из зала:* Мы, должностно-компетентны.

И понеслось. Может быть это, может быть то.

*Из зала:* Голограмма, наверное нужна. То, что мы проговаривали. Новую голограмму из того, что проговаривали и закрепить в ИВДИВО в целом и на территории.

Вот мне уже понравилось это. А куда ты предлагаешь выйти?

*Из зала:* Вот выйти….

Ну, куда-то в экополис к Отцу надо выйти, и закрепить успех, каждому пообщаться с гражданами экополиса. Как тебе такой вариант? И пробить свою партию из того, что мы сейчас здесь наговорили, офизичили. Дальше – каждый сейчас выходит, стяжаем сначала у Кут Хуми условия, потом выходим в экополис, просим пригласить вас к гражданам, и вы побеждаете. Оооо, приглашаете. Стараясь говорить и физически, и там чтобы у вас это было синтезфизически.

*Из зала:* А граждан приглашаем экополиса?

Конечно.

*Из зала:* А там приглашаем?

Здесь мы где сейчас граждан возьмём, у нас осталось 25 минут Синтеза?

*Из зала:* А можно ещё даже стяжать голограмму и предложение рассмотреть*.*

Потом у Отца после того, как пообщаемся с гражданами экополиса, можно стяжать голограмму - приглашение на Синтез, **разворачивая Идеи Изначально Вышестоящего Отца, идейность Изначально Вышестоящего Отца, созиданием партийности каждого.**

*Из зала:* У нас будет нарабатываться у каждого партийный ход*.*

Прекрасно.

*Из зала:* Знаете, было бы прекрасно тогда пообщаться так с гражданами, чтобы они захотели прийти на физику на МФЧС.

*Из зала:* А вы думаете, на МФЧС ходят только физически? Вы не видели там в зале, кто сидит? Надо так пригласить, чтобы они не только в зале быть захотели, но и сюда попасть захотели.

Пусть они там, на Синтез идут, В..

*Из зала:* Так и так, и так.

*Из зала:* Значит, их время не подошло ещё.

*Из зала:* А Метагалактику развивать?

*Из зала:* Пока они родятся.

А вопрос родятся – где они родятся? Далеко ли до нас? Ребят, нам всё время чувствуете и практически хотите залезть, чтоб они вдохновились и сюда воплотились. Не они решают, где им воплотиться. Все вопросы решает Отец. Вот видите, чтоб вы увидели, ну я образно говорю, набросали идей – вообще непонятно что, а сейчас какая получится Практика? И у вас будет складываться вот такой вот опыт живого политического управленческого действия. Но главное, что мы, как двигаемся? У меня просьба, В., в Практике не спать, а общаться и может быть какие-нибудь интересные идеи вы там увидите, чтоб мы могли – что сделать? В итоге воплотить на физику. А у Отца попросим синтезфизичности. Куда пойдём теперь?

*Из зала:* В 7-ю Метагалактику.

В 7-ю Метагалактику. Ещё? А где экополис 7-й Метагалактики, В.? Что ты имеешь в виду? В Метагалактику Фа, ещё предложения?

*Из зала:* В 7-ю Высокую Цельную Реальность?

Ещё?

*Из зала:* Давайте в 33-ю.

Давайте в 33-ю – куда?

*Из зала:* На 1-ю.

На 1-ю пра-ивдиво-реальность – куда?

*Из зала:* В экополис Изначально Вышестоящего Отца?

И куда?

*Из зала:* В здание Партии.

Опа! А почему в здание партии не зайти, не войти и не стяжать Куб Синтеза, партийность, здание Партии - мы там нарабатываем в экополисе Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала:* Мы там наработаем, а потом выйдем в экополис.

А потом пойдём в экополис. Как ваше теперь тело, вот скажите. Вот понимаете, вопрос, чтоб вы стали самостоятельны. Раз – какую тему раскрутили, идём в здание Партии. Как вы среагировали? Как у вас в теле?

*Из зала:* Отстройка сразу.

Отстройка пошла, совершенно верно. Мы об этом подумали, мы сейчас зафиксировали, развернули на физике, активировали всю голограмму Партии Изначально Вышестоящего Отца, Политическую Партию МИРа России. И это что? Это тоже Созидание, это политика Созидания – сможем ли мы здесь выразить те условия, которые в здании, а здание мы накручиваем - чем? Тем, что мы созидаем. Ещё предложения есть? На какой этаж пойдём? Понимаете, вот – политик: - «Я не пойду в 7-ю ВЦР. А если я не пойду в 7-ю ВЦР: куда, а в какое здание, а на какой этаж?» В., предложение.

*Из зала:* На 7-й этаж.

*Из зала:* Почему на 7-й? На 177-й*.*

*Из зала:* Почему 177-й?

*Из зала:* А там Иерархия.

На 177-м этаже – здание Партии, И.. Какое это Региональное Отделение? Пойдём в гости в Региональное Отделение?

*Из зала:* В зал Политического совета, пойдёмте? В 56-е*.*

Да, кто же вас туда пустит? Вы что, член Политсовета?

*Из зала:* Может просто, 192-й этаж?

*Из зала:* А на 1-м, что там?

*Из зала:* Сейчас найдём.

Пойдёмте в 193-й, попросимся. Или на 1-й, да.

*Из зала:* Зал Партийных мероприятий*.*

Где?

*Из зала:* 193-й.

Пойдём в зал Партийных мероприятий.

*Из зала:* Изначально Вышестоящий Аватар. Иерархия. Изначально Вышестоящий Человек Октав синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.

О, видите, прямо нашли. И вот понимаете, как тело теперь? Чувствуете, ещё большая конкретика? Понимаете, нам надо выйти из общего Огня и Синтеза, где мы находимся, где «всё во всём», в конкретику действия, которое нас приводит к такой-то, к такой-то задаче. И если у нас стоит Политика Созидания партийности, то нам может помочь такое-то, такое-то здание, такие-то, такие условия.

*Из зала:* И ещё ремарка.

### Здание Политической Партии МИР России в экополисе.

Секунду, ремарка. Посмотрите, у нас здание. Что в здании на верху? Как выглядит здание, архитектура здания? Вот отсюда смотрим на экополис Изначально Вышестоящего Отца. На вот этот зал Отца. Что там вы видите? С улицы смотрим.

*Из зала:* Шпиль.

Что ещё в крыше есть?

*Из зала:* Купол.

А что в куполе есть?

*Из зала:* Открытые панорамные окна.

И что там ещё есть?

*Из зала:* Звёздное небо.

Большой круг! Какое звёздное небо? Господи, вот наши космические эти – круг и что в круге? Посмотрите сейчас. Граждане выходят и всё время видят, я можно так скажу, пялятся на этот символ. Знаете, почему? Потому что с одной стороны - это символ Духа, потому что это Партия, зажигающий Дух, а с другой – несёт физическую реализацию нашей Партии.

*Из зала:* Это снаружи или внутри?

Снаружи. Снаружи. Люди ходят и на верху видят вот этот большой круг и там этот наш знак, а самое главное: всё, что мы делаем здесь на физике - Партия, этой партийностью разворачивается это здание и – что делает? На 1-ю пра-ивдиво-реальность развёртывается наша партийность.

*Из зала:* А зачем такой знак?

А там очень мало гражданских и политических разработок, я бы сказала. Поэтому наше здание там, прямо-таки, очень, понимаете, нестандартно-привлекательное. Увидели? Потому что от него постоянно фанит нашей физической партийностью. Вот это, что мы делаем ход, и нашей физикой делает такое, знаете, ход – одно, а есть ещё что? В шахматах?

*Из зала:* Мат.

Шах и мат. А чем мы сильны, так это ставить мат! Вот то есть понимаете, сейчас раскручивайте внутри **Партийность каждого**. А, кстати, у кого Партийность каждого, Партия каждого у кого?

*Из зала:* Аватар-Ипостаси.

Аватар-Ипостаси – кто? Партия каждого – ну, у кого? Б.?

*Из зала:* Служащего.

Ну, конечно. Партия каждого Изначально Вышестоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И видите, мы разрабатываем – что? **Политическое Управление Служащего.** К Служащему зайти бы надо. Чувствуете, накручивается? Вот сейчас просто проживайте. Владыка сейчас вас обучает Политическому Управлению. Как идёт вот эта активация Партийности каждого, чтобы мы могли конкретно войти в Политику созидания партийностью.

*Из зала:* Вот такое проживание: если даже есть на физике страх, просто туда выходить, сюда вот развёртывать и действовать*.*

Смотрите, на физике есть страх.

*Из зала:* Ну, вы же сами говорили*.*

Я понесу его туда. Не надо! Вот – возжечься! А туда со страхом ходить не надо.

*Из зала:* Я говорю здесь, на физике.

Нет. Точно. Потому что ты вышел туда, с чем? Со страхом. Зачем на 1-ю пра-ивдиво-реальность нести страх?

*Из зала:* Зачем о нём говорить*?*

Зачем о нём говорить! Но возжечься физически ты можешь и потенциалом. Я поняла, о чём ты хочешь сказать: потенциалом здания, потенциалом Огня - этим преобразиться. Но туда идти не надо. Знаете, как, мы не должны нести туда, что не совершенно.

*Из зала:* Туда не дойдёшь, если со страхом.

Почему?

*Из зала:* Не знаю.

Такое там всё идеальное, всё доброе, светлое. «Что вверху, что внизу». Везде. Почему же идут разборки? Сериал смотрели «Космические войны»? Не сериал, сагу. Ну, «Космические», как они называются, «Звёздные войны»? Всё то же самое. Идёт борьба – за что?

*Из зала:* За выживание.

За Власть. Но власть - какую? Воли. **А мы несём Власть свободой Синтеза.**

### Сбор 1-го курса МФЧС.

1. **Команда.**
2. **Молодёжь.**
3. **Углубление разработки ДК.**
4. **Политкорректность.**

### Методика

1. **Где? 7ВЦР - 39ВЦР – 7МГ – Зал (Активировать свой Дух).**
2. **Чем? Телом Духа, Статью, Идейностью.**
3. **Идеи КХФ, ИВАС, ИВО.**
4. **Возжигаемся Ядрами Синтеза 1 Курса, Ядром 7-го Синтеза.**
5. **Синтез ИВАС подразделения, команды.**
6. **Явление ИВО - Заинтересовать Отцом собою.**

## Практика 3. Стяжание Политики Частностей ИВО, стяжание и развёртка Зова на первый курс МФЧС подразделения ИВДИВО Москва Россия. Взаимодействие с гражданами экополиса первой-пра-ивдиво реальности. стяжание Созидания Политического Управленца профессионала ИВДИВО. политики Созидания партийностью каждому, стяжание Партии каждого ИВО, Индивидуального Синтеза Политического Управленца профессионала ИВДИВО.

Возжигаемся всем Огнём и Синтезом. Возжигаем, активируем сейчас все наши разработки синтезфизические. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 448 пра-ивдиво реальность. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в форме Ипостаси 11 Синтеза Школы Политического Управления. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта. Возжигаясь, развёртываясь, просим развернуть Политику и Политическое Управление организации, сбора и явления первого курса Синтеза подразделения ИВДИВО Москва Россия. И синтезируясь с ИВДИВО, стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь и Условия организации, сбора и реализации первого курса Синтеза нового в подразделения ИВДИВО Москва Россия.

И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 64 Синтез Синтеза и 64 Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта, стяжая 64 частности Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в подготовке, реализации, сбора и организации первого курса МФЧС подразделения ИВДИВО Москва Россия.

Вот мы сейчас концентрировались на Идеи. А нам нужен и Синтез МФЧС, и Воля МФЧС, и Пробуждение МФЧС, и Движение, я имею ввиду, первого курса МФЧС.

Мы сейчас насыщаемся, и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть глубину масштаба и всей 16-цы от Качеств до Компетенций Политического Управленца в освоении и развёртке Политики Частностей каждым из нас и cинтезом нас в свободном переключении.

Мы сейчас столько времени поговорили об Идеи, да? То есть можно переключаться на разные Частности и этим входить в динамику выражения, явления Изначально Вышестоящего Отца собою.

И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Политики Частностей Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, проникаемся. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Политики Созидания партийностью Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь развертываемся. Вспыхиваем этим Синтез Синтезом и Синтезом ИВДИВО Человека-субъекта.

Вот сейчас ищите в теле проживание. Вот вы вспыхнули Синтезом Политики Созидания партийностью. Как тело откликается на это, какие Частности включаются. Захотелось подвигаться, что-то понять, что-то чувствознать. Вот какие включаются у вас реакции в теле?

Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести нас в глубину проживания, чувствознания, новую глубину опыта действия нас в ИВДИВО синтезфизически, синтезтелесно собою, чтобы тело включилось в синтезе всего во всём в эту реализацию.

И возжигаясь, проникаясь, мы в этом Синтезе синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Яновым Вероникой, переходим в синтезе с Аватарами Синтеза Янова Вероники на 193 этаж здания Политической партии Мир России на первой пра-ивдиво реальности в зале Партийных мероприятий. Развёртываемся в специальном зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Яновым Вероникой. Смотрим на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Янов и Вероника. Посмотрите на зал, переключаемся на чувствознание, проживание этого зала, как вам там комфортно, не комфортно, можно говорить, чтобы было вот такое общеколлективное проживание. Как вам зал, пожалуйста.

Как кто же там, какие служащие там?

Вы их узнаёте или нет, это наши? Кого туда вызвали? Партийцев политической партии МИР России. Ребята, это здание Политической Партии МИР России, с чего туда пойдут кто-то, ребята? Если только их не пригласят. Вот проживите сейчас, как там идёт, я бы сказала, конференция партийцев в развитие партийности, политики Созидания партийности.

И мы, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Яновым Вероникой, стяжаем Синтез Созидания, Синтез Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца Партийности Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, проникаемся.

Знаете, становимся такими включёнными, устремлёнными выразить свою партию. Что ещё, пожалуйста?

*Из зала:* Политически образованными. Политически устойчивыми.

Я бы сказала больше партийно устойчивы, партийно образованными.

*Из зала:* Партийно компетентные, партийно конфедеративные.

Согласна. И мы сейчас стяжаем концентрацию Куба Синтеза здания Партии Политической Партии МИР России партийностью каждого из нас. И просим развернуть Созидание новых возможностей всех 16-ц от Качеств до Компетенций общения, взаимодействия с гражданами, приглашения их на МФЧС в организации, сборе и реализации первого курса нового МФЧС.

Проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Яновым Вероникой и посмотрите, куда нас приглашают Янов и Вероника. В холл выходим, дальше, как в лифт, в Столп входим. А там у нас стоит Столп, Нить Синтеза Созидания. Прям проникаемся Нитью Синтеза Созидания всем зданием партии. И едем как в лифте вниз, возжигаясь Синтезом Созидания на первый этаж. Выходим, можно прожить, как в шахте, слегка заложило от быстрой скорости перемещения, там другие технологии в лифте. Выходим из фойе, и выходим на крыльцо, большое такое, как веранда.

Посмотрите, прям нам показывают Аватары Синтеза Янов и Вероника разворачивают сферу Созидания, в которой мы можем действовать в экополисе, чтобы знаете не разошлись, не разбрелись и так далее, спускаемся по лестнице. Кстати, обратите внимание, тела очень включённые активны. И мы спускаемся по лестнице и расходимся вот в этой сфере Созидания можно сказать, по парку близлежащему к зданию. И к каждому из вас подходят несколько человек. Какое-то время идёт сонастройка. Знаете, когда по-человеческие люди присматриваются, а какие люди, на вас смотрят. Первый такой момент внутреннего знакомства. А вы продолжаете гореть всем тем, что вы стяжали, Политуправленцем, Компетентным и так далее. И проникаясь всем Конфедеративным Синтезом, партийностью, знаете, входим в такое, я бы сказала, конфедеративное взаимодействие, естественно, и начинаем общаться на тему первого курса МФЧС. Всё, работаем.

Сейчас попробуйте определить, вы общаетесь просто с гражданами или общаетесь с представителями каких-то общественных организаций, может политических партий. Попробуйте прожить, с кем вы общаетесь. Я сейчас общаюсь с руководством экополиса, чтобы сложились условия, чтобы Синтезы начали развиваться на уровне руководства экополиса, чтобы развивались граждане экополиса, и в целом вся родина, как экополис. Переключайтесь на какой-то такой политически-управленческий ракурс. И сейчас масштаб этого приглашения первого курса МФЧС развёртываем на весь экополис первой пра-ивдиво реальности. Мы туда не выходим, просто продолжая общаться, масштаб развёртываем на весь экополис Изначально Вышестоящего Отца первой пра-ивдиво реальности, развёртываем Зов, то есть, мы общаемся и одновременно внутри действуем.

И в синтезе с физикой развёртываем Зов на физике на сбор на первый МФЧС подразделения Москва Россия, всем устремлённым, всем интересующимся, ищущим, готовым к развитию, к реализации, к решению каких-то своих вопросов новым Огнём, Огня Синтеза. Завершается общение. Благодарим, прощаемся. Там время течёт по-другому.

Возвращаемся все на площадку-веранду перед входом в здание. Становимся, посмотрите друг на друга. Ваши тела и как вы видите тела друг друга, рядом с вами стоящие? Ничего не скажите? Такое удовлетворение от общения. Оказывается, что общение с другими доставляет такое дружелюбие, удовлетворение и такое очень приятное в теле состояние. Сейчас развёртывайте его в физическом теле, синтезфизически, чтобы вот это взаимодействие с гражданами по этой тематике было таким комфортным, естественным.

И в этом cинтезе, в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Янов Вероника, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватар Ипостасью Служащим Изначально Вышестоящего Отца и переходим в его зал. Он нас вызывает на 507 пра-ивдиво реальность. Развёртываемся в зале Созидания пред Изначально Вышестоящим Служащим Изначально Вышестоящего Отца.

Прям проживите, как вы стоите на Созидании, в Созидании, дышите Созиданием, видите Созиданием. Мы развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватар Ипостасью Изначально Вышестоящий Служащий Изначально Вышестоящего Отца, приветствуем. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Служащим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Созидание Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся им. Просим преобразить нас. Преображаемся.

Стяжаем Созидание Политического Управленца профессионала ИВДИВО каждым из нас партийностью каждого из нас, возжигаясь, развёртываемся. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Служащим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Партию каждого, возжигаемся ею, прося активировать, развернуть Партию каждого партийностью каждого из нас.

В этом синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в его зал на 513 пра-ивдиво реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 11 Синтеза Школы Политического Управления. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.

Вспыхиваем всеми Ядрами первого курса Синтеза в усилении всех Ядер Синтеза, которые есть у нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца и помочь нам собрать, организовать, развернуть и реализовать первый курс Синтеза МФЧС подразделения ИВДИВО Москва Россия. И возжигаясь, проникаемся.

И начинаем сопереживать Изначально Вышестоящему Отцу, что мы участвуем в деле развития ИВДИВО, развития новой группы, новых Ипостасей, нового Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И увлекаясь, возжигаемся этой Идеей, этими Частностями, этим Синтезом. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Зов на первый курс МФЧС Москва Россия. И просим развернуть Магнитность каждому из нас, каждому Компетентному подразделения ИВДИВО Москва Россия на сбор, организацию, реализацию первого курса нового МФЧС в подразделении ИВДИВО Москва Россия. И в перспективе или параллельно в других подразделениях, где начинается работа Компетентных на сбор первого курса, или чтобы появились мысли, идеи сбора первого курса МФЧС в развитии ИВДИВО в целом. Мы эту политику видим, мы, как политические Управленцы это продвигаем и сейчас вот это стяжая, развёртываем.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца**, стяжаем Партию каждого Изначально Вышестоящего Отца,** возжигаясь, развертываемся ею. Вспыхивая один на один пред Отцом Партией каждого Должностно Компетентным Политическим Управленцем профессионалом ИВДИВО.

Вот я сейчас говорю вот эту фразу, идёт такая плотность, такая концентрация, такое разнообразие Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просто проживите это, хочется сказать, возрадуйтесь этому, реагируйте на это, потому что нам удаётся стяжать Синтез новый, вот такой вот интересный.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Политики Созидания партийностью. Возжигаемся им. И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем **Политику Созидания партийностью каждому** из нас и синтезу нас. И возжигаясь, развертываемся ею. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Политику Созидания партийностью каждому гражданину Планеты Земля, всеми политическими партиями, всеми странами, всеми управляющими объединениями, как ООН, международными я имею ввиду, и в целом на Планете Земля синтезифизически первой пра-ивдиво реальностью нами.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им. И в этом Синтезе глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом**, стяжаем Индивидуальный Синтез Политического Управленца профессионала ИВДИВО,** возжигаясь, проникаемся им. И просим нас направить на индивидуализацию Политического Управленца профессионала ИВДИВО каждого из нас и синтеза нас. И возжигаясь, преображаемся этим.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.

Возвращаемся в зал ИВДИВО, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь Хум в Хум, стяжаем План Синтеза ночной подготовки Ипостасью 11 Синтеза Школы Политического Управления Политическим Управленце профессионалом. Возжигаясь, развёртываемся им. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника.

Возвращаемся в физическую реализацию, в это тело, в этот зал, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Москва Россия, в подразделение ИВДИВО участников практики и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

## 2день, 3часть

Мы с вами продолжаем второй день Школы 11-го Синтеза — Школы Политического Управления. Продолжаем разрабатываться **Политическим Управлением Служащего**. Сегодня у нас с вами: мы входим в Прасозидание управления, Политического управления Статусами, Метагалактическая Гражданская Конфедерация Политической Партии. И сегодня, знаете, у нас теперь такая получается интересная ситуация: раньше, вот как сейчас, у нас Школа начинается, потом идёт Синтез. У нас сегодня был, получается вчера-сегодня, 46-й Синтез и Школа продолжается.

И я вот когда так, знаете, анализировала, в принципе, Владыка нам подсказывает, что нам нужно Школой усваивать некие вопросы, знаете, не случайно Синтез оказывается: у Отца ничего случайного нет. И вот 46-й Синтез, если кто помнит, 46-я Часть, это какая? Сознание. И вот поэтому я бы сейчас, знаете, вот как вас настроила на такую б***о***льшую сознательность в действии в Школе. Потому что, что вот мы видим по результатам ночной подготовки или по обсуждению:«Ну, не знаю, что-то было. Я возжёгся, было хорошо мне» — как говорится. Я сейчас немножко утрирую, но с юмором. И в принципе возникает вопрос, а Сознание всегда говорит: «Как мне это теперь, что знать?» Словом Отца, Синтезом Отца, соединённым с Отцом Знанием, понимаете? То есть, кто я? Куда я? Что я и как?

Поэтому сейчас просто такая хорошая в этой аудитории концентрация Сознания, цивилизованности. Поэтому вот у меня такая к вам просьба сейчас начать, знаете, как — включать осознание: что вы говорите, что вы делаете, не напрягаясь. У вас тем более — раз вас не было сегодня на 46-м — значит, Часть Сознание есть, вы уже её стяжали. Просто активируйте и просто вот так вот, знаете, включайтесь в такую сознательную деятельность.

Поэтому, смотрите, мы сейчас делимся ночной подготовкой. Вот что такое ночная подготовка? Я просто вам сейчас скажу, что мы сейчас с вами делаем. Вы в ночной подготовке где-то были, что-то стяжали, чем-то занимались. Сейчас начинаете — вот началась Школа: голографически развёртывать все залы, все кабинеты, где вы были. И у нас уже такая задача — говоря что-то вовне, концентрировать синтезфизически вот то, что вы делали и как вы действовали.

Поэтому вот, пожалуйста, В., ты там хотел чем-то поделиться. Может быть, какие-то вопросы мы увидим, да? Потому что, смотрите, мы знаем, что есть ночная подготовка, но может быть нам какую-то увидеть политику ночной подготовки, управление ночной подготовки, понимаете? Тогда раскрутить такой вот подход.

### Политика и управление ночной подготовки.

Я вам сейчас пример приведу на примере Сознания. Даже вот как управление включается на примере Части.

Вы знаете, чем Сознание занимается? Оно ищет Истинность в той материи, где вы находитесь. А **истинность — это та Часть Истины, которая развёртывается вами сейчас Синтезом в этой материи**. И вот нормальное Сознание, оно генерирует истинность, как её Частность, и оно этой истинностью определяет, что происходит. А вот управляющее Сознание оно может выйти в более высокую реальность, взять истинность там и развернуть истинность в этой материи, преобразив материю. Вот увидели? То есть мы можем просто сканировать истинность, искать истинность как выражение Истины в материи. А можем что делать? Выйдя куда-то, войдя в другую истинность, развернуть истинность в этой материи. Увидели? **Поэтому управляющий подход — это всегда больше чем обычная дееспособность.**

Пожалуйста, давайте, поделитесь ночной своей подготовкой или какими-то умозаключениями, или явлениями, которые вы конкретно с момента окончания вчера первого дня и вхождения сегодня в Синтез.

*Из зала:* Давайте, тогда я начну. Начну с предыстории. Сегодня сентябрь, до этого — крайний раз, когда я был на Школе Политуправления, это был декабрь. Декабрь у меня был насыщенным: и молодёжка, и Школа, и Крым, и Ставрополь. И после этого, скажем так — 9 месяцев я посещал только молодёжку и всё. Вчера, когда пришёл…

9 месяцев прошло?

*Из зала:* Да, с декабря.

В., вот мне кажется — ты был на Школе.

*Из зала:* Нет. С декабря я не был ни разу на Школе.

Вот время летит!

*Из зала:* Получается, когда я пришёл, или, когда уже Школа закончилась, я внутри, знаете, прожил такое чувство не сожаления, но определённое чувство горести, что вот этот промежуток я отсутствовал. Вот это прям… что это Часть, внутренний мир? Но вот это вот, что я вот это пропустил и вот такой отклик — это вот появилось. Соответственно я стал дальше анализировать, а почему? Я ведь всё-таки перед тем как, например, полететь в Ставрополь, я выходил, спрашивал рекомендации: ехать – не ехать? Пусть и впопыхах, но всё-таки выходил, спрашивал.

Впопыхах. Мне нравится — пусть впопыхах. Когда уже садился в самолёт, да?

*Из зала:* Нет, в Метро.

Я шучу.

*Из зала:* Нет, в Метро, когда я ехал на Совет. То есть я вышел, спросил.

Я шучу, что ты уже сел в самолёт и ты думаешь: «А не спросить бы у Кут Хуми рекомендацию» — когда уже летел в самолёте два часа. Это был дзен. Хорошо. В., давай.

*Из зала:* И, соответственно, на одном из Синтезов говорилось, что, начиная с сотого и выше, ЭП обмен не очень помогает усваивать. То есть там нужны какие-то другие способы усвоения. И вот я посмотрел, что чётко 9 месяцев тело усвоило — я сюда пришёл. Отлично!

Но, соответственно, дальше я стал анализировать, что, если у меня во Внутреннем мире такой отклик сожаления, то есть значит всё-таки я должен был быть здесь физически. То вот этот момент общения и спрашивания у Кут Хуми рекомендации: а ехать – не ехать? И вот насчёт этого дома общался там с другими Компетентными. И Кут Хуми ведь не может не рекомендовать идти на Синтез или на Школу. То есть соответственно, здесь, с моей стороны, нужно было как-то спрашивать иначе, чтобы получить ответ.

И как мне подсказали физически: то, что можно было заранее сложить определённые Мысли, Смыслы, Сути. И вот с этими Частностями выйти к Кут Хуми. У него, соответственно, развернуть эти Частности и спросить у Владыки: «А корректно я это вижу: так – не так?» И вот уже вот на это как раз и смотреть, от этого смотреть: какие последствия, если поеду? какие последствия, если не поеду? какие перспективы?

И, соответственно, вот когда мне подсказали про такой подход общения, спрашивания рекомендации — у меня внутри, вот это отпустило. Потому что это у меня, получается, был вопрос, который несколько лет у меня был: как вот? Потому что я выходил, спрашивал рекомендацию. Я прожил, что — да, надо.

Хорошо, В., как бы ты это обобщил с точки зрения политики или Управления? Как это направление или как вопрос — вот просто, что тогда? Нужна твоя политика, может быть на год твоего обучения, образования, восхождения Синтезом.

Я сейчас вот просто, знаете, как раскручиваю. Потому что В. рассказал житейский опыт, переживание — как у него это было. Вот давай сейчас попробуй вывести это на какой-то управленческий или политический вопрос, или задачу.

*Из зала:* Здесь я увидел такой момент: что, когда мы выходим к Кут Хуми, спрашиваем рекомендацию, чтобы это не было что-то наподобие да-да, нет-нет. А, соответственно, когда мы выходим и определённые — скажем так: уже с подготовленными Частностями. И в зависимости от этого, в зависимости от тех перспектив, когда мы смотрим на какие-то перспективы, условия и мы спрашиваем: «Так ли это? И в этом ли направлении двигаться?»

Я поняла, В., теперь обобщи как-то это. Можешь как-то это обобщить?

Вот знаешь, когда я сейчас тебя слушала, чего мне не хватило? Вот обратите внимание: вот В. спрашивает у Кут Хуми: «Мне ехать на сотый Синтез или нет?» Я к примеру: хоть с Частностями, хоть без Частностей. Дело в том, что ты должен сам понимать: зачем тебе сотый Синтез и что ты им будешь делать, или любой другой.

Поэтому, когда вот я спрашиваю рекомендацию у Кут Хуми, конечно, я не знаю, как Кут Хуми порекомендует, и даже не сказала бы, что он всегда порекомендует. Но вопрос в том, о сознании: «А зачем тебе это надо?» И когда ты говоришь вот там про Школу, или про какое-то другое действие, то, в принципе, вот моё мнение: знаете, нам нужно — **поскольку мы философы – парадигмологи, так сказать растущие — нам нужно складывать всегда минимально философскую картину: что я вижу, куда я иду и конкретно парадигмальную картину. Но, а у нас с вами ещё какой-то политический взгляд на то, что происходит, понимаете, как?**

Я, вот если продолжить на примере. У меня сначала должна была быть Школа, первая Школа, должна была быть Ведущих Лидеров. Когда ещё вообще Школ ни у кого не было. Она у меня что-то не пошла. Потом у меня должна была быть Школа Владычиц. Потом я хотела Женскую Школу. Вот мне никак Владыка не давал открыть какую-то Школу, начать. И всё время меня, знаете, Сердюк останавливал: «А зачем тебе это надо? И что будешь этим заниматься?» Я так подумала, думаю: действительно, я там уже разработала, всё стяжала. И вот к Виталию уже подхожу, он такой: «Зачем тебе это?» Понимаете? И вот как-то — раз и всё.

То есть, когда ты складываешь какую-то… Хотя я могу сказать честно, что и по Партии, по политике я долго сопротивлялась. И когда меня назначили Главой Ордена МГК — это было первое движение в сторону МГК — первая организация была Орден. Вот я первая Глава Ордена МГК. Это было недолго — месяц или сколько, но такая организация Орден была, понимаете? И меня, как говорится, в этот Орден ввели. И всё время было определённое какое-то внутреннее сопротивление в том, почему? Потому что мы вчера с вами говорили, что уж очень это такое объёмное дело, политика. И когда туда входишь, на тебя наваливается всё, что есть в социуме, но именно этим ты и восходишь. Понимаете, когда ты входишь во что-то, чего нет — вот не наработано в принципе. В это новое входишь и это очень сложно — с одной стороны, потому что базы нет. Но, с другой стороны, нет той грязи, которая на тебя постоянно, как говорится, скатывается, куда бы ты ни пошёл, где бы ты ни оказался.

И вот когда я увидела как политика, как Управление, как вот МГК, как Партия связаны вообще с моим Служением в ИВДИВО, потому что невозможно не быть, не будучи управленцем, быть Должностно Компетентным. То есть я к чему говорю: к тому, что **складывать, в первую очередь, философскую картину, вообще целую картину.** Поэтому, если у тебя в этой картине стоит одна из красных линий, к примеру: там какая-то тема Синтеза, на которой разрабатывается это Ядро, или ты вообще, как я, например, иду: мне нужны все Ядра Синтеза. Я иду плотник***о***м, чтобы у меня были все 128 Ядер Синтеза. У меня это даже не обсуждается. Я к Владыке выхожу только для того, чтобы стяжать условия на дорогу, там на это, на то, на то. И понятно, что как бы прошу Синтез на новый Синтез и так далее. Понимаете, как? Почему я вам и написала 1 сентября: Что вы хотите, как политики, как управленцы достичь? То есть нужна конкретно ваша линия!

И поэтому, В., когда ты спрашиваешь, ты спрашиваешь у Кут Хуми: «Вот я хотел бы то, устремляюсь на то-то, мне сейчас это надо или позже в веках?» То есть, понимаешь, всё равно должна быть в общении наша позиция на равных: Первый среди Равных с Отцом даже. Понимаете? Потому что, **если мы выходим к Отцу, подразумевая, что Отец меня направит, значит, я ещё не вырос до того, чтобы, что? Пообщаться с Отцом. Поэтому здесь нужна вот эта Индивидуализация Синтеза больше. И здесь должна быть личная ответственность, и не сваливать на Владыку**. Потому что мы многочастно, когда говорим? А мне Владыка сказал: «А мне не надо».

Ко мне иногда говорят, подходят. Вот, например, у нас был там кто-то, служил в Партии — вот так работы! Один подходит, говорит: «Мне Владыка сказал: «Нет» — я сдаю». — А документы кому отдашь? А это кому отдашь? — Не знаю. Мне вот так отдают как Главе Партии и пошли. И это не один раз. И это продвинутые Компетентные: ему Владыка сказал.

Я вот думаю: что же меня Владыка не предупредил, что вот эта — как говорится — единица, по-другому могу и назвать, готовится Владыкой на замену. На замену не нашёл ничего, но: Владыка сказал. И я ничего сказать не могу: он Владыку расшифровал так.

*Из зала:* Каждый по-своему.

Один мужчина, макияжник, как это называется, в общем? Стилист. Сделал женщине макияж. «Что вы мне сделали?» Он говорит: «А я вас вижу так». И он это так уверенно сказал, что она пошла. Ей не понравилось, как он её накрасил, он сказал: «Я вас вижу так». Понимаете, если кто-то слышит Владыку так. Поэтому можно, как говориться, и…Хорошо, ладно.

*Из зала:* Ты задала вопрос и ответ, как я понимаю, это имеется в виду политика общения. И прямо такой ракурс — если выйти и спросить: «Да-да? Нет-нет?» То это я больше видел, как позиция детсадовца, так или не так? Когда уже выходишь с определённой, так назовём, подготовкой, то есть и как раз то, что ты говоришь целеполагание: а поможет ли мне это достичь той цели, к которой я устремляюсь? То, соответственно, это уже получается не просто да-да, нет-нет или как разрешение от родителя. Это уже всё равно включается общение, включается политика общения. Это как раз может включиться равностность в зависимости от подготовки человека. Здесь уже получается, я это увидел в общении, как определённое качество школьника, что ли? Разница в уровне: детсад и школьник.

А, скажи, пожалуйста, и тогда ты сказал: «Может возникнуть позиция на равных». А почему она ещё не возникла у тебя, В.?

*Из зала:* Как раз вот это я имел в виду. Я имел в виду контраст между школьником и детсадовцем. И получается, если детсадовец: да-нет, то я здесь как раз и больше вижу, что позиция не на равных. Хотя может там в какой-то степени и равностность.

А, чем равностность вообще ты видишь? Вот почему каждый, даже праведник, войдя в Огонь станет перед Аллахом? Это было известно ещё в пятую расу, чем? Я уже сама всё сказала. Огнём, всё! **Если тебя есть хоть одна капля Огня, а у Отца миллиард капель, ты равен чем? Огнём. Да, не равностен, как Отец, но равен чем? Тем, что у него есть Огонь, и у тебя есть Огонь. Всё! И это новая политика общения.** Поэтому, если вы начинаете общаться с любым человеком — кем бы он ни был — но он человек, и вы равны с ним как кто? Как человек, всё. И вы имеете равностность.

Помните, о чём Виталий говорил: что всегда, когда он приезжал в Министерство, он, в первую очередь, в этом министре видел кого? Человека. А, если человек с человеком общается, значит, они этим равны. Да, они равносные: один министр, второй начинающий, как говорится, деятель. Но тем, что они человеки и общение по-человечески и вот здесь, в принципе, возникает политика. **Сама политика — это общение, искусство.**

Вот может быть политика, конкретно, общение с Отцом. Как вершина с Отцом. Кстати, из Сознания, Сознание активируйте, что, самое популярное. Если вы Соединённое Знание имеете с Отцом, свободно общаетесь с Отцом, то свободно общаетесь с любыми гражданами. Я всегда вот это говорила. Затруднённое общение с гражданами: что-то сказать, выразить и так далее – равно - то же самое с Отцом. К Отцу вышел и боишься что-то Отцу сказать, боишься что-то у Отца спросить, боишься выразить свою позицию перед Отцом. Почему, что внутри – то воне.

В., если ты дальше по теме, тогда, да.

*Из зала:* Просто получается, по теме, управлеец – это целеполаганец. То есть как раз, как ты сказада, если мы с определённым целеполананием выходим к Кут Хуми по нашему Пути и нашим Условиям, это уже получается..

В., тогда мне скажи только одно, чтобы я порадовалась, в чём заключается целеполагание вот для всех нас? Вот у нас у всех есть одно целеполагание, какое?

*Из зала:* Стать Отцом.

Стать Отцом, В. – это, как бы, очень общее и очень, не совсем понятно. Когда ты мне перечислишь деятельность Отца, тогда ты будешь говорить - я хочу тоже, как Отец. А когда я просто хочу стать Отцом, потому что Отец высоко и он всё умеет, и я хочу также. Отец как вывалит тебе список ответственности. Ты говоришь, да нет Отец, я пожалуй пойду в Аватары. К Аватару пришел – Аватар говорит, а вот тебе список волевых ответственных действий. Да нет, я, пожалуй, пойду во Владыку. Ну, я сейчас немножко утрирую. Поэтому вот, для вех для нас, какое есть общее целеполагание?

Вот у меня сейчас такое предложение, обсуждая внешнее, видеть, что основополагающее идёт внутри. В чем может быть, вот вы целеполагаете что-то сделать.

### Какая у нас единая линия Целеполагания?

*Из зала:* Чтобы Отец пришел к нам физически.

Это самоуправление, мы вчера говорили, да. А чтобы он пришел к нам физически, что надо сделать нам?

*Из зала:* Ипостасность Отцу, концентрация Огня и Синтеза физически.

Ты хочешь сказать, например, хорошо, я согласна. Я бы сократила количество синтезных слов и ивдивных. Ипостасность, потом Учительство, потом Отцовскость. Как это можем назвать, вот если посмотреть, вот так в целом.

*Из зала:* Являть Отца собой. Служение.

Вот, вы сейчас говорите, у вас Тело реагирует: О, вот эта цель бы мне пошла! Или вы просто говорите, что знаете: являть Отца, являть Аватаров Синтеза, являть Аватар-Ипостасей. А тело уже всё, говорит, я уже уявлялюсь! Какое у нас общество? Какое целеполагание во всем, чтобы вы ни делали? Какое у вас есть целеполагание?

*Из зала:* Офизичивание ИВДИВО.

А за счет чего, В.? А за счет чего? Что надо сделать? Вот, что надо сделать?

*Из зала:* Научиться управлять.

**Перейти на следующий уровень, в следующий Вид организации материи, в следующий Статус, в следующее Посвящение, в следующую Степень.** То есть, понимаете, **задача целеполагания** – **Цель. Цель – это цельность**, помните, мы сказали. Как только ты достигаешь одной цельности, например, Метагалактики Фа. Твоя следующая цель, какая? – Перейти в Изначально Вышестоящую Метагалактику. Только вы получили какой-то Статус, ваша цель, перейти куда? В следующий Статус. Это естество целеполагания. Поэтому вы звоните по телефону кому-то, задача ваша, какая? Следующим звонком уже выразить не вторую, а третью ВЦР. Как вам такой подход?

*Из зала:* Отлично.

**Целеполагание – переход на следующий Иерархический уровень**. И здесь смотрите, что возникает. Возникает вопрос определения, а где я сейчас? Иногда сознать, где ты? Вы сейчас, где сейчас? Вы сейчас вот пришли и сели. Вы где сели? Кроме стульев, которые вчера мы творчески делали. Где вы сейчас сели? И. хотела открыть свой рот, ты где?

*Из зала:* В Служебных личных зданиях.

И что вы там забыли. Мы пришли на Школу, вы сидите дома в своих зданиях и что? Вы, почему не вышли в кабинет Кут Хуми, ну, в зал Кут Хуми.

*Из зала:* В зале Кут Хуми.

Где? Вы прямо в зале Кут Хуми, где? В 16320 ВЦР. Вы спросили у Кут Хуми, вы где?

*Из зала:* в 448 пра -ивдиво- реальности.

А что ты вздыхаешь. А как ты туда вышла, в 448? Просто сказала и вышла.

*Из зала:* Синтезировались, возожглись, вышли, укутались Синтезом и встали пред ним, и практику проводили.

Вот смотрите. В., это какой: детский сад, Школа, подготовительное отделение, что это?

*Из зала:* Я не имею права оценивать.

*Из зала:* Это подготовка.

А мы сейчас не оцениваем, мы сейчас учимся в Школе. Учат в школе, учат в школе, учат в школе! И кстати, Н., сейчас и не думает, что ее оценят. Она просто будет счастлива, если она будет понимать, как ей реально выходить в 448 пра-ивдиво. А не просто, я сделала практику, возожглась и вышла. А вдруг не дотянула.

*Из зала:* Вера. Чувствуешь. (смех в зале) За окном кричат, ура! А теперь, ура!

День города. Хорошо, ладно.

Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

*Из зала:* Если спрашивают такое, то здесь не вопрос, детсад ли это. А насколько было определенное волевое действие, чтобы выйти туда, куда необходимо, или туда, куда рекомендует Кут Хуми. И здесь получается как раз, что в частном здании, вопрос Метагалактики Фа и прочее. Опять же вопрос, а куда мы сами устремляемся. То есть просто пришла в Физическом теле и ждем, когда Кут Хуми за шкирку нас поставит или какое-то было определенное целеполагание, устремление и включенность физически в это.

Прекрасно. Н., какое у тебя было целеустремление идти в 448 пра-ивдиво реальность к Кут Хуми в зал?

*Из зала:* Командой работать на сегодняшний день в Школе Политического Управления.

Для чего?

*Из зала:* Для того, чтобы развиваться 11 Школой Политического Управления.

Зачем, для чего?

*Из зала:* Стать Политуправленцем.

Для чего? Для чего. Ну, стал я Политуправленцем. Вот, вы слышите – я Кандидат Технических наук. Вот, я даже не помню название.

*Из зала:* Если внутренне будешь образована – ты можешь управлять своей Жизнью и передать, обучить и другого, если что.

*Из зала:* В этом плане я

Стоп, стоп. Чего не хватает, чтобы точно быть в 448 й?

*Из зала:* Целеполагания

Ну, она перечисляла целеполагание. В., ты ее слушаешь, нет.

*Из зала:* Я слышу, только я не слышу, что.

Нет целеполагания развития ИВДИВО, Политики ИВДИВО, Политуправления ИВДИВО, как Должностно-компетентных. Мы – Школа. Зачем утвердили Школу в ИВДИВО? Вот чтобы мы развивались, были Управленцами и бегали, управляли своей Жизнью. Ну, как-то это. Это была бы и так, Школа. А если это Школа в ИВДИВО нужна, значит наша задача в Профессиональной Школе, должна какая? **Для чего нам Школа нужна? Вышколиться так, чтобы стать Управленцем и Политиком ИВДИВО**. **А это значит – во всех Архетипах быть готовым с Кут Хуми на любые политические дебаты, представления, выходы. Представлять ИВДИВО Отца, Организацию подразделения.** Понимаете. И это совсем другое.

Вот тогда вы можете стать пред Кут Хуми, как нормальная Ипостась 11 Синтеза Школы Политуправления ИВДИВО. Вот, почему я сказала детский сад. Что я вышла, там стою, почему? Я практику сделала. Вот в ИВДИВО, как Ипостась, ты не собираешься служить ИВДИВО, не собираешься Политику ИВДИВО крутить? Поэтому, нет, может быть, вот этой включенности, когда мы идем куда-то действовать, что **мы реализуем Политику ИВДИВО, Политику Изначально Вышестоящего Отца.**

*Из зала:* А, что этот переход был, то есть она устремлена.

Это должно быть внутреннее твое решение. Я Политикой занимаюсь и Политическим Управлением. Потому что это в ИВДИВО, я хочу быть полезной, я хочу развивать ИВДИВО. И хочу развивать ИВДИВО миллиард лет. Понимаете? Поэтому, я Глава этой Школы. И поэтому, моя задача, чтобы эта Школа помогла всем Компетентным стать Управленцем, стать политически сознательными, политкорректными. И в том числе развиваюсь я.

А если вот, это мое в семье, в Жизни, в быту, ну, уже честно, вы еще от этих вопросов не устали? А знаете, что самое интересное? Вы же, когда помрете, уйдете из этой Жизни, в следующем воплощении не вспомните, что у вас было в семье. А в ИВДИВО вспомните. Почему? Это Огонь и Синтез. Это Части, это все развитие. Поэтому, надо переключиться сейчас на Служение Отцу, ребята. Школой, в том числе.

*Из зала:* Вообще-то, мы это и держим, но почему-то не сказала.

Я поняла. Н., спасибо. Может даже для того, чтобы глубже прожили вот, эту ситуацию. Кто-то еще хочет поделиться? В., я тебя прошу, только не про общение.

*Из зала:* Не про общение, усиление.

Ну, ладно, В.. Вы даете В. слово? Нет.

*Из зала:* Да.

Давайте проголосуем – В. еще говорить. Да, нет. Руки подняли. В. говори.

*Из зала:* Только коротко.

Только коротко. В., давай, коротко. Очень много, В.. Вот смотрите, я сейчас, мы тебя не оцениваем. Просто смотрим с позиции политического общения. Больше нужно, чего? Пусть будет, конкретики. Так В..

*Из зала:* У меня сегодня было занятие консультация по поводу Абсолюта. Будучи уже в Огне Школы, получается. У меня сегодня занятие проходило кардинально иначе, больше глубина, больше практики и прочее. То есть, это и сжатый компакт, как раз как я увидел из-за Школы, из подготовки Школы и перестройки.

Дай какой-нибудь политический вывод. Рекомендую сейчас всем возжечься Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца. Потому что 11 Синтез, Школе и не хватает Абсолюта. И давайте войдем все в Абсолют. У нас есть специалист по Абсолюту. Понимаешь, В., вот, не хватает конкретики действия. Вот, как это было, как это действует. Становишься, вот все рассказываешь. Дай нам действие. Передай нам, вот этот, заряд Абсолюта, чтобы каждый вошел в Абсолютность.

Зачем нужен Абсолют, скажите, вам? Кому-нибудь из всех присутствующих Абсолют нужен? Поднимите руки, кому нужен Абсолют, кроме В.. Зачем?

*Из зала:* Действияпо Метагалактике. Это материнское молоко, говорили, Огонь.

И, вот насосались материнского молока. Вот, вы меня извините, пожалуйста, у Отца из клеточки.

*Из зала:* Что написано пером, не вырубишь топором.

И что, и что. Да, я же не против. Ты сидишь на Школе Политуправления, рассказываешь про молоко. Если тебя спрашиваю, не насосалась, надо еще молока. Я спросила, зачем тебе. Ты говоришь – это молоко.

*Из зала:* Нет, это Огонь.

Ну, он тебе зачем, я тебя спрашиваю?

*Из зала:* Огнем всё можно. Работать.

А., ваша сторона.

*Из зала:* Чтобы быть дееспособным, чтобы развивать ИВДИВО миллионы лет.

Почему? Что дает Абсолют именно в этом развитии?

### Что дает Абсолют в развитии ИВДИВО?

*Из зала:* Дееспособность Частей. Насыщенность.

Какая Система у Абсолюта, восьмой Части? Есть Система. Помните, мы вчера проходили Часть Метагалактика – это Метагалактика. Система – это третья, Галактика. Аппараты – это второе, Солнечная Система. Частности – это Планета. Если мы говорим о Созидании – это Частность для Абсолюта, это Планета. И ты в Планете ковыряешься. Теперь хотелось бы повыше поднять. Система Абсолюта, какая? Функционал Абсолюта в чем, как называется?

*Из зала:* ИВДИВО-тело Созидания.

Система Части - Абсолют, Аватар МГК. А ИВДИВО-тело Созидания – это тоже Часть. И у нее, кстати, также называется Система, как у Абсолюта на букву Ф. Еще один Аватар МГК. Вы чувствуете, выйдем на всех Аватаров МГК. Теперь вы понимаете, какая у нас команда в МГК. Вторая буква О.

*Из зала:* Форма

А третья буква Р.

*Из зала:* Фора.

**Понимаете, Фора. Абсолют дает Фору. И когда мы возжигаемся Абсолютом, у нас появляется фора. А теперь, на что появляется фора? На деятельность, не на дееспособность Частей, а на деятельность. Потому что сам Абсолют – это есть Созидание оформленное Отцом, которое несет виды деятельности Отца. И Абсолют ценен тем, что Абсолют развивает и помогает нам видеть деятельность так, такими видами деятельности овладеть, которыми действует Отец. Вот, поэтому, возжигаемся Абсолютом, возжигаемся видами деятельности Политического Управленца Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца.**

Вот, вы сейчас увидели, Полит, как говорится, технологию, из того, что В. сказал про Абсолют, что он проводил занятие. И даже было как-то еще лучше, как-то было все круче.

Что вот, с этим делать, ребята? Виды деятельности. И вот сейчас входят **виды деятельности Изначально Вышестоящего Отца.** Ведь это очень круто. А какую деятельность сделать? Вы в курсе, что если ваша деятельность никому не нужна, а вы действуете, действуете.

Что происходит к старости? Депрессия, разочарование. Ну, короче, старость приходит, потому что такая деятельность никуда не приведет. И поэтому вы возжигаясь Абсолютом, действуя Абсолютом, мы постоянно, что делаем? Вот этой Мощью Огня, молока и так далее, Метагалактики. Нам как раз и позволяет действовать Огнем этим в Метагалактике.

Поэтому, с одной стороны Абсолют является МГК как пропуск Гражданства, чтобы ты стал Гражданином Метагалактики. А что значит, ты стал Гражданином Метагалактики? Расскажите мне. Кто из вас Гражданин Метагалактики?

*Из зала:* Это сочетание Человека, Служащего..

Сочетание. Сочетаю сегодня троицу...святую, Человека, Посвященного, Служащего, нарекаю Гражданина ….(смех), Троица, третьей степени организации материи - Галактика. А что, когда он сочетался, эта троица сочеталась, что она должна делать? И.? Начать общаться с другими Гражданами. Кто знает своих соседей в экополисе, хоть в одном? Кто общался в экополисе, хоть с кем - то? Кто вообще ходил по улице, кроме заседания на 33 этаже как в обороне в своем здании с гектаром вокруг. Значит, вы не в гараже с кем-то куда-то ходила, где ты шлялась? Вот смотрите, я хотела сказать ходила. На Л. посмотрела и поняла, что она может быть, я прошу прощения, походила, знаете как, кофе пили в экополисе, в кафе ходили? Прости, пожалуйста. Целеполагание у тебя какое было?

Помните, мы вчера с вами вышли общаться с Гражданами. Вы с кем общались там?

*Из зала:* Цель поездки — туризм.

Цель поездки — туризм.

*Из зала:* Целеполагание, у Гума. Вот мы шли в экополисе.

Теперь скажи нам, что вы находили. Дай нам, какую Часть.

*Из зала:* Мы там проживали, что вот как будто мы идем в экополисе.

Вот как будто идем. Дай нам сейчас что-то И.. И., дай нам что-то.

*Из зала:* Вот только меня не надо передразнивать.

И., это не тебя я передразниваю. Тебя кто ж передразнивает. Я В., как он проводил занятия.

*Из зала:* Так что сравни, ты говоришь, что тебя передразнивают. Тут только, что видела.

Ребята, если Служащий говорит о том, что его передразнивают, И., ты тут же свалилась с 11 этажа на первый. Разбиться можно. Вот смотрите, вы понимаете, что если вы с 11 этажа свалились на первый, это больно. А теперь смотрите, вы со Служащего, свалились до Человека синтезфизичности. Всё. И вы всё, уже. И я уже плохая и вредная, вы меня уже не любите, я вас уже дразню.

*Из зала:* Я тебя люблю.

А я и не сомневаюсь. И знаешь, почему? У тебя хорошо Абсолют работает. А внутри Абсолюта Любовь. У, логику.

*Из зала:* Можно я скажу?

Секундочку. И., поэтому сейчас, дай, пожалуйста. Вы шли по экополису. Дай итог. Дай нам деятельность. Понимаете, вот смотрите, вообще, в чем сила у нас идет здесь? **Политика Метагалактической Гражданской Конфедерации.**

Вспоминаем Абсолют. Нас на Планете 8 миллиардов. Если один ученый, или инженер изобрел лампу, он что этим делает? Он отдает всему человечеству. Уже не надо копаться, провода и делать какой-то светильник. Вы согласны со мной или нет?

Представьте, если каждый человек на Планете Земля, не имея технического образования, и будет изобретать лампу, а другой ему не отдаст, потому что он будет сидеть с лампочкой, а мы все будем сидеть, искру камень об камень тереть. Ну, это что, нормально? **Поэтому задача Гражданина, Гражданина-политика, сделав что-то, смочь этот опыт выразить другому в этом служении**. Поэтому, я сейчас на вас так слегка, вам кажется, наседаю, потому что, вот сейчас возьми Абсолютом возожгись и дай опыт. Что дает хождение по Абсолюту, как Политику, как Управленцу? Зачем там ходить? А, с каким Целеполаганием? Туризм. Целеполагание — туризм. Это тоже не плохо, ребята.

То есть, мы сейчас просто дожимаем до горизонта Политики и Управления. Вы же хотите научиться управлять. Вот представьте, мы сядем, и будем рассказывать: я лампочку тушу, я костер, я баню, но мы не передадим друг другу наше изобретение, не обогатим друг друга Отцом и вместе Отца не являем. И смысл тогда такой деятельности, какой? По-человечески, давайте, там у нас есть какие-то Организации, семья. Но итогом уже хочется современному человеку жить какой-то целью. А ещё, такой взгляд.

Вот сегодня рассказывала женщина, преподает у нас в школе. Подошел мальчик, 10 лет, представьте книга 200 страниц.

Любую страницу открывает, он знает весь текст. Только, говорит, можно я гляну, первые две строчки, потом отдает книгу. И полностью он рассказывает эту книгу. Он ее не видит. Страницу в страницу. И так 200 страниц помнит.

И мы ему хотим рассказать, что то, что вот надо «молоко». Мы просто перед следующим поколением будем слабо выглядеть. А мы им должны дать управляющий принцип, чтобы они как говорится, не сошли с рельсов.

И вот он сидит на уроке, потерянный взгляд. Ты где? Я сейчас по Японии гуляю. Вот иду по улице, два человека пьют кофе, ой, саке, в маленьких кружечках и так далее. Ребенку 10 лет. Поэтому ребята, я вам говорю, взрослеть надо. Я не к тому, что я плохо отношусь к вам. А мы с вами синтезеры, мы Синтезом должны смочь раскрутить любую тему. И вот здесь конкретно, мы должны с вами политически, управленчески.

Мимо чего вы проходили И., когда шли до ГУМа? На Красной площади шл, мимо чего вы проходили?

*Из зала:* Проживание было, что возожглись столпно Огнем и Синтезом, Политуправленческой синтездеятельностью, утверждая, что граждане, которые, эти граждане в экополисе. Среда была такая, внутренне по подготовке, как будто мы не здесь, а там.

Отлично. И что? И мы развернули Политуправление синтезфизически. Понимаете, вот И., мне нужен вывод, увидели?

И тогда получается, что? Мы вчера на 46 Синтезе разворачивали зал ИВДИВО по Москве, и люди ходили по Москве. Сегодня Отец сам сюда пришел, развернул свой зал в подарок городу Москвы. Понимаете? И тогда мы понимаем, что мы делаем. Вы увидели, вот это? Всё. Ты мне дай результат. И мы тогда все возжигаемся, чем? Политикой и Управлением синтезфизичностью и у нас появился опыт и мы опа! И где сейчас, в зале? Где мы сейчас?

*Из зала:* Мне почему- то кажется, что мы вообще в экополисе сейчас реально вошли.

Мы вышли реально в экополис, только куда? Почему я спрашивала, где вы шли? Вот смотрите, мы шли по городу и возжигались Огнем. Я ребята, «за». Я «за», но если вы проходили мимо, например, Госдумы, почему бы не зайти в Госдуму в экополюсе, у вас Политуправлец. Мы с вами стяжали пропуска, у вас есть бейдж вообще во все любые организации Политические и Управленческие экополисов. Всех. Я помню, на каком-то Синтезе, ты не была на Школе Политического Управленца, почему вы этим не пользуетесь, пропуском. А все только - Граждане гуляют, и вы гуляете. Зашли, что-то сделали?Ппошли …

*Из зала:* Зашли в Гостиный двор, там была выставка книжная. Мы развернули среду библиотеки, которую видели в практике, мы проживали библиотеку и там, было много народа, мы проживали другие эманации, идут именно в здании.

Как это зафиксировать физически? Ладно, с другой стороны пойдем. Понимаете, у вас должен выработаться, вот у меня он уже выработался, я с вами просто делюсь.

И вот в итоге, я всё сделал, что любым итогом должно стать? Итогом любого действия, что должно стать?

*Из зала:* Довести до физики.

Довести до синтез Синтезфизически, куда? В мой Внутренний мир, в мою Внутреннюю организацию. В итоге, что изменилось в себе этой прогулкой?

*Из зала:* Ощущение.

Не ощущение. Что изменилось в итоге? Ты потратила столько времени, ходила, смотрела, эманировала. Что в итоге? Куда это осело в тебе?

Вы помните, мы вчера говорили, что у вас Должностная Компетенция. Пройдет год, закончится Должностная компетенция, у вас была Должностная компетенция, что у вас изменилось?

*Из зала:* Ядро.

Подожди, Ядро, какое Ядро? Кем ты была в прошлом году?

*Из зала:* Учитель Сферы.

Какой?

*Из зала:* Забыла.

А сейчас?

*Из зала:* Владычица Души ИВО.

И где это, твоя наработанность Учителя Сферы в тебе? Ядра нет, Должностной Компетенции нет, и тело, какое осталось, неразвитое. Даже не помнит название. То есть, у нее Тело это, Учительницей которого она была, оно не выросло за год. Понимаете?

Я помню все свои Должностные Компетенции, кем я была. Понимаете почему? У меня что-то осталось во мне. Не в Должностной Компетенции, ни в какой-то Сфере, какой-то такой, а где-то во мне. И если ты была Учительницей Сферы Сотического тела, то в тебе Сотическое тело должно быть какое? Реагируй хотя бы сейчас. Потому что ты год ходила Учительницей Сотического тела, ты не помнишь, какой ты Учительницей была. Вот это я о чем и говорю. Я отходила год, от эманировала и все.

А ты кем была? В прошлом году?

*Из зала:* Второй горизонт.

Я разве спрашиваю, какой у тебя был горизонт? Я спрашиваю, кем ты была

*Из зала:* Эфирного тела.

Эфирного тела. И что у тебя с Эфиром стало.

*Из зала:* Делаю практики.

Сейчас, ты кто?

*Из зала:* А сейчас 5 горизонт........тело.

А два года тому назад кем была? Эргетическое тело.

Отлично. Эргетическое тело, это какое по номеру?

*Из зала:* Я сейчас не помню.

А чем занимается?

*Из зала:* Энергетикой.

Ни в коем случае. Нет, это Сердце. Это Сердечное тело Эргетическое, насколько я помню. Понимаете? Значит, у тебя Сердце должно развиться как-то и ты должна была вырасти в какую-то новую Человечность. Я сейчас понимаю, что мы так раньше не смотрели. Я понимаю, мы так не смотрели, но сейчас начало года, надо за это взяться. Идею взяли. Увидели?

*Из зала:* Я просто за второй день, еще раз обратил внимание на мощность политика,, в мозгах такая, ну когда ты задаешь конкретный вопрос, а человек отвечает, не отвечает на этот конкретный вопрос, хотя он его конкретно понимает. Один вопрос, ответ простой, но получается, несколько раз приходится задавать людям один и тот же вопрос, прежде чем они ответят на этот вопрос.

В., это нормально. Я могу тебе так сказать. Вот у нас 46 Синтез был, я вот первый раз увидела Синтез, прожила Синтез, когда у нас вот на второй уже день, знаете как, включилась внутренняя реагируемость, то есть вот, мы что то говорим внешнее, обсуждаем. А что это внутри? Вот что для вас внутри? Скажите мне.

Давайте так, вот смотрите, давайте так, вот у нас есть Сотическое тело, 46 е, если кто помнит. И оно содержит все программы, которые накоплены вами в Вечности. Иногда болезнь возникает потому что, вот вспыхивает программа в Сотическом теле и пошло. Вопрос, какие могут быть внутренние программы в Сотическом теле? И вообще, кстати, я вам рекомендую поработать с Сотическим телом очень серьёзно, работать на осознание, на Сознательность вашу.

Вот как вы считаете, какие могут быть внутренние программы? Просто вот, чтобы мы немножко пощупали, вот разницу.

*Из зала:* Матрицы?

Ну, программы. Подскажите, мне нужно.

*Из зала:* Старение.

Программа старения. Это внутренняя или внешняя? - внешняя. Дальше. Ну, вам кажется, я говорю дальше. А меня интересует внутренняя.

*Из зала:* Клетка ДНК.

Внешняя. Это материя.

*Из зала:* Программа общения с Отцом.

Внешняя. Ты же внешне общаешься с Отцом. Ты должен его увидеть и общаться с ним. А какая у тебя должна быть внутренняя программа, чтоб ты общался с Отцом? Вот вы чувствуете, что практически. Здоровье, это внутреннее или внешнее? Более того, это какой горизонт - Здоровье? Вот если заболела какая-то Система, это какая Степень организация материи? Понос, пищеварительная система, пролетело. Это что вам за знак, внутренний? Политики, соображайте. Вчерашняя тема.

*Из зала:* О поносе на школах ещё не говорили.

О поносе ещё не говорили, я сейчас о пищеварительной. Что мы вчера с вами изучали, входили в Политическое управление чего? Вот И., сейчас, пожалуйста, все устремитесь в то что нужно было. Вы вчера, когда ходили, гуляли, вы гуляли какой Степенью организации материи? Из 5ти.

*Из зала:* Октавный.

Да, правда? Планета, Солнечная система.

*Из зала:* А как мы сразу вышли в 33?

Галактика, Метагалактика и...

*Из зала:* Октава

Октава. Пятая, четвёртая, третья, вторая, первая. Ты можешь выйти в Октаву планетарной степенью организации? Можешь.

Вот ты сейчас про что рассказывала, когда вышли? Ещё раз повтори. Рассказывала про то, какое было Ощущение, какое было настроение, какое было проживание, вот Движение ты передавала. Это что было? Частность. А Частность - это Планета. И поэтому ты пошла гулять в 33-ий архетип как? Планетарно. Поздравляю. И поэтому всю политику, которую ты делала своими Частностями, ты видела там, как? Планетарно. Поэтому, я и спрашиваю, куда заходили? Нужно, чтобы куда заходили, это нужно как-то повыше.

*Из зала:* В Госдуму, да?

Ну, к примеру. Теперь смотрите, если у вас пищеварительная система не сработала, каким Видом организации, в какой степени материи вы работали. Ну, вас волнует Сердечная система, болеет система какая-то, у Вас есть какие-то проблемы с какими-то системами?

*Из зала:* Система - Галактика, если она не сработала, то, соответственно до Галактики.

Зачем? Система, совершенно верно. Когда мы говорим о любой Системе, мы занимаем позицию какую? Третью, Галактическую. Поэтому я говорю, болезнь какой-то системы или здоровье какой системы – это, какое действие? Внешнее.

*Из зала:* Если болит что-то, система эта болит, накоплено в Галактике?

Ты, не находишься в Галактике, смотри, ты не находишься в Галактике, а ты в данный момент пытаешься решить вопрос лечения этой системы третьим уровнем организации - Галактики. Лечишься галактически. Чем опасно? Ребята, где начинается внутреннее? Когда появилось...

*Из зала:* В Метагалактике. В Методах.

В Методах. Умничка! Поэтому внутреннее - только здесь. Поэтому я говорю, а здесь стоят Части. Увидели? А здесь стоят Аппараты. Это вот мы вчерашнюю тему Политического управления. И если, я вдруг: ой, у меня что-то заболело, ну не у меня, у кого-то заболела мочеполовая система. Как её лечить? Я просто знаю, какая это организация, вы-то ничего не знаете, это понятное дело. Сознание. Знание. Как вы будете лечить мочеполовую систему?

*Из зала:* В комнате Эталонов.

Какую Часть ты будешь лечить? Будешь лечить, вот я сама уже подсказала... Будешь лечить мочеполовую систему в комнате Эталонов, ты будешь лечить, что? Разрабатывать третью Степень материи. Неплохо. Я не говорю, что это плохо, но хорошо было бы найти, какая Часть отвечает…

*Из зала:* Посмотреть по Распоряжению номер.

И там найдёшь, что мочеполовая система имеет такой же горизонт, как и Часть, какая? Пламя. Могущество и Иерархия. Поэтому все проблемы мочеполовой системы, если их рассматривать с позиции Пламени, надо что-то пережечь. В Могущество войти. Поэтому все кто ноет: я не могу, я не могу, я не могу, кто линяет: я не могу, я не могу, я не могу, рано или поздно это ударит по части Пламя, если не пережигать своё “не могу”, по мочеполовой системе. Вот знаете, вот она политика эта в чём, внутренняя.

*Из зала:* Да, для мужчины, это прямо страшный диагноз. конечно.

*Из зала:* Это все связочки, нужно научиться...

Это есть не связочки, это есть что? **Управленческие подходы**. Я могу лечиться... А Частностями - это как? Это таблетки. Пошли мы, наелись таблеток там, мужские таблетки постоянно там что-то. В общем, предлагают, выпьешь три таблетки, будет вообще хорошо, писать будешь. Кто-то поверил, пошёл, купил, напился таблеток, сдвинулась пищеварительная система. Пищеварительная система за что отвечает? Или какой Частью во Внутреннем мире развивать? Чувствуете, у вас начинает появляться интерес. У вас же с пищеварительной системой бывает иногда? Головерсум. Вершение.

Если вы давно ничего не вершили, у вас не возникает новых голограмм, ждите что? Запор или понос. И обратите внимание, секунду, и обратите внимание, что в Японии рак толстой кишки на первом месте. А это пищеварительная система. Чего не хватает Японии?

*Из зала:* Вершения.

Вершения. Она же страна чего?

*Из зала:* Восходящего солнца.

Восходящего солнца. То есть у них, я сейчас немножко так это политически дам, чтобы вы могли из внутреннего раскручивать любую. Потому что, если они Восходящего солнца, то они больше чем живут? Как надо. Встали, работаем, встали... Частности, частности, частности. И поэтому, проблема бьёт по системе, связанной Головерсум, а где все версии в голом, голые версии всех в Головерсуме. И вот вы смотрите на какой-то политический процесс или на своё состояние какое-то, что происходит, вы как политик начинаете соображать: так - нет, делайте точечно. Уже к Свет идёте что корректировать? Ну, к примеру, Головерсум, если это пищеварительная система.

Сейчас самое интересное, если Головерсум, то это Вершение и тогда это какой горизонт в 16-рице?

*Из зала:* Третий.

Третий. И какой там главный огнеобраз?

*Из зала:* Атом.

Атом. Только атом, какой? Огня. Атом Огня.

*Из зала:* А, если по 4-рице?

У нас 16 огнеобразов, у нас 16 линий, Головерсум третий в 16-рица. Значит, хорошее пищеварение, когда у вас действуют атомы Огнём, Огня, и значит, вы чувствуете как? Огонь.

*Из зала:* А почему не атом Духа?

А потому что атом Духа - это переходим на троечку в Чувствознании. Если атом Света, мы переходим на троечку, у Служащего - это что? Третья часть - Голос полномочий. А если переходим в Душу, то там атом чего?

*Из зала:* Но это, если мы смотрим просто по 64-рице. А если по 256-рице смотреть, то это получается атом Духа.

В, а если 22 бугая на полтора часа были деньги на машины прикрутить ... Вообще начинай всегда 64, если ты на 64 вот такое дерево и памятник, его никто не посодит, ну не иди в 256-рицу. Там ну, просто уже будешь плавать, и только бы воздуху хватануть. Всё начинается с 64-рицы, а вообще всё начинается с 16-рицы, а вообще всё начинается с 8-рицы, а вообще всё начинается с 4-рицы... Ну, образно, понимаете как? Это вот тоже политический подход. Вот что, В., социал утопизм. А давайте в 512 вообще уйдём.

*Из зала:* Я имел в виду, что вот получается третья 64-рица.

И я имела в виду. И имела в виду, В.. И я имела в виду. Третья 64-рица, я просто вот имела в виду 64-рицу. Хорошо?

*Из зала:* Я рад, что мы нашли ответ на песню “что она имела в виду”.

Хорошо, сложили? Подход увидели, какой-то, да. То есть и когда я вот говорю: а что внутри, а что внутри, **а что внутри - это наша ориентировка идёт на что? На Часть**. И ещё на что? Что развивает Части?

*Из зала:* Дела.

На Компетенции. Дела - это внешне.

*Из зала:* Тела.

Ну, Тела это Части. Ну, это же Часть. Это Части. Сотической, сиаматической это Части, но Части развивают Компетенции. И у вас возникает вопрос: ага, Головерсум. И что этот Головесум, чем бы его подзарядить, чтобы он быстрее развивался. Чем вы предлагаете? Что предлагаете поставить в Головерсум?

*Из зала:* Абсолютным Огнём.

Что это, вы его хотите изнасиловать? Нет, ну это Абсолют... Смотрите, это Часть, я сказала, что Части развивают Компетенции, В., у тебя ухи есть? И если мы говорим о Компетенции, то тогда получается, Головерсум развивает какая Компетенция? Или Статус, или Творящий синтез. Соображай, почему. Поэтому ты можешь мучить сколько угодно Головерсум Абсолютом, любой другой Частью, но у него конкретно есть определённое выражение Компетенции. Всё.

И тогда, вы понимаете, в чём вопрос политики Изначально Вышестоящего Отца? **Наша задача Синтез развернуть в политике.** Правильно? Потому что, сейчас какая политика? В лучшем случае политика Воли. Мой Дух сильнее, у меня денег больше, поэтому я главный.

В одном фильме мне понравилось, он говорит: вы не представляете, что такое, когда вот я так ну, типа, вот вам хочу отомстить, грубо говоря. Второй говорит, вы не представляете мои финансовые возможности, что даже вы и не пикните. Потому что у него финансовые возможности. Вот это политика Воли. А у меня больше, а я сильнее. Демонство. Я тебя задушу, задавлю, я проплачу, тебе это сделают. Вот и всё. Понимаете?

### Где политика Огня и Синтеза?

А когда мы говорим политика Огня и Синтеза, потрепаться, то мы потрепались, а где эта политика Огня и Синтеза? **А вот она. Какая Часть? Какая Компетенция? Ребята, больше ничего личного**. Если это не включается в политику вашей деятельности, то политики Огня и Синтеза нет. Есть бла-бла-бла. Я возжигаюсь и пошёл в 448. Чем пошёл? Зачем пошёл? Куда пошёл?

*Из зала:* Из этого складывается, после вчерашнего. Мы возожглись, допустим, Частью Пламя. Пламя, как Часть Аватара Иерархии, оно уже компакт и Огонь и Синтез, он уже внутри в клетках более насыщен и восприятие уже другое.

И что? Если ты пошла развивать Восприятие экополисов, я согласна. Что пошла делать? Конкретно вчера гуляя по экополису, тебе П. явно сказал: туризм. Всё, туризмом хорошо занимались. Не ищи сейчас каких-то... У тебя не было целеполагания другого, понимаешь? Мы сейчас можем рассмотреть, какое бы могло быть целеполагание. Но если его не было, то не было. Вы теперь понимаете Абсолют, вид деятельности. Прохалили, прохалили, проще прогуляли, без целеполагания. А теперь уже эту деятельность, что? Не вернёшь. Я только не говорю, что плохо, что вы гуляли по экополису. Пожалуйста, детство уже оставляем. Вы увидели? Поэтому в любом бизнесе, в любом деле с чего начинается? Любой подход. Первое с чего начинается.

*Из зала:* С целеполагания.

*Из зала:* С идеи.

А идея? Она откуда появляется? Что ещё выше Идеи есть? В Уме - Универсальная материя. Что является Универсальной материей? Что в Универсальной материи гуляет и живёт? На букву М. **Мечта.** Уолт Дисней.

У него была просто мечта. Знаете, какая была мечта у Уолт Диснея? Чтобы дети во всём мире больше улыбались. Это была его мечта. Можно сказать, что идея, которая потом реализовалась, но в принципе он мечтал об этом, чтобы дети во всём мире... Чувствуете, это не цель, это не какая-то идея, которая... Это вот просто мечта: как сделать так, чтобы... Он видимо ходил, смотрел на детей, которые страдали и так далее. И я могу вам честно сказать, я была в Уолт Дисней в Париже. Я просто как подорванная была. Ходила с открытым ртом и просто каждый вечер ходила на представления. Вот я представляю, что там испытывали дети. Я накупила кружек с Микки Маусами, трубочек каких-то. Я когда оттуда выезжала, я не знаю, как я вообще дотащила этот багаж. Потом кое-кто перебил все кружки мои, трубочки уже усохли и даже вот брелки. Вот это знаете, доктор Скрудж, он не Скрудж, это вот настолько сделано. Но вот это закрутил один человек. В Орландо говорят ещё круче Уолт Дисней, чем в Париже, потому что настоящий - это американский Уолт Дисней. Ну, этот парк. Вы понимаете, вот мечта одного человека. Я просто читала его историю, ну просто, ты знаешь, честно сказать, на ровном месте всё дядька сделал.

*Из зала:* Мне вот в его плане понравился управленческий подход: как пригласить людей. Он заранее, до открытия парка, купил 5 минут выступлений и он в течение там какого-то месяца, двух, трёх просто вот по телевидению выступал, говорил: вот у нас будет так-то, так-то, так-то...

А что он делал, ребята? **Он развёртывал Универсальную материю силой и красотой своей мечты.** После прогревал аудиторию... Эти менеджерские... Я при всём уважении, я сама этим занималась и мы как бы, не можем... Но понимаете, но вы даже внутренне смотреть.

*Из зала:*: Он им давал мечту...

Он не давал мечту. Он просто свою настолько мечту разворачивал Универсальной материей, своим умом, вот говорят, больным умом, который вот... Ум, который заряжен этим. А дальше его там 5 минут по телевизору или 2 по радио - какая разница. А потом у него появилась цель сделать парк, а потом в этом парке... Но стояла наверху мечта. Вы о чём мечтаете?

И вы всё целеполагание, целеполагание, а нельзя цель достать, если нет никакого ипостасного (явления). А Ом - это Ипостасность, какого-то ипостасного явления Отца. А Ипостась может прийти только на Горизонт двенадцатых Частей, потому что там Ипостась разворачивается. И вот в Чаше Ума может вспыхнуть мечта. Поэтому все, у кого была мечта, их было не остановить... И они её достигали. И притягивались условия и всё остальное. А у нас нет главной мечты, и вот мы всё тянем, магнитим и вот всё, уже устали от работы, ниточки тянем, а оно всё никак и Дух ничего никак не шевелится. Я всё.

*Из зала:* Ларис, ну мечта – научиться, именно управлять политически.

Слушай, если у тебя мечта научиться управлять, ты хочешь, хоть пожалей, как говорится, мои кудри... **Это не мечта, ты сейчас работаешь, у тебя это уже задача.** У тебя должна быть какая-то Мечта управлять в ИВДИВО, например, вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми ракурсом там, Синтезом, чтобы тебя туда взяли, куда управлять. **Цель у тебя - пройти Школу Политического управления, а Задача - становиться Политическим управленцем каждым Синтезом.**

Она мечтает Политическую Школу пройти. Вы понимаете, хорошо, что вы говорите, у вас сейчас знаете, что рушится? Лес возможностей, древесину рубить, щепки летят из вашей наивности. Я возожглась, практику сделала и всё хорошо, а что-то, геморрой вылез, простите, от длительного сидения.

*Из зала:* Давайте до конца снимать все розовые очки, а то прилетим куда-нибудь. (*смех в зале*)

Давайте. Хорошо, смотрите, сложилось? Сложилась какая-то синтезполитическая линия или синтезполитический подход? И он начинается внутри, то есть я не могу пропустить ничего внешне, не сделав внутри. А если внутри что-то со мной происходит? Мне надо увидеть какое это отражение.

Вот я, например, четко могу сказать, что я в своем теле, ну, может быть по записям Духа, своим телом, очень глубоко проживала военную операцию – состоянием здоровья. В каких-то даже определенных моментах. И когда я вот это увидела: деятельность, внешняя политическая вот это все связанно. У меня общая картина сложилась, и я начала перестраиваться и сама. А вы сложили? Что военная операция как-то с вами связана? Или я иногда новости смотрю: во, наши хорошо бомбят! Молодцы! Или как-то это воплощения касается? А что вас касается тогда политически? Вот недавно приняли закон: что движение граждан СССР это-экстремистская организация. Как-нибудь это вас волнует? Нет? А вот на следующей неделе выборы. А как вы к этому готовитесь? Сознательно? Или нет?

*Из зала:* Мы вот вчера проходили мимо и увидели, где эти выборы и зашли.

И что? И что? И увидели, сходили — Движение, увидели — Взгляд, молодцы! «А я иду, гуляю по Планете. Планета и таляляляля……». И., и будьте внимательны, если у вас постоянно такой подход, как прогулка по Москве, то вы очень глубоко засели в первой Степени материи, Планета называется. Пора подниматься в Солнечную систему, то есть, начать функционал и оперирование аппаратами. Дальше в Систему-деятельность, дальше в Части и дальше в Цельного человека.

*Из зала:* Вчера на эту тему как раз и было ночное обучение: когда мы в конце выходили и общались с гражданами, начали взаимодействовать, я словил себя на мысли, что явно все разговаривают примитивно. Каким-то аппаратом планетарным, примеры, ассоциации выводят на какие-то мысли через исторические факты, через планетарные истории и после этого в ночном обучении пытались переводить нас, и объясняли, как работает Политическая партия, что несет ИВДИВО? Ивдивную подготовку надо проходить, именно с точки зрения ИВДИВО, понятно, что исторически надо быть подготовленным, надо быть политологом надо разбираться в этих вопросах, но Ивдивная подготовка, без нее ты не будешь Ивдивным.

А что такое Ивдивная подготовка? Мы все равно останемся говорить на эти вопросы, речь идет о Выборах значит, мы будем говорить о Выборах, но вот здесь смотрите, что важно увидеть, о чем сейчас А. в подтверждение сказал? Вот есть первое, а есть первое: один — один, один — два, один — три, один — четыре, один — пять, а вот политика заключается в том, вот это и есть пять Октавность— ИВДИВО, я согласна! А как мне теперь раскрутить вот эту пятерку, вот эту пятерку понимаете, как? Если мне удастся раскрутить вот эту пятерку не только физически,, то тогда, когда я буду разговаривать как «Уолт Дисней», вы будете разговаривать по радио приглашать граждан.

### Ивдивная политика.

5 Октава 5.5

4 Метагалактика Части

3 Галактика Системы

2 Солнечная система Аппараты

1 Планета Части

1.1 1.2 1.3 1.4 1.5

Но в этот момент что? «Ипостасность ума красотою мечты», будет накрывать всех. И будут смотреть, и будут брать даже не то, что вы говорите, а будет в них активироваться Ум. Тут даже об уме говорить не надо, главное, чтобы у вас Ум работал в этот момент. И Человек начинал, что делать? Подниматься на следующий уровень, на следующий, на следующий. А говорить вы будете, на вопросы - кофе, чая, потанцуем. «Ну я сейчас образно говорю». Ну, о чем мы будем говорить? Понятно, что понятийный аппарат истории. Мы в этом живем. Ну вопрос, что работает внутри нас? Когда мы об этом говорим?

*Из зала:* А этот метод можно применить, когда мы приглашаем на первый курс?

Да хоть где! Конечно, если мы приглашаем на первый курс один — один, один — два, они и не придут. Почему? Потому что, в принципе, ничего нового. Вот честно могу сказать при таком количестве информации, предложений поступающих уже всех от всего, что? Депрессирует. Потому что даже читаешь красивое название, а все крутиться правильно думай, правильно говори. Понимаете, вот все что людям известно, это их никак не сдвинет. Самое, главное, чтобы вас это сдвинуло.

Хорошо, с этим кто-то что-то хочет сказать? По ночной подготовке? У вас сейчас сложилась другая? Хочется спросить вы сейчас ощущаете себя в другой форме? Уже не в джинсах не в кофтах? Посмотрите друг на друга. У вас сейчас форма поменялась? Тела? И, тела и форма одежды? Какая вам больше форма нравиться? Ваша физическая? Или та, в которой вы сейчас как Политуправленцы вспыхнули? Красиво да? Очень! Вот и надо чтобы от вас сияло четкое Политуправленческое начало! А чем политика возбуждает? Тем, что она внутри жизни. И от вас начинает жизнь сиять! «Что ты такая живая?» «Что ты такая?» Да приходи к нам! Увидели? Хорошо.

Вот сейчас такое задание к вам. Посмотрите, пожалуйста, наверху. **Политическое управление Служащего Конфедеративным синтезом Изначально Выщестоящего Отца.**

Вот такое предложение у меня к вам: А. выбирай любое слово, то, что А. взял, следующий уже не берет. Я буду подчеркивать. Просто сейчас каждый, выбирайте одно из слов.

**Политика прасозидания, Политическое Управление Служащего, Созидание, Гражданин политики, Конфедеративный синтез, Политика ОМГК, Управление, Политическая партия, Статусы, Партийность**.

Все взяли? Вот посмотрите на меня, вот, я руководитель. Вот кто, какое слово взял?

### Тренинг практической деятельности Политического Управленца Политуправлением Служащего Конфедеративным Синтезом ИВО.

**Тема: Политика прасозидания, Политическое Управление Служащего, Созидание, Гражданин-политик, Конфедеративный синтез, Политика ОМГК, Управление, Политическая партия, Статусы, Партийность**.

Сейчас синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь. Проникаемся их Синтезом. Вот, кстати, обратите внимание, за счет того, что мы командой накрутили, у вас уже все Ядра Синтеза возожженные. Как только я сказала, посмотрите друг на друга, вы в форме. Вы дошли до точки, ни как вы когда, я возжигаюсь, это можно сказать произошло естественно в вас.

И мы переходим на 448 пра-ивдиво-реальность, развертываемся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синттеза Кут Хуми Фаинь возжигаясь, вспыхивая Ипостасью 11 Синтеза Школы Политического Управления углубляясь и синтезфизически, становимся перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь поздравляем с Праздником и Днем города Москвы, а Москва, территория Кут Хуми Фаинь. Стяжаем Праздничный Синтез Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта, стяжаем голограмму ночной подготовки, прося развернуть все залы, кабинеты, задания, решения. Все что нужно, в ночной подготовке, каждого из нас и нашей группы, вспыхиваем ночной подготовкой и синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Кут Хуми Фаинь стяжаем Синтез Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта прося ввести нас в течение Политического Управленческого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ростом реализации Политического Управленца Профессионала ИВДИВО в росте, в подходе, в развертке Политического управления Ипостаси Синтеза, Политического управления Созидания Синтеза. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь направить на практическую деятельность Политического управленца профессионала ИВДИВО. Вспыхиваем всеми Ядрами Синтеза Политического управленца, которые у вас есть: Регулятор Прав, Повелитель Времени, Служащий Конфедерации, Ипостась Империи, Учитель Метагалактики, Владыка Жизни, Аватар Мира, Аннигиляционный Аматик, Посвященный Синтеза, Служащий Синтеза, Ипостась Синтеза.

Мы возжигаемся всеми Ядрами Синтеза Политического Управленца профессионала ИВДИВО. Активируя все профессии и профессионализм ИВДИВО каждого из нас, и сейчас, расходимся по Залам ИВДИВО.

Может это как кабинет? Может это кабинет, и стяжайте Синтез Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта, и того, кого вы выбрали: П. — Политического управления Служащего. И вот сейчас концентрируйте в этом зале, возжигайтесь, проникайтесь и включайтесь в работу.

У вас идет какое-то время? Вам нужно развернуть что это — есть? Как это — есть? Вам нужно расшифровать внешне и внутренне. Работаем. То, что не понятно спрашивайте у Кут Хуми и Фаинь. Можно спросить у меня, если что-то не понятно.

*Из зала:* Какое целеполагание? Что мы должны достигнуть?

Вы должны как Политический управленец профессионал развернуть это внешне и внутренне. Что есмь — Прапрасозидание внешне, что внутренне? Понимаете, внешне, это что? Это, как это? В политике, в жизни, в ИВДИВО и так далее, а внутренне, как это складывается у вас внутри? Можно что-то писать, рисовать. Просто, если сейчас вы сидите и насыщаетесь, это ничего, вообще. Вы должны что-то сказать на эту тему.

П., поэтому мы не спим, пишем, что-то расшифровываем или телефоны взяли, понимаете? Понимаете, вам нужно дать результат! Не дадите результат, вас никуда не выберут. Карьера ваша рухнула на пять лет, в депутаты не прошли!

*Из зала:* Не очень-то, и хотелось!

Вот знаете, я рассказываю, как я работаю: вот я взяла тему и у меня пошло раскручивание Огня, я не знаю, к чему меня это приведет. Но я раскручиваю тоже тему. Поэтому я сейчас начинаю что-то делать, и у меня возникает какие-то следующие, следующие шаги. Вот как вы сейчас действуете с Кут Хуми? Можете с Аватаром Синтеза Яновым синтезироваться, попросите Аватара Синтеза Янова и Аватарессу Синтеза Веронику вам помочь, можете Абсолютом возжечься.

*Из зала:* А там???

Где? Ипостаси Синтеза. У вас еще 2 минуты.

Все? Что вы там читаете? А уже ничего. А вы смотрите, что я вам тут написала? Я вам все пришлю, сфотографирую и пришлю. (*Схема Внутренней политики*).

Так, ну что, кто готов? Знаете, вот я думаю нам нужно начать с П.. Почему с П.?

*Из зала:* Потому что первый раз.

Первый раз, и мы вчера стяжали Политическое Управление Служащего Конфедеративным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас, секунду, что мы сделаем, мы возвращаемся в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синезов Кут Хуми Фаинь. Разворачиваем все наши разработки то, что мы расшифровали. Просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезировать лучшее, что мы наработали в этой тематике и в поддержке команды в целом Школы Политического Управления.

У нас сейчас была такая концентрация ИВДИВО. Каждый из вас, я прощу прощения, чего-то там выдумывал. А на самом деле, мы сейчас что брали? Мы сейчас брали и берем и продолжаем раскручивать концентрацию ИВДИВО Политическим Управлением ИВДИВО. Потому что сформировали, что мы пришли на Школу для того чтобы стать Управленцами ИВДИВО и развивать Политику Управления ИВДИВО. Кут Хуми понравилась наша, так сказать, заявка на победу, чтобы мы реально должны участвовать во всех этих процесса. Возжигаясь, проникаемся и спрашиваем у Кут Хуми Фаинь, мы остаемся в этом зале или переходим в следующий зал? Специальный зал для Политических совещаний и дебатов?

*Из зала:* Переходим.

Переходим, а остальные, как? Переходим реально, да. Начинаем осваивать какие-то новые территории. Переходим в зал, нас прямо так Кут Хуми Фаинь переносят в этот зал. Посмотрите, что за зал? Как он выглядит? Со настраиваемся, а как вы со настраиваетесь с залом? Быстро мне скажите. Оболочку Политического Управленца ИВДИВО в активации всего ИВДИВО каждого разворачиваем на весь зал и как бы начинаем вмещать в своё ИВДИВО каждого оболочкой Политического управленца специфику Синтеза, Ивдивности, Огонь и Условия все. И теперь смотрите, где вы сидите? Или стоите? Только не привязывайте, что вот это, как у нас. Где вы сидите?

*Из зала:* Зал заседаний.

А вы сидите, вот я сказала, где вы сидите? На каком стуле?

*Из зала:* На креслах. За белым столом, большим, овальным. Кто еще как видит?

*Из зала:* Я больше вижу, как, конференц-зал. Я тоже. Кафедра. Амфитеатр.

Хорошо теперь пощупайте спинки, не спинки, а вот эти ручки кресла. Какие они?

*Из зала:* Я вообще на лавке сижу.

На лавке?

*Из зала:* Видимо да, там в этом амфитеатре деревянные.

Это знаете, откидные такие, какие в театрах есть сбоку. Вот мы один раз пришли, я думаю почему нам дали такие места, все друг за дружкой? Когда я в молодости в театр пришла, а там такие откидушки, надо же ряды близкие, но почему-то деревянный откидушки были. Поэтому сейчас пересаживаемся, и, если кто-то сидел на деревянной лавке или на ступеньках, весь «нищеброд» Политическиий, Управленческий пережигаем. То есть, это внутри какие-то политические записи вылезли и поэтому В., попроси, пожалуйста, Кут Хуми Фаинь, вы теперь понимаете? Почему не надо бежать на кафедру и выступать, а надо проверить, ты где сидишь, на чём. И мы сидим в очень технологичных креслах, на подобии тех, которые у нас есть в нашем кабинете на 33 этаже, в личных служебных зданиях, в которых очень много различных Управленческих вариантов. И первый Управленческий вариант: то что сейчас первый докладчик будет рассказывать, у каждого из вас будет формироваться голограмма.

Помните политика — это голография. Голография это, наука — голомика, и, в принципе, вы сейчас будете наблюдать, выравнивать и поддерживать своим Огнем и Синтезом, и Синтезом ИВДИВО выступающего голографически.

В., вы сейчас, где пересели? В личное, индивидуальное кресло Политуправленца? Видимо 9 месяцев пропусков сработали? «Я шучу, конечно». Пересел в кресло? Нет?

*Из зала:* Ну, по ощущениям, да.

Отлично!

*Из зала:* Вроде сел, мягко.

А теперь, возьми, и утверди! Что ты сидишь в высокотехнологичном кресле. Кстати, понимаете ИВДИВО-это же что такое? ИВДИВО – это квазиживой, ну, вот как Дом, как здание, я имею ввиду –это квазиживой объект. Правильно? Который в принципе со настраивается сейчас с нами и нам помогает перестроиться политикой, управлением в ИВДИВО. П. пошел или поехал в кресле?

*Из зала:* Полетел. Нет, оно вперед выдвинулось.

Да. Вот, вообще, как бы теперь он встает из кресла и идет к кафедре. Во что П. одет?

Сначала вы, а потом ты, П.. Какой костюм, цвет костюма?

*Из зала:* Хаки

Хаки, это что такое? Аа, светло-серый такой.

*Из зала:* Военный

*Из зала:* Светлое и серое, какое то

*Из зала:* Песочный

*Из зала* Я больше вижу, знаете это как у учёных, которая чёрная мантия, и у них ещё шляпочка квадратная. Я вижу вот в таком в научном, судебном, что ли таком стиле.

*(голоса).*

Пусть П. скажет.

*Из зала:* В троечке, вообще, классически красивый вариант.

П., а ты в чём, как себе сделал? В светлом костюме, всё хорошо. Кстати, костюм классика или со стойкой как мундир. Есть с лацканами — это классический, а есть такой. с бабочкой.

*Из зала:* Как у Ларисы?

Да-да строгий такой костюм, кстати, который отстраивает форму, понимаете, отстраивает. Ладно, не будем сейчас, как говорится. П., давай.

### Политическое Управление Служащего.

*Из зала:* Генетическое управление Служащего. Буквы ГУ, их я расшифровал как Путь Учителя Служащего, то есть Путь Человека-Учителя в Служащего.

Путь Учителя Служащим.

*Из зала:* Служащий, само за себя говорит, что служит, служение, служит, значит, берёт ответственность на себя и заслуживает. **То есть, быть Служащим, заслуживает Право быть Служащим.**

Смотрите, как интересно, так, ещё

*Из зала:* Всё.

Вопросы или обсуждение, включайтесь сейчас. А вот теперь смотрите, у вас голограмма возникла. Глядя на эту голограмму, какое у вас возникает — там, теза или какое-то явление, что? Что вам понравилось? На что вы обратите внимание? Включайтесь просто.

*Из зала:* Показан внутренний путь от Служащего к Учителю

*Из зала:* Не только внутренний, это Служащий занимает какую иерархическую? Одиннадцатую, а Учитель?

*Из зала:* От Человека до Служащего. Путь, все этапы. Все этапы пройти и сдать на Служащего.

А причём тут Учитель? Путь Учителя, ты сказал. Ты сказал сначала - Учителя, а Учитель, какая позиция? Тринадцатая, то есть внутри. Поэтому тебе И. и сказала, что **Внутренний путь, то есть пройти к Служащему внутренне Учителем, круто.** Вот эта идея мне понравилась, да. В принципе обратите внимание, что все Компетентные— Учителя Синтеза. И получается, что в этом есть. Так ещё что?

*Из зала:* Причём со Съезда. Минимально Учителя Синтеза

И как это к политике, как это к управлению?

*Из зала:* Подготовка внутренняя у всех, готовность пройти таким же путём, который мы сейчас утвердили.

*Из зала:* У меня сейчас отзывается: должен заслужить, это внутренняя концентрация деятельности. Настолько сконцентрирован Учитель просто в твоей фразе, то, что ты сказала два-три предложения, там высокая концентрация именно внутренняя, Статус. Концентрация на эту деятельность.

Согласна, на слово **Заслужить — быть Служащим.** Потому что у нас сейчас вообще такое отношение, нас Учителями назначили. И в этом в принципе есть, может быть какая то и проверка, и, с другой стороны, знаете? Внутри - вовне, вот я так хотела бы немножко посмотреть. **Получается, если политик, во-первых, он должен заслужить, чтобы быть Служащим политиком, у него должны быть заслуги**. Так же у Человека во внешнем мире есть, правильно? Когда программу избирательную пишем, тот - то, тот - то, в принципе, что бы стать Служащим и стать политиком, нужны заслуги, да? П. увидел, что **эти заслуги - это в одиннадцати этапах, когда ты идёшь до Служащего. Получается в принципе, можно сказать и одиннадцать Статусов.**

*Из зала:* Я здесь, если правильно корректно понял, фраза была, Служащий заслуживает быть Служащим

*Из зала:* Да он заслужил

*Из зала:* У меня здесь больше, как определённое состояние достоинства что ли. Вот именно достоинство.

*Из зала:* Служащий, это ещё внешняя и внутренняя действие, то есть , действие внутри имеет, он

**Эту стать, этот Статус. Если он вовне может стать кем? То есть нельзя быть политиком и управленцем, если ты внутри не несёшь достоинство Служащего минимально**. Ну, ещё давайте

*Из зала:* Если ты не вместил в себя все этапы. Не может с первого сразу на одиннадцатый, должен пройти каждый.

Смотрите, а нам Отец даёт сверху. А значит наша задача, какая? Политическая? Заслужить, чтобы быстро вот, какой Взгляд ИВДИВО?

*Из зала:* Можно экстерном.

А здесь вопрос, можно, вот вопрос. Давайте я хочу сейчас на примере ИВДИВО показать. Смотрите, Отец дал нам сейчас Образ ИВДИВО. Этот ИВДИВО сразу на миллиард лет. И мы такие, нам и Октава и то, и то. Да куда нам? А Отец нам сейчас ВЕСЬ дал Образ ИВДИВО. Почему Виталий нам говорит— надо максимально взять вначале, а теперь мы это раскручиваем. Смотрите, нам Отец дал 16-рицу, нам дал с вами Политуправленца. Мы Политуправленцы назначенные. Раскручиваем одиннадцатый уже Синтез Политуправления. И теперь нам что нужно сделать? Как-то на каждой позиции, то, что нам дал Отец. Отец всегда даёт сверху — это вот раскрутить, разработать. Совершенно верно. Хорошо? Что-то ещё хочет П. сказать? Есть ещё какие-то предложения на эту тему? Может у вас какие-то взгляды? (*голоса).* Отлично. Кто следующий?

### Конфедеративный Синтез.

*Из зала:* Конфедеративный Синтез.

Конфедеративный Синтез хорошо. Веселей, Л.. Пошла, пошла. Стоп. Ты там-то вышла? Пошла, читатель.

*Из зала:* Вышла, встала

Смотрим, в чём, Л.?

*Из зала:* Я вижу Л. в чёрном строгом костюме.

*Из зала:* В чёрном, почему?

Хорошо. Давай. Конфедеративный Синтез такой.

*Из зала:* Внутренне развернём голограммы.

Ты рассказывай, а у нас, что-то развернётся.

*Из зала:* Значит, **Конфедеративный Синтез, внутренний и внешний**. Внутренний у нас, это как расшифровалось, это Конфедеративный Синтез Частей, тел, Архетипов внутри, там ещё Иерархия, Эволюции внутренне. А внешне Конфедеративный Синтез у нас семья, гражданство, потом Советы в ИВДИВО в организациях ИВДИВО, потом Конфедеративный Синтез экополисов, физика. Потом Конфедеративный Синтез граждан в разных Архетипах материи, Конфедеративный Синтез с Изначально Вышестоящей Иерархией Изначально Вышестоящего Отца, Конфедеративный Синтез каждого Воинством Синтеза и стража ИВДИВО.

В итоге?

*Из зала:* А в итоге, внутреннее — внешнее.

Смотрите, я сейчас на примере П. П. сказал, первое, что есть путь Учителя — Служащим. И мы увидели, что есть внутренний путь, и нам как-то стало более-менее понятно, что надо, что? Акцентироваться на Учителя и становиться Служащим, да? К примеру, как вариант. Значит внутри Учитель. И следующее - что надо заслужить. У нас сложилось, что заслуги теперь свои собирать или это Статусы или это этапы, чтобы стать нормальным Политическим управленцем. То есть что-то появилось, что делать. Теперь, Л., к тебе. Ты перечислила хорошо. Я бы сейчас хотела, чтобы я молчала. Это зал дебатов. Я буду молчать. Но я буду начинать говорить, когда я сказала — раз, два, три, если вы не начали, то я начинаю говорить. Поэтому, пожалуйста, раз, два, три Л. вопрос задавайте.

*Из зала:* Во внутреннем Служении вы увязали конфедеративность внутреннего — внешнего.

*Из зала:* Я бы хотела сказать, знаете как? Не вы, а мы. Мы сейчас это складываем. Вот слово МЫ. Правда.

Настоящий политик! А скажите, как вы будете решать вопросы в нашем городе? Я их решать не собираюсь, а вот все вместе мы давайте будем. Выберите меня и вместе будем.

*Из зала:* Просто голова моя. Просто проживалось.

Л., Л., Л., а ты сейчас молодец. Из всего, что она рассказывала долго и нудно, мне вот понравилось первое. **А почему я, давайте мы сделаем**. В принципе очень хороший политический подход, секунду. Раз это Конфедеративный Синтез, **а конфедеративность— это всегда командность.** И Л., что тогда, пригласила нас в команду. Вот это уже хороший управленческий подход. Л., я бы хотела одно спросить: —А что делать-то Конфедеративным Синтезом? Всё только не перечисляй, что ты уже сказала.

*Из зала:* Нет, нет. Добиться свободно жить, ходить физическим телом, например, в экополисах.

Причём тут политика и управленец? Я ходить, жить хочу, туризм приветствуется. Причём тут политика и управленец?

*Из зала:* Вот так сорганизоваться внутри политически— это развитость Частей, это?

*Из зала:* Сорганизоваться внутренне-внешне, чтобы жить метагалактически и свободно.

Кто-нибудь добавит, нет? В., что ты добавишь? Когда я спрашиваю, должен говорить. Любой из вас. Если Владыка на вас посмотрел, то бишь я, Владыка Синтеза, значит, в этот момент ты можешь что-то сказать. Н. и…

*Из зала:* Конфедеративность в том, что она начинает в вас лучше развиваться и внутренне у каждого человека и внешне.

Спасибо, Н.. Следующий.

*Из зала:* Я бы посоветовала сейчас там и здесь развернуть Синтез, развернуть Синтез Конфедерации. Наша Конфедеративность — это, когда ты приглашаешь нас в команду одновременно. И те вопросы, которые…

С., можно уточнить. Уже полтора часа, а команда не сложилась?

*Из зала:* Конкретно решать вопросы, конфедеративно, а можно складывать свои и общие цели задачи.

*Из зала:* Так сложиться конфедеративно внутри, чтобы научиться жить в Метагалактике и передать окружающим.

Во всяком случае.

*Из зала:* Почему жить-то?

*Из зала:* Развернуть.

Почему всё на жизнь тянем, когда у нас Политуправление, ребята. До тех пор пока у тебя будет жить, гулять - туризм приветствуется, никакого Политуправления не будет. Ты будешь всё время бултыхаться в жизни. Тонуть, как кое- кто, выплывать потом опять туда и так далее. Л, скажи, пожалуйста, ты сейчас посмотри на команду, особенно на В. Он сидит напротив тебя. Можно ли действовать конфедеративно, если у тебя одна часть спит, вырубается. Задай ему вопрос, попроси его встать, попроси его, что-то сделать конфедеративно.

*Из зала:* Лечь.

Лечь. ( *смех в зале* ) Смотрите вот, у нас команда. Ты должна в первую очередь, если мы говорим о конфедеративности, это внутреннее, что ты нудила, никого не трогало, потому что конфедеративность—это внутреннее единство. Значит твоя задача, как конфедеративно сработать так, чтобы ты и смогла на одиннадцать нас развернуть своё, я так скажу, своё выражение и смочь с каждого из нас, что-то получить и сама синтезировать. Ну, **конфедеративность — это командность**, что бы ты сейчас сказала, глядя. Посмотри на лица.

*Из зала:* Кто улыбается.

Теперь вы понимаете, как мне трудно вести Синтез, глядя на ваши лица, такие вот. Л., посмотри сейчас. ( *смех в зале*) Дааа.

*Из зала:* Не обращала внимания, не замечала. Смотрю на С.. *(голоса*)

Смотрите, давайте так, чтобы у нас не затягивалось очень долго. **Если мы говорим Конфедеративный Синтез, то значит, я должен научиться Конфедеративным Синтезом. Я образно скажу, как политик, как управленец** воздействовать на внутреннее единство команды, **значит мочь быстро собирать команду хочешь голосом, хочешь идеями — чем угодно**. Хоть танцами, - как говорит Виталий.

И в то же время, ты должна одномоментно в себе учиться концентрировать команду. А как она? (*посмотрела, на рядом сидящего*). Что у тебя спит внутри Л., какая Часть? Ты сейчас говорила про конфедеративность Частей, какой сейчас не хватает активности, ну, грубо говоря, Физического тела.

Возжигаться формой, возжигаться Волей. Когда говоришь с Аватарами Синтеза Иосифом Славией синтезом Воли, синтезом Тело, и следующие действия ты уже делаешь синтезом Воли и синтезом Физического тела динамично. Ищешь подходы управления, переключения. (Обращение к кому-то в зале): Посмотри на Л., какая Часть у тебя сейчас реагирует на соседа? Быстро, любая, говори быстрее.

*Из зала:* Сердце.

Сердце, возжигайся Человечностью.

Конфедеративность - это когда я не сижу и жду каких-то совместных командных действий. А если команда на меня не реагирует? Значит, что нам нужно сделать? Поменяться самому, войти в другой Конфедеративный синтез внутри себя.

И мы сейчас говорим о том, что **Л. сейчас озвучит Конфедеративный синтез**. Конфедеративный синтез должен быть командным единством внутри.

Если ты как Служащий умеешь акцентировать на конфедеративность Частей, то умрёшь молодым, и тебя даже никто не заметит в политике. Потому что Человек и Части это внизу, а Служащий, у него есть Конфедеративный синтез, и вообще ему всё равно, какая у него конфедеративность Частей. И в результате нашего действия Служащим мы идём на Выборы, собираем команду и у нас Части тоже от деятельности Служащим, а Жизнь она внутри Человека и Части начинают быстро взрастать. И всегда, когда мы действуем какой-то деятельностью внешне вышестоящее по отношению к Частям и Части наши вынуждены быстро конфедеративит, обучаться, воспитываться.

Есть горизонт Человека, но это не горизонт Служащего. Поэтому, нельзя, будучи Служащим, ориентироваться на конфедеративность Частей, конфедеративность Аватаров Синтеза и это будет эффективнее, но через Части и через восприятия какой-то другой команды. И можно отрабатывать свою Конфедеративность, а если возжечься конкретно синтезом Воли, синтезом Физического тела, то в принципе, синтез Воли пробьёт все Части. И Части быстрее начнут дружить, потому что настроятся на Волю Отца, как вариант.

Вы посмотрите сейчас свои Части, вы должны увидеть, что Части это четвёртый уровень, четвёртая Степень материи. Поэтому не вопрос их разрабатывать, а вопрос действовать Частями. Разрабатывать какая там у меня видящая, слышащая Часть я буду потом, но действовать минимально Частями, мне помогает Метагалактичность - четвёртая Степень организации материи. Поэтому, всё, что знаешь в Метегалактике – делай, и Части будут быстро развиваться. А есть варианты, занимаясь Частями, они потом тоже вырастут - Конфедеративный синтез. Чувствуете?

Именно поэтому когда вы готовитесь и выходите на выступление, вы одеваете форму. (*Указывает на кого-то в зале*) Что та, надела костюм, строгий, официальный, притягивая этим определённое внимание аудитории. П. говорил о заслугах, а заслуживает, служит кто? Военный. Поэтому у него костюм с элементами мундира.

И всё это вы делаете не особо сознательно, но вы это делаете, потому что вы это уже несёте и вы верите, что в вас Отец есть и проще выражаетесь. Я могу сказать, что для меня сейчас звучит одно, то есть. политика, управление и я Полит управленец, и **моя задача Конфедеративный синтез,** всё что сделаешь. В этом и есть моё искусство. И я увидела, что можно синтезироваться с Аватарами Синтеза, я увидела, что глядя на лицо другого человека можно вспыхнуть как частью, так и взаимодействовать с командой, то есть, как вы сможете.

*Из зала:* Впервые увидел такой ракурс, что **Конфедеративный Синтез по 8 видам Жизни**, у каждого вида Жизни он будет разным, то есть. Конфедеративный Синтез Служащего, Конфедеративный Синтез Ипостаси, сами по себе виды Синтеза разные.

Это может быть Конфедеративный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, которым можно Части синтезировать, конфедеративить можно Жизнью, можно всё что угодно. И это всё один синтез - Конфедеративный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И мы должны входить в Политуправление. Если мы сейчас будем заниматься конфедеративным синтезом Частей, то мы этим должны заниматься. А нам нужен, **Политуправленец Конфедеративным синтезом**. Понимаете задачу – целеполагание? Нужно чтобы вы сейчас были Политуправленцем.

Сейчас ИВДИВО фиксирует на каждого плотную концентрацию Политуправление ИВДИВО.

Пошли дальше.

Следующее. Созидание.

*Из зала:* Включился Конфедеративный синтез внутри, и я его прожила.

И в итоге, сейчас мы видим хороший вариант результата работы. Следующее политическое действие. Сегодня после одной практики 46 Синтеза тело просто субъядерностью... У всех хорошо. Почему? Потому что у меня тело откликнулась. И получается, что прошли - не прошли на Выборы вы, главное, как Политуправленцы, получили драйв. Драйв он близок с «Ражем», а раж активирует Гражданина. И вы, в принципе, как Граждане внесли свою лепту как Политуправленец в развитие Гражданства ИВДИВО. Вывод увидели политический?

Следующее - политика Созидания.

### Созидание.

Для чего мы сейчас возожглись Конфедеративным синтезом? В чём мы сейчас стоим? Обратите внимание на костюм (указывает на кого-то в зале). Вот она выглядит и (там и тут) стоит как настоящий политик и вышла с Политикой созидания. Она собою насозидала определённую политику и состояние.

А теперь скажите: Что такое Созидание?

Сейчас нам помогут два Аватара МГК специалисты по Созиданию.

Ну что, специалисты по Созиданию, что-то сложили, политику Созидания, что делать?

Как в фильме, за изобретение пять, а за экзамен два.

Нас сейчас интересует что такое Созидание?

*Из зала* Новое освоение.

Освоение чего?

*Из зала* Или научиться новому управлению, это Дело.

Дело у Аватара-Человека и разворачивается им, а **Созидание разворачивается партийностью**. Я ум, честь, совесть нашей команды.

*Из зала* Это цельность с Отцом.

Цельность не на 11-м горизонте, а на 16-м выражении. Ещё варианты, что такое Созидание?

*Из зала* Зидание с Отцом.

Зидание с Отцом, уже неплохо. Слово Отца зидание, Синтез Отца зидание. А что значит зидание? Почти что здание, зидание. Почему **Служащего называют «Великий архитектор»?** **Потому что он может создавать новые формы и Созидание - это когда в материи уже имеющейся включаются фрагменты нового и получается абсолютно новое.**

Пример: к танку пристроили воздушные подушки, и он стал плавающим, это созидание. Танк уже был, к нему придумали воздушные подушки. И вот это умение сложить новое в той материи, которое уже есть.

**А Творение - это абсолютно новое творение с Отцом, а Созидание - это внесение разных форм, изменение форм, констант, и тогда появляется новый вид материи.**

*Из зала* Получается это модификация.

Модификация это улучшение, а то, совсем новое.

Созидание - танк ездит и плавает, но чтоб он быстрее плавал с каким-то пропеллером - это уже модификация.

*Из зала* Получается, А было, Б было, А+Б, получилось В.

А было - это материя, Б - это добавляешь какое-то слово Отца, синтез Отца, добавляешь фрагмент, которым меняешь эту форму, но она уже была в материи. Она стала другой в материи.

*Из зала* Видоизменённой.

Видоизменение - это модификация. Было на четырёх ножках, стала на трёх. Это новый стол или нет? Это уже не стол, а табуретка. Плавательная техника уже была, а вот танка или самоходки на воздушных подушках не было. **Вот это Созидание, то есть это умение сложить новое в той материи, которая уже есть. Потому что Творение – это абсолютно новое творение с Отцом, а Созидание – это внесение разных форм, изменение разных форм, разных констант, когда появляется новое в материи**.

*Из зала:* То есть, можно сказать, что Созидание – это модификация.

Понимаешь, модификация – это улучшение. А это новое! Если ты на водной подушке ещё прикрутишь модификацию пропеллер, чтоб быстрей крутилось.

*Из зала*: Нет скорей всего, чтобы улучшить транспорт на воздушной подушке, это надо как у вертолёта сделать.

И вот добавляешь вертолёт. Но всё равно у него, смотрите, танк – он только ездил, теперь Созидание – танк ездит и плавает, а если у него пропеллер, чтобы он быстрее плавал – это уже модификация.

*Из зала:* А если пропеллер, чтобы он летал, то это …

А если он ещё и взлетит, тогда это уже Созидание, у нас тогда получается летательно-плавающий танк.

*Из зала:* То есть Созидание – это из того, что «А» было, «Б» было, А плюс Б, получилось «В».

«А» было – это материя, «Б» – это добавляешь какое-то Слово Отца, Синтез Отца, какой-то добавляешь фрагмент, которым меняешь эту форму, но она уже была в материи. Она стала другой в материи.

*Из зала:* Видоизменённая из того, что было.

Понимаешь, видоизменённая – это модификация. Был стол на четырёх ножках, стал на трёх ножках. Это новый стул вообще? Стул новый на четырёх ножках и на трёх ножках?

*Из зала*: Это всё равно стул.

Нет, это уже не стул, это уже табуретка.

*Из зала:* Не-не, стул – это со спинкой, а количество ножек, это в любом случае стул. Между ними отличие в спинке.

Тогда значит политика в Созидании… Ребята, вы так уходите в частности. Вот у вас сейчас сложилось что-то, так нет, давайте поковыряемся ещё где-нибудь. Ты меня сейчас доведёшь до какой-нибудь системы физического тела, где будем исследовать её строение.

### Политика Созидания.

..

Вы подход увидели, а теперь **политика Созидания**. Если я вижу, что в команде есть какое-то определённое сейчас состояние, то мне нужно вызвать политикой новый какой-то фрагмент, новое какое-то явление, чтобы эта команда, вот эта команда, которая была, изменилась.

Давайте все встанем. (*Все встают*). У вас сейчас изменилось что-нибудь?

*Из зала:* Да.

В принципе, политика Созидания, особенно когда встал А.. Почему? Потому что он встал последний. Он встал и такое ощущение раз, как будто мы вот поднялись на другой уровень.

*Из зала:* На подушку.

На подушку. И сейчас поедем. А сейчас ещё давайте возожжёмся Огнём Генезиса. И теперь Огнём Генезиса займём места в зале.

*Из зала:* Ещё не все перешли.

Не важно. Теперь совсем всё по-другому, свет другой, библиотека другая. В принципе – политика Созидания. Разошлись на места, сели на свои места.

*Из зала:* У меня всё тело в мурашках.

Всё тело мурашками, почему? Потому, я-то внешне показала, в принципе, мы можем сделать это и внутренне. А мы могли бы включить Конфедеративным Синтезом другой набор Частей? Могли бы, но честно не прожили бы так. Почему? Пока маленькая ещё реагируемость – нам что Сердце, что Созидание.

Мы сейчас что сделали? Мы сейчас и это делали в зале в том, но вы сейчас прожили политику Созидания. Мы как были, так и остались, в этом зале были, в этом зале и остались, но в результате определённых каких-то новых действий, в принципе, команда поменялась. У каждого поменялся взгляд. Я пока там стояла, вообще было такое ощущение в другой мерности. В чём специфика Созидания? Что оно позволяет за счёт вот этих новых явлений в материи, почему была Н. права, когда говорила про разные Архетипы, Созидание развивается Абической материей. А у Абики такая способность – стирать границы, когда ты можешь объединять разные виды материи. Вот за счёт чего новизна идёт? Из того взяли вида материи, а здесь развернули что-то.

Я специально сказала Генезис, а Генезис – это что такое? – Синтез наоборот, то есть, если Синтез это синтезируется, то Генезис – это меняется распределённое по-другому, и получается другой Синтез. Я понимаю, я сейчас не могу прочитать вам лекцию про Созидание, очень быстро и очень коротко, потому что у нас очень много выступающих.

Вы главное сейчас прожили, в теле есть политика Созидания! Наша задача — вот это всё перемещение, встали, сели, перешли организовывать где? Внутренне собою. Вы ничего не делали, вы стоите…

Никогда не забуду выступления одного сетевика, когда я в самом начале занялась сетевым, было выступление. Один был просто огонь, он на сцене летал, симпатичный, статный, всё. Потом выходит маленький дядька, он много книг написал, называют его большой Л. Когда его представили… Он вот так вот встал. Он не поменял позы где-то за час выступления. Он пока выступал, зал плакал, рыдал, лежал, стоял, хлопал. Вот это что-то было. Я была просто настолько им впечатлена, вообще из себя внешне ничего не представляет, ничего не двигался, не бегал по сцене – вот это внутренняя динамика. Вот это политика Созидания.

Следующий кто? У кого **партийность**?

### Партийность.

*Из зала:* У меня партийность. У меня она началась почему-то ещё со времён революции.

Вообще ты вышла или нет? И в чём? Не в зал, а к кафедре. Что П.?

*Из зала:* Моё мнение, это не И. тема.

Это самое классное, Отец всегда даёт тему, которая точно тебе не подходит. Точно не её. И., ты вышла за кафедру?

*Из зала:* Вышла.

В чём?

*Из зала:* В платье.

Переоденься в костюм.

*Из зала:* Синий костюм.

Вот видите, договорились уже. Все видят И. в костюме? Мы сейчас тренируем видение, слышание. Вот вообще сейчас включайтесь во всём. Понимаете, вот я всегда, когда наблюдаю за Компетентными, Ипостасями, которые находятся на Синтезе, вот сегодня у нас пошёл некий прорыв, потому что сказала: «Ребята у вас осталось всего пять часов. Я, когда на Синтезе, чтобы что-то собою своим Духом сделать с Сознанием, иначе уйдёте опять без сознательно, подсознательно со старыми программами». И вот знаете, какой-то Дух включился, глаза открылись, и началась движуха.

Вот, у нас сейчас есть какое-то время, пожалуйста, попробуйте его максимально, как Политики, как Управленцы использовать для своего роста и развития. Поэтому, И. говорит, внимайте, смотрите на своё тело, включайтесь. И, пошла!

*Из зала:* Партийность внешняя и партийность внутренняя. Начинается всё с Духа, с наработки Духа. Какой ты по жизни, в такую партию ты пойдёшь и вообще, чем ты будешь заниматься, и как это будет проявляться. И как это будет для людей всё формироваться и формировать, в том числе, самих людей. Я не знала с чего начать, я пошла с партийных организаций ещё дореволюционных, потом у меня стало постепенно взрастать внутри, чтобы я могла это как-то выразить. И вот, **партийность внешняя** – это организации: учёт, контроль, форма одежды, ранги служения, проводимые мероприятия, лекции, задачи, темы, движение, партийные ячейки, система оповещения, политические течения, членство в партии, Устав Партии, Программа Партии, членские взносы, те, кто может поддержать финансами. Помещения, Президиум. И как партийцы должны воспитывать, идущих за ними, то есть молодёжные течения, детские течения. Определённые песни, ритмы, звуки, музыка, периодичность, праздники у детей, как у нас были, комсомольцы, комсомольские организации, совместные какие-то походы, сборы, действия, театральные даже постановки.

И **партийность внутренняя** – это выбор, какой выбор я делаю, чтобы у меня была какая-то направленность в жизни, идеи, устремления, желания. Справедливое, поддерживаешь, ты за или против кого-то, по Духу похожие люди, чем я могу достичь своих устремлений, желаний, задач, оформленное целью решение. Законность, сначала внутренняя, осознать, чего я хочу в плане партии, чтобы хотелось поддержать в жизни, что хотелось убрать из жизни, политкорректность. Партийность – и внешняя и внутренняя – простраиваются по плану Синтеза, тут должна быть чётко простроенная организация, а партийность внутренняя: Дух – первая, части, системы, аппараты, частности и главное – Истина.

Что скажете?

*Из зала:* Проживалась глубина партийной синтез-деятельности, причём ядра прям с кафедры развёртка. Если всё скомпоновать, то такое глубокое ядро, что оно уже наработано на всё это.

Петя! Эта тема была Иры? Я хочу Петю услышать.

*Из зала*: Да.

Опа! Не ожидал, вы посмотрите вообще, просто. Не шелохнулся, как говорится, ветерок. И., просто пять! И пока Ира говорила, знаете, просто шёл… Я прямо И. сейчас благодарна, как Глава Партии, потому что всё, что она говорила, это просто шёл поток из ИВДИВО вплоть до театральных постановок речей, такое мощное насыщение Политики управления партийностью. И., спасибо большое, присаживайся… Можно поразрабатывать, но в принципе, перфект, спасибо.

Следующий:, Прас**озидание Управления**.

### Прасозидание.

*Из зала*: Я вышел, тёмный костюм, голубая рубашка, галстук.

Все так видят?

*Из зала:* И белая бабочка.

Я вот тоже не вижу ни бабочки, ни галстука. Ну, ладно, хорошо. В., настраивайся и повеселей. Знаете, что сейчас происходит? Зачем мы сейчас рассматриваем костюмы?

*Из зала:* Чтобы увидеть форму подготовки.

Увидеть форму, ещё. Мы отрабатываем взгляд Политуправленца. Это мы думаем, что мы разглядываем форму, а на самом деле это же Зал дискуссий ИВДИВО Политуправления, поэтому, в принципе, мы там что-то смотрим и просто оттачиваем взгляд Политуправленца, чтобы потом как глянули не бабочка там, а увидели там истинность этого политика или события, или условия. В., пошёл. Начинаем.

*Из зала:* Я уже пришёл.

В., ты очень напряжён и там, и здесь. Попробуй сейчас вот в теле выйти из того напряжения. Ты сейчас очень хочешь чего-то правильно сделать или как надо. Вот просто отпусти убеждения В.К. и стань Политиком Управленцем, профессионалом ИВДИВО и в Явлении Кут Хуми расскажи нам про Созидание. Давай!

*Из зала:* Я больше вижу, как явление Аватарессы Синтеза Вероники, потому, что работа шла именно с ней. Прасозидание – это организация уже стяжённого Созидания. И у неё есть две специфики, получается, и вообще не только у Прасозидание: это внутренняя деятельность и внешняя деятельность.

Если мы говорим про Прасозидание внутренней деятельности, то это именно уже перестройка внутреннего стяжённого ранее Созидания и по факту уже можно, так сказать, определённые косметические работы Внутреннего мира, распределение уже стяжённого Созидания там, где оно должно быть. То есть без кучек в одном месте, а в другом недостаток, а наоборот – полноценное Созидание конфедеративности, телесности, можно сказать.

Второй ракурс – если мы говорим уже про внешнее Прасозидание. Здесь уже немножко другой момент: чем-то это напоминает, простите за такой образ, но опять же косметические работы, но, например, с лицом. То есть порами именно на лице, у меня больше был такой образ. Что вот именно есть поры на лице, и когда наносится макияж, то вот эти вот все неровности и прочее – они выравниваются. И примерно можно сказать, что вот это вот Прасозидание - это создание не просто какие-то косметические работы, чтобы внешне было всё нормально, а это то, скажем так, уже глубокое заполнение Огнём Прасозидания, чтобы материя вышла на тот новый качественный уровень, до которого она должна была дойти.

Причём тут Политуправление? В чём ошибка политическая В.?

*Из зала:* Углубился в Частности.

Нет. С самого начала. Первая фраза и сразу ошибка. Я стала даже смотреть. Я знаю, что даже не Вероника этим занимается, Вероника вообще Синтезом Абсолюта занимается. А Синтезом Прасозидания занимается кто? Аватар Синтеза Рудольф.

И получается, когда ты сориентировался на Веронику, начал эту работу, у тебя пошли какие-то косметики, какие-то поры и какие-то варианты. **А на самом деле Прасозидание – это как раз надо заложить такие способности, чтоб твоё Созидание вызвало Праматерию, Прасинтезность, то есть некое запредельное Созидание, и этим как раз работает ИВДИВО-тело Созидания. То есть ты насколько в своём теле накопил Созидание, насколько для тебя это стало Созидание уже то, которое есть естество, что ты вызываешь Прасозидание, то есть запредельное Созидание.**

И значит**, задача Политика-Управленца**, видя, на что сейчас насозидалась эта группа, я шучу, например, танк, **вызвать желание к плавательной подушке, чтобы что-то запредельное возникло в группе, и это создаёт политический позыв куда-то устремляться за тобой, за партией, потому, что есть вариант пра-: праматерии – запредельная материя, прасинтезности – и она всегда возбуждает, потому, что прасинтезность с одной стороны это материя, но она, какая-то для тебя недоступная.**

Знаете, вот почему покупают новые телефоны? В принципе, особо ничего не меняется, но там камера такая-то. Почему у мужчин особенно, им нужна новая машина, как вариант, потому, что у неё больше мощность, **потому, что всё время хочется обладать какой-то пра-, то есть новой материей, которая (новая) по отношению к тому, что у тебя есть, и Созидание, политически нам надо раскрутить вот эти заходы в пра-, чтобы можно было моментами Созидания, как новым явлением в материи, вызывать драйв, вызывать раж, чтобы пробуждалась вот эта Политическая Гражданская позиция на всё, что ты говоришь.**

*Из зала:* А если не особо хочется новую материю?

Это покажи такого? Покажи мне хоть одного Человека, который, смотрите, который бы сказал: «Вы знаете, не хочу поменять ни материю, ни одежду, в вонючей майке хожу». Это знаете, когда вы говорите, что не хочу новую материю, я сразу вспоминаю рубище. Бедное рубище. Была у крестьян, больше ничего не было и они всё время ходили в одном рубище. Почему-то у меня образ, когда стал говорить В. вот этот. Как ты не хочешь новую материю? А поесть не хочешь вкусненько, свеженько?

*Из зала:* Просто, если человек хочет, то он волево много для этого делает, чтоб этого достигнуть.

Тогда всё дело в том, что у каждого Гражданина заложен раж. И задача Политика, там у кого-то есть Гражданин-политик, – я уже тему чью-то подсказала. Проблема в том, что гражданин спит не потому, что он хочет или не хочет материи, а он не может свой раж активировать. А у него в раже заложено столько Отцом, Созидания, что если ты его всколыхнёшь Прасозиданием, то он попрёт, ты ему вообще не нужен. Но он начнёт уже Созиданием искать кого? Отца. Власть Отца, Политику Отца, Волю Отца. В нём начнёт пробуждаться Политическая Воля и вот тут наши есть действия, конкретно которое приведёт в правильном направлении.

*Из зала:* Раж – это что мы имеем в виду?

*Из зала:* Жар Души.

**Граж –да- нин. Раж – это некая концентрация Воли Отца, которая позволяет Человеку являть Отца по количеству граждан в стране, в которой он живёт. Грубо говоря, если ты россиянин, у тебя в твоём внутреннем потенциале гражданства гражданина раж твой заложен на 156 миллионов.**

А если бы ты родился в Лихтенштейне, сколько там живёт? В твоём раже бы было записано … То есть, у тебя Дух на такое-то количество единиц. Поэтому русских не понять. Поэтому Россию не объять, умом её не понять, ничем. Потому что у нас раж на такую… Вы скажете: американцы. Американцы – да, но в чём проблема американского гражданства?

*Из зала:* Потому, что у них Штаты.

Стоять. И.. Вот вы сейчас показали всю свою политическую несостоятельность. Вы взяли и оболгали и унизили 300-миллионную Единицу Отца. Может у них просто маленькая история. Они все съехавшиеся. И если у нас тысячелетия, у Руси, и мы вырабатывали вот этот раж на такое количество… У них да, больший по количеству, но по качеству Духа – мало Духа выработано людьми, которые жили там, поэтому их раж, как Гражданина пока менее раскрытый, чем российский, русский, например. Увидели? В. хочешь что-то добавить? Ты как, у тебя Прасозидание зашевелилось? В каком месте?

*Из зала:* В мозгах.

А должен быть где?

Телесно.

Что в тебе сейчас? Обрати внимание на раж.

*Из зала:* Ну, вот что, вот эта ключевая тема, с которой нужно работать.

Хорошо.

*Из зала:* Я просто вижу, как это у меня, то ли передо мной, то ли во мне в голове зависло и так, я наблюдаю.

Хорошо. Сейчас будет кто-то - Гражданин-Политик, но вот следующий, пожалуйста вариант: выявляется тема, через которую, в принципе, может пойти развитие. И в экополисах, и в Созидании, и в Политике. А самое главное, чего, на букву «А»? Абсолюта.

**Невозможно взять Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, если у тебя нет ража**! **Потому, что МГК, как Гражданская Конфедерация – это и есть выражение чего? Созидания и Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. В Абсолюте заложен этот раж. Этим Гражданин и отличается от Человека. Поэтому в человеке троица, но не святая, а Человек-Посвящённый-Служащий. А вообще, в принципе, в нормальном Гражданине должно быть вся 8-рица, Субъект Гражданина. И в нас это всё есть.**

Еще знаете, почему Васе сейчас сложно? Не сложно, а сейчас такая тема включилась? Сейчас готовится ситуация выборы. Да? Сейчас Граждане очень вяло пойдут голосовать. Давайте сейчас вот этой темой, что мы активировали раж, прям из этого зала, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Гражданина Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем каждый из нас как Гражданин Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Политическое Управление Гражданина Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Следующий.

*Из зала:* Там написано Прасозидание управления. Я вначале взяла управление. Но поставила запятую, чтоб Прасозидание. Поэтому я рассматривала позицию как Прасозидание управления.

### Прасозидание управления.

Хорошо, давай.

*Из зала:* Выхожу, становлюсь на кафедре и начинаю свою речь.

Подожди, мы тебя посмотрим. Ты в чём вышла? Чувствуете, у вас есть такая лёгкая подусталость в теле? Знаете, почему? Потому, что вы сейчас раскручиваете, конкретно вы… Вы как привыкли, что Синтез, что Школа? Я сижу, мне что-то говорят, а сейчас ваш мозг начинает как раз вышкаливаться Политическим Управлением ИВДИВО. И сейчас вот, у нас такой был Синтез в ИВДИВО, когда нас Кут Хуми наделил каплей Синтеза Главы ИВДИВО и нам эту каплю подарил.

*Из зала:* Политуправленца.

Нет, не Политуправленца, то было на каком-то Синтезе.

*Из зала:* На 88-ом.

Нет, это раньше было. Это было в Ставрополе на каком-то из Синтезов. Мы входили в сопряжение с Главами ИВДИВО, и потом нам Кут Хуми оставил, кто был на Синтезе, каплю Синтеза Главы ИВДИВО. И я постоянно этой каплей возжигаюсь. У меня есть некое такое представление, что делает Глава ИВДИВО, каплей. И вот я активно эту каплю возжигаю, как Глава Школы Политического управления. Вы входите в ИВДИВО, и вы выходите из того представления, что мы в ИВДИВО, в Доме живём, эманируем Огнём. И на вас сейчас ИВДИВО всё больше и больше концентрируется. А как Кут Хуми действует?

Вы сейчас начинаете, весь Синтез у вас начинает пахтаться с позиции Политики и Управления.

Итак. Следующее выступление можно сокращать. Везёт тем, кто уже сейчас, потому что просто уже… Можно сокращать. Можно и много, без вопросов.

*Из зала:* Вот я про Созидание. У меня, увидела, я - танк. Прилепили к нему подушку, вентилятор. А Прасозидания – это совершенно не усовершенствование старого, в новое превращаем.

К Созиданию. Это уже не усовершенствование, Созидание уже обиделось. Ладно.

*Из зала:* Нет, Прасозидание, что такое, она говорит.

*Из зала:* А Прасозидание – это совершенно новое, совершенно Отцовское, то, что мы пока вот… Это уже Творение. Совершенно новое – это Творение. А это Прасозидание. Подожди, я так и не поняла, к чему ты ведёшь. Совершенно новое – это уже Творение.

*Из зала:* То есть, Прасозидание – это не усовершенствование чего-то, уже имеющегося, а Прасозидание – это новый этап развития совершенно новыми технологиями, различными отношениями новыми, которые нам пока не известны. Вот это вот всё берём из Прасозидания, это непосредственное общение с Отцом. Просто Пра- мы всегда стяжаем у Отца.

*Из зала:* Это новая материя, новая материя Созидания.

*Из зала:* Из Прасозидания в управление*:* И вот я перехожу. И вот в новом этапе у нас вся жизнь начинается управлением. Управления, начиная даже с себя, управления действиями, и всё политуправление. И когда мы берём, жизнь уже рассматриваем, не как мы ей пользуемся, …

Жизни нет, есть ПолитУправление.

*Из зала:* (*продолжает)* Есть ПолитУправление Созидания…

Просто ПолитУправление. И ПолитУправление Прасозидания. Это мы прасозидаем управление.

*Из зала*:( продолжает) То есть всё мы должны рассматривать под градусом управления, где ты находишься, где мы все находимся, и мы именно этим управляем. Не то, что мы…

На группу смотришь? Н. рассказывала мне, а ты полу. Ты И. глаза хоть раз видела, она тебя вообще слушает хоть, нет?

Н., и, заверши, пожалуйста, своё выступление.

*Из зала: (*продолжает) Что активно становиться ПолитУправленцами.

Подождите, если бы политкорректно, я бы сказала: «Н., спасибо, давайте, следующий». Есть такое БСК – это грубо я сейчас скажу, кто расшифрует, кто нет. Не буду ваши нежные чувства, но, если вообще, честно сказать: новое, совершенно новое, ещё новее, ещё новое – это всё в Управление. Кто-нибудь что-нибудь понял? Задайте вопрос Н. О чём она тут, Прасозидание?

*Из зала:* А что такое БСК?

Подойдёшь, я тебе скажу на перерыве. Кому интересно, подойдёте лично ко мне. Для женщин это Политкорректно промолчать.

Вот смотрите, друзья мои, что сейчас говорила Н., это вообще… Отсутствие понимания, о чём она говорила. Наверное, так политики и говорят, потому что, смотрите, остальные все сидят, слушают. Она так интересно рассказывала. Кто-нибудь что-нибудь понял, скажите, что Н. рассказывала?

*Из зала:* Нет.

*Из зала:* Я ничего не понял.

Ничего не понял. Я тоже ничего не поняла. Объясняю.

*Из зала:* Ничего не поняли, а что объясняете?

Я объясняю, потому что я ещё и Созидание, и Абсолют, как сейчас скажет В.*.*

Вот, смотрите. У вас такое: улёт к Отцу, и улёт в Праматерию, где? Где-то! Н.пора приземляться, парашют дёргай, там стропы и чик-чик и при, при….это самое. Вот берём: вот это определённая наша материя, в которой мы к танку пристроили водную подушку.

*Из зала: (неразборчиво)*

Вот здесь мы созидаем что-то, ища новые формы, новые конфедерации, то есть комбинации, то есть, чтобы получилось какое-то совершенно новое, как мы с вами ходили в группе. Это понятно или нет? Где **Пра**? Давайте так, это первое ВЦР. Скажите, пожалуйста, где Пра?

*Из зала:* На второй*.*

Гениально! Гениально! Куда ты к Отцу побежала, скажи мне?

*Из зала:* Пра будет вышестоящая, а потом ещё вышестоящая будет.

Почему я про это не услышала? Что **Пра – это следующий уровень материи!** А у тебя, где Пра? «Это где-то у Отца, когда мы вместе с Отцом, когда мы в Пра выходим, мы с Отцом и это абсолютно новое» - это вообще ничего. Скажите, пожалуйста, если вот это, что? Материя. То вот это, что? Огонь. А скажите, пожалуйста, вот это следующее как-то связано? Я же вам вчера рисовала человека, который был закопан в материю, но потом вылезает в Огонь, потом на него сразу следующая материя – Пра.

*Из зала:* Это где было? На Синтезе?

Я вчера вам рассказывала такую схему*(смех в зале)*: вот это материя, вы находитесь весь вот здесь. Эта Материя, это Огонь. Вы Огонь сюда накапливаете, Материю развиваете, вылазите «шариком» вот сюда, получается восьмёрка «8». Как только сюда вылезли, на вас снова навалилась новая материя следующая, вы идёте Синтезом в Огонь, и так идёт развитие. И вот **Пра – это всегда следующее!** Но Пра – это ни какая-то запредельная с крылышками хрень, это то, что связано с этой материей, чем? Огнём! **Поэтому Синтез и позволяет нам выйти в Пра. Потому что это в принципе одно целое – ОМ. Поэтому, когда говорим Прасозидание – это значит мне нужно из Огня, Огнём из этой Материи, что-то внести в эту Материю.** Я же вам говорю, что Созидание делает что? Убирает, ой, мамочка… прослойку между материей.

*Из зала:* Ну, правильно, в Огне это уже будет тот танк (*неразборчиво*).

Вы увидели или нет? Понимаете? Н.?

*Из зала:* А теперь можно?

Нет. Н.,вообще…

*Из зала:* Я об этом и говорю, что в Огне не тот танк, который мы привыкли: подушка с вентилятором, а это будет другой танк.

Н.,а скажи, пожалуйста, может ли вот эта Материя быть совершенно другой, когда эта Материя сюда вошла? Давай так. Ты вышла в зал к Отцу. Вернулась сюда, у тебя крылышки не выросли? Совершенно другая Н.Нет, почему Н.пришла какая-то похожая. Вы сейчас *Н.* видите, похожая?

*Из зала:* Это только внешнее, как с вентилятором. А внутреннее уже другая Н.

Правильно! Значит, тогда у этой Материи начинает что появляться?

*Из зала: (наразборчиво: говорят несколько человек)*

**Какая-то квази-состоятельность.** Например, Эфирика на Физике. Вот есть Эфирика, а есть Физика. А Эфирика на Физике вот это уже то же самое будет. Как вот если взять: человек – это материя или нет? Уберём танк, человек – это Материя.

*Из зала:* Да.

Материя! И вот он вернулся такой же по форме, а внутри него что-то изменилось. Форма осталась. Ты не умерла. Ты не стала совершенно другой! У тебя даже можно замерить объёмы всего, такое же и осталось, НО изменилось! Пра – это…**А где записывается Пра? В Синтезе**. **И когда мы начинаем расшифровывать Синтез мы входим в следующее. И когда Прасозидание , то это в принципе есть элемент чего? Смочь Созиданием, то есть своей деятельностью, убрать вот эту вот *(показывает на доске)*…слить как бы.** Помните, любовь – это любовь, а влюблённость – это Созидание. Но иногда влюблённость срабатывает круче, то есть взрыв вот этой влюблённости! Она проходит и остаётся Созидание! Поэтому влюблённость и любовь – это разные вещи. Вот влюблённость – это ближе к Созиданию, когда грань между двумя видами материи, между двумя людьми этой влюблённостью что? Стирается. И они в этот момент оба в цельности, вот они объединились. Прошла влюблённость разошлись. А любовь это уже всё: сошлись и уже как говорится…

*Из зала:* На века.

*Из зала:* По-разному бывает *(смеётся)*

По-разному бывает. Хорошо. Н*.,* ты где сейчас сидишь, стоишь, где ты там?

*Из зала:* Пошла на кафедру села.

*Из зала:* На кафедру?

*Из зала:* То есть вернулась на своё место.

Нет, вы теперь понимаете? Я говорит пошла на кафедру и села. Потом говорит, нет, вернулась на своё место. Вот попробуйте понять политика. Вы не устали?

*Из зала:* Устали.

Завершаем?

*Из зала:* В смысле?

*Из зала:* Нет, мы готовы дальше идти, чтобы мыслить научиться.

*Из зала:* Нет. Мне кажется должны все высказаться. Потом на перерыв идти.

*Из зала:* Я могу стереть?

*Из зала:* Нет. Не надо.

Сейчас была проверка вашего политического устойчивого выражения. Устали? Устали!

*Из зала:* Нет. Не физически, а устали от подмены понятия.

*Из зала:* Кто следующий?

Кто следующий.

*Из зала:* Политическое управление. Там было Управление. Моя позиция. Политическое управление...

### Политическое управление.

Просто политическое управление, неважно, давайте. Внутреннее-внешнее:

* Внутреннее – Анигиляционный Аматик. Внешнее – политика Изначально Вышестоящего Отца.
* Внутреннее – План Творения. Внешнее - Стратегия политического управления.
* Внутреннее – Компетентность. Внешнее – Инструменты.
* Внутренеее – Созидание. Внешнее – Реализация.

*Из зала:* А мы вас видим в зале, слышим?

*Из зала:* Ну, посмотрите. Увидите.

Всё нормально. Что делать?

*Из зала:* Развиваться в этих направлениях внутренне и внешне реализовываться*.*

Тогда вопрос у меня ключевой: **что такое Политическое управление внутреннее и внешнее**? Ты может быть, сейчас выписал какие-то подходы, методы, какие-то начала, а теперь просто итог. Чтобы у нас сложилась голограмма.

*Из зала:* Политическое управление – это реализация Политики Изначально Вышестоящего Отца.

М-м-м.

*Из зала:* Развёртка ИВДИВО и политики ИВДИВО на Планете.

Давайте, включайтесь, включайтесь. Удовлетворены? Вопросы задавайте. Какая тишина!

*Из зала:* Ты политик?

*Из зала:* Да.

*Из зала:* Докажи.

*Из зала:* Проживайте.

Что мы сейчас видим? *А.* очень уверенно, однозначно озвучил свою позицию. Невозможно не согласиться *(неразборчиво).* *А.* посмотри теперь,твой электорат, а ты им говоришь «проживайте». А никто не проголосует, потому что до них может быть не дошло, может быть, ты с ними не поделился какими-то…, может быть не дораскрутил, чтобы сложилась голограмма воспринятая командой. Поэтому постарайся сейчас, вот в Огне Аватара Синтеза Кут Хуми как-то войти в Аолитическое управление и, образно скажу, сделай так, чтобы команда это приняла. Давай, давай, говори что-нибудь.

*Из зала:* Я бы не сказал, что команда не проголосовала…\

На них смотри, на них смотри!

*Из зала:* Я бы не сказал, что команда не проголосовала – это первое. У вас, откуда такая уверенность, что они бы не проголосовали? Это первый вопрос.

А посмотри на их лица *А.* просто посмотри на их лица.

*Из зала:* Счастливые ребята *(смех в зале).* Мне кажется, они очень счастливы.

Спроси их?

*Из зала:* Вы счастливы?

*Из зала:* Хороший вопрос.

*Из зала:* Каждый по-своему.

*Из зала:* Вот именно.

А у кого возожглось Политическое управление? Смысл Политического управления? Какая-то глубина Политического управления после доклада *А.*? Повторите, пожалуйста, что он сказал, чтобы вы увидели или восприняли что такое Политическое управление.

*Из зала:* Больше сказал научно.

В чём была фишка этой публикации Политического управления? О чём вообще было?

*Из зала:* Политик действует уверенно. Вот только уверенность звучала, а внутреннее проживание такой глубины, пути, отстройки, такого не проживалось.

**Что такое Управление? Можно сказать, что это сложение определённой системы, подходов, методов с концентрацией всех Прав, для решения политических вопросов, которые поставлены перед вами в ИВДИВО.**

*Из зала:* Будем об этом вспоминать, пусть жирным выделят*.*

*Из зала:* Определение чёткое.

А вопрос в том и был, что мы об этом-то и говорили. **Но, если Политическое управление, что главное? Управление!**

*Из зала:* Управление.

Что есмь Управление? Как управится с этим?! Организовать?! Очень хорошо.

*Из зала:* Методология.

**Методология, подходы, стратегии, парадигмы, философия, вот всё что хотите для того, чтобы организовать или развернуть, или мобилизоваться, или достичь политических целей ИВДИВО.**

*Из зала:* Вот я разложил политическое управление на внутреннее – внешнее. Четыре внутренних пункта, четыре – внешних*.*

Говори ещё раз. Итак, внутреннее – это что?Не смотреть!

*Из зала:* Форма изменилась…

Да, неважно! Его телу удобно так.

*Из зала:* Аннигиляционный Аматик. Стратагемия.

А почему Анигиляционный Аматик?

*Из зала:* Это мои там истории.

А ты сейчас смотри, если Политическое управление, то есть в принципе политика требует постоянно управление чем? Аматикой.

*Из зала:* Аматикой.

Потому что: 11 - 8, если мы говорим о политике как одиннадцать, то политика базируется на Аматику. Я согласна. И тогда получается, что в политике мы должны постоянно аматизироваться. Что ты и продемонстрировал *А*.? Что ты как раз не аматизируешься. Ты вот сел…я тебе говорю: «Посмотри на команду». Ты так: «Они счастливы» Ребята нормально, но ты аматизироваться командой не стал. А вот теперь настройся на команду и перестройся сам в чём-то, твоя история. Чтобы у тебя возникло, знаешь как: даже в теле *А.* аматичность. Поэтому посмотри на них. Что-нибудь спроси у них, что-нибудь им скажи. Вот ты бы с такой командой пошёл бы в разведку?

*Из зала:* Конечно*.*

Почему?

*Из зала:* Потому что это команда. Во-первых, потому что каждый из нас компетентен по-своему.

Ты сейчас говори на эту команду. Ты не говори, что мы там Компетентные. Вот мы сейчас там, в зале, мы там команда. Вот здесь сейчас команда. Ты на них смотришь, пошёл бы ты в разведку?

Почему бы ты с Н. пошёл бы в разведку? Вот на неё сейчас смотри как Политик-управленец. Чтобы ты в разведке поручил бы Н.?

*Из зала:* Предвыборную компанию. Она вчера так интересно рассказывала: уверенно, понятно, по форме. То есть представительские функции её они на уровне. Поэтому её…

Зачем бы ты П*.* в зал в команду? Взял бы П*.* в команду, я даже не спрашиваю.

*Из зала:* П. – надёжный человек. От него чувствуется надёжность, уверенность…

В. ?

*Из зала:* В. тоже бы взял*.*

Зачем? *(смеётся)* Классно, быстро на доске сотрёт, да?!

*Из зала:* Врагов с ума сводить *(смех в зале).*

*Из зала:* Можно мне не идти в разведку. Я не хочу.

Смотрите что сейчас, за А. понаблюдайте в зале и здесь, изменился А.? Я сейчас спрашиваю без каких либо комментариев, изменился А.? А. есть в тебе какая-то плавка матриц, вот ты сейчас, когда поговорил, особенно про В.?

*Из зала*: Да.

Смотрите, что получается, когда мы входим в команду, а политика, это команда и Политическое управление не возможно. И сейчас А. когда начал говорить о команде, включился в команду, и прям я увидела, как у него в теле начали какие-то, я бы даже знаете, как сказала какие-то вековые матрицы. Я вот сейчас вспоминаю нашу подготовку, к моим выборам в 2016-м году. У меня там вопросы-то были, вот они откуда, наверное, какие-то политические матрицы, которые вот сейчас в том числе рухнули.

*Из зала*: Вот почему привели.

Н. вот почему, вот вы чувствуете на тексте начало включаться и вот сейчас, то, что доложил А. о **Политическом управлении**, оно знаете, стало восприимчивым, потому что нам надо ещё смочь принять Политическое управление ИВДИВО. А оно и научное, и философское, и такое, и такое. Поэтому сейчас темы, которые вы выбрали, и они не случайны именно вами, и вам полезны, и в ИВДИВО оптимум для того чтобы это развернуть на физике. Спасибо, следующий. Ну, кто там читать умеете, нет?

*Из зала*: Созидание.

Опять Созидание, Статусы, **Политическое управление, Статусы**. Хочешь сюда выйди?

### Политическое управление Статусами.

*Из зала*: Добрый день.

А там ты вышла?

*Из зала*: Вышла.

В чём? Дай на тебя посмотреть. Есть какая-то специфика, что-то есть? Л. сейчас вышла, что в её форме специфично?

*Из зала*: В строгом белом платье.

*Из зала*: Я больше вижу в шляпе.

*Из зала*: А я вижу вот эмблему или брошь к статусу.

*Из зала*: Какое-то изящество проживается.

*Из зала*: Я вижу белое платье а-ля девушек, которые в 18-м веке были, такое пышное и с

корсетом, и шляпочка белая.

Стоп, вот смотри, Л., ты вызвала выходом сюда своим определённым, определённые процессы. И группа вообще развалилась. Вот сейчас, кто тебя видит в 18-м веке, кто тебя видит вот, а относительно политики? В принципе выйдя, Л. должна была, прежде чем начать, посмотреть на группу. Группа сейчас кто в шляпе, кто в корсете, это я не знаю почему, просто может усталость. Поэтому, пожалуйста, возожгись и, пожалуйста, настрой группу и сама настройся с группой. И теперь группа, в чём Л.? Спросим Л., Л., ты в чём?

*Из зала*: В светлом, блестящем костюме, каблук 5-6 сантиметров, в деловом стиле.

Настраивайтесь на то, в чём Л. вышла.

*Из зала*: Да, напоминает белую форму гусара.

Я теперь поняла, почему А. берёт В. для чего, для распугивания врагов, надо дописать, с ума сводить.

*Из зала*: Нет, мозги плавить.

Мозгоплав, короче.

*Из зала*: Зато как матрицы перестраиваются.

Супер, В., супер. Знаете, мы так подобраны в команде. Итак, что там про Статусы?

*Из зала*: Прошу встать Статью Политика управленца Должностно компетентно.

Я вообще хотела встать внутри.

*Из зала*: Как встали, так и есть, внутренне и внешне.

Тебе комфортно, когда все встали?

*Из зала*: Комфортно.

А ты сейчас проживи в теле. Может нам лучше сесть, сейчас просто проживи команду, настройся.

*Из зала*: Задача другая.

Сейчас я тебя спрашиваю, ответь. Ты нам сейчас сказала, Статью внутреннею, а мы все встали. Поэтому, ты нам предлагаешь стоять или сидеть?

*Из зала*: Занять свои места.

Правильно, почему, когда вышла Л. она заняла позицию вещающего?

*Из зала*: Решила потренироваться на нас.

Нет, секундочку, а когда все встали, такое создалось впечатление, что началось давление команды на Л.. Поэтому сейчас, когда сели, Л. ты там стой если тебе удобно, я просто сейчас говорю в целом. Всё Л. давай.

*Из зала*: Л. знает себе цену.

Это ты к чему, Полит управление?

*Из зала*: А потому, что она выступает, мне не хотелось встать.

Хорошо, ладно. Л. давайте.

*Из зала*: Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца Статусно, Статью Должностно компетентно. С Праздничным Днём города во внешнем выражении и во внутреннем организованностью, цельностью Аватаром Ипостасью, Статью Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим командно.

Кого? За что?

*Из зала:* Изначально Вышестоящего Отца за принятие поздравления, ракурсом 11-й Школы Политического Управления. Благодарю за внимание.

Комментарии.

*Из зала:* Проживание было раскрытия ядра, вот именно статусности. Звучание Статуса, я прожила.

*Из зала*: Полит управленец.

Какого Статуса? У тебя какого Статуса?

*Из зала*: Служащего.

Причём здесь Полит управление, поздравили Отца, хорошо. Даже у него ничего не стяжали, вышли, его поздравили, поблагодарили, что он принял поздравление и ушли.

*Из зала*: У меня был главный вопрос, что это было?

*Из зала*: Она Статусом выступала.

*Из зала*: Заявленный статус.

Вопрос был, Политическое управление статусами или что такое Статус у Политического управленца. Как получить Статус?

*Из зала*: Я постаралась передать это формой, статусно, командно, синтезом.

Нет, у меня вопрос, помните, мы говорили со вчерашнего дня, что задача Служащего сказать так, чтоб другим принести пользу. То, что ты старалась делать, молодец, хорошо сделала всё замечательно. Спроси у команды, какая польза? Вот один не понял что было, я тоже не поняла что было. Вообще ты нам пользу принесла, как Полит управленцам, я имею ввиду выступлением, чтоб мы что-то начали и в чём, главное, перестроилась ты?

*Из зала*: Я поздравила командно Изначально Вышестоящего Отца с праздником, Днём города.

Хорошо Л., а причём тут, какое отношение к Статусу?

*Из зала*: Спросите у команды, как проявлялась, так и проявила. Что вы у меня спрашиваете?

Я потому, что спрашиваю выступающих.

*Из зала*: Команду спросите, мы в единстве, первый среди равных.

*Из зала*: Это не перекладывание ответственности?

*Из зала*: Нет.

*Из зала*: Она сказала, я поздравила Отца командой.

А Статус причём, Л.? У тебя тема была Статуса, а не поздравления Отца.

*Из зала*: Явить собою статусно и поздравить.

Я теперь хочу уточнить, почему ты уверена, что ты статусно поздравляла, а не Посвящённо, не Частями, в чём здесь Статус? В том, что ты встала и нам сказала, возожгитесь Статусом, это вот Н. рассказывала. Причём тут Статус, Л.? В чём Статус, ты поняла, что такое Статус? Как действует Политический управленец Статусом и сделай сейчас что-то Статусом. Видно, смысл здесь…

*Из зала*: Можно я сейчас скажу, что я увидел, на что это было похоже. Это было похоже, когда кандидат в кандидаты в депутаты вышел и излагает свою программу аудитории. Вот я увидел результат, это было, похоже.

Ребят, а можно, я почему поняла, что вы устали. Вообще цель, помните, задача, которая была перед вами и что вы делали в зале у Кут Хуми, и что вы сейчас докладываете? Вообще вы чем вообще занимаетесь сейчас? Какая была задача, вот А., говорит, была задача, которую мы начали, он помнит. А. какая, была задача?

*Из зала*: Выявить внешнюю и внутреннюю в соответствии словом, и изложить это.

Да, внутренне что такое Статус, внешне изложите и объясните. Принести пользу, чтобы мы все не сидели и не разбирались со Статусами. А Кут Хуми зафиксировал на Л. что-то по Статусу Политического управленца.

*Из зала*: Поэтому вместо словесности, постаралась передать это командно, именно Статусом.

Л. представь, сейчас остаток Школы я буду передавать командно, без словесности. Что сейчас я передаю? Без словесности?

*Из зала*: Ну, хорошо, это был мой опыт.

Л. я же не говорю, он был такой опыт.

*Из зала*: Надо говорить и на данный момент, это уже говорит о том, что я не справилась с этим. Спасибо, отвечу так.

Кто сказал, что ты не справилась?

*Из зала*: Так вы так являете.

Я сейчас пытаюсь от тебя добиться, а ты мне третий раз говоришь, что ты делала?

*Из зала*: Я по проживанию это поняла.

Всё, что ты это сделала, а теперь выдай то, что тебе дал Кут Хуми по Статусам. Как ты выразила, ты показала, а теперь углубись в это и вырази. В чём есть Статус, внутри и вовне у Политического управленца Л.?

*Из зала*: Внешней формой.

Статус, это внешняя форма?

*Из зала*: Да, Статью Должностно компетентно.

Должностно компетентного здесь нет. Здесь есть, Полит управленец.

*Из зала*: Хорошо.

Стать, я не знаю что такое Стать. Что такое Стать?

*Из зала*: Часть.

Какая Часть?

*Из зала*: 16 разработка, ИВДИВО тела - Стать.

Что такое 16 в теле? Это что такое, 16-рица как называется И.?

*Из зала*: Написано развитие 16-рицы, развитие Физического тела.

Я в курсе, где Стать находится, это развитие тела, развитие Части, причём тут Стать и Статус?

*Из зала*: Стать, это 15-ть, почему вы говорите 16-ть, 15-ть.

*Из зала*: Не столь важно.

Смотрите ребят, вот и получилось Л., когда сейчас выяснили вы в паре с И., я понимаю, что твоя группа поддержки. Что Стать, это 16-я позиция в развитии физического тела, и ты взяла Служащего, более того, его Компетенцию Статуса, засунула в развитие физического тела, и говоришь нам, я развернула. Я тебе говорю что Стать, о которой ты сейчас говоришь, что подтвердила И., это внутри развития тела. А тело, это Часть, а Статус, это Компетенция, ты понимаешь, смешение и ты это продемонстрировала телом. Ты продемонстрировала телом как Человек, ты встала и выразила. А теперь, углубись в Компетенцию, потому что Статус, это Компетенция и Стать физического тела здесь уже не поможет. Это ниже, это реализация тела, Части, а у тебя Компетенция. Вот поднимись сейчас внутри, выйди из человеческого, поэтому у тебя пошла на меня реакция, как обида, я не справилась, ты сказала, потому что ты пошла, просто попёрла в Человеческое. А теперь выйди в Служащего и в Полит управленца. Знаете, как на Полит управленца чтоб ни говорили, он что, вот, вспоминайте.

*Из зала*: У него всё хорошо.

У него и вы прекрасные, так, мы ничего не поняли, ничего разберутся позже. Он не пошёл в переделку со мной, по-человечески с вами он держал свою позицию, в принципе, Служащего. Опять правильно, не правильно, мы сейчас вообще не разбираем.

*Из зала*: Он не Служащий был, а Управленца держал позицию.

Какая разница, главное не человека. А Л. сейчас пошла в Человека. Поэтому Л., Статус, это что такое?

*Из зала*: Что такое Стать?

Я про Стать, мне не интересно, меня интересует Статус. Л. поэтому в Статус сейчас войди, возожгись и что такое Статус, все включаемся.

Если уж говорить, то Статус выражает **ста тут**, а не встать, ни в коем разе. А если говорить о статусе с точки зрения стать, это не стать, как развитие физического тела, **а стать другим.** Вот сейчас стань другой. Выйди из той продолжение матрицы, какая ты есть и стань другой, желательно в Прасозидание. То есть, уйди куда-то и это разверни в своём теле, чтобы статус в тебе стал Статусом. И. не мешай, ты вообще сама с собой поёшь, тебе ещё арфу дать, гитару. Ты вообще в команде, нет, сейчас работает Л., поддерживай Л..

*Из зала*: На мой взгляд, она всё правильно выразила. Иди от слова Стать.

Ещё раз говорю, Стать относится к телу. А тело, это Часть.

*Из зала:* Система Частей.

Еще Системы частей. Системы частей, совершенно верно. Мы пошли куда? Теперь мы пошли уже в Галактику. Дойдём скоро до божественных вариантов.

*Из зала:* Посмотри на страницу справа, в правый верхний угол.

Если мы говорим о Статусе, чем насыщены Статусы? Помогайте.

*Из зала:* Компетенциями.

Нет. Чем насыщеныСтатусы?

*Из зала:* Профессионализмом.

Началами Синтеза. Ребят, ну вот чувствуете, Синтеза нет. Каким профессионализмом? **Статус насыщен Началами Синтеза.** **Это Синтез.** **Значит, чтобы тебе войти в новый Статус, тебе нужно раскрутить новое Начало Синтеза,** попроси сейчас у Кут-Хуми **Начала Синтеза Политического Управленца.** **И все стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Начала Синтеза Политического Управленца в росте Политического Управления Статусами. Чтобы могли достигать Статуса Началами Синтеза. Дееспособностью реализации Начал Синтеза.** Всё ребят. Всё выступление. Кратко, если. И возжигаясь, развёртываемся Началами Синтеза и Политическим Управлением Статуса. Я конечно могу спросить, какие Начала Синтеза есть у Политического Управленца. Мобилизация может быть Началами Синтеза? Мобилизация Огня. Собираем сейчас со всего тела весь Огонь и вспыхиваем этим Огнём, чтобы развернуть и мобилизоваться до следующего выступления. И входим в Статус.

Ребят, у Отца всё просто. Просто не надо нести пургу. **А Посвящения, чем строятся? Чем насыщены Посвящения? Правами Синтеза.** Господи, да ребят. Понимаешь, есть Компетенция и есть насыщенность компетенциями. Ребят, последний (вопрос) спрашиваю. **А Творящие Синтезы, чем насыщены? А Иерархизации, чем насыщены? Диалектикой Синтеза**. Ребята, выучите 20-рицу Человека. Вы тогда будете оперировать, как Полит Управленец. Понимаете, ну просто. 20-рица Человека. Всё. 20-рица Цельных частей. Там прописано: Аппараты, Системы, Части. Дальше пошли Права Синтеза, Начала Синтеза, дальше. Головой кивает Н.. Умение Синтеза.

Ну и что? Навыки Синтеза. Там, где-то дальше, в конце. Перед Посвящением. Хорошо. Л., развернулась Статусом? Что сейчас проживаешь? В теле? Что сейчас вы смотрите на Л., что сейчас происходит с ней? Почему все видели у Л. разную форму? У Л. сейчас идёт переплавка. Меняется, что даже такое ощущение, что даже вплоть до тела. Возожгись Статусами, Л.. И оформься. Я ещё знаете, почему вот так немного наседаю на Л. и на С.? С. ещё не докладывала?

*Из зала:* Нет.

Потому что это Аватар МГК. Когда Аватар МГК такое рассказывает, я как Глава горизонта, не как Глава горизонта, а координатор горизонта Аватаров МГК, немножко начинаю тоже продавливать, чтобы Аватар МГК ещё зазвучал. Потому что Аватар МГК–это профессионал Статусов минимально. Сразу вспоминайте, у кого какая компетенция. А можно ли быть Компетентным Политиком, если мы компетентно не действуем своей Компетенцией Должностной. Вот ведь Ира сама, ой Лена сама нарвалась. Она нам сказала: Должностно Компетентным -три раза. Аватар МГК и начал вызывать дальнейшую на себя плотность Огня.

*Из зала:* Ну, это же хорошо. Кут Хуми выдавливает то, что не нужно.

### Политика ОМГК.

Да, Кут Хуми вообще всё продумал. Сейчас подстраивается ОМГК. Сейчас следующий Аватар МГК уже докладывает, я так понимаю. **Политику МГК**. Л., последний раз спрашиваю: у тебя наступили изменение или нет? Или ты продолжаешь на своём оставаться внутри? Ответь да или нет.

*Из зала:* Глубоко произошли.

Произошли?

*Из зала:* Да.

Чем бы тебе сейчас хорошо бы ещё возжечься? Анигиляционным аматиком. Возожгись сейчас Ядром Синтеза Политического Управленца Анигиляционным аматика. И войди в профессионализм ИВДИВО как Политический Управленец. Понимаете, нас Отец и Владыка собирал на эту лодку, на Школу Политического Управления с такими нюансами. Но главное, что вы должны вырасти как Должностно Компетентный и войти в Политическое Управление ИВДИВО. Стало сейчас, Л., легче в теле, когда Анигилиционным Аматиком вспыхнуло? И воскрешайся Политиком Управленцем. **И все вместе воскрешаемся Политическим Управленцем** **профессионалов ИВДИВО**. И такое Воскрешение, как обновление всех. Спасибо Л.. Пошли в Воскрешение. С. тире Л.

*Из зала:* Выхожу, сейчас сами скажите.

А знаете, как получается. Вот сейчас С. возжигайся какой-то костюм и прямо начинай нам его эманировать, чтобы мы все настроились. Сама оделась в какой-то костюм. Всё? Ну, давайте. В чём С.?

*Из зала:* Тёмно-синий костюм. Такой красивый. Удлиненный. На каблуках. Деловой стиль. Темно-синий.

Кто видит другой?

*Из зала:* Я вижу вот такой цвет, как у неё…

Шарфик.

*Из зала: Да.* Чуть-чуть темнее. Как цвет пустыни. Ярко желтый почему-то.

Ярко-желтый? У тебя?

*Из зала:* По типу шарфика, но не совсем.

*Из зала:* Бежевый.

*Из зала:* Да. Синий, синий, темно синий костюм. Строгий такой, с юбкой. Юбка чуть ниже колена и классический пиджак.

С., а ты в чём? В светлом, в тёмном?

*Из зала:* Нет в темном. И даже не в синем, в фиолетовом*.*

*Из зала:* С отливом таким.

### Политика Отца Метагалактической Гражданской Конфедерации.

Я затрону внутреннее и сейчас вам скажу, что это политика Октавно -Метагалактической Конфедерации включает вопрос не только наших политиков физически.

Ты внутренне или внешне сейчас рассказываешь?

*Из зала:* Внешне. Сейчас попробую внутренне. Извините.

Значит внешне? Внешне или внутренне? Скажи.

*Из зала:* И внешне и внутренне.

Хорошо, когда ты говоришь сейчас про политиков, это внешнее выражение?

*Из зала:* Да, внешнее.

Хорошо. Я уточнила.

*Из зала:* Политики, находясь архетипически во внутренней и внешней реализации, каждый партиец, разворачивая в себе внутренние аспекты, что известно, как Внутренний мир. Это, являясь тоже нашей внутренней развёрткой Частей, Систем, Аппаратов, с 8-цы до 16-цы от Человека до Отца. Внутренне синтезфизичность и возможность имперски разворачивать свою конфедеративную и партийную конфедеративную деятельность по экополисам. Это является опытом для физики нашей, в том числе Партии. И опыт.

Партию не трогать. Империю не трогать. У тебя политика МГК. С. Соберись, пожалуйста, и конкретно: Политика, МГК. Всё понеслось. Партия, партийцы, имперцы. Убери всё. Остаются политика МГК. Ребята. Пожалуйста. В чём внешняя политика МГК? Ну, ты начала про политиков, которые что там делают? Только не трогай. Империю не трогай.

*Из зала:* Формирование Гражданской Конфедерации. Формирование Гражданской конфедерации с гражданами.

*Из зала:* Формирование Гражданской Конфедерации разновариативными, в соответствии с направлениями, которые есть в Гражданском обществе.

*Из зала:* Формирование активной позиции*.*

Гражданина.

*Из зала:* Гражданина с Властью.

Так. Отлично. Так.

*Из зала:* И включение, организованность партийца, как Партии - Партии каждого*.*

Партию не надо трогать. У тебя МГК. У тебя там есть слово Партия? Нет. **МГК. Значит, получается, формирование Гражданских объединений в Объединения граждан, в Гражданские Конфедерации по интересам, по вопросам Власти. Что ещё было? То есть, получается МГК—это объединение Граждан в Гражданские конфедерации.** Так или нет, С.? По простому.

*Из зала:* По-простому, да.

А где только, вот Гражданские Конфедерации есть, а где здесь М? Она же почему-то **Метагалактическая Гражданская Конфедерация.**

*Из зала:* Там О-М.

Ну «О», это я уже добавила - Октавную. Это я уже погорячилась. У нас было раньше написано МГК и я как-бы. Оставим Октавную, просто МГК. У нас там, в названии было МГК. Всё. Формирование Гражданских Конфедераций, объединение гражданских конфедераций по интересам. Врачей и так далее. Это что образует? И вот что образует Гражданская Конфедерация? Да, **зачем нам организовывать Гражданские Конфедерации?**

*Из зала:* Для того, чтобы граждане объединялись в какие-то органы. Формировали себе управленческий взгляд.

**Для того, чтобы они помогали друг другу раскрутить гражданский раж. И когда Граждане собираются в команды по интересам, врачи. Они объединяют все темы Гражданской конфедерации, но задача раскрутить Гражданство, раж, каждого в этой команде. И проще сделать, когда? Когда есть общее, что-то объеденяющее. А Метагалактика здесь причём, С.?** Мы, когда регистрировали партию МГК, всё говорили: Межгалактическая Гражданская Конфедерация. Юристы: да не Межгалагктическая, а Метагалактическая.

*Из зала:* Если брать опять из позиции, которую мы берём, Метагалактическая. Фиксация Человека и тех принципов, которые заложены.

**Метагалактика, какая Степень организации Материи? Метагалактика?**

*Из зала:* **Четвёртая***.*

Четвёртая. Что там стоит? Части. А что есть Части? Вот, Метагалактичность, в чём? **Метагалактичность всегда, внутреннее. Должно быть какое-то внутреннее единство, потому что Конфедерация не возможна без внутреннего единства. И внутреннее единство, как метагалактичность, что может быть? Помогите, что может быть?**

*Из зала:* Человек и Части.

**Служение Родине этой командой**. Ну, какие Части у Человека, Н.? Человек, это Части. Мы собрались в Гражданские Конфедерации. Зачем они собрались? Что объединяет внутренне? Любовь к Родине, Служение к Родине, развитие Родины как граждан. Потому что когда соберутся врачи, они за это получат что? Деньги. И это будет обмен. А когда соберутся врачи в Гражданскую Конфедерацию и будут что-то делать по граждански, то есть бесплатно, то есть служа. **Вот это и есть принцип Метагалактичности, что внутреннее желание отдать что-то Стране. А как это? Объединившись граждански. Во что, в принцип? В конфедерацию, в объединение. Вот МГК. Политика МГК внешне.**

Уберём Октавно, С.. Сейчас внутренне, ты не рассказала. А внешне. Внутренне. Вот скажите, у вас сейчас сложилось. Вот у тебя как у политика должно, всё, что ты много говорила, ты может быть и правильно говорила. Но нет понимания, когда сейчас вот вместе проработали. Вы понимаете, что вы уже готовы вступить Гражданскую конфедерацию. Чтобы

*Из зала:* Вопрос. Добавление Октавно послужить в России.

Ну, по какому-то профилю. Там кто-то архитектор, кто-то может быть патриот, кто-то. Ну, понимаете, создался динамизм. Вот если бы у нас раж активировался, что надо быть Гражданином. А как вы вообще Гражданином являетесь? Кроме паспорта. Что ты делаешь как Гражданин, А.? Кроме того, что платишь налоги и ведёшь себя прилично на улице и имеешь паспорт.

*Из зала:* Своей деятельностью развиваю страну*.*

Как ты развиваешь своей деятельностью? Граждански..

*Из зала:* Экономически, управленчески. Принимаю участие в национальных проектах. Прокладываю Тихо-Океанскую железную дорогу. Осваиваю дороги Ямала. Строю города и осваиваю территории.

За деньги или нет?

*Из зала:* За идею*.*

Деньги не платят?

*Из зала:* Почему? За хорошие идеи всегда платят.

Смотрите, если платят деньги, это профессионал, это не Гражданин, и раж не проснётся у тебя. Профессионал вырастет.

Гражданин – это наше служение Родине. За служение не платят. Даже госслужащий, который получает деньги, он стране этим не служит, он этим работает на страну. А служит, – когда за это нам не платят.

Когда вы идёте собирать подписи за какого-то нашего деятеля, например, в этом году И.У., вы жертвуете своё время, вы общаетесь с Гражданами, вы стараетесь пробудить в Гражданах что-то, вы несёте, просите Отца развернуть это всем Гражданам России, но вы что-то делаете как Граждане. В вас просыпается 156 миллионов единиц Духа, и вы активно двигаетесь дальше.

Я, как Глава партии, служу России, мне не платят за это. Я на это трачу много времени, сил, Огня и стараюсь для России. Постоянно провожу работу с умными партийцами, ленивыми и так далее, и оказываю организацию для того, чтобы наши документы попадали в Минюст. Тратяы времени, сил, Огня и так далее.

Я сейчас показала, что такое Гражданство. Как только мне начнут платить зарплату Главы партии – я госслужащий, я профессионал, я там…, в общем понятно.

А внутренне, С.

*Из зала:* ,то Образ человека*.*

Причём человек сразу убираем, уже рихтуем.

*Из зала:* Образ Гражданина-человека получается.

С., внутренне что мы, МГК, должны чётко являть?

*Из зала:* Отца.

Правильно, Отца, только не просто Отца.

*Из зала:* Изначально Вышестоящего Отца.

Изначально Вышестоящего Отца. ты являешь, у тебя голова, две руки, две ноги, молодец. А гражданка?

**Являть Гражданина Изначально Вышестоящего Отца гражданством ИВДИВО, гражданством России. Точка. И тогда у нас возникает желание участвовать в Гражданских делах в других экополисах.**

**Гражданство ИВДИВО не только на физике, но Гражданство является поводом для офизичивания. Гражданства ИВДИВО не может быть, если нет Гражданства где-то. Физика, помните, Физика самый творческий План, поэтому деятельность наша Гражданством России развивает наше Гражданство в ИВДИВО.**

**Зачем нам гражданство в ИВДИВО? Если посчитать количество видов организации материи, если вы там, в экополисе, где гораздо больше живёт граждан, чем на Планете, потому что Планета - идёт увеличение, в каждом экополисе, как это Метагалактика, там же много Планет, и у вас так активируется ваш Дух. И вам так *(напевает)* вместе весело шагать с Отцом по просторам, по просторам. И вы тогда заряжены, не потопляемый танк на подушке с вертолётом. И вы тогда начинаете складывать как политик, что вам нужно гражданство ИВДИВО**.

Вам нужно гражданство ИВДИВО? Не нужно, С.?

*Из зала:* Нужно.

А теперь смотрите, а это есть ускоренное развитие. Наш Дух, ребята, это такая сложная субстанция, вы не представляете. Если послушать Виталия Александровича, что мы пять раз только или шесть была ядерная война на Планете.

*Из зала:* Больше двадцати раз менялась цивилизация*.*

Это цивилизация, а ядерные катастрофы, представляете, сколько мы жили на Планете, раз нас Отец воплотил тогда, когда мы переходим расы? Или войти в такую концентрацию Духа служением в ИВДИВО. Гражданство ИВДИВО, но Гражданство ИВДИВО не бывает без гражданства страны. Пришли, приплыли, и мы хотим быстро восходить Огнём.

Огнём мы восходим, Огонь копится в Доме.

*–* В Доме всё есть?

*–* Есть.

*–* А у тебя что есть? А чё Дух такой чахлик невмирущий?

*–* Ой, у меня всплыли записи.

**Так вот Гражданство, это есть инструмент ускоренного развития Духа Синтезом и Огнём Гражданства в ИВДИВО**.

Чувствуете, мы на какую вышли специфику? Если бы нам это раскрутить, поосмысляйте поглубже, тогда мы в принципе и начнём вот это делать. А пока у нас Гражданство одно из самых тяжёлых явлений.

Ты со мной согласна или нет?

*Из зала:* Да.

Ты Философ? Да. Ты Гражданин? Вот как слово скажешь «Гражданин», что начинается в теле? А ты ещё партиец? Номинально да, в списках есть, эманирую.

*Из зала:* Уже гражданин по тем временам, только как название? «Место встречи изменить нельзя», гражданочка, пройдите. У всех сразу мысли….

Уже что-то. Все выступили?

*Из зала:* Нет, я ещё.

*Из зала:* Всё, я вас покидаю.

Вот, посмотрите сейчас на С., на лицо посмотрите на неё, когда она сказала: «Я покидаю». Это значит, что у нас осталось?

*Из зала:* Гражданин-политик.

Это уже после перерыва. Давайте, мы сейчас, здесь возжигаемся. Мы уже, наверное, будем докладывать. Я тоже доложу. Мы, наверное, уже будем докладывать в другом месте.

## Практика 4. Стяжание Прасозидания, политического Управления Статусами, политики Октавной Метагалактической Гражданской Конфедерации, стяжание Плана Синтеза Политического управленца профессионала ИВДИВО.

Мы сейчас возжигаемся всем Огнём и Синтезом и в этом зале, сейчас, знаете как? Вот попрошу всех встать, как сказала Л. в зале. В зале становимся, отходим от своего места и сейчас всё что, я так образно, я шутейно, вы насидели, смотрите. Вот это кресло, вот это был такой, ассенизатор, это который собирает, да? Вот такая определённая функция была в него включена помощи вам политического управленческого роста, всё-таки мы на Школе, нам должны какие-то оказывать в ИВДИВО. Сейчас это кресло превращается в определённый итог того, с чем вы прощаетесь.

Из зала: Что там, голограмма?

Не знаю, что видите, не знаю.

И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь нам преобразиться. Завершить все старые политические, гражданские, управленческие накопления, опыт, вот это образно, что там осталось после вас. И знаете как, прям делаем шаг вперёд, выходим из всех этих состояний и сжигаем всё, что вышло, осталось, было накоплено некорректно, устарело и так далее. Ваше состояние? Есть освобождение, обновление?

*Из зала:* Да.

И в этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал, основной зал ИВДИВО. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 11 Синтеза Школы Политического Управления.

Синтезируясь Хум в Хум, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта. И вот сейчас все темы, которые вы сейчас докладывали, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта. Один докладывал, а это всем в команде Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь, это Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта направляют. И, вот такие компакты, сколько человек, сколько доложили, каждому идёт такое количество. Вот проживите вот это сейчас такое гражданство как конфедеративность, когда один достиг, как первый среди равных и всем это, у всех это разворачивается.

Просим сейчас у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь по итогам работы рекомендации каждому. Просите развить Политического управленца профессионала ИВДИВО. Что Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь вам направляют? Аватар Синтеза Кут Хуми направляет, что?

*Из зала:* Там регламент. Листочек.

Листочек, совершенно верно. Определённо вот как рекомендации, это не совсем регламент, а ваши рекомендацци. Рекомендации, регулирующие ваше развитие.

Возжигаемся, впитываем, каждый свой впитывает листочек, потом развернётся на столе у вас.

И синтезируясь с ИВДИВО, стяжаем Синтез, Ивдивности, Огонь и условия Политического управленца профессионала ИВДИВО, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза нас направить и поддержать, кстати правильно. И. увидела, там регламент, там вместе с рекомендациями дают некоторые регламентные рекомендации именно, как нам стать Политическим управленцем ИВДИВО. Это вы знаете, может быть у каждого своё. Это на самом деле, сейчас Кут Хуми говорит, мы, я б так сказала, сдали определённый экзамен, что мы можем действовать Политическим управленцем в ИВДИВО, он нас даже так как-то поздравляет. **Вспоминаем Христа, не суди и не судим, будешь**. Иногда, в каких-то сложных условиях тебе кажется, что ты прав, не прав. На самом деле, ты нелинейно, виртуозно проходишь какую-то вышколенность. Но если Школа, то это какая-то вышколенность, отстороенность. Что сейчас в вас вспыхивает, передайте состояние ваше.

*Из зала:* Огромная огненность.

Так, ещё? Н., я сказала, когда чувствуете, какое-то состояние передайте. Что горит или чешется, это конечно классно.

*Из зала:* Состояние радости.

Радость. Н.?

*Из зала:*: Удовлетворение.

Удовлетворение. И.?

*Из зала:* Свершение.

Свершение.

*Из зала:* Но не я.

Ну, без ну, я, одно качество. Просто, что? У тебя какое состояние

*Из зала:* Торжественное.

Торжественное Ребята, что мне от вас надо, мне надо от вас состояние.

*Из зала:* Обновлённость.

Обновлённость.

*Из зала:* Радость.

Радость. Наконец-то взяли. Л.?

Из зала: Достоинство.

Достоинство.

*Из зала:* Свежесть.

Свежесть.

*Из зала:* Обновление.

Обновление.

*Из зала:* Активация. Состояние такое активности.

Честь имею. Я просто сейчас докладываю Аватарам Синтеза Кут Хуми, что я, что? Честь имею, мы смогли войти как команда в Школу Политического Управления ИВДИВО. Все молодцы. Мы сейчас выразили общее состояние. Понимаете, для чего надо было 11 месяцев приходить на Школу, может что-то неприятное проживать, когда там какие-то, может быть.

*Из зала:* Всплывали какие-то моменты.

Вот видите, всплывали какие-то моменты, всё подобрано, команда подобрана, отлично.

И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за допущение, за возможность реализации Школы физически, возможности вот этих стяжаний.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 513-ую пра-ивдиво-реальность, становясь перед Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 11 Синтеза Школы Политического Управления профессионалов ИВДИВО со всеми итогами явления нас в ИВДИВО.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Что сейчас Отец, куда нас направляет, что нам сейчас Отец говорит. Ну, просто как скажите, как можете в завершении нашего, ну, можно так сказать экзамена. Отец что-то вам даёт?

*Из зала:* Что-то состоялось.

Отец каждому даёт листочек. Каждый из нас принят на какаю-то, не могу сказать должность, или обучение, или деятельность, или участие, кого-то на стажировку, прям сейчас такое проживите, когда в ИВДИВО, стажировка, да в ИВДИВО в Политическом Управлении профессионалов ИВДИВО. У вас такой документик. Потом, Отец говорит, разберётесь, кому и по какому вопросу. Это знаете, идёт такая индивидуализация Синтеза. То есть, вас в воплощениях во многих готовили, чтобы вы могли поступить в ИВДИВО как Должностно Компетентный как Политуправленец профессионал ИВДИВО на какую-то деятельность, очень ценный кадр найден нами. На 88-ом Синтезе каждый стал Отцом. Отец сказал такую вещь, понимаете вы или не понимаете, будете, не будете, Отцу всё равно. Вы этим стали. Вы Политический управленец профессионал ИВДИВО.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и **стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прасозидание Управление**, возжигаясь.

**Стяжаем Политическое Управление Статусами**, возжигая, развёртываясь.

И **стяжаем Политику Октавной Метагалактической Гражданской Конфедерации** , возжигаясь, развёртываемся этим.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас.

А сейчас каждый общается с Изначально Вышестоящим Отцом, может по направлению, назначению. Общаемся каждый с Изначально Вышестоящим Отцом. Сейчас глубоко заполняйтесь максимально Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Просим нас направить на дневные и ночные обучения. Просим, чтоб Отец взял нас на подготовку, на обучение. Некоторые заволновались, что завтра нужно что-то делать, не только завтра, это на долгую перспективу.

**Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Политического Управленца профессионала ИВДИВО**, возжигаясь, развёртываемся этим.

План Синтеза вспыхивает в здании на полу в Кубе Синтеза, сразу автоматически срабатывает, начинает включаться какие-то определённые элементы Плана Синтеза.

Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Возвращаемся в физическую реализацию, в это Тело, в этот зал, развёртываясь физически.

И эманируем всё стяжённое¸ возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва Россия, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь.

### Комментарий после Практики

На что я хочу обратить внимание, на развитие Политического Управленца, ни в коем случае не рекомендуется допускать каких-нибудь человеческих реакций. Увидьте, пожалуйста, потому что вся Политика, она настроена на Астрале. И она будет на нас влиять. Вы знаете толпу завести, реакцию вызвать и так далее. Просто будьте предельны, я не говорю сейчас там, на Школе, а вообще где бы то ни было. Надо просто держать уровень Политуправленца, это минимально Служащий. Потому что у Служащего Политика, а Политуправление, оно начинается, оно понятно, что есть во всех выражениях, но надо стараться человеческое в Политуправление ИВДИВО не развивать, не входить в это.

И следующее, Отец обратил внимание: всё, что вы делаете направлять в своё человеческое развитие и этим быстро расти Человечеству. Увидели, да? Всё, что мы достигли, почему я вас спрашивала. Ой, С. заулыбалась. Дошло, отлично. Аллилуйя. Ой, там где-то произошло изменение, нужно добиваться, но это уже вторично. Мы должны научиться действовать как Политуправленец профессионал ИВДИВО, решать те вопросы, которые нужны Отцу, Кут Хуми.

Помните, чекисты были: холодная голова, чистые руки, тёплые ноги, это я уже добавляю. А потом конкретно что? Достигать такого уровня по-человечески. Таким образом, быстро расти.

Всё, сверим часы. На тех часах 35, в 7-мь часов встречаемся через 25 минут. Всем спасибо большое.

## 2 день, 4 часть

Кратко сейчас вот, по поводу нашего общения на перерыве. На что хотелось бы обратить внимание, что вот, когда мы занимаемся политикой и устремляемся стать Политическим Управленцем, как вы считаете? Мы вызываем конкретно определённую политику, активируем политику, которая есть, вообще как-то её будоражим, в первую очередь где? Внутри нас, да или нет, как вы считаете?

*Из зала:* Да.

Теперь вспоминаем нашу, известную нам, линию развития на Планете. Наги были? Были. Омары были? Были. Демоны были? Помните, демоны были, но самоликвидировались уже, (*смех в зале),* были. Ангелы были? Были, и так и далее. Боги были? Были. Хладнокровные были? Были. Как вы считаете, концентрация разных политтехнологий передавалась, вообще и политического видения, развития и так далее? Конечно, это есть. Поэтому я бы вот почему, обратите внимание, не допускаю человеческое, чтобы не входить в реагируемость. Но дорабатываем всё, что сделали внутри для себя, для человека, чтобы стать устойчивым в этой политике, увидели? Потому что, если вы не будете дорабатывать итогами, например, там каких-то стяжаний в Школе у себя это внутри, то потом когда-нибудь вылезут эти программы. Потому, что вот если мы сегодня вспоминали Статическое тело, как раз тело, которое что? Концентрирует все программы, которые в теле есть. И они вылазят в самые такие моменты, поэтому, наша задача дорабатывать физикой, особенно, у вас вот, какие-то возникли вопросы, там, реакции и так далее, возьмите это на заметку, и **как будете дорабатывать? Выведи Часть, какая Часть?** Может быть там, как говорится, в вас сигналит или вызывает ваше внимание, и так далее. Потому что, всегда проще сделать всё как?

*Из зала:* Сразу правильно и корректно.

И по Частям, потому что **Метагалактический подход — это внутренний подход.** И, кстати, вот мы общались сегодня с одной Компетентной, она говорит, когда я занялась одним направлением, у меня, говорит, такая задача - каждый день какие-то там Части прорабатывать. Но, когда, она говорит, стала прорабатывать Части, я поняла, что вообще Частями не занималась. Вот я вас сейчас спрошу — как работает Ум?

*Из зала:* *(неразборчиво).*

В., что это было?

*Из зала:* Это показывает то, что я не знаю.

Ну, и значит, надо вот, вот, вот просто, с ходу сейчас, да. **И вот берёте какую-то Часть, одну, не надо сразу все Части, но какую-то — раз, раз, углубились, а вы должны ж помнить, ну я надеюсь, вы знаете, что Оболочки любой Части что делают? Выражают все Части. Помните, Системы, они выражают все Части каждой Части, вот через свой функционал. И начинает, таким образом, вот такая сразу цельная раскрутка, увидели?** Поэтому как-то ищ**и**те, не допускайте, чтобы у вас там было какого-то, или какое-то неприятное, некорректное состояние, и так далее. Потому, что это просто, самое главное — повод для того, чтоб что-то сделать.

Ну что, где мы будем докладывать следующую тему? Давайте на физике, в ИВДИВО, в зале для докладов, где? У Кут Хуми спросите.

*Из зала:* В зале для докладов, конечно.

У нас остались трое.

*Из зала:* (неразборчиво).

Ну, хорошо, сразу, давайте тогда вот прямо, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим перевести нас в Зал, у нас там были Политические доклады и дебаты ИВДИВО. И переходим в Зал, и смотрите - зал такой, или он поменялся?

*Из зала:* Поменялся.

Он сейчас амфитеатром или вообще другой зал, такое ощущение, что вообще другой зал.

*Из зала:* Он светлый.

Светлый и какой-то более современный, и света больше, и такой, я б сказала, модерновости больше.

*Из зала:* Такой, позитива даже больше.... современный..(неразборчиво).

А давайте, спросим сейчас у Кут Хуми, мы преображаем какой-то зал, какие-то условия ИВДИВО вот этими нашими докладами, политическими деятелями? Причём даже и кресла-то оказались накопителями, то есть, почему мы вообще оказались в зале, мы конкретно где-то, а, вот выполнили предыдущие…

*Из зала:* У меня вообще, такая ассоциация высшего(?) Синтеза...(неразборчиво).

Вот такое ощущение, что вышли из чего-то, уже устарелого, это однозначно. Вот нам троим...

*Из зала:* Показали не только зал.. (неразборчиво).

Конечно, весь ИВДИВО и всё остальное. Отлично. Ну, кто у нас следующий, там что написано?

*Из зала:* (неразборчиво)...Политическая Партия?...

А сейчас вы стоите перед Кут Хуми или где мы сейчас находимся, как мы сейчас расположились там? Вот, мы в креслах, или за столом?

*Из зала:* за столом.

За столом, да. И теперь, смотрите, когда И. встала, что со столом произошло там, где И. встала?

*Из зала:* Транс..

Трансформировалось, совершенно верно, это такое очень удобное положение, когда вот она стоит, И., а мы сидим, и вот такое идёт. Вот не как на физике, когда вы, стол, один встал и довлеет и такое вот трансформирование этого эффекта стола. Ну, давай, И., ты в чём? Мы смотрим, в чём И.

*Из зала:* Красивая. (*неразборчиво*).

А ты не рассказывай нам, мы сами посмотрим сначала. А ты вот чётко оформись, оденься, а мы просто посмотрим. Какого цвета костюм у И.?

*Из зала:* Пурпурный.

Пурпурный, это значит, какой, красный?

*Из зала:* Красный, оранжевый.

*Из зала:* Пурпурный, ну, фиолетовый, похоже.

Кто ещё какой видит?

*Из зала:* Ну, серый у меня.

Серый, ещё. Серый с (неразборчиво).

И., ты, в каком?

*И.:* Ну, вижу серое, может быть, немножко с зеленцой, там как...

И., а ты не в красном случайно?

*Из зала:* Роковая женщина.

Ты сейчас сама по себе, какого цвета у тебя костюм? Ну?

*И.:* Ну, красный.

Красный алый, или красный бордовый?

Ну, ржавый, я тоже вижу так. И когда так И. вышла, началась непроизвольно такая реакция - вот выпендрилась, вот, я тут прошу прощения, вот по-человечески, вот так просто, как может быть женщина, а женщина, вот вышла так - в ярко красном костюме. Сконцентрируйте сейчас, пожалуйста, внимание на ярко красную картину. Не знаю, для чего она так оделась, сейчас расскажет, давай И.

### Партия.

*Из зала:* Партия. Партия – это, как объединение Субъектов вокруг какого-то дела или идеи, какой-то вот (*неразборчиво*). А у нас звучит Партия Изначально Вышестоящего Отца, и мы проявляем Волю Изначально Вышестоящего Отца, Партию, как таковую. И Политическая Партия — это значит, когда мы уже внутренне сложив Партию Отца, внутри Волю, выражая Изначально Вышестоящего Отца собою, мы проявляемся вовне уже встраиваясь в действующую Систему, на Человечество, либо ИВДИВО, на, (неразборчиво) в экополисах и здесь у нас на Планете, и э-э, мы вызываем человеческий Драйв, Раж.их настраиваем.. (неразборчиво)...пробуждаемся, пробуждая их Воле.

Это внутренне, внешне?

*Из зала:* Ну, внутренне, (*неразборчиво*) Отца…(*неразборчиво*) выражение её в экополисах, в Политике.

Вопросы, комментарии, обсуждения.

И., а можно сказать - Воля выражает Высшую Школу Синтеза? План, выражает или Организация, План Синтеза? Причём тут Политическая Партия? У меня тоже большой вопрос. Волю Изначально Вышестоящего Отца выражает ВШС. Ну, если что о выражении, о выражении Изначально Вышестоящего Отца Волей. А чем выражает Партия Изначально Вышестоящего Отца? Знаете вот, ребят, когда мне многие, в общем, Компетентные, хотят со мной переговорить, чтоб посоветовать мне — почему не регистрируют Партию. Вам нужно вот это, а я сейчас их понимаю. Помните вот, что выражает вообще Партия? Что она делает?

*Из зала:* Созидает.

Она созидает, согласна, а если ты хочешь выразить Изначально Вышестоящего Отца, то что она выражает?

*Из зала:* Являет Изначально Выше...(?)

Тоже на букву «В»,

*Из зала:* (неразборчиво)

Да нет. Партия, куда главная основная задача идти, а?

*Из зала:* Во власть.

Власть, а что такое власть?

*Из зала:* Когда ты не один…

Здрассьте.

*Из зала:* Проявленная.

**Проявленная Воля Отца**, в Материи **явленная, и поэтому Власть так сильно отличается от Воли. Потому что Воля, она в Огне и Огнём, а Власть — это то, что с этим произошло, с Волей, когда она вошла в материю**, постукалась о материю, знаете, вот так вот, Огонь входит, если в газ он входит легко, помните, мы разбирали? Если он входит в воду, он преломляется на что, а если он в твёрдое вещество входит, то он может даже что? - и отразиться. Или нагреть - только вверх. И вот, граждане как раз являются той материей, поэтому мы меняем отношение к гражданам, и отражение Отца идёт, она что делает? Она входит в граждан, граждане все - какие есть, **Воля Отца преломляется, встраивается, и в итоге мы голосуем за тех, кто отражает уже кого? Не Изначально Вышестоящего Отца, не Волю Изначально Вышестоящего Отца, а кого?**

*Из зала:* Кого? (*неразборчиво).*

Граждан и гражданочек, поэтому, пока мы не изменимся, как граждане, Управление МГК, нам власти Отца не видать. И законы будут приниматься такие, которыми мы отражаем Волю Отца, или выражаем её. И в чём дальше-то суть Партии? Хорошо, выражает она власть Отца, и что?

*Из зала:* Ну вот, встраивается в экономику, в государственную, в...

В чём, то её и задача-то, Л.?

*Из зала:* Вопрос в том, чтобы вдохновить..

Тогда нам нужно захватить власть, какую? Дать вдохновление человечеству, вот вообще...

*Из зала:* Революция - это ж как-то...*(неразборчиво).*

Ну, захватить власть — я же шучу. Ну, чего вы уж так буквально? Войти во власть, победить, уместно - входить Это был Дзен, ребята.

*Из зала:* Я наоборот, захватить власть — это нормальное желание…(*смеётся).*

Ладно. Я теперь поняла, почему некоторые, когда набирают Школу Политического Синтеза, удивляются, что я говорю о том, что, знаете, должна быть где-то грань, чем? А-а, Политика - это умение что сделать? Пройти по грани, но зацепить, потому что, на кой говорить, если никого не цепляет? Зацепить и «перетрахн**у**ть», как говорит белорусский президент, отжать, вдохновить, выкрутить и потом, понимаете, когда есть, то это уже следующий шаг, *(неразборчиво).* ..Знаете, вот так - дружба, дружно: и ты молодец, ой, Л-чка., какая молодец! Ну что, обсужу я вас, отхвалю — какие вы молодцы, и что? Н-ка?

*Из зала:* *(выкрики, смех).*

И воз останется в навозе, там же… Да, поэтому, Л., ой, И., **задача Политической партии — Власть.** А ты, о чём там лопотала? А потом — Вдохновение, Человечество, и что ещё там было?

*Из зала:* Воля Отца…*(неразборчиво).*

Знаете, вот может быть, поставить то, что **задача Политического Управления — Политической Партией развернуть и достичь Эталонности Властью, власти в Воле Изначально Вышестоящего Отца,** то есть, вот это минимальное преломление брать. Понимаете как, и мы когда начинаем — а что вот мы будем делать, Политические Управленцы? Вы какой властью наделены?

*Из зала:* Войти в структуру партии.. *(неразборчиво).*

О, счастье*.-( неразборчиво).* Я сейчас про вас говорю, про тебя, у вас какие структуры Партии?

*Из зала:* *(неразборчиво).*

Её на выборы не пропустили и И. расслабилась. И. готова войти во власть, если её бы взяли документы, то она бы сейчас сидела, знаете как, тут она готова войти во власть, потому что пролетела фанерой мимо, с неправильно заполненными документами. Ладно, опустим это. Итак, что вы будете делать? Я не помню, кто сказал Сократ или кто? Вершина власти, моя любимая фраза…

*Из зала:* Владение собою.

Вот видите, в нашей семье уже это есть. Владение собою!

*Из зала:* Начнётся (с мысли?)

А владение это **Владыка. Понимаете, как ты можешь ладить себя собою в любом вопросе**? И значит, мы, когда говорим о том, когда мы Политическая Партия и хотим пройти во власть и власть свести к эталонности явления Воли Отца ну вот и начните. Понимаете вы должны как полит управленцы собой что-то делать, а всё мы рассуждаем про кого-то. **Начать владеть собою – ладить собою Отца**. Вам Отец дал Огонь Ядра Синтеза. Вы наладили себя теми Ядрами Синтеза, которые у вас есть? Как вы ладите себя Ядрами Синтеза? Вы в курсе, что у вас вообще только единственный есть - Синтез Отца Изначально Вышестоящего Отца в Ядрах Синтеза. Мы два дня на сорок шестом молотили орешки макадамия, орех макадамия, кто-нибудь знает?

*Из зала:* Да.

Круглый очень жесткий, на нём делается надпил и потом даётся металлический ключик, чтобы вскрывать его. А ядра вот представьте, а Ядро Синтеза это макадамия, но без надпила и без металлического ключика. И вот вы говорите: - Ядро Синтеза, Синтез выходи! (*стучит: тук, тук, тук*) Компетентный вызывает. (*Тук, тук, тук*) А синтез сидит в Ядре Синтеза и чихал.

*Из зала:* Надеюсь, он при этом будет здоров. ( *Смех в зале*)

Он абсолютно здоров, потому что это Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И вот вы теперь наладьте, чтобы достать синтез из Ядер Синтеза. Поможет Сознание и Истинность сорок шестой Синтез, позанимайтесь. Чтобы ядра Синтеза небыли орешками макадамия.

*Из зала:* Чтобы они были крепкими орешками.

Крепкий орешек один, крепкий орешек два, причём я сразу вспомнила лысого Брюса Уиллиса, а смотрите, вот вы теперь понимаете, что мы от вас добивались все, вот эти хотела сказать два дня, которые мы занимаемся, Полит управлением? Чтобы вы начали ясно мыслить, как Полит управленец, потому что вы можете выстроить **Политику**. А где вы собой не владеете, Л.? Где ты не владеешь собой точно, как ты можешь сказать, а мы тебе подскажем, где ты не владеешь собой точно в какой Части, или каким горизонтом? По-твоему мнению (*пауза продолжительная*). Ну, я уже показала, третий. Л. реагирует, вот я просто уже не первый раз, именно на Астрал, поэтому поработайте вообще с третьим горизонтом. То есть надо наладить что? Какие-то чувственно душевные связи, дальше – помогайте.

*Из зала:* Ассоциативный.

Само организационный Голосом Полномочий, дальше, Принципиальный Чувствознанием и Вершащий Головерсумом. Представляете, какой план работы, чтобы Власть в себе найти, вот он третий горизонт. Почему ты пошла куда-то гулять И, чего ты там предложила? И я уже не помню, я сказала третий, если третий горизонт, то и надо идти по этой линии, отработать её, овладеть этим.

Вот кто-то говорил, мы с В. вчера говорили, что он после восемьдесят восьмого Синтеза там начал с кем-то родственниками общаться и всегда включался, а тут вот просто, а у меня какое-то спокойствие после восемьдесят восьмого. Вот понимаете, всё наладилось. Вот у В., не знаю на сколько, наладилось восемьдесят восьмым Синтезом. Восемьдесят восьмая, это какая Часть? И вот уже можно увидеть, как идёт. Не надо всё сваливать на Синтез и на Отца, пожалуйста. Что если я пойду, постяжаю, что я буду делать там? Вот мы должны, как Полит управленцы, Делать Сам. У нас у самих всех есть, В. у тебя какая, где у тебя меньше всего владения, где ты не ладишь с собой? Где тебя можно быстро, как говориться, на каком горизонте?

*В:* Астрал.

Тоже Астрал. И, ты? Астрал.

*Из зала:* Мне кажется, здесь просто это такой, универсальный момент.

Лена, ты?

*Л.:* Я не знаю.

Я не знаю. Ира? Нина?

*Н:* Но не астрал.

А., ты?

*А:* Я как танк с вентилятором (*смех в зале*).

Вообще идеально (*смех в зале*) С., ты?

*С:* Четвёрочка.

Вот смотрите, что сейчас получилось? Должен быть повод для роста. Лучше повод для роста будет ваш горизонт. В чём будет проблема, упал, шёл, поскользнулся, открытый перелом, закрытый перелом. Я знаю, что у тебя там, у тебя не закрытый у тебя открытый перелом! (*цитирует слова из фильма*) То есть развитие идёт либо через внутреннее, через внешнее. **Поэтому настоящий политик, настоящий Посвящённый никогда не скажет, что у меня всё хорошо. Почему, потому что он всегда для себя найдёт что? Яму**. У нас у каждого, я вас умоляю, вы сегодня видели, как ассенизатором работали? Ну не работали, а как вот Пра…

*Из зала:* Проделали работу.

Да. А как вы думаете, если проблема на астрале какая-то есть, где она ещё может быть? На одиннадцатом. Ну как вариант. Я сейчас вообще ни о чём, а может быть на седьмом, потому что Душа это оформленный Дух.

*Из зала:* Мне кажется здесь вообще. Один из простых моментов с первого по восьмое проработать. Потому что у меня лично по опыту. Я когда недавно взял, прошёлся. У меня был такой я выхожу, просто стяжаю Огонь и Синтез, я прямо вижу, вокруг меня условия растворяются, определённые и мне моментально телесно становится легче.

В., смотри, я с тобой согласна, а теперь ответь мне, почему я предложила пройтись по третьему горизонту? Потому что у тебя есть проблема, ну, как проблема сложности, точка роста в чём? В атоме, а атом бывает атом Огня, атом Света, атом Духа, атом Энергии. Поэтому, ты можешь на восьмом поработать, но на девятнадцатом тебя будет ждать что? Засада. Ну, вот как вариант, понимаете? И вот здесь начинается свобода вашего творчества.

*Из зала:* Если на одиннадцатом не отработал, то на девятнадцатом всё равно зацепит, если нет, то на двадцать седьмом, где то зацепит. Да?

Можно так, но я бы всё-таки посоветовала именно по тройкам пройти. Потому что как Владыка Синтеза я могу сказать, что если Отец организовал Синтезы по шестнадцать Синтезов и курсы называются Посвященного, Служащего, Ипостаси и Учителя и везде есть третий Синтез и огнеобразов шестнадцать 64-риц, то в принципе, где-то порыться надо там. И часто знаете, в чём вопрос, например астрала? В жёстких принципах.

*Из зала:* Стоял, стою и буду стоять.

Да. Тебя просят сделать одно, а ты делаешь, так как ты делаешь и отстаиваешь, что ты сделал, так как ты делаешь.

*Из зала:* У меня знаете здесь какая…

И это уже в принципе атом Духа и это круче, сложнее чем атом Энергии, просто Чувства.

*Из зала:* Просто момент такой, наверное, больше политический. Ты спросила, на каком горизонте например легче вышибить, если человек не особо над этим задумывался, то возможно он и ответить не может, потому что…

Не вопрос В.. Сейчас же не стоит вопрос, это же не ваши доклады. Сейчас мы по парировали, потому, что заговорили о Власти, и ты должен понимать, какой властью ты обладаешь. В.. Как вам такой политический вопрос? А у вас вообще власть-то есть? Вообще собой владеете, нет? Кто хочет проверить, подойдите, со мной пообщаетесь (*смех в зале).*

*Из зала:* Я пошучу. Если мы сидим здесь и не сбежали…(*смех в зале*)

*Из зала:* Мы уже с ней лет десять общаемся, может даже больше.

Вы увидели? Я сейчас просто тоже шучу, ребят. Я конечно не в коей мере не имею права ни во что вмешиваться и так далее, поэтому я бы вообще сказала, что на вас Владыка обратил внимание, вот как на Школе. Вот И., рассказала, её похвалили, ну и что? И. не знает в чём измениться, «молодец, И., ты молодец». Понимаете? Разные варианты, вот понимаете, настолько мы все разные, и я вот наблюдая за нашей командой, понимаю, что, правда, это вот просто каждая какая-то, кладезь неповторимых вообще всех явлений. Но обязательно представитель такого кластера политиков, уж даже поискать, кластеров политиков, на кого как говорится и в какой компании.

Вы знаете, мы один раз с дочерью, я так пошучу с вами. У нас большая была структура в Amway, и такое состояние было, мы от этих людей уже устали. И стали придумывать - у нас будет группа «танки», в танки входят - та, та, та; в группу «нытики» входят - та, та, та, в группы. И вот вы знаете, по характеристикам. И мы такие - слушай, а эту, куда? Её туда отправим. И вот такой игрой как-то мы переработали состояние усталости от группы. Потому что представляете, у меня около миллиона человек была группа, это вообще очень большая группа. Ну да ладно, сейчас суть не в этом. Поэтому, вот просто поищите, какой у вас стиль, из каких политиков вот вы считаете какой то. Просто это вот чисто ни о чём.

*Из зала:* Вспоминаю Хакамаду.

*Из зала:* Ух, ты, знаешь, я только увидела. Ну, в смысле вспомнила.

Себя увидела?

*Из зала:* Нет, показалось интересно.

А мне знаете, кто показался интересным?

*Из зала:* Зюганов?(*смех*)

Вообще, Наполеон. Главное ввязаться в бой. Я не могу сказать что я, но вот это состояние когда в принципе, есть драйв вот такого, понимаю, что должен быть расчёт, но где-то в какой-то момент нужно ввязаться. И тогда получишь любой опыт, но ты в принципе, реализуешься. Я про подход вот этого.

*Из зала:* А мне, Суворов, я сегодня прочитала такое что, откликнулось. Нужно ввязываться в бой не количеством, а умением, ну, знание, тактика.

И., ты занимаешься закаливанием, нет? У тебя здоровье, какое, крепкое?

*И:* Не очень.

Ну, вот займись. Суворов он занимался закаливанием и из чахлика стал очень крепким физическим здоровьем. Я вот просто так говорю. Понимаете да? В..

*Из зала:* А мне Виталий.

Прекрасно. Он политик?

*В:* Он Аватар Синтеза.

Ты как этот, маленький мальчик которого спросили, кем ты будешь быть? Он говорит – ну, блогеров много, этих много, Аватаров Синтеза мало, буду аватаром синтеза (*смех в зале*). Смотри, В. я не против Изначально Вышестоящего Отца и так далее, мы сейчас для чего сказали, что здесь мы собрались в выражение, какого-то бластера политиков. Кто такие политики? Это государственные деятели это политики, которые в принципе как-то явлены. И я почему говорю, что каждый из нас какую-то несёт, я не говорю, что является этим воплощением, а какую-то вот, ну, я сказала бластером политиком, которые мы вырабатываем и развиваем.

*В:* Тогда Песков.

Не вопрос, пожалуйста. И чем он тебе нравиться?

*В:* Дипломат качественный.

Ну, отлично.

*Из зала:* Лавров.

*В:* А, короче дипломат, который (*смех в зале*).

*Из зала:* Значит Лавров.

Хорошо ладно. Так, следующий, Ин, давайте, а И., всё?

*Из зала:* Да. Благодарю.

Благодарим. Инна.

*И:* Одеваем форму.

А ты, что была раздетая? Я всё-таки знала, что есть кто-то раздетый.

*И:* Не, не, не…

*Из зала:* Наконец то!!! (*мужской голос*)

*И*; ??? Дорогую (*смех в зале*).

*Из зала:* Дорогую?

*И:* Мы в зале, в кабинете, да?

Вы понимаете, меня вот это сейчас уже второй раз. Я сейчас, немножко ремарки. Во-первых, одеваем форму.

*И:* Ну, там-то другая форма.

*Из зала:* Была в одной форме, одела другую.

*И:* Конечно.

Я понимаю. Она была в форме.

*Из зала:* Она переодела форму.

Нормально, мы сидим на совещании, тут встала и переоделась, пошла дальше. Ты уже, в какой-то форме. Ты просто с акцентируй сама, в какой ты форме сама, на неё посмотри, раз. Второе, дорогая, я увидела сразу на голове убор. Поэтому, И. возожгись просто формой. Не надо переодеваться, в дорогую не надо, надо Полит-управленца.

*Из зала:* Ещё момент. Ты сказала слово, «дорогая», а ты знаешь, у тебя в этом слове прозвучала ирония к тебе. Дорогая моя, (*смех в зале*). Причём когда ты произнесла, у меня не то что - дорогая форма, а вот, «дорогая». И ты сейчас выступала так. Может, так с иронией к тебе отнеслась.

*Из зала:* У меня тоже на слово, дорогая.

*Из зала:* С иронией, очень хорошо, где вот сейчас идёт отстройка - деловая.

*Из зала:* Долга пояс???

*И:* Не, не, не, проживание перед этим. Виталий говорил, возжигайтесь формой внутренней подготовки дорогой. И у меня чего-то раз такое.

*Из зала:* У меня здесь, почему-то образ сработал, когда ты сказала, дорогая, то я вообще увидел, это знаете, на Руси девушки бегали по полям и у них это, цветочки из ромашек и прочего было сделано. Вот я увидел такой вот примерно образ.

*И:* Спасибо.

И., ты знаешь вот то, что я одеваю форму. Ты готовишься к выступлению, ты встала, вспыхнула формой, зафиксировала сама, какой цвет формы, мы на тебя смотрим и пошла. Я сейчас, смотрите ребят, не в плане, вот там к И., просто подход понимаете как? И. уже знала, что она выступает. Зафиксировала, какой у тебя цвет? Все смотрим, какой цвет формы, ой, формы и я тоже формы – костюма?

*Из зала:* Васильковый, почему то.

*Из зала:* Зелёный.

Всё, пошли опять на разные цвета *(смеётся*).

*Из зала:* У меня тоже зелёный.

Зелёный светлый или зелёный изумрудный?

*Из зала:* Тёмно - зелёный.

И., а ты в каком, стоишь?

*И:* Ну, я. Цвет песочный.

Тоже бежевый, увидела. Я уж промолчала, думаю, сейчас скажу, начну настаивать.

Всё. И. давай внимательно слушаем.

### Гражданин политик.

*И:* Гражданин политик. Профессиональный политик, политического управления развёртывается внутренне и внешне. Внутренне - это когда гражданин политик развёртывает Внутреннюю октавность четырьмя видами материи., а внешне Гражданин-политик развёртывает в ИВДИВО Гражданина-Субъекта Иерархическим ростом.

Можно тебя попросить объяснить, что ты имела в виду, простыми словами. Я понимаю, конечно, слова все грамотные. А., слышишь, тебе понятно, что она сказала?

*Из зала:* Нет

А что молчишь тогда? И., объясни, что ты имела в виду этими словами?

*Из зала:* Что Гражданин-политик выражается внутренним Миром Октавным и внешним

Оставь слово Октавным, всуе не будем о сложном, у нас пока Октавности вообще нет, ну вот открыли внутреннюю Октавность и что тогда, И.? Это же Гражданин-политик, это же не Аватар Синтеза, это даже не Должностно-компетентный, это Гражданин-политик. Ну, кто такой гражданин-политик? **Во внешнем - это значит, что каждый гражданин должен стать политиком.** Всё просто, а во внутреннем, что?

*Из зала:* А во внутреннем, служение.

Чем может гражданин послужить? В Гражданскую Конфедерацию он не входит, он уже отслужился у С. в Гражданской Конфедерации, **он просто есть гражданин участием в каких-то действиях, но этого мало**. А участие в этих действиях кем? Помните, если есть один праведник – город спасён. Если посмотреть с такой позиции: **если каждый гражданин поставит какую-то вышку и станет Гражданином – политиком, он спасёт всё Гражданство. Значит, что он должен сделать с собой, чтобы стать Гражданином-праведником, чтобы спасти Россию. Россия всегда, чем сильна была?**

*Из зала:* Духом.

Духом, а Дух, где живёт, в людях. Другими словами, Россия всегда сильна гражданами, людьми. И что тогда этот Гражданин-политик внутренне, что должен сделать? Как вы считаете, почему Виталик говорит, что мы Россию Огнём накачали? В принципе, когда я спросила А., что он делает, как гражданин, он мог сказать, накачиваю Россию Огнём. Почему, потому что он тратит время, тратит силы, тратит энергопотенциал, развивается, как Компетентный и в этот момент идёт на Выборы проголосовать с Огнём. Служение, служение, раж, раж. **Живёт в одном экополисе, представьте, вчера гуляли по экополису, развернули, вы служите этим России. В этом видите, что служите России, туризмом занимаетесь. Вопрос, почему это не прозвучало, как граждане разворачивали Гражданство России, развёртывая Синтез двух экополисов? И нам понятно, что надо всем ходить по экополисам, чтобы развёртывать Гражданство ИВДИВО, Гражданством России.**

*Из зала:* И **политик внутренне развёртывает экополис.**

Любая внутренняя подготовка, только какая она должна быть*?* Если А. не пойдёт на Выборы, никто же не знает, что он гражданин. **Значит, Гражданин-политик должен политически смочь выразить свою внутреннюю подготовку, как Гражданин в служении России Огнём**. Что делает Виталик? Идёт на МАКС, идёт на выставку туда, направляет Огонь на автомобилестроение, то есть участвует как-то в России Огнём. Вот это Гражданин-политик. Ведь надо ещё сложить, куда Огонь направить.

Я помните, рассказывала, у нас одна начала разрабатывать проект в бизнесе. Приеду, говорит, уже третья компания закрылась. Приедет, Огонь развернёт – компания сгорела вместе с товаром, компании уже нет. Я говорю, ты что делаешь? Стали выяснять, бесчеловечно. Я сейчас не буду, просто Огонь запустила, короче говоря, фирма закрывается. Вот тут нужна политика и теперь возникает вопрос к тебе, как ты как Гражданин-политик реализуешь свою Должностную Компетенцию на благо России?

Я могу всем задать этот вопрос**. Вот у вас у всех есть Компетенция, И. – Аватар Иерархии, ей нужно как-то политически сложить, чтобы Аватара Иерархии, её Компетенцию, как Гражданке, отдать России. Вот Гражданин-политик внутренне.** Чувствуете, проясняется и становится понятно и легко и в принципе, понятно всем, что делать. Вспоминаем, у кого какая Должностная Компетенция и думаем, как политики. Как мобилизоваться, как сделать и так далее.

Ну как ты будешь это делать? Как Аватар Иерархии, как гражданин. Что делает Аватар Иерархии, это его работа в ИВДИВО, тебе нужно Аватара Иерархии выразить, как гражданин на благо России, вот ещё сообразите той властью, которая у вас есть. Чувствуете, у вас возникает масса дел внутри, как у политиков, потому что надо что-то сделать. Вот Н. хочет, чтобы все размышляли, это она хочет, потому что она Владыка Размышления. А теперь сложи политику, чтобы ты как Гражданка стала по-другому размышлять в каких-то вопросах, и с этим пошла на выборы. И тогда она развернёт Размышление или хотя бы, запишется на (…..) в Госдуму. Кто у нас размышляет больше всего – Госдума, значит, у Н. уже вопрос попасть на совещание в Госдуму, пригласят. Потому что ей, как Гражданке надо отдать Владычество Размышления.

*Из зала:* Я пойду разворачивать Душу.

Мы все с Н. тогда пойдём, чтобы там развернуть гражданскую позицию, сочувствие к людям, сопереживание к проблемам и так далее. Вот и начинает возникать.

*Из зала:* Тогда самое минимальное - развернуть Иерархизацию, как Диалектику Синтеза Гражданина-политика.

Как ты это политически сделаешь? Сказать легко, языком лопотать, это вообще ничего не стоит, а как? и где ты будешь это разворачивать? **Подскажите И.. - возьму, сяду, иерархически пропишу все уровни власти в России. Свяжу все уровни власти системами физического тела, потому что система Государства напрямую связана с системами физического тела и увижу какими Частями, как Иерархия можно управлять, развивать какой Огонь, какие фундаментальности в каких органах Власти.**

В муниципальной, какая может быть система? У нас же есть система власти, Законодательная система власти, как связать это с Частями, чтобы выйти на Метагалактический уровень, четвёртую степень материи. Вы вообще в курсе, что системы Государства взяты из биологии? Есть Человек, который функционирует, каждой системой делает своё, а есть Государство, как цельность, где каждая система: система Образования, система Здравоохранения занимается медициной, внутренняя служба милиции, где каждая делает своё и это всё системы Государства то же самое, что и системы в биологической жизни.

*Из зала:* Это получается, системы исполнительной власти

Да, любой власти, вы знаете, что произойдёт во власти России.

*Из зала:* Огонь Могущества.

Вначале ты что-нибудь нарисуй, приди на следующий Синтез, не План Синтеза, а чётко, чтобы мы понимали, что система МВД, какую выражает Часть, какую систему в Государстве по аналогии системы в физическом теле, вы понимаете, о чём я говорю? И увидеть Государство в четвёртом уровне не Частностями - Думами планетарными, не Аппаратами, не Системами, а довести до Частей. И тогда мы увидим, что Государство, это такая-то Часть, например, выражает ИВДИВО в целом, как цельность, а в ней есть системы и через это простроить Иерархию. Пусть поработает И., мы готовы включиться, можно Аватаров Иерархии подключить каких-то, я имею в виду из подразделений России, понимаете? Вот уже Гражданин-политик, а не просто извините, бла, бла, бла.

*Из зала:* Я не уверен, что я это сделаю, но если ты это сделаешь.

Мы это сделаем, а теперь смотрите, что получается, из нас из всех здесь есть только один Аватар Иерархии и это И., поэтому И. начинает это, как Гражданка, а мы начинаем включаться и в принципе, представьте, как это будет проще видно, как можно власть наладить, Волю Отца. Потому что Воля Отца идёт Духом во все системы, а в цельности Огонь.

*Из зала:* Образование, Здравоохранение Министерство, всё, что есть по системам и определить, какая это Часть.

Да попробуй сначала по системам, пока это будут системы сначала, да кровеносная система какая?

*Из зала:* Кровеносная, это нефть

*Из зала:* А мне кажется, это транспортная система

Смотрите, транспортная система тоже по-разному можно и, кстати, по-разному можно посмотреть и раскрутить голограмно, политика, это ещё и голомика. Сложилась голограмма или нет, тогда у нас будет какой-то реальный вклад в развитие. Интересно ведь, чувствуешь в принципе, вот итог работы каждого из нас какая-то включённость внутренняя, о чём говорила Л., с Должностной Компетенцией как-то связана. Потому что, а что делать с Должностной Компетенцией, а у нас там три Аватара МГК мы тут определим.

Когда шла наша работа, я тоже подумала о Политической партии, всё, посмотрели в каком я костюме, В., ты меня смущаешь.

*Из зала:* На самом деле я вижу тебя в чёрном костюме в рюшечках, и почему-то костюм больше напоминает а-ля 18, чёрный тоже с рюшечками.

### Политическая Партия МИР России.

В., я в белом строгом костюме: узкая юбка и пиджак укороченный, я бы так сказала, застёгнутый под горло. Пожалуйста, настройтесь. Теперь, на что я посмотрела, на Политическую партию нашу, МИР России. Для того, чтобы потенциал Школы, потенциал Политуправления и я, как Глава партии ищу Идеологию, такие подходы. Всех благодарю за ваше участие, высказывания.

У партийцев, у граждан внутри начало что-то включаться, что я увидела во **внутреннем**?

* **Внутренняя Иделогия.**

Что Политическая партия МИР России являет ИВДИВО Политическую Партию Изначально Вышестоящего Отца. Что тогда нужно, чтобы явить ИВДИВО Политическую Партию Изначально Вышестоящего Отца Политической Партией МИР России? **Синтезфизичность**.

То есть, наша задача синтезфизически, ипостасно развернуть ИВДИВО Политическую Партию Политической Партией МИР России. Значит, нужна **Ипостасность** Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящий Служащий, Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника.

Это минимально, что надо нарабатывать всем, чтобы мы смогли синтезфизически развернуть ИВДИВО Политическую Партию Изначально Вышестоящего Отца. Обратите внимание, что синтезфизичность ИВДИВО Политической Партии предполагает такие явления, как **Имперскость** и **название нашей Партии Метагалактическая Империя Развития России.** В то же время, это Мир, а отсюда, что мы называемся, как Мир, предстоит **задача: разработка Внутреннего Мира четырёх Внутренних Миров: Физического, Тонкого, Метагалактического и Синтезного.** каждым Человеком‑Гражданином, и в целом сложить Внутренний мир России – наша такая задача в явлении ИВДИВО политической партии, Политической Партии Мир России.

Для того чтобы явить Мир России нам нужна, что? Конфедеративность. **Что такое конфедеративность в партии? Это Конфедеративное Явление Изначально Вышестоящего Отца нами, чтобы мы могли командой явить Изначально Вышестоящего Отца.**

С другой стороны, **Конфедеративность - это Внутреннее единство**. Чем Внутреннее единство в партии мы достигаем? Прикрою, что здесь написала, чем, чем мы внутренне едины в партии?

### Чем Внутреннее единство в партии мы достигаем?

*Из зала:* Абсолютом.

Ещё? **Идеологией.** Если вы не горите идеологией нашей Партии, кто знает идеологию Партии?

*Из зала:* **Сверхкультура.**

Каждого…

*Из зала:* Хотела сказать – Федерации.

Нет. **Будущее Родины – третье, Янская конфедерация, Женская конфедерация,** вот чувствуете, у вас нет горения вот этой идеологии. А идеология это то, что заставляет двигать Дух.

Я могу сказать, что когда мы эту Идеологию стяжали, вот именно, в такой раскрутке, адаптивной для Граждан, то, в принципе, символ партии включил и начал работать Дух. Дух начал включаться на наше Тело. Дальше. Поэтому нам нужны 4 пункта Идеологии.

Дальше. Какая деятельность из этого появляется? Образуются Гражданские Конфедерации: Гражданские Конфедерации Янская, Гражданская Конфедерация врачей, Гражданская Конфедерация матерей итд. И из этого этим, **задача Гражданской Конфедерации активировать Партию каждого, т.е. каждый в Гражданской Конфедерации должен стать в чём‑то первым**. И в итоге это выводит на **Индивидуальный Синтез каждого в Большой Космос**. И мы, как бы, замыкаем ИВДИВО Политической партии, она на весь Большой Космос рассчитана, на все архетипы, и мы выходим, что мы индивидуализируемся Синтезом каждого в Большом Космосе.

В целом, если посмотреть, то в принципе **Внешнее получается**: **ИВДИВО Политической партии, Политическая Партия Мир России, Региональное Отделение и каждый партиец.** Что вы сейчас проживаете? Что сейчас встало на Россию?

*Из зала:* Столп.

Столп чего?

*Из зала:* Политической?

Здания Политической Партии Мир России. Поэтому такая тишина. А теперь проживите, какой потенциал условий, Огня, Синтеза, Ивдивости заложен Отцом нашей Партии. И нам нужно устремиться, чтобы это, что сделать? Внешне выразить.

Да, если что‑то хотели сказать, пожалуйста. У меня лично сейчас такое ощущение, что заложило уши. Я сейчас на вас смотрю, вас вижу, а слышать, такое ощущение, что вас плохо слышу. Не знаю, как у вас, а у меня есть физическое проживание, когда встало Здание партии.

Вопросы, предложения, обсуждения.

*Из зала:* Куб Синтеза партии стал.

И, кстати, Куб Синтеза зафиксировался куда? На голову.

*Из зала:* На голову.

Знаете, вот сейчас такой образ, всё, что мы обсуждали начало в нас активироваться, синтезироваться.

*Из зала:* Структурироваться.

Да.

*Из зала:* Куб Синтеза не только на голову встал, он ещё встал на Россию чётко по границам.

Это да. Т.е. понимаете, смотрите, что нам нужно увидеть. **Я согласна, что Политическая партия это всё внутреннее, обратите внимание да, я понимаю, что Гражданская Конфедерация это внешне, но в принципе, если говорить о Гражданской Конфедерации, то это объединение граждан по тематике.**

Чтоб вы знали, вот у нас есть Политсовет партии. Я в этот Политсовет партии пригласила всех политиков, которые когда‑либо воплощались на физике и имеют опыт работы с Россией и Планетой Земля. И когда мы решаем какие‑то вопросы политические, то поэтому, в принципе, Гражданские Конфедерации, почему я написала во внутреннем. Можно в Гражданскую Конфедерацию врачей пригласить Авиценну?

*Из зала:* Кого?

Авиценну.

*Из зала:* Да.

Клятва кого была?

*Из зала:* Гиппократа.

Гиппократа. Гиппократа можно пригласить?

*Из зала:* Да.

Понятно, что он сейчас где‑то, может, воплощён, может нет, но он может войти в Гражданскую Конфедерацию Политической Партии МИРа России, если он когда‑то был известен на территории Планеты Земля. Поэтому когда я здесь написала Гражданские Конфедерации, я имела в виду не только наши. У нас такое понимание, это пока, может быть, наш, как говорится опыт, что мы видим вот здесь и сейчас наши возможности. А если мы увидим чуть‑чуть, что у нас возможности Метагалактические, то в принципе, почему бы нам в России не раскрутить вот этот опыт, вообще, в целом.

Ещё?

*Из зала:* Более того дома открываются кубами Синтеза, и вот сейчас пошла перестройка служебных домов.

Спасибо. Знаете, какой момент, вот здесь? Помните, мы с вами говорили, что наша задача – открытие новых РО. Я бы здесь написала РО и подразделения. Т.е., чтоб вы увидели, у нас на самом деле это в идеологии есть, что задача Партии, вообще‑то, есть такая идея, что Иерархия ушла с Планеты, вот когда, в 1999 год вознеслась с территории России. И наша задача – сложить такие условия, и это делается Политической партией, чтоб мы теперь смогли что сделать? Офизичить явление Иерархии. Отец есть на Планете?

*Из зала:* Да.

Где? В Огне и Синтезе. **А партией мы что делаем - офизичиваем Явление Отца, а вместе с Отцом ещё и Иерархию.** Так что наша задача партии, в том числе, исполнить долг нашей территории, потому что почему‑то, именно, с России, как есть информация, ушла, именно, с России. Значит, именно, может быть, наша территория не поддержала, не создала условия, чтобы Аватары, ну тогда пусть были Владыки, Учителя, остались где? На физике, в Ашрамах живущие. Вы понимаете, для чего мы это делаем. У нас появляется не просто деятельность партии, а у нас появляется, помните, мы говорили, многовекторность, а это мы на 46‑м говорили, вотГравитация, много градиентов, много направлений деятельности.

Это, конечно, надо всё сложить. Это надо прописать, но это на самом деле, понимаете, как, это надо, в том числе, но в первую очередь мне, как Главе партии, это, как говорится, синтезировать для того, чтобы сложилась ясная картина. Поэтому я сейчас вам представляю её, вот видите, мы сейчас увидели подразделения, т.е. как идёт ситуация. Мы для того, чтобы нам открыть Региональное Отделение нужно, сколько человек, кто знает?

*Из зала:* Четыре.

Четыре минимально. Значит можно найти 4‑х человек, которые, в принципе, заинтересуются идеями. А какими идеями? Сверхкультурой каждого. А что такое Сверхкультура каждого? Россия была всегда сильна человеком, а какие ценности у человека? И начинаем педалировать наши ценности. Мы, вообще, хотим перестроить деятельность партии, идеологию, кроме вот этих 4‑х. Вообще, вот это в целом Человек и человеческие ценности, да. Потому что все занимаются там подъездом для инвалидов, ну, вот партия там Единая Россия. Я вам рассказывала, да, Кубань, Кубань сильна самолётостроением итд. А в принципе, где есть партия, которая конкретно продвигает, что Человек должен быть многочастным существом итд, ну вот то, что адаптивно.

**Потом дальше нам нужно простроить связь партии с философией**, потому что знаете, вот есть такое понимание «партия любителей пива» или «зелёные», вот ведь партия «Зелёные», кстати, в Германии она вышла на 1‑ое место, она занимается чем? Защитой природы, но имеет вполне политические цели, и вошла во власть. Значит, получается, на что ты найдёшь электорат, на что тебя поддержат и за что за тебя проголосуют. А заниматься ты будешь чем? Властью.

Поэтому нам нужно развернуть такие, идеологические: связь, партия, философия, чтобы у нас такой взгляд философский, он не мешает. Такой взгляд философский на Человека, на команды, на всё чем мы с вами занимаемся

*Из зала:* Философский взгляд ИВДИВО каждого.

Ну,ИВДИВО каждого, мы уже говорить не можем, Идеология партии, какое, ИВДИВО каждого! У нас МГК не пропустили, Конфедерацию не пропустили. Поэтому наша сейчас задача, смотрите, если я здесь пойду по вашим стезям, и в линию Отца, и Аватаров Синтеза, вы здесь видите хоть одно слово, кроме вот, «ИВДИВО Политическая Партия Изначально Вышестоящего Отца», но это для вас. А всё остальное что, прописано, доступно, понятным языком, где я могу объяснить каждый пункт. Я от вас, как от Политических управленцев, вот этого жду, потому что это надо вот здесь так обработать, чтобы не говорить: «Явление Изначально Вышестоящего Отца, реализация». Запомните, пожалуйста, каждый раз, когда вы называетесь, говорите что‑то языком синтезным в выражении, как Гражданин, как политик управленец, вы этим показываете что? Что вы за это прячетесь. Явление Изначально Вышестоящего Отца должно быть где? Не на языке, а где? В Частях и в цельности. Если «мы с Аватарами Синтеза», чего ты говоришь, ты будь с ними. А что ты хочешь сказать «вместе с Аватарами Синтеза», по сути, скажи, ну и что вы с Аватарами Синтеза наобсуждали, что вы сказать-то хотите. И вот в линии Отца и… вы понимаете, почему у нас сегодня был такой дискурс.

Так вот, если продолжая сюда, мы что делаем? Мы открываем Региональное Отделение, и мы расширяем политическую Волю Власти Изначально Вышестоящего Отца в России, активируем Субъекта Российской Федерации. Обратите внимание, что у нас в Российской Федерации территориальные отделения являются субъектами, т.е. у нас заложено в государстве субъектность, т.е., Человека‑выражения. В Швейцарии, например, территориальные границы называются кантоны. В США, например, называются как? Штаты. А в России как называются, субъекты Российской Федерации. Вы когда‑нибудь думали на эту тему? А мы активно Субъекта продвигаем внутренне, в Человеке. Т.е. Россия прямо‑таки ждёт Политическую Партию Изначально Вышестоящего Отца. Долго-ли будет ждать? Мы думаем, что у нас не регистрируется, а я думаю, потому что это мы всё никак не можем до осадка выпасть из Огня в Материю, офизичиться, материализоваться.

Если у нас есть 4 члена, кто активно включается в командное, конфедеративное явление Изначально Вышестоящего Отца, то у нас там появляется, как говорится, точка фиксации будущего подразделения. Теперь эти 4 должны каждый по 4 собрать - 16 человек, провести курсы, дальше следующие.

Как вам политика нашей партии? Для чего мы её делаем‑то? И с одной стороны у нас идёт чёткая фиксация на Индивидуальный Синтез каждого Большим Космосом. Потому что я чётко могу сказать: «Партия заставит вас проявиться», где вы должны будете в чём‑то выступить, что‑то сказать, что‑то отстоять, что‑то развернуть. Это трибуна, **партия это трибуна.** Пока у нас, правда, очередь небольшая к трибуне. Пока, как у нас говорится, пендели к трибуне иногда возникают, но, тем не менее, рано или поздно нам нужно изложить такую политику и управление, чтобы мы могли чётко это выстраивать.

Ещё вопросы есть? Вот видите, доработали. Л., ты что‑то ещё хочешь сказать?

*Из зала:* Нет.

А где здесь Политуправление? Вот я думаю, может кто‑нибудь спросит, чувствуете, как я вас увлекла партией, вы про Политуправление забыли. Где политуправление?

*Из зала:* Мне кажется, вот…

Опа, прекрасно – всё! Вот это и есть **Политуправление**, нужно политуправление, как Ипостасность Изначально Вышестоящего Служащего Кут Хуми Фаинь Янов Вероника развернуть гражданственность. В., вступает тут твоя мечта, какая мечта?

*В:* Что каждый Гражданин на Планете Земля стяжал бы Синтез.

Но я бы сначала начала с того, чтоб каждый Гражданин России стяжал. **И в принципе, мы условиями партии что делаем? Разворачиваем МГК, т.е. 11 горизонт, т. е Созидание, и, т.е возможность явления Части Абсолют стяжанием Абсолюта Граждан. Таким образом, граждане России получат допуск куда? В гражданство экополюсов. Цель? Цель.**

Ну, куда мы можем написать, ну сюда можем написать, **плюс Абсолют**. Если честно сказать об этом, мы давно уже с Виталием говорили, что надо выходить на то, чтобы… Если честно сказать, где искать пока не знаю, но держать надо, потому что если МГК и если гражданин и если Конфедерация и если Абсолют там, то части Отца Абсолют, значит, сам Абсолют он может как‑то просочиться в гражданское общество. И если мы создадим такое гражданское общество или такую, гражданскую конфедеративность. **И понимаете, у каждого партийца должна стоять цена вопроса: «Я иду на выборы зачем?». Понятно, у меня будет какая‑то оформленная программа для граждан, но главное: «Я иду на выборы зачем?». Чтобы развернуть ценности Человека, развернуть философию, потому что Идеология идёт из философии и ввести новые возможности Абсолюта на физику Планеты.**

### Внутренняя политика Политической Партии МИР России.

1. Ипостасность ИВО, ИВ Служащему, ИВАС КХ, АС Янову.
2. Синтезфизичность – Империя, МИР России
3. МИР- Внутренние Миры (4), Человек - Гражданин России.
4. Конфедеративность - Конфедеративность явления ИВО нами.
5. Конфедеративность- Внутренних Единиц, Идеологией – Человек+партийность+Философ+Абсолют.
6. Гражданские Конфедерации.
7. Партия каждого.
8. Индивидуализация Синтезфизичности Большим Космосом.

## Практика 5. Стяжание политики Основ Изначально Вышестоящего Отца, политики Формы, Константы Изначально Вышестоящего Отца, политики Созидания Изначально Вышестоящего Отца.

Ну, давайте. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в этом зале. Кстати, где сейчас Д. (*вновьпришедший*) сел в зале этом? За столом или нет? Д., ты как видишь, где мы?

Подождите… Подожди. Да. Д., ты за столом или нет? А где у тебя, слева, справа от стола, где ты?

*Из зала:* Слева.

Вот обратите внимание сейчас…Вот посмотрите сейчас, Д. пришёл, и вот у меня такой возник вопрос, смотрите, каким-то образом на час, на какой-то зашёл, на последний час Школы вот, чтобы это… К чему бы это? Д., ты потом скажешь?

*Из зала:* Как раз 12.

Это подготовка к 12-му Синтезу, да? Хорошо. А вот давайте посмотрим какие-то Гражданско-политические какие-то, ну, предпосылки, или вот как Гражданин… Политик, как Полит Управленец, явление Христа народу… Д., а вот зачем это? Зачем так Владыка простроил?

*Из зала:* Он нам показал, что мы на правильном пути и как Граждане. В смысле, как гражданин. Аватары… (неразборчиво) Нам показывают более высокий Архетип.

Владыка, чего ты?

*Из зала:* Вечности.

Вечности. И вот пришёл Владыка Вечности.

*Из зала:* Круг замкнулся.

*Из зала:* Хорошо.

Хорошо, ладно. Пусть будет так. Обратите внимание, да.

Хорошо. Мы сейчас разворачиваем три доклада наших, которые там были, и возвращаемся в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-ую пра-ивдиво-реальность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза. То есть три Синтеза: Синтез ИВДИВО, Человека Субъекта Политического Управления Политической Партии Гражданина-Политика и Политической Партии Мир России в росте и развитии Политического Управленца Профессионала ИВДИВО. Просим нас преобразить, и просим по каждому из, вот, наших докладов развернуть концентрацию Синтеза, Ивдивности, Огней и Условий ИВДИВО, и каждый вмещает Политическое Управление вот этих трёх тем.

И в этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 513 пра-ивдиво-реальность, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 11 Синтеза Школы Политического Управления. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца

стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Политического Управления Политической Партии, возжигаясь, развёртываемся,

стяжаем Синтез Политического Управления Политической Партии Мир России, возжигаясь развёртываемся,

стяжаем Гражданина-Политика Изначально Вышестоящего Отца каждого, прося развернуть Гражданина Изначально Вышестоящего Отца, Гражданином-Политиком Гражданством ИВДИВО, Гражданством России каждым, каждым из нас, синтезом нас, и каждым Гражданином России нами. И возжигаясь, проникаемся.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими,

и стяжаем Политику Основ Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся,

стяжаем Политику Формы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся,

стяжаем Политику Константы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся,

и стяжаем Политику Созидания Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь развёртываемся.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь преображаемся им.

И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в это тело, в этот зал, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва Россия, в ИВДИВО Должностной Компетенции, в ИВДИВО Школы Политического Управления, в ИВДИВО Политической Партии Мир России, и в ИВДИВО каждого. И выходим из Практики. Аминь.

**Политическое управление Ипостаси Синтеза**. я напоминаю что Ипостась Синтеза это 11 Профессия, кто был на 75 Синтезе возжигает Ядро 75 Синтеза, возжигаясь профессией Ипостась Синтеза. Ну и давайте сейчас обсудим, кто такая Ипостась Синтеза? Вообще кто такая Ипостась?

### Кто такая Ипостась?

Как мы в Политическом управлении можем состояться Ипостасью Синтеза и пойдём это стяжаем у Отца. И так, кто для вас Ипостась, чем отличается, чем характеризуется Ипостась. Всё рассказывайте, что знаете про Ипостась.

*Из зала: (неразборчиво)*

Явление Отца это всё-таки 15, а вот Часть какая-то Отца, да. или всё таки явление Отца?

*Из зала:* По ключу.

Тогда получается, если явление Отца, это больше Воля, явление Волей, то Ипостась - это кто тогда, что несёт Ипостась собой всегда?

*Из зала:* Творение.

Творение это по итогу, Творение это по итогу.

*Из зала:* Иерархию.

Иерархию, почему? Иерархию несёт член Иерархии. Вот смотрите, у меня такое предложение, вы говорите и мы сейчас что?

*Из зала:* Огонь

Огонь вообще у кого? У Служащего, в курсе, что у Посвящённого - тело Духа, у Служащего - тело Огня Мы Компетентные ИВДИВО явлением Отца, Должностной Компетенции, молодцы ля-ля-ля

*Из зала: (неразборчиво)*

Знаете, первое что, только не Имперскость, а **Имперский Синтез**, а Имперский Синтез развёртывается 16-рицей. Здесь нам важно увидеть что есть 16-рица, а есть Субъект, вот Имперская 16рица или 16-ричный Имперский Синтез, это когда каждое явление развито, то есть. и ты - Человек-Посвящённый прям вообще являешь Отца, выражаешь Отца, несёшь Отца собою; там Аватар-Человек, Аватар и так далее. А Субъект это кто? Вся эта 8-рица или 16-рица сложилась и ты такой. Вы сейчас посмотрите друг на друга, вы кого там видите? Вы видите тот итог, который в принципе уже сложился в синтезе 8-рицы или 16-рицы? А Империя, это что такое? Помните?

*Из зала: (неразборчиво)*

А Империя, что такое Империя?

*Из зала:* Государственное образование.

Государственное образование, как только слышите государство, сразу в МГК.

*Из зала:* Сразу, что?

В МГК, а Империя это больше что, страна, а чем страна отличается от государства?

*Из зала:* Она имеет название.

И как нас назвать тогда? Россияне. А государство?

*Из зала: (неразборчиво)*

И мы там, кто? Граждане, да Граждане мы, Граждане и вот поэтому получается Империя ведёт к чему нас, но можно сказать, что в Империи тоже Граждане живут, просто по итогу, мы всё равно в стране, мы Россияне, как жители страны. Но мы тоже гражданами являемся, но всё равно вершина явления - это страна, а в стране может быть разная государственность, любой строй. Россия много чего видела, правда, государство приходит и уходит ну или меняются формы государства, формы управления. Россия жила, живёт и будет жить, живее всех живых И чем Империя отличается от МГК или от Гражданства?

*Из зала:* Империя-это гуманитарное выражение.

Нет.

*Из зала:* Территориальное образование.

Это тоже территориальное и то – территориальное, и то - территориальное, чем занимается государство? Ну, вот задача, государства какая? Давайте же А., включайтесь.

*Из зала:* Охранять, управление.

Оно обеспечивает, чтоб у нас было всё хорошо, как вовне. Правильно? Дороги хорошие, законы работают, милиция на службе, Стандартов нет, надо переходить в них, а Законы выполняются и так далее. А задача Империи, какая?

Внутренний комфорт Человека и внешний комфорт Человека, то есть, если государство ставит внешний комфорт Граждан, чтобы было хорошо. Помните, вспоминаем Арабские Эмираты, охлаждение на остановках, да, нормально, очень круто.

*Из зала:* Вспоминать, правда, нечего, впервые слышу.

Вот, пожалуйста, но при этом в Арабских Эмиратах ходят в парандже.

*Из зала:* От солнца.

Тогда бы они летом только ходили, а когда прохлада, зачем одевать?

Смотрите, вопрос, не будем сейчас уходить в нюансы, то есть, смотрите, получается внешний комфорт есть, а внутренний комфорт - женщину никто не спрашивает - одевай паранджу. То есть, ты не выбираешь, а ты должен носить. От солнца или не от солнца уже, какая разница, попробуй пройти так. И это в принципе введено так, что женщина вынуждена, её комфорт внутренний может быть и нарушается, и как правило, там же девочки ходят без, но как только она выходит замуж, она сразу что, иначе… Увидели?

И вот получается, **задача Империи и Имперский Синтез направлен то, чтобы Человек был во внутреннем комфорте и во внешнем, то есть синтез внутреннего и внешнего**. Вот разницу увидели? Поэтому, когда мы назвали Партию МИР России - Метагалактическая Империи Развития России, то есть мы Политической партией, как внешне государственной организацией закладываем принципы, чтобы Человек в России жил в комфорте Имперски и внутри, и во вне. Почему нас и просматривают всегда, что ценность - Человек, Философскость, чтобы мы могли это Гражданам объяснять. Сегодня мы обсуждали на 46 Синтезе приглашения на первый курс МФЧС и вот там стали говорить, что есть люди, у которых всё есть, но они чего-то ищут и чего они ищут, как вы думаете?

*Из зала:* Внутреннего.

Какого-то внутреннего, если по-нашему говорить, внутреннего комфорта, нет удовлетворённости: кофточки уже не радуют. Когда у человека денег мало, его кофточка радует месяц, чем больше кофточек, тем скорость и время, в первое время радость от этой самой вещи сокращается, уже плюнул, старая, дальше что?

**Важно в Империи, ну, я уже сама сказала, Внутренний мир, да**. С одной стороны Имперский синтез дальше, это Внутренний мир и внутренняя Октавность, пожалуйста, начинается с Внутреннего мира, потому что, если у нас нет Внутреннего мира развитого, то это, пока теория.

*Из зала:* Внутренний масштаб развит.

Почему, внутренний масштаб?

*Из зала:* Потому, как Мир.

Нет, вообще Внутренний мир это синтез, содержание всех Частей, а выражается внешним количеством Организацией Материей как Огня в синтезе Миров.

Но вот, поговорили на синтезном языке, не будем сейчас дальше углубляться. Третье, что для Империи важно для Ипостаси. **СИФ.**

*Из зала: (неразборчиво)*

В., спасибо, ты вот вообще просто уникум, прикинь, вообще провал, вот так бы расшифровывать Отца, да он сказал, а мы расшифровываем.

Я вчера очень хорошо рассказала опыт свой древний, дореволюционный. Я в своё время когда искала варианты Внутреннего развития Внутреннего комфорта занималась ребёрсингом, ребёрсинг это холотропное дыхание, когда ты можешь вспомнить конкретно в теле записи Духа. И вот, я так поделюсь с вами. Одна у меня была запись, которую чётко вспоминала - я скачу на коне, вдруг в меня влетает копьё прямо в область сердца, и я на физике вот лежу, просто дышу определённым образом, Прямо вот у меня такое ощущение, что у меня изо рта пойдёт кровь, вот настолько я прожила свою смерть. У меня был один такой опыт, а второй опыт я просто вышла из тела, поднялась наверх, смотрю. тело лежит, что-то делает. Люди ходят, наблюдаю себя со стороны. И когда я пришла на первое погружение, второе погружение, это было моё второе погружение, первое погружение у Сердюка. Я к нему ходила каждую неделю, каждый месяц на погружение, потому что у меня больше не было вариантов, как развиваться. Всем, кому я задавала вопросы, несли непонятно для меня, вообще типа, вот сегодня мы там Отца являем, реализуем и так дадее. Я, как кандидат наук понимала, что это не устраивает, поэтому у меня был единственный вариант разобраться и походить на погружение к Сердюку. После погружения мы с ним беседовали, вот я в первом же погружении выскочила, на что мне Виталий сказал, немедленно вернуться в тело, и все выходы из тела запрещены в Новую Эпоху, а что разрешена Синтезфизичность.

То есть, мы сейчас не можем уходить с физики, наша сейчас задача и в этом есть наша Ипостасность, и только тогда мы и являем Отца, как Ипостаси, (в зале кашляют) будьте здоровы, когда мы не уходим с физики, а когда мы начинаем что делать? Собою синтезировать разные синтезфизичности. Увидели? Поэтому **третья задача Ипостаси это синтезфизичность** и **четвёртое, что мы уже говорили сегодня – Творение**. Каким образом, Творение, чем нас Отец наделяет как Ипостась?

*Из зала:* Хум.

Творящим Синтезом, но Творящим Синтезом нас наделяет Отец, а мы что должны достичь, как Ипостаси?

### Что мы должны достичь, как Ипостаси?

**Творящую Волю и устремиться выйти на Творение вместе с Изначально Вышестоящим Отцом. Вот это в принципе можно так сказать развитие Ипостаси**, если говорить по-простому, у Ипостаси всегда должен в Хум гореть Огонь: Учителя, Огонь Кут Хуми, а лучше не только в Хум, а иметь Ядро Огня и Ядро Синтеза Кут Хуми. Мы его стяжаем и Часть Кут Хуми и я говорю, вы это делаете. Помните, мы даже стяжали Часть на прошлой Школе у Кут Хуми Политического управленца, просили нас наделить Аватара Синтеза Кут Хуми Частью Кут Хуми явлением Полит. Управления, а если вы Часть Кут Хуми, что это значит? А где тогда ваша Часть, а где тогда ваша часть Кут Хуми, где она у Кут Хуми стоит?

В кабинете или в зале. Поэтому, когда вы Ипостасны Кут Хуми, вокруг вас всегда концентрируется что: или зал ИВДИВО, или ИВДИВО, или кабинет Кут Хуми, выходите, поскольку ваше Ипостасное тело идёт туда, часть Кут Хуми идёт сюда, но вот такой обмен,

Да, мы Часть Кут Хуми, но если Часть Кут Хуми всё, что там внутри, здесь для меня это что? Снаружи. Будьте любезны, разверните, пожалуйста, А **Ипостась Синтеза, это что значит, как профессия?**

*Из зала:* Когда мы разворачиваем вокруг себя.

**Когда мы в ИВДИВО начинаем действовать как Ипостась, то есть внешне начинаем действовать**. Как можно действовать Ипостасью Синтеза? Любой вариант.

*Из зала:* Разворачиваем условия.

В., мне так нравится, слово разворачиваем условия. Это как?

*Из зала:* Но просто опыт такой, с утра, прямо в утренней практике стяжаем Огонь, Синтез, Условия, Ивдивости, а получается, мы это стяжали внутренне, а при этом, это как Ипостась Синтеза разворачиваем вне тела, то есть между телом и ИВДИВО, вот эти условия, как раз.

Вот смотрите, ну, вот попёрла теория, чувствуете.

В., а теперь вот что конкретно ты хочешь делать? Вот я согласна, что ты рассказал, что ты этим делаешь?

*Из зала:* Облегчаю себе жизнь.

А должен, что делать? Служить другим, кто сам взойти не может, а ты думаешь о себе, облегчаешь себе жизнь. Тебе же вот Отец всё это даёт Часть Кут Хуми для тебя, ты в курсах? А ты думаешь, всё тебе, там опять мне, опять это мне, но вы согласны или нет? Есть такая поговорка белорусская - сам ты съешь хоть вола, одному тебе хвала. Ни с кем не поделился, объелся потом проблемы с пищеварительной системой. Что вы так сникли-то?

Смотрит, давайте так, хорошо, вы Ипостась вы Часть Кут Хуми возожгли, вы, значит, на себя ИВДИВО вызвали и вот читаете какую-то новость. Ну, например: какие вы новости в последний раз читали?

*Из зала:* Телевизор смотрю.

Я думала в апреле, когда последние новости читали, в апреле. Ну, вот давайте одна из последних новостей, какая?

*Из зала:* G7 разрабатывает, как можно России сделать много неприятностей.

М-м, сложно, давайте по проще что-нибудь.

Чувствуете, Л. сказала не очень уверенно, в том смысле, что мы понимаем, что отклика вообще особо не прозвучало.

*Из зала:* Один из лидеров европейских стран сказал, что из-за Российских энергоресурсов у них сейчас недостаточно способов, чтобы люди зимой жили в тепле.

И к чему это? К дождю. Вот, Политуправленец Ипостаси Синтеза. Мы сейчас входим в Ипостась Синтеза, активируем свою профессию и вот пытаемся как-то с этим политически управиться. В.. к чему вот выведи дальше.

*Из зала:* У меня хочется сказать, но это эти слова тогда перейдут в жертву.

Давай не будем. Зачем нам ещё жертвы в конце Школы Политического Управления.

*Из зала:* Поэтому я не знаю, что сейчас здесь сказать.

Тогда такие новости, попроще. Давайте, попроще. Не знаешь, что сказать, что говорить. А ты просто рассказал, какие новости читал. А вот в России никакие новости не читали?

*Из зала:* Хотят у тех, кто покупалив 90 годах акции приватизировать, у 6 миллионов человек эти акции, потому что пишут, что, во-первых, они не проявленные. Мы купали такие акции, когда делили всем Россию, там вместо земли раздали акции. Их теперь хотят забрать и не вернуть.

А можно вопрос. А, что ты от этих акций получала?

*Из зала:* Ничего.

Ну, так ничего не получала, их забрали. Какая разница. Смотрите, какая ситуация, то есть это о чём говорит? Как раз таки о несовершенстве или вообще не развитости вот того управления политического, которые не дали то, что должны были, дали бумажку и бумажка так и осталась бумажкой. А сейчас бумажки соберут, потому что политически из этих бумажек можно сделать следующую. Делёжь и так далее, и так далее. Ещё, какие новости вы знаете?

*Из зала:* Я пошучу. Новость такая, смотреть какая новость на разных телеграмм каналах

А если, что-то , посолиднее, новости.

*Из зала:* А юмористические можно?

Ну, давайте.

*Из зала:* Я видел новости, где показывают, что лежит котик, включили гимн России, а он…

Котик, морской котик?

*Из зала:* Обычный. Он лежит, включили гимн России, и он ровно встаёт руки поджимает, стоит на лапках вертикально под гимн России. И вот как начинают петь, он с каждой строчкой выпрямляется, прямо как человек.

Вы, знаете, я сейчас вспомнила своего научного руководителя с мальчиком, которому 13 лет. Он его пытался вдохновить на гидропривод, на то, что идут насосы, поршни. Он сидит, говорит: Пап, купи котёночка.

Мы так раскручивали Политическое управление, раскручивали, раскручивали и дошли до котика под гимн России. Да.

*Из зала:* Сегодня пока ехал читал, что, как это обычно делается, не может же там допустим Глава страны назначить кого-то на высокий пост. Обычно предлагается кем-то.

Типа, Валентины Терешковой.

*Из зала:* Значит, предложено так и написано в новостях, что нынешний президент Чеченской республики очень хорошо бы справился, чтобы стать генерал-губернатором новых территорий Луганской, Донецкой республики.

И, что же, не будет президентом Чечни или будет президентом, или губернатором.

*Из зала:* Неразборчиво.

Из президента Чечни он вырос.

*Из зала:* Да, да. То есть, как бы проводиться у меня такая параллель, что эта операция она была давным-давно продумана, потому что

И посты были распределены.

*Из зала:* Потому что в Чечне несколько лет назад был построен Университет спецназа, который сейчас очень популярен в связи с операцией, потому что всех добровольцев именно зазывают туда из России. То есть там они проходят двух недельную подготовку и как бы это определённая ПИАР чеченского руководителя, что он такой хороший и то, что в России не обучают новоб.., ну этих, а все едут в Чечню.

Хорошо. И, что вы этой новостью предлагаете. Мы сейчас перечислили… Как это политически… Наверно это из каких-то ракурсов может быть. Нельзя сказать, что это только такой, всегда. Надо помнить о много градиентности, много направленности, один из вариантов.

Хорошо. Я бы хотела какую-то новость, которая… Дамы и господа. Я хотела бы какую-то новость ещё ближе к нам ко всем.

*Из зала:* Новость была. Горбачёв умер. Перестройка Горбачёва. Перестройка заканчивалась.

Ребята, через неделю Выборы в России. Через неделю Выборы в России. Через неделю Выборы в России.

*Из зала:* Как раз войти в новое.

Ва, ва войти в новое в связи с тем, что Горбачёв умер, перестройка закончилась.

*Из зала:* Не, не. Этот этап закончился, всё новое.

*Из зала:* Одно не связано с другим.

Мы хотели бы сейчас предложить вам подумать, как Ипостась Синтеза поступила бы на Выборах или как бы вы, выбрали, или как бы, просто смотрите, мы говорим о том, что Ипостась Синтеза действует как? Внешне в ИВДИВО. Вот поэтому я вам сейчас говорю, что вот конкретно, если взять, что у нас Выборы, действия Ипостаси Синтеза как вы видите? Или включённость, или применённость Ипостаси Синтеза. У вас ядро 75 Синтеза есть возжигайте, у вас есть много.

*Из зала:* Член ПСГ, ПРГ, УИКа, наблюдатель на выборах.

*Из зала:* А при чём тут Ипостась Синтеза?

Это внешне или внутренне В.?

*Из зала:* Внешне.

Внешне. А мне сначала нужно, чтобы … Давайте так. вы сначала должны внутри сложить какую-то деятельность, а потом с этой внутренней деятельностью пойти куда-то ПСГ, ПРГ и так далее. Хорошо, давайте я ещё сокращу, как вы будете выбирать? Вот вы пойдёте на Выборы?

*Из зала:* Да.

И как вы будете выбирать?

*Из зала:* Телефон.

Неважно. Как вы будете выбирать?

*Из зала:* Мне мама уже сказала, за кого надо голосовать.

Ребята сейчас, пожалуйста не увлекайтесь, у нас не так много времени. Меня сейчас интересует, как вы будете голосовать? То, что мама сказала, где поставить галочку ребята, да, пожалуйста. Меня сейчас интересует ваш **подход Политуправленца и подход Ипостаси Синтеза**. И мы причислили четыре пункта, вот как вы видите, как можно подействовать и вот профессионально в ИВДИВО. Давайте набросаем какие-то моменты, чтобы вы могли профессионально подействовать. Всё чувствуете, вас уже собрать, вы готовы на любую новость. Соберитесь, пожалуйста. И так как можно подействовать на выборах Ипостасью Синтеза, и политически управленчески? Во-первых, вы, знаете, куда выборы?

### Как можно подействовать на Выборах Ипостасью Синтеза, и политически управленчески.

*Из зала:* Что?

Куда выборы?

*Из зала:* Нет.

А вообще, какой уровень?

*Из зала:* Муниципальный.

Муниципальный. Что такое Муниципальный?

*Из зала:* Это районное.

Это районное, это какие-то местные. О чём вам это говорит?

*Из зала:* Управа.

Управа. Значит, занимается чем? Управлением чего?

*Из зала:* На местах.

На местах. Отлично. Сделайте какой нибудь управленческий вывод из этого. Ребята, знаете, когда я говорю, вы со мной, соглашаетесь. Теперь просто я сейчас скажу, вы будете так хорошо махать головой. Вот давайте немножко, чуть-чуть и, что это для вас управление на местах, это, что значит?

*Из зала:* Это развитие данного района.

*Из зала:* Школы, больницы, парки, детские сады. Инфраструктура.

И, что это во Внутреннем мире тогда может быть? Это, что выражение чего?

*Из зала:* Имперскость выражения, комфортность. Стандартов, законов можно. Системы.

У кого сейчас тело реагирует на то, что вы говорите? Я сейчас, теперь понимаю, когда вам хочется спать. В. уже начал съезжать. В. держись, осталось 30 минут.

Возжигайтесь Политическим управленцем, политической Волей, что мы там сегодня стяжали. Много, что стяжали. Властью, давай, вершина власти – владение собой. Соберись В., возожгись. Вон П. говорит: Возожгись.

Хорошо, смотрите. Вот в чём сложность Синтеза для нас? В том, что нас или мы уходим в Синтез и там есть какие-то ВЦР, Миры, Стихии и мы там просто все в этом прямо такие вот горящие или мы выходим в материю, у нас здесь есть дороги, ясли. Всё. И вот нет, понимаете, такое получается, а нам, что нужно сделать? Вот это вот увидеть. Увидеть политику как Синтез и Огонь, можно развернуть в том, что уже есть в материи. Мы сегодня Созидание обсуждали. У вертолёта, у танка и так далее. Начинайте сейчас включать, активировать весь свой потенциал политического управления. **Вот идут муниципальные выборы, на что они направлены**, как они, вот Огнём, что вы можете сказать, это что?

*Из зала:* Преображение территории.

Ну, хотя бы можете сюда, извините, притянуть ИВДИВО территории. А в Огне, что такое преображение территории?

*Из зала:* Обновление.

И? **Мы можем увидеть преображение территории как выражение ИВДИВО территории и развёртывание чего? Новой организации управления. За счёт чего? Гражданских новых избранных представителей. Какие вы знаете Организации?**

*Из зала:* Я знаю. Организации ИВДИВО, Организации Плана Синтеза.

Молодец В. Вот видишь, В**.. Смотрите, и получается, что нам в организации муниципальным управлением нужно развернут Организацию ИВДИВО**.

*Из зала:* 32

А, где вы 32 видели? Вообще организаций 16. Слушайте, у нас новости открываются, новости ИВДИВО. У нас 32 организации, я только знала 16. Когда 32 появилось? Л. у вас прямо вообще на ходу лепите.

*Из зала:* Было 32, а потом стало 16.

И давно уже 16. С мая прошлого года, ребятушки. **И вот давайте подумаем, как Организацию ИВДИВО развернуть в организации управления муниципального. Поэтому можем стяжать, например, предлагал стяжать План Синтеза.** Смотрите, давайте так. Я понимаю, что, когда вы пойдёте на выборы вы поставите галочку. **А вы можете внутри выбрать Организации ИВДИВО развитием ИВДИВО территории в этом муниципальном округе. Ну, что сложно? И прийти с этим, и, когда вы ставите галочку и голосуете на выборы за кого-то, вы в принципе наделяете или отдаёте, или как Гражданин складываете, участвуете в организации новых принципов организации и управления в этом округе.** Вообще, вы не думали о том, что Москва, Москва – это вообще-то город Кут Хуми и Фаинь. А Кут Хуми и Фаинь – это ИВДИВО.

*Из зала:* Это не просто город Кут Хуми Фаинь. По сути, Москва – это экополис Кут Хуми Фаинь.

А, что такое экополис? Это город, только в другом выражении.

*Из зала:* Да. Я просто за собой замечал такую вещь, что, когда говорим экополис, например, я, то сразу это по архетипам, какая-то циферка. А когда Москва чисто физика, а то, что Москва – это экополис Кут Хуми Фаинь на физике до меня не сразу доходило.

В. ну ты тугодум. Шучу. И понимаете, тогда получается, смотрите и мы, как Граждане должны сделать выбор, что руководит Москвой, кто?

*Из зала:* Кут Хуми.

Аллилуйя. Господи. А ещё кто руководит Москвой?

*Из зала:* Отец.

А ещё кто руководит Москвой?

*Из зала:* Фаинь.

*Из зала:* Ипостась.

А ещё кто руководит Москвой?

*Из зала:* Граждане.

**512 Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.** Аллилуйя. И вот тут Д. говорил про здравоохранение, кто руководит Москвой, здравоохранением Москвы.

*Из зала:* Мория.

Аватар Синтеза Мория, Аватары Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот вы бы как-то могли бы это сложить? Нет. И в принципе вот настолько это впечатать в день Выборов в Москве, чтобы, в конце-то концов, Власть Кут Хуми Фаинь, Власть Изначально Вышестоящего Отца начала развёртываться на уровне муниципальной власти в Москве.

А у меня всё-таки иногда вопрос.

*Из зала:* Вот вопрос. Мы впечатываем, той самой галкой, развёртываем условия. А вот тот, кого наделяем мы Иванов, Иванов, Иванов, он сможет это развернуть или нет, или как?

Или как? Нет, знаете, смотрите, стоп, стоп, смотрите. И., я так поняла вы такой, вот, когда вы сказали слово «галка», вы этим выразили всё.

*Из зала:* Ну, я знаю, что за слова.

Ну, я знаю, птичка.

Птичка, смотрите. У вас такой вот образ пятой расы выборов. Я пришёл, галку поставил, я его наделил и пошёл он, хай с ним. А ты вообще сейчас, секунду! А ты сейчас посмотри, пожалуйста, как Ипостась Синтеза. Где твоя галка балованная будет болтаться как политическая Воля последние, ой, следующие пять лет? Командовать тому, кому вы галку поставите.

*Из зала:* Я не знаю. Галка лучше, чем щелбан.

Ну, пожалуйста, В., давай соберись. Вы сейчас понимаете, о чём речь? Мы сейчас здесь говорим о **Гражданской Конфедерации**. Вы видите, что насколько у нас в Огне бла-бла-бла и как только дело доходит до материи, я быстро передам ему свою власть, пусть он, что хочет то и делает следующие пять лет.

*Из зала:* Нет. Я не так сказала.

А как? Ну, а в чём тогда вопрос, скажи. Он с тобой в команде справится, а ты его будешь поддерживать в экополюсах, вообще будешь интересоваться как он вообще. Вот, например, вы за него проголосовали, если его выбрали, как он конкретно будет это делать? Это в принципе задача граждан, которые проголосовали за этого кандидата. Потому что ваша Воля входит, помните, вы вчера говорили: Мы входим, и наш Огонь начинает его поддерживать и развивать. Гражданская Конфедерация, это когда все вместе развиваем. Ребята, с нас снимает кто-нибудь вообще? Вы продолжаете после Выборов отвечать перед Кут Хуми вот, за Москву? Нет, я сейчас понимаю, что вы в другом Подразделении, но вообще в принципе, как вы думаете, если вы служите в Москве?

Вы уже работаете, а поэтому вы Политуправленец. От того, что вы ничего не понимаете, это ваш вопрос, вы пока в Огне, вы в материи не понимаете. В материю входите, и, если вы кто там, вы Аватар Иерархии, все иерархические вопросы И., вы стягиваете на себя. Вот и собирайте, проводите занятия иерархически всех депутатов по иерархическому росту. А мы вот три Аватара будем проводить занятия с депутатами, со всеми, по Конфедеративному росту. То есть, вы понимаете, вот мы взяли Огонь Отца, и мы просто его держим в Ядрах и ходим иногда на Советы и спим там, уставая. А соображать, а осознавать, а расти, а становиться Политическим управленцем, а вообще, включаться реально в какие-то дела? И все такие умные, все где-то в экополисах, где-то, что-то ходят, а что вы делаете на физике, как Гражданин? Вот мы участвуем в управлении.

Я вот иду, товарищ поставил машину на тротуар. Я подхожу к нему, стучусь, почему поставили машину на тротуар, а где должна идти женщина с ребёнком? А здесь все поставили. А почему вы себя равняетесь под всех? Дальше не помню, что говорили. Сел в машину и уехал. А сначала хотел со мной зацепиться, вопрос за вопрос, понимаете. Вот я поучаствовала в управлении, чтобы в Москве, у Кут Хуми Фаинь был порядок. Нельзя быть равнодушным. «Не бойтесь друзей, они вас могут предать, не бойтесь врагов они вас могут убить. Бойтесь равнодушных. Именно с их молчаливого согласия творятся все беды на Земле» А если ты молчаливый Компетентный, равнодушный? Я одного спросила: Что ты делаешь? Она мне говорит: «Бороздю просторы Универсума». Ну, мы так поговорили, ну, в итоге, что ты делаешь как Компетентная? Бороздю просторы Универсума. Ну, тогда ещё Универсум был. Понимаете, все, мы «бороздю просторы». Всё, мы дошли до пика. Надо теперь делать, наводить порядок на физике. В. оказывается, узнал, что Москва, это территория Кут Хуми Фаинь.

*Из зала:* Экополис.

Ну, какая разница, город или территория. Господи, что вы? Это экополис, у экополиса может быть много вариантов?

*Из зала:* Просто, название экополис, у Кут Хуми Фаинь на физике это Москва.

А скажи, пожалуйста, где экополис Кут Хуми находится? 448 пра-ивдиво реальность, а экополис Москва, это экополис физики или 448 пра-ивдиво реальности? В.! Что это у тебя так глаза ходят вправо влево?

В.: Ничего, я хочу сказать физики, но мне что- то кажется, что правильно будет на 448-ой.

Вот и кажется, подумай.

А скажи, пожалуйста, 448 пра-ивдиво реальность, где она выражается, где все пра-ивдиво реальности выражаются? Гениально. И где это выражается всё?

*Из зала:* В 33 архетипе.

Гениально, и где это выражается? На физике 33-го в экополисе Кут Хуми, в экополисе Изначально Вышестоящего Отца. Ну, вы согласны или нет? 448-ая на физике стоит или нет?

*Из зала:* Да.

Поэтому я говорю, территория Кут Хуми, подразумеваю на физике экополис Отца, где есть сектор или площадь, как выражение 448-ой пра-ивдиво реальности. Ну, в общем, ладно, экополис Кут Хуми Фаинь. И значит, нам нужно как Подразделению на Выборах развернуть Организацию ИВДИВО территории Подразделения ИВДИВО Москва Россия в развитии 16-ти Организаций в Муниципальном управлении города Москвы. Кто «за»? Прошу проголосовать.

*Из зала:* Я не понял, но я согласен.

**Понимаете, это наш выбор, это наш вклад на выборы в Россию, в Москве. И как мы сейчас подействовали? В принципе как Ипостась, то есть мы выразили Кут Хуми, их экополис, Организации, ИВДИВО. Где? Синтезфизически в Москве. И теперь понимаете, что, взяв любой вопрос, мы сможем раскрутить, если мы немножко начнём что, соображать, как управленец, как это можно сделать. Согласны?**

*Из зала:* Мы чётче увидели, что материю, которую. как Служащий Созидаем, новым и развёртываем.

**И смотрите, Выборы в Москве как были, так и есть, те же будут центры, те же будут галочки, даже останутся те же кандидаты за кого мы проголосуем, но просто мы разворачиваем другую синтезфизичность Выборов - Имперскую**.

Смотрите, у каждого Огня, у каждой Идеи , у каждого управления должен быть кто, носитель.

*Из зала:* Ответственный.

Ответственный, совершенно верно. Поэтому мы как Компетентные ИВДИВО, знаете, кем являемся? Ответственным. Экспериментом, выживет, не выживет. Шучу. В этой Должностной Компетенции, носителем Огня, который по итогу мы должны развернуть где, в материи, и даже если понимаете чего или не понимаете, вы всё равно как-то этим Огнём управляетесь. Вот ходите, спите. Просто это может пройти, эта фиксация Должностной Компетенции, и вы в ней можете что, сами лично индивидуально в Большом Космосе не вырасти. Ну, относил Огонь, сдал его. Взял другой, опять носил, несун, канал, помните, мной эманировался Огонь. А ты-то что делал?

Поэтому, когда мы развиваем Политическое управление, пожалуйста, вот поработайте, поищите; вот, новости посмотрели, что-то сложили, вот покрутите, так как сейчас мы раскрутили выборы, чтобы вы смогли, как Политический управленец участвовать в разных процессах и это складывать и вам становилось что, свободнее, комфортнее жить, действовать и реализовываться в Должностной Компетенции. Тогда не будет давления Огня и Синтеза, который испытывают Служащие, поэтому постоянно есть какая-то перегрузка. Поэтому Виталий на Синтезах что говорит? Потерялось отношение к ИВДИВО, потерялось отношение к служению, нет горения, нет включённости, нет желания, понимаете, а почему это произошло? Потому что в Огне много ИВДИВО, а на физике ИВДИВО нет, и в городе правит кто, в Москве? Какие политики? Не знаю, которые смогли захватить власть или её захватывают сейчас. А вы что будете делать Управленцы, Компетентные? Ловить мух. В. как представил, что будет в этот момент, когда ты резко рванул рукой, я думаю, что голосуешь там.

И мы не можем оставаться равнодушным ко всему тому, что происходит в Москве. И всё, что происходит в Москве, это есть вызов специфического Огня какой-то Должностной компетенции, какой-то Ипостасности, какой-то синтезфизичности и так далее. Ещё сообразите. У вас какой, этот номер участка? Номер участка, на который голосовать пойдёте, номер?

*Из зала:* Вообще, не знаю.

Узнай.

*Из зала:* Зачем? Я знаю, как голосовать.

Вы чувствуете, пошло тупить, пошло тупление. Если у нас 202 избирательный участок в Москве. Что нужно бы вызвать?

*Из зала:* 202 Часть.

202 Часть, 202, 202 синтез реальность, 202 и так далее. Вплоть до 202 пра-ивдиво реальности. Специфика, понимаете, а там какая-то Часть есть и есть какой-то Огонь. Вот на этом участке хорошо бы впечатать синтезфизичность, именно вот таким ракурсом, просто. Ну, ещё посмотрите каки, ещё у вас. Регион у вас вообще, какой, В., Томск. Омск, скачет, Москва - Чита- Челябинск.

*Из зала:* В.: 70

70, и что это за Часть?

*Из зала:* Ровно 70

И это, что за Часть? Знаете, если это 70 и это 7 и ноль, прямо Дух Отцом, вот, не знаю первое у меня. Семь, ноль, дальше.

*Из зала:* Шесть это буддика, буддическое тело.

Семьдесят минус 64 это 6, ну Буддическое тело, правильно? У нас 64 ИВДИВО тело Человека, ИВДИВО тела и следующие 6 - Буддика. Так вот, будьте любезны, когда вы откроете свой телефон, не просто жать «галку», куда вам мама сказала. Буддикой возожгитесь, разверните фиксацию Буддической материи в Томске. Какой номер, этого, как его округа, возожгитесь и вот, пожалуйста, синтезфизичность разверните Имперскостью Политическим Управленцем Ипостасью Синтеза. И сгенезируйте, как вы сегодня двигались, генезисом.

Ну, что увидели, как работает Политический Управленец профессионал ИВДИВО?

Обязательно мы сейчас сюда притянули синтезфизичность, номер региона, чувствуете, как вот всё на физике состоялись.

*Из зала:* Во время голосования.

Так, выхожу, один сорок три, сорок два и возжигаюсь, и взлетаю, да.

*Из зала:* Можно подобрать цифры, а потом семь сорок, семь сорок.

Какое у вас сейчас внутри состояние, вот сейчас? Ну, скажите.

*Из зала:* Сформировался пласт взгляда, так нужно двигаться.

Вот обратите внимание, совершенно верно, вот смотрите, пока мы доклады делали, была такая вовлечённость. Как только мы начали заниматься Ипостасью Синтеза, такое ощущение как будто, можно я пошучу, все вымерли. Вот смотрю на вас, ну, вот же два дня, ну, что-то говорили, штиль такой, вы знаете, меня даже слегка, ну что с этим штилем делать, но ведь раскрутили же. Но, если бы не вошли в штиль, мы бы не раскрутили. Поэтому, все вместе, команда, Конфедеративным Синтезом мы вышли на какой-то новый виток и вошли в **Политическое управление Ипостаси Синтеза** и начали в ИВДИВО, а вот теперь обратите внимание, как синтезфизически, не то, что скажу трудно, но надо постараться, чтобы закрутить условия ИВДИВО.

Сейчас Кут Хуми Фаинь довольны или нет? Вот такое состояние внутренней удовлетворённости, что ты нужен, что ты востребован, что ты что-то сделал в ИВДИВО. А помните, мы вчера начали, Политическое управление ИВДИВО, мы занимаемся этой Школой для развития политики и управления ИВДИВО. И вот мы сейчас этим ракурсом опять что-то сложили и вот так шаг за шагом представьте, вот мы уже в принципе раскрутились. Аллилуйя! Ну, это уж я так, дзеново. Всё.

## Практика 6. Итоговая практика.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим в зал ИВДИВО 448-ю пра ивдиво-реальность.

Обратите внимание, как вы легко перешли туда и встали.

Вспыхиваем формой Ипостаси 11-го Синтеза Школы Политического Управления и синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Политического Управления Ипостаси Синтеза. Возжигаясь, развёртываемся и просим сконцентрировать ИВДИВО и стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь и Условия Политического Управления Ипостаси Синтеза.

Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, кто стяжал профессию Ипостаси Синтеза – активировать профессию синтеза, кто не стяжал, просто войти в активацию, Синтез, Ивдивность, Огонь и Условия профессии ИВДИВО Учитель… прошу прощения – Ипостась Синтеза, в росте и развитии Политического Управленца каждого из нас и в целом Политического Управления ИВДИВО нами. Возжигаясь, проникаемся.

Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека Политического Управленца Ипостаси Синтеза каждым из нас и синтезом нас. Возжигаясь, развёртываемся, проявляемся, усиляемся.

И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь политическое Управление ИВДИВО, явление выборов на территории Подразделения ИВДИВО Москва-Россия явлением экополиса ИВДИВО - территории Кут Хуми Фаинь и Организации ИВДИВО Кут Хуми Фаинь. Прося развернуть нам Компетенции, все необходимые качества от Качеств до Компетенций 16-рицы политического Управления Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь выборами в Муниципальные Органы власти в Москве и во всех территориях, где будут они проходить.

Прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фань, помочь нам развернуть Синтез, Волю и Власть Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезфизически на территорию Москвы-России, встраиваясь, входя в это Управление. Власть, Волю, Синтез, прямое явление Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезфизически в Москве-России.

Кут Хуми сейчас говорит: - Ведь надо было ещё это и попросить, а стучащему, просящему даётся.

Вот мы сейчас сложили, что системой Выборов, Выборы мы развёртываем и в это входим. А если попросили, значит, Кут Хуми Фаинь развёртывают всё, что мы просили, не нарушая Свободу Воли Граждан Москвы-России, а выражая запрос Граждан нами, мы команда Граждан Москвы-России.

И возжигаясь, проникаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 513-ю пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 11 Синтеза Школы Политического Управления.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Политическое Управление Ипостаси Синтеза.** Возжигаясь, развертываемся.

**И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Политическое Управление Ипостаси Синтеза**. И возжигаясь, развёртываясь этим, просим у Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Политическое Управление Ипостаси Синтеза и развернуть профессианализм ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Политического Управленца Ипостась Синтеза. Возжигаясь, развёртываемся им.

И стяжаем **Ядро Синтеза Политического Управленца** Ипостась Синтеза и возжигаясь, вспыхиваем им.

Просим Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, преобразить и развернуть каждого из нас и синтез нас Политическим Управленцем Ипостасью Синтеза, в освоении и развёртки профессии Ипостась Синтеза ИВДИВО Политическим Управлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

В этом Синтезе мы возжигаем ещё **десять Ядро Синтеза Политического Управленца** Ипостась Синтеза и возжигаясь, развёртываемся всей явленностью Политического Управленца Профессионала ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Огня 11 Синтеза Школы Политического Управления. Возжигая, развёртывая Школу Политического Управления, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Школу Политического Управления 11 Синтезом Школы Политического Управления и возжигаясь, вспыхивая Ядром Огня 11 Синтеза Школы Политического Управления.

И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Школу Политического Управления, вспыхиваем, со настраиваемся, входим в ИВДИВО Политического Управления ИВДИВО в целом и стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь и Условия Школы Политического Управления Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим всех Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся в физическую реализацию в это тело, в этот зал, развёртываясь физически.

Возжигаясь, вспыхивая Политическим Управленцем Ипостасью Синтеза в синтезе всех явлений Политического Управленца профессионала ИВДИВО. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, Подразделение ИВДИВО Москва-Россия, в подготовку территории и Граждан к Выборам, явление реализации и Синтеза Воли и Власти Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в Москве-России. Эманируем в ИВДИВО Подразделения участников Практики Должностной Компетенции каждого, эманируем в Сферу ИВДИВО Школы Политического Управления, в Сферу ИВДИВО Политической Партии МИР России и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь.

Продолжается немножко такое состояние, как будто мы ещё в зале Отца, да. Начинаем сейчас физически раскручивать и давайте сейчас физически все условия, фиксацию, концентрацию ИВДИВО явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернём по территории Москвы в подготовке к Выборам.

И просим сейчас Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь взять на политическое обучение, на подготовку всех тех, кто готовится, как депутаты, кандидатов в кандидаты депутатов. И возжигаясь, развёртываясь завершаем 11-й Синтез Школы Политического Управления.

На этом завершён наш 11 Синтез. Всех благодарим. Всего доброго.

**Набор текста:** Калинина Людмила, Киреева Оксана, Хачатурова Маргарита, Гиматдинова Аэлита, Юрова Нина, Гафуров Руслан, Винжега Надежда, Галяутдинова Лилия, Охотская Светлана, Тальвик Марина, Новикова Наталья, Старкова Оксана, Тарасюк Ирина, Микрюкова Татьяна, Милованкин Александр, Карликова Татьяна, Кондратьева Тамара, Ишниязова Маргарита, Ванчинова Вероника, Галушко Ольга, Павлова Надежда, Власова Валерия, Нейфельд Светлана, Турбинская Ольга, Шахмурзова Елена, Гасова Вера, Воробьёва Ирина, Григорьева Наиля, Хасанова Альфия, Райко Наталья, Казанцев Сергей, Подваканян Татьяна, Ванягина Татьяна, Барышева Наталья, Корнев Василий, Курбатов Сергей, Темлякова Галина, Королёва Любовь, Бельская Надежда.

**Редактирование текста:** Бабенко Светлана.